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Hans Bader, wohnsitzlos, Tel. 0177-7949279 und E-Mail: 1000johannes@gmx.de 

 

     

  ICH BIN DER GUTE HIRTE (Joh 10,11-14) 

 

URTEIL IM NAMEN DES GOTTES DER PRÄAMBEL  

IM GG UND IM NAMEN DES DEUTSCHEN VOLKES 

 

Unwiderruflich bestätigt und gesprochen durch den untreuen, sich bewiesenermaßen 

umfassend grundgesetzwidrig verhaltenden Staat und ausnahmslos alle seine sich durch totale 

Ignoranz gegenüber dem Deutschen Volk und dem Grundgesetz auszeichnenden 

Staatsbediensteten selbst. Sie sprechen sich selbst das Urteil! Was für eine verfassungsmäßige 

Ordnung soll denn das sein, wo der vollkommen autonom auftretende und eigendynamisch, 

fern vom GG, rechtlos und ungerecht agierende Staat mit seinen willigen gekauften 
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Staatsdienern (Arbeitnehmern) den Souverän (Deutsches Volk) systematisch belügt, betrügt, 

beraubt und in abscheulicher ignoranter, überheblicher Arroganz vergewaltigt? Das soll eine 

Demokratie sein wie man sich Demokratie gemäß grundgesetzlich verbriefter Definition 

vorstellt? Nein, das wird uns, dem Deutschen Volk, zwar als Demokratie verkauft, aber in 

WAHRHEIT ist das faktischer totalitärer Despotismus = Diktatur, denn der Staat 

(Arbeitnehmer) diktiert und das Deutsche Volk (Arbeitgeber) hat ohne die geringste 

Einspruchsmöglichkeit den Direktiven des Staates zu folgen, wenn nicht wird es mit 

Vergewaltigung bedroht. Siehe die unten abgebildete Mahnung des LRA, Reutlingen als 

schlagender Beweis. Was hat das mit Achtung und Schutz meiner Menschenwürde zu tun, wenn 

ich vom Staat (Arbeitnehmer) zu seinem Zweck, nicht zu meinem Zweck gezwungen werden 

kann wie ein nichtswürdiger Idiot und Verbrecher? Diese Antwort wird mir bis heute vom Staat 

und seinen Staatsdienern verweigert. Auch von Ihnen? 

 

Dieser Brief ist auch für einfache Menschen im Deutschen Volk gedacht und bestimmt, 

die mit diesen hier genannten Dingen nicht jeden Tag umgehen. Deshalb erscheint Manches 

umständlich formuliert und in Wiederholungen, denn steter Tropfen höhlt den Stein, weiß der 

Volksmund zu berichten. Darum auch die ausführliche Verlinkung. Selbst die Umständlichkeit 

der Formulierungen und der Wortwahl kann nicht darüber hinwegtäuschen, dass ich in der 

Sache hier eindeutig und klar bin. Da muss kein einziges Wort ausgelegt werden. Wenn ich 

sage das GG gilt in Deutschland für jeden Menschen, auch und vor allem für „den Staat“ = „die 

staatliche Gewalt“ dann ist das so, Punkt. Bitte sehen Sie mir Rechtschreibfehler und 

grammatikalische Fehler nach. Danke! 

 

Der UMFANG DIESES SCHREIBENS ist seiner Wichtigkeit angemessen, denn es geht um 

DIE BEFREIUNG DES DEUTSCHEN VOLKES aus den teuflischen Klauen gesetzloser 

ZOMBIES im untreuen Staat und deren hirnlosen, doch willigen Helfershelfern, die nicht 

bemerken und wissen was sie tun, und durch ihr unbedachtes Tun, im Dienst von Teufeln und 

Satanen in Menschengestalt, Schaden anrichten. Lesen Sie ruhig und aufmerksam, und vor 

allem trachten Sie bitte danach die angesprochenen und ausführlich beschriebenen Dinge 

geistig nachzuvollziehen und mit der erlebten REALITÄT zu vergleichen, denn dann ist dieser 

Brief, DIESE STRAFANZEIGE, erkenntnisreich für Sie und wertvoll. Ansonsten rate ich 

Ihnen lieber einen Spaziergang an der frischen Luft zu machen als weiterzulesen. Diese Freiheit 

hat ein Staatsdiener allerdings nicht, denn der muss sich, grundgesetzlich verpflichtet mit 
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DIESER STRAFANZEIGE als Staatsdiener beruflich bzw. geschäftlich auseinandersetzen 

und sich meine Argumentation gegen den untreuen Staat zu Gemüte führen, denn dafür wird er 

vom Deutschen Volk bezahlt. 

 

Bitte glauben Sie mir, das hier ist kein Spiel! 

 

 

ZUERST EINE WAHRE PREDIGT VON PFARRER WOLF-DIETER STEINMANN 

 

 

„REALITÄT ist das, was nicht weggeht, auch wenn man nicht daran glaubt.“ 

Bernhard Pörksen hat das gesagt. Er beschäftigt sich viel mit Medien. Und da wird ja oft 

gestritten. Was ist Meinung und was sind Fakten, die man eigentlich nicht bestreiten kann. 

Wenn etwas Fakt ist, kann es dazu kaum zwei Meinungen geben. Es ist Fakt, dass 2020 der 

Triplechampion aus München kommt. Auch wenn jemand das nicht gefallen sollte. Es ist 

REALITÄT. Und sinnlos etwas anderes zu glauben. „REALITÄT ist das, was nicht weggeht, 

auch wenn man nicht daran glaubt.“ 

Es ist lebenswichtig, dass man das akzeptiert: es gibt Dinge, die real sind und nicht Meinung. 

Es hat keinen Sinn, etwas zu verleugnen oder es sich schön zu reden, weil es einem zu hart ist. 

Es macht eine Familie nicht gesund, wenn alle meinen: unser alkoholkranker Vater hat kein 

Suchtproblem. Gesund kann man nur werden, wenn jeder und jede diese Wirklichkeit 

anerkennt. Auch wenn es hart ist und man sich vielleicht schämt.   

Oder: ein weltweites Virus geht nicht weg, selbst wenn ein Präsident meint, Pandemie sei 

Panikmache und wer Maske trägt ein Weichei. Es ist klug, harte REALITÄTEN tapfer 

anzusehen und nicht die Augen davor zu verschließen. Ich finde so eine Haltung problematisch: 

Realitätsflucht im Namen der „Meinungsfreiheit“ ist gefährlich für eine Demokratie. 

Jetzt sagen Sie vielleicht: jetzt macht sich ausgerechnet ein Pfarrer so für die REALITÄT stark. 

Sonst ist ihm doch der Glaube so wichtig. Und steht in der Bibel nicht, dass der Glaube Berge 

versetzen kann? 

Ja, das steht da. Versetzen. Aber der Glaube sagt nicht.   

„Da ist überhaupt kein Berg.“ 
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Wenn Wissenschaft plausibel macht, dass wir einen von Menschen gemachten Klimawandel 

haben, dann sagen Christen und Christinnen nicht: „Nö, nö.“ Oder „was solls, entscheidend ist 

eh das ewige Leben.“ 

Glauben bedeutet nicht, dass ich mir die Wirklichkeit schöner male, als sie ist. Ich glaube, 

Christen stellen sich der Wirklichkeit, aber mit der Hoffnung, dass man sie verändern kann und 

verbessern. Als Christ glaube ich an Gott. Ich kann IHM trauen wie einem guten Vater oder 

einer Mutter, dass die Erde nicht vor die Hunde gehen muss. Und dass ER uns Kraft gibt, klaren 

Kopf und Mut, Berge zu versetzen. Harter Realität ins Auge schauen und dran gehen, es besser 

zu machen. Nicht verzweifeln. Die Wirklichkeit geht nicht weg, aber sie lässt sich verändern. 

Sie steckt voller Möglichkeiten Vielleicht können wir die heute nur noch nicht sehen.  

-------------------------------------------------- 

Und genauso ist es auch mit dem GG in Deutschland. Auch wenn sich der Staat und 

ausnahmslos alle seine Staatsdiener dem GG verweigern und es ignorant nicht anerkennen, so 

ist das GG durch die Ignoranz und Nichtanerkennung oder gar Leugnung durch verpflichtete 

Arbeitnehmer (Staatsdiener) trotzdem nicht zu leugnende REALITÄT IN DEUTSCHLAND. 

Da zählt nicht das Urteil der GG-Leugner, sondern ganz allein die REALITÄT, und die ist das 

GG selbst, das eine klare und unmissverständliche Sprache spricht, auch wenn es nicht in der 

Lage ist zu sprechen. Spricht ein Buch? Nein! Und doch kann man es verstehen, wenn man es 

liest und bereit ist dem geschriebenen Wort aufmerksam zuzuhören.  

 

Entweder das Grundgesetz (GG) gilt, dann gilt es ohne Diskussion, Punkt.  

• Gilt da GG nicht, dann hat der Staat als bloße Räuberbande = organisiertes Verbrechen, 

auch nicht das geringste Recht in Deutschland über irgendetwas oder über irgendwen 

zu bestimmen, oder gar irgendetwas zu fordern, sondern ist als gesetzlos disqualifiziert! 

Auf welches Aktions- und Handlungsrecht wollen er, und seine Staatsdiener sich denn 

berufen, wenn es kein GG in Deutschland gibt? Bitte antworten Sie! 

• Gilt das GG, dann kann kein Mensch, auch nicht durch eine noch so schlaue 

Auslegung, oder durch Berufung auf besondere Umstände (Corona-Pandemie, oder 

nachrangige Gesetze, usw.) das GG ganz oder auch nur teilweise aushebeln und/oder 

außer Kraft setzen, sagt das geltende GG selbst. Einfach niemand kann das tun, außer 

mit dem ausdrücklichen Einverständnis des Deutschen Volkes selbst, weil das Deutsche 

Volk „all-ein“ verfassungsgebende Gewalt hat und ist. Nur durch die im GG selbst 

verankerten und beschriebenen Rechtsmittel (z.B. 2/3-Mehrheit im Bundestag und 

Bundesrat, bei bestimmten Entscheidungen, usw.) kann das geschehen, doch 

Grundrechte stehen lt. GG unter dem unerschütterlichen Schutz der sog. 

Ewigkeitsklausel, unantastbar, unveränderlich, wie in den obigen Verlinkungen schon 

https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=aLNEYNrPKYyukwXHrJXIBQ&q=Realit%C3%A4t&oq=Realit%C3%A4t&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyBwgAELADEEMyBwgAELADEEMyBwgAELADEEMyBwgAELADEEMyBwgAELADEEMyBwgAELADEEMyBwgAELADEEMyBwgAELADEEMyBwgAELADEEMyBwgAELADEENQ6tqrAliz7KsCYNrvqwJoA3ACeACAAbwBiAG8AZIBAzAuMZgBAKABAaoBB2d3cy13aXrIAQrAAQE&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjao8DUhJ7vAhUM16QKHUdWBVkQ4dUDCAw&uact=5
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=aLNEYNrPKYyukwXHrJXIBQ&q=Realit%C3%A4t&oq=Realit%C3%A4t&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyBwgAELADEEMyBwgAELADEEMyBwgAELADEEMyBwgAELADEEMyBwgAELADEEMyBwgAELADEEMyBwgAELADEEMyBwgAELADEEMyBwgAELADEEMyBwgAELADEENQ6tqrAliz7KsCYNrvqwJoA3ACeACAAbwBiAG8AZIBAzAuMZgBAKABAaoBB2d3cy13aXrIAQrAAQE&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjao8DUhJ7vAhUM16QKHUdWBVkQ4dUDCAw&uact=5
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gezeigt. Das ganze Recht des Staates und seiner Staatsdiener ergibt sich aus dem GG, 

allerdings auch seine Pflichten, und an denen kommt kein Staatsdiener ungestreift 

vorbei, egal für wie schlau er sich auch hält. 

 

Wenn das heute noch anders läuft und gehandhabt wird, als von mir hier beschrieben bedeutet 

das nicht, dass ich nicht verstehe wovon ich rede und schreibe, mitnichten, sondern wenn das 

heute anders gehandhabt wird, dann bedeutet das, dass die verfassungsmäßige Ordnung in 

Deutschland vollkommen beseitigt ist, wobei wir beim Thema wären. 

 

Der Staat und seine Staatsdiener haben durch Lug und Betrug die grundgesetzliche 

Herrschaftsmacht des Souveräns gestohlen und so das Deutsche Volk entmündigt, ja, nicht nur 

entmachtet, nein, entmündigt und das ist nochmal ein anderes Kaliber, weil ein entmündigtes 

Deutsches Volk (Arbeitgeber und Souverän) von seinem gegen Lohnzahlung angestellten Staat 

und seinen Staatsdienern (verpflichtete Angestellte) bevormundet werden kann, ohne dass sich 

das Deutsche Volk dagegen wehren kann. Das Deutsche Volk steht seinem Staat und seinen 

untreuen Staatsdienern hilflos gegenüber und ist ihnen vollkommen hilflos ausgeliefert. 

Beweisen Sie mir doch, dass die Regierung unter einer wahnsinnigen Bundeskanzlerin wie auch 

immer gestoppt werden kann. Zeigen Sie mir, wie das Deutsche Volk die außer Kontrolle 

geratene sog. Regierung beeinflussen und stoppen kann. Wenn mich niemand logisch schlüssig 

und klar verständlich widerlegen kann, dann ist das auf den Punkt genau so wie ich das hier 

beschreibe. 

 

 

IN DEUTSCHLAND GILT DAS GRUNDGESETZ (GG), 

 

und zwar für alle und jeden ausnahmslos, auch und gerade für den Staat und seine Staatsdiener 

die mit dem GG, dem Arbeitsvertrag zwischen Deutschem Volk (Arbeitgeber) und Staat 

(Arbeitnehmer), ganz speziell hart in die Verpflichtung genommen sind, die sie aber genauso 

selbstverständlich ignorieren, wie sie das GG insgesamt ignorieren, als wäre es nicht existent. 

Das Deutsche Volk hat überwiegend seinen GOTT DER PRÄAMBEL und sein göttliches 

Recht noch niemals verstanden und so aus den Augen und aus dem Sinn verloren. Aus diesem 

Grund ist es dem untreuen ignoranten Staat vollkommen hilflos ausgeliefert, und kann sich 

scheinbar gegen die illegitimen diktatorisch verordneten Staatsaktionen nicht wehren. 

https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_00-245200
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Ausschließlich um die Wiederherstellung der vom Staat durch aktive Ignoranz 

vorsätzlich und planmäßig beseitigten verfassungsmäßigen Ordnung lt. GG geht es in 

diesem Verfahren hier, um nichts sonst!  

Der Bußgeldbescheid ist nicht Selbstzweck, sondern dient mir nur als Mittel zum Zweck 

des geleisteten Widerstands, denn Widerstand gegen den Staat kann man nur da leisten, wo der 

Staat etwas von einem will. Logisch, oder? Also, der Bußgeldbescheid ist nachrangig und 

vernachlässigbar, aber die Beseitigung der verfassungsmäßigen Ordnung = GG in Deutschland, 

die ist nicht vernachlässigbar, und deshalb melde ich mich ALS VERNEHMBARE STIMME 

DES GOTTES DER PRÄAMBEL IM GG, UND ALS VERNEHMBARE STIMME DES 

DEUTSCHEN VOLKES gegenüber dem Staat und seinen außer Kontrolle geratenen 

Staatsdienern zu Wort, weil beide, der GOTT DER PRÄAMBEL und DAS DEUTSCHE 

VOLK in Deutschland ihrer Stimme beraubt sind. Wer vertritt die Interessen des Deutschen 

Volkes gegenüber dem verlogenen Drecksstaat? Antworten Sie mir bitte. Sagen Sie mir Namen, 

oder auch nur einen Namen. Wenn Sie keinen wissen, dann ist meine Feststellung 

unerschütterliche REALITÄT, und die geht nicht weg, wie wir wissen, wenn man nicht daran 

glaubt, und/oder sie leugnet. 

Der Staat muss wieder zurück unter seine grundgesetzliche Verpflichtung, da dieser 

Status allein als wahre Ordnung im Sinne der grundgesetzlichen Vereinbarungen bezeichnet 

werden kann. Ein autonomer Staat der außerhalb seiner grundgesetzlichen Verpflichtung 

agieren kann führt die arbeitsvertraglichen Vereinbarungen und das GG selbst ad absurdum.  

Das Deutsche Volk (Arbeitgeber) ist nicht der Staat (Arbeitnehmer)! Hier gilt es sauber 

und präzise zu differenzieren, denn ansonsten kann das wahre und einzige Problem 

Deutschlands nicht erkannt und auch nicht verstanden werden.  

Die Interessen des Deutschen Volkes decken sich nicht notwendig immer mit den 

Interessen des Staates, und das führt diese beiden vollkommen wesensverschiedenen Subjekte 

in eine einzige konträre Situation mit Interessenskonflikten, wie sie zwischen jedem 

Arbeitgeber und Arbeitnehmer ganz natürlich existiert.  

Denken wir diese Situation extrem, d. h absolut von Anfang bis Ende durch dann 

erkennen wir schnell: 

Der weltliche Arbeitgeber wollte am liebsten, dass der Arbeitnehmer ohne Lohn 

vierundzwanzig Stunden am Tag für ihn arbeitet. Das ist das eine EXTREM! 

Der weltliche Arbeitnehmer wollte am liebsten, dass ihm der Arbeitgeber seinen Lohn 

bezahlt, ohne dass er auch nur einen Finger dafür krumm macht. Das ist das andere EXTREM! 

https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=aLNEYNrPKYyukwXHrJXIBQ&q=Realit%C3%A4t&oq=Realit%C3%A4t&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyBwgAELADEEMyBwgAELADEEMyBwgAELADEEMyBwgAELADEEMyBwgAELADEEMyBwgAELADEEMyBwgAELADEEMyBwgAELADEEMyBwgAELADEEMyBwgAELADEENQ6tqrAliz7KsCYNrvqwJoA3ACeACAAbwBiAG8AZIBAzAuMZgBAKABAaoBB2d3cy13aXrIAQrAAQE&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjao8DUhJ7vAhUM16QKHUdWBVkQ4dUDCAw&uact=5
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&q=ad+absurdum
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In jedem Arbeitsvertrag stehen sich diese beiden EXTREMEN INTERESSENSLAGEN 

mehr oder weniger ausgeprägt zwingend gegenüber, daran ändert niemand etwas. „Möglichst 

wenig geben, aber dafür möglichst viel erhalten“ gilt für beide Seiten, den Arbeitgeber ebenso 

wie den Arbeitnehmer, und so, d.h. nicht anders definiert sich das natürliche Gesetz der 

niederen Welt hier auf der Erde. 

Weil das so ist, deshalb wird ja überhaupt erst der ARBEITSVERTRAG = DAS 

GRUNDGESETZ IN DIE MITTE zwischen das Deutsche Volk (Arbeitgeber) und den Staat 

und seine Staatsdiener (Arbeitnehmer) gestellt, damit man im Streitfall immer darauf 

zurückgreifen und sich an den ehemals schriftlich fixierten Vereinbarungen orientieren kann. 

Ein schriftlicher Vertrag ändert sich niemals, d.h. man kann immer und jederzeit auf ihn 

zurückgreifen und sich daran orientieren wie an einem Leuchtturm. Und wenn DIESER 

LEUCHTTURM = GOTT = WAHRHEIT = GG = ARBEITSVERTRAG zwischen 

Deutschem Volk (Arbeitgeber) + Staat  (Arbeitnehmer) auch von allen Beteiligten ignoriert 

wird, so steht er doch unerschütterlich da, allezeit! Niemand kann rechtmäßig behaupten, dass 

dieser Arbeitsvertrag = dieses GG zwischen Deutschem Volk + Staat nicht existiert oder nicht 

gilt. DAS GG IST DEUTSCHE REALITÄT = WAHRHEIT! Und wenn er/es tausend oder 

zweitausend Jahre lang vergessen oder auch nur ignoriert wurde, so kann er doch jederzeit nach 

seiner Wiederentdeckung zum Leben erweckt und aktiviert werden, damit die außer Kontrolle 

geratenen Staatsdiener wieder in ihre Pflicht gerufen werden können, und die ehemalige 

Ordnung in Deutschland problemlos, friedlich wieder hergestellt werden kann, wenn die 

Staatsdiener ihr Unrecht = ihr „ohne Recht“ einsehen und sich bußfertig wieder in die 

vertraglich vereinbarte Ordnung einfügen. Bitte lesen Sie aufmerksam wie die Bibel dieses 

erkannte Problem, diesen Fehler beschreibt. 

 

2.Kön 22,8 / Und der Hohepriester Hilkija sprach zu dem Schreiber Schafan: Ich habe dies 

Gesetzbuch [das GG = ARBEITSVERTRAG] gefunden im Hause des HERRN. Und Hilkija 

gab das Buch Schafan und der las es.  

-------------------------------------------------- 

Josia erneuert den Bund mit Gott und schafft den Götzendienst ab 

(vgl. 2.Chr 34,29–35,25) 

2.Kön 23,1 / Und der König sandte hin und es versammelten sich bei ihm alle Ältesten Judas 

und Jerusalems. 2 Und der König ging hinauf ins Haus des HERRN und alle Männer Judas 

und alle Einwohner von Jerusalem mit ihm, Priester und Propheten und alles Volk, Klein 

https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=GJNEYM_wL8r3sAes2ofoBA&q=wahrheit&oq=wahrheit&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyAggAMggIABCxAxCDATIICAAQsQMQgwEyAggAMgUIABCxAzICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAOgcIABCwAxBDOgcILhCwAxBDOgQIABBDOgoIABCxAxCDARBDUM_ALVi5yi1g0M4taAJwAngAgAGEAYgB5geSAQMzLjaYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEKwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjP3JPs5Z3vAhXKO-wKHSztAU0Q4dUDCAw&uact=5
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=aLNEYNrPKYyukwXHrJXIBQ&q=Realit%C3%A4t&oq=Realit%C3%A4t&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyBwgAELADEEMyBwgAELADEEMyBwgAELADEEMyBwgAELADEEMyBwgAELADEEMyBwgAELADEEMyBwgAELADEEMyBwgAELADEEMyBwgAELADEEMyBwgAELADEENQ6tqrAliz7KsCYNrvqwJoA3ACeACAAbwBiAG8AZIBAzAuMZgBAKABAaoBB2d3cy13aXrIAQrAAQE&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjao8DUhJ7vAhUM16QKHUdWBVkQ4dUDCAw&uact=5
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=GJNEYM_wL8r3sAes2ofoBA&q=wahrheit&oq=wahrheit&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyAggAMggIABCxAxCDATIICAAQsQMQgwEyAggAMgUIABCxAzICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAOgcIABCwAxBDOgcILhCwAxBDOgQIABBDOgoIABCxAxCDARBDUM_ALVi5yi1g0M4taAJwAngAgAGEAYgB5geSAQMzLjaYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEKwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjP3JPs5Z3vAhXKO-wKHSztAU0Q4dUDCAw&uact=5
https://www.die-bibel.de/bibeln/online-bibeln/lesen/LU84/2KI.22/2.-K%C3%B6nige-22
https://www.die-bibel.de/bibeln/online-bibeln/lesen/LU84/2KI.23/2.-K%C3%B6nige-23
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und Groß. Und man las vor ihren Ohren alle Worte aus dem Buch des Bundes, das im Hause 

des HERRN gefunden war.  

3 Und der König trat an die Säule und schloss einen Bund vor dem HERRN, dass sie dem 

HERRN nachwandeln sollten und seine Gebote, Ordnungen und Rechte halten von ganzem 

Herzen und von ganzer Seele, um zu erfüllen die Worte dieses Bundes, die geschrieben stehen 

in diesem Buch. Und alles Volk trat in den Bund.  

-------------------------------------------------- 

 

DAS GG IST WAHRHEIT IN DEUTSCHLAND UND WER SICH NICHT DARAN 

HÄLT IST EINE BÖSARTIGE KREBSZELLE UND ZERSTÖRERISCH! 

 

Wer sich nicht an die vertraglichen Vereinbarungen hält, indem er sich ihnen offen oder 

versteckt widersetzt, der legt den FLUCH GOTTES auf sich und das Deutsche Volk, und macht 

sich selbst und anderen Menschen in seinem Umfeld große Probleme und Schaden. Deshalb 

rufe ich den ganzen Staat und jeden „ein-zellnen“ Staatsdiener zurück in seine unerschütterliche 

Verpflichtung lt. GG, denn allein das ist verfassungsmäßige Ordnung in Deutschland, alles 

andere ist HÖLLE AUF ERDEN = DER VERSPROCHENE FLUCH GOTTES.  

 REALITÄT kennt zwei Extrempositionen, einmal die Ordnung die grundgesetzlich 

definiert ist und von den verpflichteten Staatsdienern eingehalten wird, und zum anderen die 

Ordnung die grundgesetzlich definiert ist, aber von den Staatsdienern nicht eingehalten wird. 

Und derzeit ist DIE REALITÄT in der Extremposition, dass die grundgesetzliche, die 

verfassungsmäßige Ordnung in Deutschland von den verpflichteten Staatsdienern 

 

NICHT EINGEHALTEN 

 

wird, und das ist „UNORDNUNG = OHNE ORDNUNG“ und generiert dringenden 

Handlungsbedarf. Warum? Weil „UNORDNUNG = OHNE ORDNUNG“ eben nicht 

verfassungsmäßige Ordnung ist. Was kann man daran nicht verstehen? Worüber müsste man 

da diskutieren? Wer kann das nicht verstehen? 

Wir alle wissen das, und doch hält sich keiner daran, sondern jeder macht in „satanischer 

und teuflischer Freiheit“ was er selbst subjektiv für richtig hält. „Was sind schon 

Vereinbarungen und Verträge, ha, da stehe ich doch cool drüber!“ Nein, da steht keiner cool 

drüber, kein ein-ziger. Wenn das GG die höchste in Deutschland gültige Rechtsnorm ist, wie 

https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=GJNEYM_wL8r3sAes2ofoBA&q=wahrheit&oq=wahrheit&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyAggAMggIABCxAxCDATIICAAQsQMQgwEyAggAMgUIABCxAzICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAOgcIABCwAxBDOgcILhCwAxBDOgQIABBDOgoIABCxAxCDARBDUM_ALVi5yi1g0M4taAJwAngAgAGEAYgB5geSAQMzLjaYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEKwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjP3JPs5Z3vAhXKO-wKHSztAU0Q4dUDCAw&uact=5
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=aLNEYNrPKYyukwXHrJXIBQ&q=Realit%C3%A4t&oq=Realit%C3%A4t&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyBwgAELADEEMyBwgAELADEEMyBwgAELADEEMyBwgAELADEEMyBwgAELADEEMyBwgAELADEEMyBwgAELADEEMyBwgAELADEEMyBwgAELADEEMyBwgAELADEENQ6tqrAliz7KsCYNrvqwJoA3ACeACAAbwBiAG8AZIBAzAuMZgBAKABAaoBB2d3cy13aXrIAQrAAQE&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjao8DUhJ7vAhUM16QKHUdWBVkQ4dUDCAw&uact=5
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=aLNEYNrPKYyukwXHrJXIBQ&q=Realit%C3%A4t&oq=Realit%C3%A4t&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyBwgAELADEEMyBwgAELADEEMyBwgAELADEEMyBwgAELADEEMyBwgAELADEEMyBwgAELADEEMyBwgAELADEEMyBwgAELADEEMyBwgAELADEEMyBwgAELADEENQ6tqrAliz7KsCYNrvqwJoA3ACeACAAbwBiAG8AZIBAzAuMZgBAKABAaoBB2d3cy13aXrIAQrAAQE&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjao8DUhJ7vAhUM16QKHUdWBVkQ4dUDCAw&uact=5
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man auf der Webseite des „Deutschen Bundestages“ selbst nachlesen kann, dann steht da 

nichts, aber auch gar nicht drüber! Welcher Staatsdiener will das in Frage stellen und mit mir 

darüber diskutieren? Nur zu, treten Sie hervor und widersprechen Sie diesem Recht. 

Das Ergebnis sehen wir mit eigenen Augen! WAHRE FREIHEIT kommt nicht aus 

scheinbarer gottloser Freiheit in der alles erlaubt ist, nein, WAHRE FREIHEIT kommt „ein-zig 

und all-ein“ aus der freiwilligen Unterwerfung unter das GESETZ DER FREIHET GOTTES. 

Und wer das nicht versteht, der muss eben lernen die höchste denkbare FREIHEIT DES 

SOHNES zu verstehen, denn nur dann wird er wahrhaftig und wahrhaftig frei, indem er dieses 

Verstehen auch in der Lebenspraxis tagtäglich anwendet. „WISSEN + TUN = ERFOLG“, das 

gilt auch hier. Wenn geistlose ZOMBIES das nicht verstehen, dann muss man nicht den 

sinnvollen „GOTT DER PRÄAMBEL“ bzw. den Gottesbezug aus dem GG streichen, sondern 

die ignoranten Dummköpfe in die Gottesschule stecken bis sie kapiert haben was sie nicht 

verstehen, oder verstehen wollen. Wer den Gottesbezug nicht versteht, der kann und darf in 

Deutschland niemals in einem Staatsamt arbeiten. Das ist nicht so weil ich das sage, sondern 

ich sage das weil es so ist. Interessenlose Ignoranten der WAHRHEIT geben hier nicht den 

Ton an, denn sonst ist Deutschland verloren, sondern hier sind MENSCHEN DER 

WAHRHEIT gefragt, auf die man sich verlassen kann, weil Sie zuerst der WAHRHEIT 

dienen, und dann erst allem anderen! Man kann das vollkommen verstehen, wenn man nicht 

bösartig und zerstörerisch, als Feind des Deutschen Volkes unterwegs ist. ICH BIN DIE 

STIMME GOTTES UND DIE STIMME DES DEUTSCHEN VOLKES IN DEUTSCHLAND, 

und deshalb nehme ich dem Staat und seinen Staatsdienern DIE DEUTUNGSHOHEIT weg 

und deute das GG gemäß WAHRHEIT RICHTIG. Wer will mein Recht anfechten, der komme 

her zu mir! WAHRHEIT MACHT FREI, Lüge und Betrug und Raub und Vergewaltigung 

nehmen gefangen. WAHRHEIT IST LIEBE ZU DEN MENSCHEN, Lüge und Betrug und 

Raub und Vergewaltigung sind HASS, BLANKER HASS! Nun können Sie sich selbst 

beantworten, was der gegenwärtige Vergewaltigerstaat und seine Staatsdiener sind? Ist das 

Ergebnis dessen was diese Nichtswisser und Nichtskönner aus Deutschland machen das, was 

Sie sich als HIMMEL AUF ERDEN vorstellen? Können gottlose = wahrheitslose Menschen 

den HIMMEL AUF ERDEN errichten? Antworten Sie sich selbst, dann haben auch Sie die 

Antwort, und das was wir gegenwärtig sehen und erleben gleicht doch der HÖLLE AUF 

ERDEN weit mehr, als dem HIMMEL AUF ERDEN. Da täusche ich mich nicht! 

Glauben Sie ernsthaft, dass in einem Deutschland, in dem der Staat (Arbeitnehmer) über 

das Deutsche Volk (Arbeitgeber) herrscht, die Dinge nicht auf den Kopf gestellt sind? Wie 

https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_02-245124
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=GJNEYM_wL8r3sAes2ofoBA&q=wahrheit&oq=wahrheit&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyAggAMggIABCxAxCDATIICAAQsQMQgwEyAggAMgUIABCxAzICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAOgcIABCwAxBDOgcILhCwAxBDOgQIABBDOgoIABCxAxCDARBDUM_ALVi5yi1g0M4taAJwAngAgAGEAYgB5geSAQMzLjaYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEKwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjP3JPs5Z3vAhXKO-wKHSztAU0Q4dUDCAw&uact=5
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=GJNEYM_wL8r3sAes2ofoBA&q=wahrheit&oq=wahrheit&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyAggAMggIABCxAxCDATIICAAQsQMQgwEyAggAMgUIABCxAzICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAOgcIABCwAxBDOgcILhCwAxBDOgQIABBDOgoIABCxAxCDARBDUM_ALVi5yi1g0M4taAJwAngAgAGEAYgB5geSAQMzLjaYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEKwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjP3JPs5Z3vAhXKO-wKHSztAU0Q4dUDCAw&uact=5
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=GJNEYM_wL8r3sAes2ofoBA&q=wahrheit&oq=wahrheit&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyAggAMggIABCxAxCDATIICAAQsQMQgwEyAggAMgUIABCxAzICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAOgcIABCwAxBDOgcILhCwAxBDOgQIABBDOgoIABCxAxCDARBDUM_ALVi5yi1g0M4taAJwAngAgAGEAYgB5geSAQMzLjaYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEKwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjP3JPs5Z3vAhXKO-wKHSztAU0Q4dUDCAw&uact=5
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=GJNEYM_wL8r3sAes2ofoBA&q=wahrheit&oq=wahrheit&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyAggAMggIABCxAxCDATIICAAQsQMQgwEyAggAMgUIABCxAzICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAOgcIABCwAxBDOgcILhCwAxBDOgQIABBDOgoIABCxAxCDARBDUM_ALVi5yi1g0M4taAJwAngAgAGEAYgB5geSAQMzLjaYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEKwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjP3JPs5Z3vAhXKO-wKHSztAU0Q4dUDCAw&uact=5
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=GJNEYM_wL8r3sAes2ofoBA&q=wahrheit&oq=wahrheit&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyAggAMggIABCxAxCDATIICAAQsQMQgwEyAggAMgUIABCxAzICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAOgcIABCwAxBDOgcILhCwAxBDOgQIABBDOgoIABCxAxCDARBDUM_ALVi5yi1g0M4taAJwAngAgAGEAYgB5geSAQMzLjaYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEKwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjP3JPs5Z3vAhXKO-wKHSztAU0Q4dUDCAw&uact=5
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=GJNEYM_wL8r3sAes2ofoBA&q=wahrheit&oq=wahrheit&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyAggAMggIABCxAxCDATIICAAQsQMQgwEyAggAMgUIABCxAzICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAOgcIABCwAxBDOgcILhCwAxBDOgQIABBDOgoIABCxAxCDARBDUM_ALVi5yi1g0M4taAJwAngAgAGEAYgB5geSAQMzLjaYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEKwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjP3JPs5Z3vAhXKO-wKHSztAU0Q4dUDCAw&uact=5
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kommen Sie darauf, dass der Arbeitnehmer in Deutschland RECHTMÄSSIG mehr zu sagen 

hat als der Arbeitgeber? Erklären Sie das bitte! Wenn Sie es nicht erklären können wissen Sie 

Bescheid wovon ich rede. 

 

Joh 8,31 / Da sprach nun Jesus zu den Juden, die an ihn glaubten: Wenn ihr bleiben werdet 

an meinem Wort, so seid ihr wahrhaftig meine Jünger 32 und werdet die Wahrheit 

erkennen, und die Wahrheit wird euch frei machen. 

33 Da antworteten sie ihm: Wir sind Abrahams Kinder und sind niemals jemandes Knecht 

gewesen. Wie sprichst du dann: Ihr sollt frei werden? 

34 Jesus antwortete ihnen und sprach: Wahrlich, wahrlich, ich sage euch: Wer Sünde tut, der 

ist der Sünde Knecht. 35 Der Knecht bleibt nicht ewig im Haus; der Sohn bleibt ewig. 36 

Wenn euch nun der Sohn frei macht, so seid ihr wirklich frei. 

-------------------------------------------------- 

 

Wer sich nicht an vertragliche Vereinbarungen hält bricht sein Versprechen und macht sich 

damit freiwillig selbst zum Sünder, d.h. er disqualifiziert sich ohne dazu gezwungen zu sein 

selbst und spricht sich selbst schuldig, denn gegebene Versprechen sind vor dem GOTT DER 

PRÄAMBEL gegeben und dürfen nicht gebrochen werden. Dem Sünder droht ansonsten die 

Gefangenschaft in der Sünde = in der HÖLLE AUF ERDEN, in der Gezwungenheit = 

Zwanghaftigkeit eines gottlosen, seelenlosen, eiskalten und gewalttätigen ZOMBIESTAATES. 

Wo ist das noch Freiheit? Jeden Tag kommen neue Gesetze und Vorschriften hinzu, und am 

Ende dieses beobachtbaren Prozesses wartet die absolute Starre, die Unbeweglichkeit = der 

Tod, indem sich auch nichts mehr bewegt. Man muss diesen Prozess nur konsequent zu Ende 

denken, dann kann man den TOD, die STARRE, DIE UNBEWEGLICHKEIT durch immer 

neue unübersichtliche, immer feinere, engmaschigere Gesetze, Verordnungen, Vorschriften 

und Bestimmungen kommen sehen. Der BUCHSTABE DES GESETZES bringt den Tod. 

Die Auflösung von Menschengesetzen führt zurück in die ehemals vorhandene 

GÖTTLICHE FREIHEIT DES MENSCHEN, nichts sonst. Das ist Bekehrung in seiner wahren 

Bedeutung. Albert Einstein formulierte es sinnbildlich so … 

 

„Man kommt nicht mit den Methoden aus dem Sumpf, durch die man hineingeraten ist!“ 

 

Zwischen hinein und heraus liegt die Umkehr! Wer sich aus dieser HÖLLE AUF ERDEN 

befreien will, in der die Sünde und die unverständigen, gottlosen Sünder herrschen, der muss 

https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=GJNEYM_wL8r3sAes2ofoBA&q=wahrheit&oq=wahrheit&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyAggAMggIABCxAxCDATIICAAQsQMQgwEyAggAMgUIABCxAzICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAOgcIABCwAxBDOgcILhCwAxBDOgQIABBDOgoIABCxAxCDARBDUM_ALVi5yi1g0M4taAJwAngAgAGEAYgB5geSAQMzLjaYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEKwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjP3JPs5Z3vAhXKO-wKHSztAU0Q4dUDCAw&uact=5
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=GJNEYM_wL8r3sAes2ofoBA&q=wahrheit&oq=wahrheit&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyAggAMggIABCxAxCDATIICAAQsQMQgwEyAggAMgUIABCxAzICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAOgcIABCwAxBDOgcILhCwAxBDOgQIABBDOgoIABCxAxCDARBDUM_ALVi5yi1g0M4taAJwAngAgAGEAYgB5geSAQMzLjaYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEKwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjP3JPs5Z3vAhXKO-wKHSztAU0Q4dUDCAw&uact=5
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zurück in DIE WAHRHEITSLEHRE VON JESUS CHRISTUS und ein vertragstreuer, 

zuverlässiger Mensch werden, der sich an WAHRHEIT und all seine gegebenen Versprechen 

hält und dadurch berechenbar und zuverlässig ist. Mit zuverlässigen Freunden ist leicht zu 

arbeiten, doch mit unzuverlässigen Menschen hat man immer nur Ärger, so auch mit dem 

unzuverlässigen Staat, der sich aus gesetzlosen, sprich dem GG untreuen Menschen gestellt 

wird. Sie halten sich zwar an den i-Punkt, wenn es um die vorgebliche Verpflichtung des 

Deutschen Volkes geht, doch wenn es um ihre eigene Verpflichtung geht, dann nehmen sie es 

überhaupt nicht genau, sondern antworten einfach nicht, wenn sie gefragt werden. Warum 

wohl? 

Dann, und nur dann, und nur unter diesen Umständen kann der betreffende bußfertige 

Mensch durch freiwillige, zwanglose Unterwerfung unter die  WAHRHEIT = DAS GG = DEN 

ARBEITSVERTRAG zwischen Deutschem Volk + Staat, sein vertraglich gegebenes 

Versprechen auch gemäß Vereinbarung in höchster Zuverlässigkeit einlösen. Nur unter diesen 

Umständen, unter keinen anderen, herrscht Frieden zwischen Deutschem Volk + Staat. Wo 

Lügen und Betrügereien, Raub und Vergewaltigung und Vertragsbruch üblich und an der 

Tagesordnung sind, herrscht niemals Frieden, niemals! Siehe dieses Verfahren hier. Gottlose 

Wadenbeißer lassen dich niemals in Ruhe, sie finden, weil sie dauernd auf der Suche danach 

sind, immer einen Grund dich zu verklagen und mit höchst fragwürdigen Begründungen zu 

bestrafen, weil sie von keinem anderen Interesse getrieben sind, als räuberisch an dein Geld zu 

kommen. Sie sagen, sie würden damit Ordnung schaffen, doch das genaue Gegenteil tun sie. 

Wie kann man Ordnung schaffen, wenn man die höchste in Deutschland geltende Rechtsnorm 

vollkommen ignoriert? Wer scharf beobachtet und analysiert, der sieht dass es genau so ist. Es 

ist unwesentlich ob gottlose Menschen das begreifen oder nicht, es ist trotzdem so. 

 In  WAHRHEIT FREI ist nur derjenige, der von der Lehre des GOTTESSOHNES 

JESUS CHRISTUS freigemacht wurde indem er seinen sündigen Weg bußfertig und 

einsichtig verließ und zur  WAHRHEIT DES GG zurückkehrte, und zwar IN WORT UND 

TAT. Deshalb sind das auch die ersten Lehrworte im Christentum von Johannes und 

JESUS CHRISTUS … 

 

Mt 3,2 / und Johannes sprach: Tut Buße, denn das Himmelreich ist nahe herbeigekommen! 

-------------------------------------------------- 

 

https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=aJdEYObbO9f3sAeuoYngDw&q=jesus+christus&oq=jesus+christus&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyBQgAELEDMgIIADICCAAyAgguMgIIADICCAAyAggAMgIIADICCAAyAgguOgcIABCwAxBDOgcIABBHELADOgsILhCxAxCDARCTAjoICC4QsQMQgwE6CAgAELEDEIMBOgUILhCxAzoICAAQxwEQrwFQn9kKWIzyCmC99QpoAnACeACAAY8BiAGiDZIBBDIuMTOYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEIwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjmr9b66Z3vAhXXO-wKHa5QAvwQ4dUDCAw&uact=5
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=GJNEYM_wL8r3sAes2ofoBA&q=wahrheit&oq=wahrheit&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyAggAMggIABCxAxCDATIICAAQsQMQgwEyAggAMgUIABCxAzICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAOgcIABCwAxBDOgcILhCwAxBDOgQIABBDOgoIABCxAxCDARBDUM_ALVi5yi1g0M4taAJwAngAgAGEAYgB5geSAQMzLjaYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEKwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjP3JPs5Z3vAhXKO-wKHSztAU0Q4dUDCAw&uact=5
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=GJNEYM_wL8r3sAes2ofoBA&q=wahrheit&oq=wahrheit&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyAggAMggIABCxAxCDATIICAAQsQMQgwEyAggAMgUIABCxAzICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAOgcIABCwAxBDOgcILhCwAxBDOgQIABBDOgoIABCxAxCDARBDUM_ALVi5yi1g0M4taAJwAngAgAGEAYgB5geSAQMzLjaYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEKwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjP3JPs5Z3vAhXKO-wKHSztAU0Q4dUDCAw&uact=5
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=GJNEYM_wL8r3sAes2ofoBA&q=wahrheit&oq=wahrheit&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyAggAMggIABCxAxCDATIICAAQsQMQgwEyAggAMgUIABCxAzICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAOgcIABCwAxBDOgcILhCwAxBDOgQIABBDOgoIABCxAxCDARBDUM_ALVi5yi1g0M4taAJwAngAgAGEAYgB5geSAQMzLjaYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEKwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjP3JPs5Z3vAhXKO-wKHSztAU0Q4dUDCAw&uact=5
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=aJdEYObbO9f3sAeuoYngDw&q=jesus+christus&oq=jesus+christus&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyBQgAELEDMgIIADICCAAyAgguMgIIADICCAAyAggAMgIIADICCAAyAgguOgcIABCwAxBDOgcIABBHELADOgsILhCxAxCDARCTAjoICC4QsQMQgwE6CAgAELEDEIMBOgUILhCxAzoICAAQxwEQrwFQn9kKWIzyCmC99QpoAnACeACAAY8BiAGiDZIBBDIuMTOYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEIwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjmr9b66Z3vAhXXO-wKHa5QAvwQ4dUDCAw&uact=5
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=GJNEYM_wL8r3sAes2ofoBA&q=wahrheit&oq=wahrheit&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyAggAMggIABCxAxCDATIICAAQsQMQgwEyAggAMgUIABCxAzICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAOgcIABCwAxBDOgcILhCwAxBDOgQIABBDOgoIABCxAxCDARBDUM_ALVi5yi1g0M4taAJwAngAgAGEAYgB5geSAQMzLjaYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEKwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjP3JPs5Z3vAhXKO-wKHSztAU0Q4dUDCAw&uact=5
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=aJdEYObbO9f3sAeuoYngDw&q=jesus+christus&oq=jesus+christus&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyBQgAELEDMgIIADICCAAyAgguMgIIADICCAAyAggAMgIIADICCAAyAgguOgcIABCwAxBDOgcIABBHELADOgsILhCxAxCDARCTAjoICC4QsQMQgwE6CAgAELEDEIMBOgUILhCxAzoICAAQxwEQrwFQn9kKWIzyCmC99QpoAnACeACAAY8BiAGiDZIBBDIuMTOYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEIwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjmr9b66Z3vAhXXO-wKHa5QAvwQ4dUDCAw&uact=5
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Mt 4,17 / Seit der Zeit fing Jesus an zu predigen: Tut Buße, denn das Himmelreich ist nahe 

herbeigekommen! 

 

WER NICHT VERSTEHT, DASS DIE HÖCHSTE IN DEUTSCHLAND GELTENDE 

RECHTSNORM = DAS GG VOLLKOMMEN EINGEHALTEN WERDEN MUSS, 

 

der ist für ein Staatsamt in Deutschland nicht geeignet, weil er schon die wichtigsten 

Qualifikationsmerkmale nicht vorweisen kann. Wenn das Deutsche Volk solche gottlosen, 

solche geistlosen und seelenlosen ZOMBIES trotzdem in der Bundestagwahl 2021 wählt, dann 

muss es sich nicht wundern wenn diese UNTOTEN BLUTSAUGER unzuverlässig und 

gesetzlos sind und DAS DEUTSCHE HAUS VERKOMMEN LASSEN WIE WIR ES 

DERZEIT BESONDERS GUT SEHEN KÖNNEN. 

 Was gott- und seelenlose Winkeladvokaten dazu meinen ist mir vollkommen egal und 

ohne Belang, sie zählen hier nicht, da sie den schon im ersten Satz des GG in die höchste 

Herrschaftsposition Deutschlands gesetzten GOTT DER PRÄAMBEL leugnen und offen 

ablehnen, und sich selbst damit schon gleich vollkommen disqualifizieren. Warum?  

 

Jak 2,10 / Denn wenn jemand das ganze Gesetz hält und sündigt gegen ein einziges Gebot, der 

ist am ganzen Gesetz schuldig.  

-------------------------------------------------- 

 

WER IM BEWUSSTSEIN SEINER VERANTWORTUNG VOR GOTT UND DEN 

MENSCHEN STEHEN MUSS, der kann nicht, nicht an den GOTT DER PRÄAMBEL IM GG 

glauben, das ist doch klar. Warum? Wie kann man sich vor einem GOTT verantwortlich fühlen, 

an den man nicht glaubt? Sehen Sie, das geht nicht, und deshalb ist Gottlosigkeit ein im GG 

unerschütterlich verankertes Disqualifikationsmerkmal für Staatsdiener. Wieso erkennen, 

bemerken und verstehen sogenannte CHRISTEN IN DEUTSCHLAND das nicht?  

 Wer an den GOTT DER PRÄAMBEL IM GG GLAUBT, der ist der  WAHRHEIT 

verpflichtet, unerschütterlich, wer nicht an den GOTT DER PRÄAMBEL IM GG GLAUBT, 

der ist nicht an  WAHRHEIT gebunden, sondern kann machen was ihm beliebt, und das tut er 

auch. Ein gottloser Mensch ist zwar unzuverlässig, aber in dieser Eigenschaft ist er absolut 

zuverlässig, ein Mensch der  WAHRHEIT erkennt, begreift, weiß und versteht das, und für 

https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=GJNEYM_wL8r3sAes2ofoBA&q=wahrheit&oq=wahrheit&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyAggAMggIABCxAxCDATIICAAQsQMQgwEyAggAMgUIABCxAzICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAOgcIABCwAxBDOgcILhCwAxBDOgQIABBDOgoIABCxAxCDARBDUM_ALVi5yi1g0M4taAJwAngAgAGEAYgB5geSAQMzLjaYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEKwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjP3JPs5Z3vAhXKO-wKHSztAU0Q4dUDCAw&uact=5
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=GJNEYM_wL8r3sAes2ofoBA&q=wahrheit&oq=wahrheit&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyAggAMggIABCxAxCDATIICAAQsQMQgwEyAggAMgUIABCxAzICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAOgcIABCwAxBDOgcILhCwAxBDOgQIABBDOgoIABCxAxCDARBDUM_ALVi5yi1g0M4taAJwAngAgAGEAYgB5geSAQMzLjaYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEKwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjP3JPs5Z3vAhXKO-wKHSztAU0Q4dUDCAw&uact=5
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=GJNEYM_wL8r3sAes2ofoBA&q=wahrheit&oq=wahrheit&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyAggAMggIABCxAxCDATIICAAQsQMQgwEyAggAMgUIABCxAzICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAOgcIABCwAxBDOgcILhCwAxBDOgQIABBDOgoIABCxAxCDARBDUM_ALVi5yi1g0M4taAJwAngAgAGEAYgB5geSAQMzLjaYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEKwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjP3JPs5Z3vAhXKO-wKHSztAU0Q4dUDCAw&uact=5
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alle anderen gilt … „Wissen ist Macht, und nichts wissen macht nichts! Hahahahahaaaaa …“ 

Das ist zum Weinen, nicht zum Lachen. 

 Wie will sich jemand an  WAHRHEIT halten, der nicht an  WAHRHEIT glaubt? Das 

geht nicht. Sehen Sie wie einfach die Zerstörer zu erkennen sind? 

In einer Welt in der wirklich jeder tun kann was er selbst für richtig hält und will, 

herrscht die höchste denkbare Form der „Unordnung = ohne Ordnung“ = das totale Chaos = 

das Gesetz des Dschungels = das Recht des Stärkeren. Auch das ist eine Form der Ordnung, 

allerdings eine sehr fragwürdige, denn in ihr kann man sich 100-%ig darauf verlassen belogen, 

betrogen, beraubt und vergewaltigt zu werden!  

Die Alternative dazu ist, sich freiwillig unter DAS GESETZ GOTTES ZU BEUGEN, 

denn dann kann man sich im Optimalfall vollkommen darauf verlassen, dass sich jeder an die 

grundgesetzlich vereinbarte Ordnung hält. Dadurch ist man auch vom Kopf her frei, denn man 

muss nicht dauernd überlegen von wo, wie und wann einem die nächste Gefahr von 

raubtierhaften Menschen im Leben begegnet. Natürlich ist das eine ideale Zeichnung dessen 

was auf Erden sein kann, doch wenn sich der vertraglich verpflichtete Staat (Arbeitnehmer) 

sich autonom auf sein ihm anvertrautes Gewaltmonopol beruft, wenn er das Deutsche Volk 

(Arbeitgeber) unterdrückt und vergewaltigt, dann ist der Staat selbst nicht frei, und das 

Deutsche Volk ist es auch nicht, denn unter diesen vertragswidrigen Umständen herrscht Krieg 

in Deutschland, auch wenn das von beiden verfeindeten Parteien nicht immer als Krieg 

empfunden wird, und beide Seiten diesen Fehler im System oft gar nicht bemerken. 

 

ICH ERWECKE DIE  WAHRHEIT DES GG WIEDER ZUM LEBEN 

 

Wir Deutschen müssen das wiedergefundene GG = den Arbeitsvertrag, genau wie 

Josia (2.Kön 22), vor das Deutsche Volk und ausnahmslos alle Staatsdiener bringen, es 

öffentlich laut vorlesen und wieder aktivieren und zum Leben erwecken. Machen wir das nicht, 

dann sind wir als Deutschland und als Deutsches Volk dem Untergang geweiht. Und mit dem 

Deutschen Volk (Wirtskörper) wird auch der Staat (bösartiger Krebstumor) und seine 

Staatsdiener (bösartige Krebszellen) untergehen, die nicht wie das Deutsche Volk aus sich 

selbst heraus überlebensfähig sind, sondern nur als bösartiger Krebstumor mit vielen bösartigen 

Krebszellen die aufgrund ihrer Gesetzlosigkeit Deutschland, dem Deutsche Volk und damit 

auch sich selbst wie VAMPIRE die LEBENSKRAFT HERAUSSAUGEN und zerstören und 

vernichten. Sie alle sind Geschöpfe der Finsternis, die gezwungen sind sich im Finsteren 

https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=GJNEYM_wL8r3sAes2ofoBA&q=wahrheit&oq=wahrheit&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyAggAMggIABCxAxCDATIICAAQsQMQgwEyAggAMgUIABCxAzICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAOgcIABCwAxBDOgcILhCwAxBDOgQIABBDOgoIABCxAxCDARBDUM_ALVi5yi1g0M4taAJwAngAgAGEAYgB5geSAQMzLjaYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEKwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjP3JPs5Z3vAhXKO-wKHSztAU0Q4dUDCAw&uact=5
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=GJNEYM_wL8r3sAes2ofoBA&q=wahrheit&oq=wahrheit&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyAggAMggIABCxAxCDATIICAAQsQMQgwEyAggAMgUIABCxAzICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAOgcIABCwAxBDOgcILhCwAxBDOgQIABBDOgoIABCxAxCDARBDUM_ALVi5yi1g0M4taAJwAngAgAGEAYgB5geSAQMzLjaYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEKwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjP3JPs5Z3vAhXKO-wKHSztAU0Q4dUDCAw&uact=5
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=GJNEYM_wL8r3sAes2ofoBA&q=wahrheit&oq=wahrheit&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyAggAMggIABCxAxCDATIICAAQsQMQgwEyAggAMgUIABCxAzICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAOgcIABCwAxBDOgcILhCwAxBDOgQIABBDOgoIABCxAxCDARBDUM_ALVi5yi1g0M4taAJwAngAgAGEAYgB5geSAQMzLjaYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEKwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjP3JPs5Z3vAhXKO-wKHSztAU0Q4dUDCAw&uact=5
https://www.die-bibel.de/bibeln/online-bibeln/lesen/LU84/2KI.22/2.-K%C3%B6nige-22


STRAFANZEIGE / Sonntag, 07.03.2021 

 
14 

 

aufzuhalten, denn im LICHT DER  WAHRHEIT sind sie als das zu erkennen was sie in 

WAHRHEIT sind, nämlich bösartige Krebszellen die den befallenen Wirtskörper töten, wenn 

ihnen nicht vorher gewehrt wird und sie durch WAHRHEIT geheilt werden. ICH BIN  

WAHRHEIT! 

 

DAS GESETZ (GG) IST WIEDERGEFUNDEN 

 

Erwecken wir es wieder zum Leben, indem wir den untreuen Staat und alle seine untreuen 

Staatsdiener einfach wieder in ihre grundgesetzlich vereinbarte Verpflichtung zurückrufen, 

denn nur so, d.h. nicht anders kann Deutschland und das Deutsche Volk gesunden. Stellen wir 

uns alle, auch alle Staatsdiener, wieder IM BEWUSSTSEIN UNSERER VERANTWORTUNG 

VOR GOTT UND DEN MENSCHEN unter die unerschütterliche  WAHRHEIT DES 

GRUNDGESETZES IN DEUTSCHLAND, durch Einsicht, nicht durch satanisch teuflischen 

Kampf gegen uns selbst, den wir wie derzeit gar nicht als solchen erkennen, weil wir  

WAHRHEIT nicht haben, sondern „ohne Wahrheit = in UNWAHRHEIT sind. 

Genau dasselbe wie damals, gilt auch wörtlich für das gottlos gewordene Deutschland 

heute, das aktuell nicht mehr IM BEWUSSTSEIN SEINER VERANTWORTUNG VOR 

GOTT UND DEN MENSCHEN STEHT, und das GG = der Arbeitsvertrag ist vergessen und 

die  WAHRHEIT ist verloren. Worüber wundern wir uns, wenn wir das 

WIEDERGEFUNDENE BUCH = DIE BIBEL = DAS GG = DEN ARBEITSVERTRAG = den 

ehemaligen BUND ZWISCHEN „VOLK + STAAT“ außer „ACHT = 8“ lassen? 

 Hält sich der Staat (Arbeitnehmer) vertragstreu an seine arbeitsvertraglichen 

Verpflichtungen, dann decken sich seine subjektiven Interessen mit denen des Unternehmens, 

des Deutschen Volkes (Arbeitgeber) und nur so herrscht emotionaler Ausgleich und Frieden in 

Deutschland.  

Hält der Arbeitnehmer sich aber nicht an seine arbeitsvertraglichen Verpflichtungen und 

fängt an zu tun was er will, dann sind DIE PROBLEME, die Konflikte zwischen Arbeitnehmer 

und Arbeitgeber naturgesetzlich garantiert, denn dadurch wird ein emotionales 

Ungleichgewicht geschaffen, dem naturgesetzlich ewiger Kampf und Krieg folgen.  

Genau das ist auch das einzige Problem in der Situation Deutschland heute. Der Staat 

will gar keinen Frieden und seine durch Lug und Trug künstlich verblödeten Staatsdiener die 

ihre Menschenwürde freiwillig in den Dienst des Staates, und nicht in den Dienst ihres Volkes 

https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=GJNEYM_wL8r3sAes2ofoBA&q=wahrheit&oq=wahrheit&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyAggAMggIABCxAxCDATIICAAQsQMQgwEyAggAMgUIABCxAzICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAOgcIABCwAxBDOgcILhCwAxBDOgQIABBDOgoIABCxAxCDARBDUM_ALVi5yi1g0M4taAJwAngAgAGEAYgB5geSAQMzLjaYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEKwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjP3JPs5Z3vAhXKO-wKHSztAU0Q4dUDCAw&uact=5
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=GJNEYM_wL8r3sAes2ofoBA&q=wahrheit&oq=wahrheit&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyAggAMggIABCxAxCDATIICAAQsQMQgwEyAggAMgUIABCxAzICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAOgcIABCwAxBDOgcILhCwAxBDOgQIABBDOgoIABCxAxCDARBDUM_ALVi5yi1g0M4taAJwAngAgAGEAYgB5geSAQMzLjaYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEKwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjP3JPs5Z3vAhXKO-wKHSztAU0Q4dUDCAw&uact=5
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=GJNEYM_wL8r3sAes2ofoBA&q=wahrheit&oq=wahrheit&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyAggAMggIABCxAxCDATIICAAQsQMQgwEyAggAMgUIABCxAzICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAOgcIABCwAxBDOgcILhCwAxBDOgQIABBDOgoIABCxAxCDARBDUM_ALVi5yi1g0M4taAJwAngAgAGEAYgB5geSAQMzLjaYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEKwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjP3JPs5Z3vAhXKO-wKHSztAU0Q4dUDCAw&uact=5
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=GJNEYM_wL8r3sAes2ofoBA&q=wahrheit&oq=wahrheit&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyAggAMggIABCxAxCDATIICAAQsQMQgwEyAggAMgUIABCxAzICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAOgcIABCwAxBDOgcILhCwAxBDOgQIABBDOgoIABCxAxCDARBDUM_ALVi5yi1g0M4taAJwAngAgAGEAYgB5geSAQMzLjaYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEKwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjP3JPs5Z3vAhXKO-wKHSztAU0Q4dUDCAw&uact=5
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=GJNEYM_wL8r3sAes2ofoBA&q=wahrheit&oq=wahrheit&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyAggAMggIABCxAxCDATIICAAQsQMQgwEyAggAMgUIABCxAzICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAOgcIABCwAxBDOgcILhCwAxBDOgQIABBDOgoIABCxAxCDARBDUM_ALVi5yi1g0M4taAJwAngAgAGEAYgB5geSAQMzLjaYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEKwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjP3JPs5Z3vAhXKO-wKHSztAU0Q4dUDCAw&uact=5
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stellen, sind zu dumm das zu erkennen, zu bemerken oder gar zu verstehen. Ich sage das, weil 

es so ist, nicht weil ich die Absicht habe irgendjemanden zu beleidigen.  

 

 

So sieht der Staat aus, der unsichtbare, nicht existente vielköpfige Drache 

 

Die Staatsdiener, auch die in Deutschland, stehen unter der Hypnose des reptiloiden 

unsichtbaren biblischen Drachen, der Alten Schlange, welche ist der Teufel und Satan. Weil 

das so ist werden die wahren Weltbeherrscher, die genau wie Sie nur ganz normale materielle, 

körperliche Menschen sind, allerdings mit unvorstellbarer Macht, weil sie die Welt durch Lug 

und Trug und Raub, gesetzwidrig und menschenunwürdig in ihre Gewalt brachten, durch 

Verschuldung der Völker und Nationen.  

Wie das Blut den menschlichen Körper widerstandslos durchbluten muss damit er 

gesund ist, so ist es auch mit dem Geld, das den Körper der ganzen Menschheit widerstandslos 

durchbluten muss, damit er gesund ist. Geld muss fließen, nicht in den Tresoren einiger weniger 

Hyperreicher gehortet und gesammelt werden wie in einem Reservoir, das die Durchblutung 

des Volks- und Menschheitskörpers verhindert, weil es sich wie eine Thrombose auswirkt.  

Diese im Dienste Satans, d.h. im Dienste der Gottlosigkeit stehenden Verbrecher 

SAUGEN WIE VAMPIRE, UND GENAU WIE DIE ZOMBIES AUS DEM FILM DIE 

LEBENSKRAFT AUS DER MENSCHHEIT AB. Und nochmals, das ist DAS GELD UND 

DER GELDFLUSS, das/den sie vollkommen beherrschen. Warum herrscht denn im niederen 

Volk immer Geldknappheit? Genau deshalb, weil diese mächtigen Männer im Dienste der 

UNWAHRHEIT sich durch die NOT DER ARBEITENDEN MENSCHEN WELTWEIT 

immer als großzügige Gönner geben können, damit sie vom notleidenden Volk wie Götter 
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angebetet werden, deshalb halten Sie das arbeitende Volk immer knapp. Lesen Sie den 

satanischen Plan hier als „DIE PROTOKOLLE DER WEISEN VON ZION“. Not ist die 

beste Kette an die man Menschen legen kann. Denken Sie auch an die Coronapolitik. 

Lassen Sie sich nicht einreden, dass dies Fälschungen seien, auch nicht von 

Winfried Kretschmann von den Grünen, denn er legt Ihnen keinen Beweis für seine bloße 

Behauptung vor. Die Protokolle stellen die gegenwärtige politische, wirtschaftliche und 

gesellschaftliche REALITÄT in Deutschland nahezu eins zu eins dar. Überzeugen Sie sich 

selbst. Lesen Sie die Protokolle, dann wissen Sie, ob das ein realistischer satanischer Plan ist, 

oder ob es sich dabei um Fälschungen handelt. 

Ich lasse Sie diese Protokolle lesen und lasse Sie im Rahmen der 

MEINUNGSFREIHEIT lt. GG, Art. 5 selbst beurteilen was Sie davon halten. 

Meinungsfreiheit hat nicht nur mit der Verbreitung von spezifischen Meinungen zu tun, nein, 

sie hat auch mit vollständiger allgemeiner Information zu tun. Wo Meinungen nämlich 

selektiert und wie in den sozialen Medien zensiert werden, ist auch keine vollständige 

Information mehr möglich. Subjektive Menschen mit subjektiven Interessen enthalten Ihnen 

gezielt, vorsätzlich, bewusst notwendiges Wissen vor, und das ist dasselbe wie Lüge und 

Betrug. Zensur und Meinungsbeeinflussung, durch einseitige Berichterstattung in den sog. 

Mainstreammedien deuten immer auf eine beseitigte verfassungsmäßige Ordnung hin. Ich 

brauche das von Lügnern und Betrügern nicht erklärt bekommen, denn als erwachsener Mensch 

mit gesundem Menschenverstand, kann ich selber denken und beurteilen. Und sollte ich mich 

irren, dann trage ich auch den Irrtum und seine vielleicht negativen Folgen vollkommen 

selbstverantwortlich selbst. Auch dieses Risiko nimmt mir niemand ab, und ich will auch nicht, 

dass mir fremde NICHTSWISSER, mich wie ein Mündel beschützen wollen um mich 

bevormunden zu können. Ich lasse mich nicht, auch nicht durch die Blume, subtil manipuliert 

entmündigen. ICH BIN WACH! 

Ich brauche da keine einseitige Vorauswahl meiner Informationsmöglichkeiten durch 

verlogene, irregeleitete Politiker der überwiegend gottlosen Grünen. Er plappert einfach nach 

was er über die Protokolle gehört hat, legt aber keinen Beweis vor. Sehen Sie hier selbst: 

25:04 / 44:49 Sendung vom 14.12.2018 | SWR Die Mathias Richling Show 

 Dort sagt Winfried Kretschmann übrigens auch: 10:50 / 44:49 „jedenfalls, man muss 

sich an Gesetze halten, egal ob man sie für gut findet oder nicht.“ Von welchen Gesetzen 

redet denn der Ministerpräsident da? Meint er etwas das GG? Damit bestätigt er mich ja sogar! 

Ist das nicht toll? Genau das sage ich auch. Wenn das GG gilt, dann gilt es, und zwar für jeden 

https://zionisten.beepworld.de/
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=aLNEYNrPKYyukwXHrJXIBQ&q=Realit%C3%A4t&oq=Realit%C3%A4t&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyBwgAELADEEMyBwgAELADEEMyBwgAELADEEMyBwgAELADEEMyBwgAELADEEMyBwgAELADEEMyBwgAELADEEMyBwgAELADEEMyBwgAELADEEMyBwgAELADEENQ6tqrAliz7KsCYNrvqwJoA3ACeACAAbwBiAG8AZIBAzAuMZgBAKABAaoBB2d3cy13aXrIAQrAAQE&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjao8DUhJ7vAhUM16QKHUdWBVkQ4dUDCAw&uact=5
https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_01-245122
https://www.youtube.com/watch?v=CeGMZuuvJbQ
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in der Weise, dass sich jeder in Deutschland, also aus die sog. „staatliche Gewalt“ samt all ihren 

Staatsdienern daran zu halten hat, wie Winfried Kretschmann das simpel auf den Punkt bringt. 

Und wenn sogar der Ministerpräsident Baden Württembergs das bestätigt, dann gilt auch 

GG, Art. 1 und GG, Art. 20, und niemand, und wenn ich sage niemand, dann meine ich auch 

niemand kann mir dieses Recht vorenthalten. Da sind keine Diskussionen notwendig, warum 

es in diesem Fall anders ist. Es ist auch in diesem Fall nicht anders, weil diese beiden 

GG-Artikel durch GG, Art. 79(3) gestützt unveränderlich sind und deshalb IMMER UND 

JEDERZEIT gelten, auch in diesem Fall. So Staat, aus dieser Nummer kommst du rechtmäßig 

nicht heraus, und du Staatsdiener vom Landratsamt, von der Staatsanwaltschaft, vom 

Amtsgericht oder vom Bundespräsidialamt auch nicht! Winfried Kretschmann sagt es: 

„jedenfalls, man muss sich an Gesetze halten, egal ob man sie für gut findet oder nicht.“ 

In diesem Fall ist der Ministerpräsident unabsichtlich mein Rechtsbeistand. Ja, ja, so arbeitet 

der GOTT DER PRÄAMBEL, er benutzt für seine Zwecke auch gottlose Menschen von den 

Grünen. 

Zuerst das Deutsche Volk belügen, betrügen und bestehlen, und nachher mit dem 

gestohlenen Geld als großzügiger Gönner und Retter auftreten und das dem Volk gestohlene 

Geld von unten nach oben als Corona-Rettungszuwendungen umverteilen. Sehen Sie sich doch 

den gegenwärtigen Finanzminister in Deutschland an, und wie er sich als großzügigen Gönner 

und Unternehmensretter in Deutschland präsentiert. Mit welchem Geld schmeißt der denn da 

um sich? Ist das sein Geld? Nein! Mit fremdem Geld kann man leicht großzügig um sich 

schmeißen. 

 Würde man in den natürlichen Geldfluss nicht von Menschenseite her gezielt und mit 

ganz spezifischen Interessen eingreifen, dann wäre jeder Mensch weltweit bestens versorgt, 

allerdings könnte dann kein Mensch über einen anderen Menschen mit Geld und Geldnot 

herrschen. Das wird von diesem unsichtbaren, weil fiktiven Drachen, der aus seelenlosen, 

gefühlskalten, geld- und machtgeilen, an sich ganz normalen Menschen besteht die von  

WAHRHEIT, VON RECHT UND GERECHTIGKEIT nichts wissen wollen, aber unsichtbar 

aus dem Hintergrund heraus in der Welt herrschen und sie regieren nicht gewünscht.  

 Einen gesunden freien Geist und Leib kann man nicht beherrschen, deshalb machen 

diese seelenlosen, eiskalten, blutsaugenden ZOMBIES die Menschheit krank und stürzen sie 

gezielt, vorsätzlich, planmäßig in Krankheit und Not. Dann kommen sie aus dem Hintergrund 

heraus als Retter mit Impfstoffen daher und verdienen sich dumm und dämlich. Denken hilft. 

Diese sog. Reptiloiden = Drachenähnlichen haben kein Interesse an Ihnen, Ihrem Wohl und 

https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_01-245122
https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_02-245124
https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_07-245138
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=GJNEYM_wL8r3sAes2ofoBA&q=wahrheit&oq=wahrheit&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyAggAMggIABCxAxCDATIICAAQsQMQgwEyAggAMgUIABCxAzICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAOgcIABCwAxBDOgcILhCwAxBDOgQIABBDOgoIABCxAxCDARBDUM_ALVi5yi1g0M4taAJwAngAgAGEAYgB5geSAQMzLjaYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEKwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjP3JPs5Z3vAhXKO-wKHSztAU0Q4dUDCAw&uact=5
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Ihrer Gesundheit, mitnichten. Alles was die an Ihnen interessiert ist ihr Geld, ihr Lebenssaft 

von dem die meisten von uns sowieso schon viel zu wenig haben. Die CORONA-PANDEMIE 

ist ein von Menschen bewusst ins Leben gerufener Notfall, aufgebaut auf einem, in einem Labor 

erzeugten künstlich hergestellten genmanipulierten Virus. Das Ganze ist ein Geschäftsmodell, 

ein medizinisches Experiment das die Menschheit in ihre letzte Lebensphase bringt, denn es 

wird sich wie von Bill Gates schon propagiert und auch schon praktisch durchgeführt auf die 

Geburtenraten auswirken, weil Frauen unfruchtbar gemacht werden. Verschwörungstheorie? 

Und wenn? ICH BIN WACH und kenne meine verlogenen Vögel an ihren Federn. ICH 

GLAUBE DER  WAHRHEIT, und nicht ewigen Lügnern und Betrügern von denen ich schon 

tausendmal angelogen und ausgeraubt worden bin, ohne dass dadurch irgendetwas besser 

geworden wäre. Wurden medizinische Chemikalien früher in Labors über Jahre entwickelt, 

getestet und in Tierversuchen über lange Jahre geprüft, so spart man sich diesen Umweg jetzt 

und spritzt die ungetesteten, genmanipulierten Impfstoffe direkt in Menschen und testet sie 

unmittelbar am Menschen. Man spart sich mit fragwürdiger Argumentation den Weg über die 

Tierversuche. Wer aufmerksam beobachtet, der sieht das, und die anderen, … Was interessieren 

mich die Anderen, die gerne und kritiklos jede Lüge glauben die man ihnen auftischt? 

JESUS CHRISTUS hat es gesagt … 

 

Mt 6,24 / Niemand kann zwei Herren dienen: Entweder er wird den einen hassen und den 

andern lieben, oder er wird an dem einen hängen und den andern verachten. Ihr könnt nicht 

Gott dienen und dem Mammon. 

-------------------------------------------------- 

 

Die ZOMBIES HINTER DEM DRACHEN dienen dem Geld und wollen von GOTT =  

WAHRHEIT = GG nichts wissen, und einmal mehr wusste JESUS CHRISTUS das schon 

vor 2000 Jahren, und wir Blödköpfe, wir bemerken das heute noch nicht und lassen es willig 

zu, dass gottlose Menschen, die sich dem GOTT DER PRÄAMBEL =  WAHRHEIT und dem 

GG nicht verpflichtet fühlen uns regieren und beherrschen und vergewaltigen und ins Gesicht 

schlagen. Widersprechen Sie mir doch, oder sagen Sie mir, wo und bei wem Deutschland bzw. 

das Deutsche Volk 2000 Milliarden Euro (= 2 Billionen Euro) Schulden hat und trotzdem 

marode und verkommen daherkommt, weil dieses Geld nicht investiert, sondern gestohlen und 

veruntreut, von unten nach oben umverteilt wurde? Nun, Sie dürfen mich gerne aufklären, ich 

bin ganz Ohr! 

https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=GJNEYM_wL8r3sAes2ofoBA&q=wahrheit&oq=wahrheit&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyAggAMggIABCxAxCDATIICAAQsQMQgwEyAggAMgUIABCxAzICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAOgcIABCwAxBDOgcILhCwAxBDOgQIABBDOgoIABCxAxCDARBDUM_ALVi5yi1g0M4taAJwAngAgAGEAYgB5geSAQMzLjaYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEKwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjP3JPs5Z3vAhXKO-wKHSztAU0Q4dUDCAw&uact=5
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=aJdEYObbO9f3sAeuoYngDw&q=jesus+christus&oq=jesus+christus&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyBQgAELEDMgIIADICCAAyAgguMgIIADICCAAyAggAMgIIADICCAAyAgguOgcIABCwAxBDOgcIABBHELADOgsILhCxAxCDARCTAjoICC4QsQMQgwE6CAgAELEDEIMBOgUILhCxAzoICAAQxwEQrwFQn9kKWIzyCmC99QpoAnACeACAAY8BiAGiDZIBBDIuMTOYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEIwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjmr9b66Z3vAhXXO-wKHa5QAvwQ4dUDCAw&uact=5
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=GJNEYM_wL8r3sAes2ofoBA&q=wahrheit&oq=wahrheit&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyAggAMggIABCxAxCDATIICAAQsQMQgwEyAggAMgUIABCxAzICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAOgcIABCwAxBDOgcILhCwAxBDOgQIABBDOgoIABCxAxCDARBDUM_ALVi5yi1g0M4taAJwAngAgAGEAYgB5geSAQMzLjaYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEKwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjP3JPs5Z3vAhXKO-wKHSztAU0Q4dUDCAw&uact=5
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=aJdEYObbO9f3sAeuoYngDw&q=jesus+christus&oq=jesus+christus&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyBQgAELEDMgIIADICCAAyAgguMgIIADICCAAyAggAMgIIADICCAAyAgguOgcIABCwAxBDOgcIABBHELADOgsILhCxAxCDARCTAjoICC4QsQMQgwE6CAgAELEDEIMBOgUILhCxAzoICAAQxwEQrwFQn9kKWIzyCmC99QpoAnACeACAAY8BiAGiDZIBBDIuMTOYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEIwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjmr9b66Z3vAhXXO-wKHa5QAvwQ4dUDCAw&uact=5
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=GJNEYM_wL8r3sAes2ofoBA&q=wahrheit&oq=wahrheit&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyAggAMggIABCxAxCDATIICAAQsQMQgwEyAggAMgUIABCxAzICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAOgcIABCwAxBDOgcILhCwAxBDOgQIABBDOgoIABCxAxCDARBDUM_ALVi5yi1g0M4taAJwAngAgAGEAYgB5geSAQMzLjaYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEKwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjP3JPs5Z3vAhXKO-wKHSztAU0Q4dUDCAw&uact=5
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Solchen GEHEIMBÜNDLERN diene ich nicht, die aus dem Hintergrund heraus 

regieren, die weil sie sich dem REPTIL = dem Drachen, der Alten Schlange = der 

UNWAHRHEIT ausliefern und unterwerfen, auch als Reptilienartige bezeichnet werden. Weil 

sie selbst das Hirngespinst des UNSICHTBAREN DRACHEN = Macht im Hintergrund 

repräsentieren beherrschen sie auch den Staat und seine Staatsdiener durch Manipulation die 

ihnen so, unbemerkt verpflichtet werden. Lesen Sie, das steht alles in den PROTOKOLLEN 

VON ZION, die angeblich doch nur eine Fälschung sind. Haben Sie schon einmal etwas von 

Lobbyismus gehört.  

FASCHISMUS ist, wenn POLITIK + WIRTSCHAFTSLOBBYISTEN klüngeln, d.h. 

illegal zusammenarbeiten um das Deutsche Volk auszunehmen wie eine Weihnachtsgans. 

Wenn beim SKAT zwei unlautere Spieler zusammenspielen, dann hat der unbedarfte, und 

unwissende dritte Spieler auf die Dauer nicht den Hauch einer Chance, er wird ausgenommen, 

und genau das trifft auf Deutschland und das Deutsche Volk zu. Widerlegen Sie mich doch 

einfach, wenn Sie so gescheit sind.  

Klicken Sie diesen Link an und dann denken und glauben Sie was Sie wollen: 

„Horst Seehofer über die Macht der Pharmalobby (ZDF)“ Wenn ich diese offensichtlich 

ehrlichen Aussagen von Horst Seehofer aus dem Jahr 2012 zur Kenntnis nehme, dann soll ich 

glauben, dass die CORONA-PANDEMIE eine natürlich entstandene Seuche ist, obwohl 

weltweit anerkannte Wissenschaftler, einer davon sogar Nobelpreisträger, bestätigen dass 

dieses Virus aus dem Labor kommt und von Menschen hergestellt wurde. Und wenn Angela 

Merkel sagt, dass „ALLE MENSCHEN AUF DER WELT GEIMPFT WERDEN 

MÜSSEN“, dann weiß ich, dass auch da die Pharmalobby einen Superdeal wittert, und sie nur 

das WILLIGE SPRACHROHR dieser geld- und machtgeilen Teufel ist. Es geht auch hier nicht 

ernsthaft um die Gesundheit und das Wohl der Menschheit, nein, es geht um ein 

funktionierendes – sich ewig lohnendes Geschäftsmodell – weil es durch die „sog. Mutanten“ 

am Leben erhalten wird. Auf Covid-19 folgt Covid-20, dann Covid-21, usw. Ist das nicht clever 

ausgedacht, und der schlafende Deutsche Michel kauft denen immer wieder jede Lüge ab und 

wählt diese Vergewaltiger von Mal zu Mal wieder. Ja, das wusste schon Napoleon. 

Es ist vermutlich zu viel erwartet, dass Staatsdiener die in dieses Verfahren involviert 

sind, über die folgenden Worte Napoleons einmal in Ruhe nachdenken und sich Gedanken 

machen. „Der Staat“ und seine willigen Staatsdiener sind die wahren Feinde des Deutschen 

Volkes, denn sie sind die erkannten Beseitiger der verfassungsmäßigen Ordnung in 

Deutschland, das ist unerschütterliche REALITÄT und niemand kann mich widerlegen. 

https://zionisten.beepworld.de/
https://zionisten.beepworld.de/
https://www.youtube.com/watch?v=TZDgjPWfZUg
https://www.youtube.com/watch?v=YN9ox1Pm5KI
https://www.youtube.com/watch?v=YN9ox1Pm5KI
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=aLNEYNrPKYyukwXHrJXIBQ&q=Realit%C3%A4t&oq=Realit%C3%A4t&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyBwgAELADEEMyBwgAELADEEMyBwgAELADEEMyBwgAELADEEMyBwgAELADEEMyBwgAELADEEMyBwgAELADEEMyBwgAELADEEMyBwgAELADEEMyBwgAELADEENQ6tqrAliz7KsCYNrvqwJoA3ACeACAAbwBiAG8AZIBAzAuMZgBAKABAaoBB2d3cy13aXrIAQrAAQE&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjao8DUhJ7vAhUM16QKHUdWBVkQ4dUDCAw&uact=5
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Widerlegt mich doch, wenn ihr könnt. Ihr könnt nicht, deshalb müsst ihr schweigen, wenn die  

WAHRHEIT euch fordert. 

 

 

DIE DEUTSCHEN - „Um einer Parole, die man ihnen gab,  

verfolgen sie ihre Landsleute mit größerer Erbitterung, 

als ihre wirklichen Feinde.“ 

 

Ich spiele dieses bösartige verlogene Spiel nicht mit. Eine Zwangsimpfung z.B. mit einem 

ungetesteten Impfstoff ist Vergewaltigung und Körperverletzung, und damit in keinem einzigen 

Fall gesetzmäßig, und wie auch immer begründet mit dem GG unvereinbar. Wie kommen ganz 

normale „Nullachtfünfzehn-Menschen“ auf die Idee, dass sie andere Menschen rechtmäßig 

bevormunden, beherrschen, vergewaltigen und berauben können wie dieses Verfahren hier 

beweist? Weil sie als Räuberbande des organisierten Verbrechens auftreten die sie als Staat 

bezeichnen? Deshalb? GOTT HERRSCHT ÜBER MENSCHEN, aber dass ausgerechnet 

gottlose, unwissende Menschen über Menschen herrschen, das ist vom GOTT DER 

PRÄAMBEL her nicht vorgesehen, und wer anderer Ansicht ist, soll den verständlichen 

Beweis für seine Behauptung erbringen. 

Wer sich freiwillig impfen lässt und das verlogene, gefährliche Angebot der 

Pharmalobby, das vom Deutschen Staat und seinen politischen Vertretern vertrieben wird, 

annimmt der ist selber schuld an dem was später passiert. Erinnern Sie sich noch an 

CONTERGAN? Die lügen, wenn sie den Mund aufmachen. Solchen Menschen glaube und 

diene und unterwerfe ich mich nicht, und zwar auch dann nicht, wenn sie anfangen mit 

Engelszungen und gekreideten Stimmen zu reden. 

https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=GJNEYM_wL8r3sAes2ofoBA&q=wahrheit&oq=wahrheit&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyAggAMggIABCxAxCDATIICAAQsQMQgwEyAggAMgUIABCxAzICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAOgcIABCwAxBDOgcILhCwAxBDOgQIABBDOgoIABCxAxCDARBDUM_ALVi5yi1g0M4taAJwAngAgAGEAYgB5geSAQMzLjaYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEKwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjP3JPs5Z3vAhXKO-wKHSztAU0Q4dUDCAw&uact=5
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=sGE7YIvqJIexU_bmiJgP&q=contergan+kinder&oq=contergan&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAEYATIFCAAQsQMyBQgAELEDMgIIADICCC4yAggAMgUIABCxAzICCAAyAggAMgIIADICCAA6BwguEEMQkwI6BAgAEEM6CAguELEDEIMBOgQILhBDOggIABCxAxCDAToKCAAQ6gIQtAIQQzoOCAAQsQMQgwEQxwEQowI6CggAELEDEIMBEEM6CAgAEMcBEK8BOgUILhCxAzoLCAAQsQMQxwEQowI6CAguELEDEJMCUK6Q6QlY0a_pCWCV0ukJaAFwAHgEgAGDBIgBohWSAQwyLjEwLjEuMC4xLjGYAQKgAQGqAQdnd3Mtd2l6sAEKwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwiLgoS7oYzvAhWH2BQKHXYzAvMQ4dUDCAw&uact=5
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=ocU7YO_UApK7UJXIg-gH&q=kreide+gefressen&oq=kreide+gefressen&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyAggAMgIIADIGCAAQFhAeMgYIABAWEB4yBggAEBYQHjIGCAAQFhAeMgYIABAWEB4yBggAEBYQHjIGCAAQFhAeMgYIABAWEB46BwgAELADEEM6BwgAELEDEEM6CggAEOoCELQCEEM6CAgAELEDEIMBOgsIABCxAxDHARCjAjoFCAAQsQM6CAguELEDEIMBOgQIABBDOgQILhBDOgUILhCxAzoICAAQxwEQrwE6CAgAEMcBEKMCOgsIABCxAxDHARCvAToECAAQCjoGCAAQChBDUNqeB1iLwAdg2sYHaARwAngEgAHdAogB9BiSAQgyLjIxLjAuMZgBAKABAaoBB2d3cy13aXqwAQrIAQrAAQE&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwivqdLigI3vAhWSHRQKHRXkAH0Q4dUDCAw&uact=5
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Wie in Goethes „Der Zauberlehrling“ machen der verpflichtete Staat und seine 

Staatsdiener vertragswidrig satanisch, von WAHRHEIT frei, was sie wollen, scheinbar ohne 

dass sie vom Arbeitgeber, dem Deutschen Volk, wieder in die vertraglich vereinbarte Ordnung 

lt. GG = Arbeitsvertrag zurückgerufen werden können, weil sich der untreue Hurenstaat und 

die untreuen Hurensstaatsdiener, die sich fremden Mächten für Geld verkauft haben und jetzt 

Verbrechern dienen müssen, und nicht mehr gemäß GG dem Deutschen Volk. 

Die Vereinbarung im GG bedeutet konkret, dass alle im GG, Art. 79(3), und GG, Art. 1 

und GG, Art. 20 klar und unmissverständlich definierten Bestimmungen unveränderlich in alle 

Ewigkeit fixiert sind. Der dem Deutschen Volk im GG verpflichtete Staat hat lt. GG NUR dem 

Wohle des Deutschen Volkes zu dienen, niemandem sonst. Wirtschaftslobbyisten haben in 

einsamen Politikerstuben nichts verloren, weil dort weltweit, nicht nur in Deutschland unlautere 

Geschäfte durch Bestechungen gemacht werden, die schon zigfach aufgeflogen sind und 

deshalb als untrüglicher Beweis für meine Feststellung dienen. Wenn es um Schwarzgelddeals 

geht, kann uns sogar der gegenwärtige Bundestagspräsident Auskünfte als Beteiligter, also aus 

erster Quelle geben. Also, wer meint er müsste mich dahin bekehren, dass ich mich als 

erwachsener Mensch mit gesundem Menschenverstand irgendeinem dahergelaufenen, gott-, 

geist- und seelenlosen Politiker unterwerfe, indem ich ihn zu meinem Herrn wähle, der kann 

mich mal, hinten links …!? Wenn Sie so blöd sind und das tun, sind Sie selbst schuld. Ich habe 

schon im Jahre 1998 mit meinem OFFENEN BRIEF VON 1998, an den damaligen 

Geschäftsführer des BRD-Staates, Helmut Kohl, den ganzen untreuen Staat entlassen. Klicken 

Sie auf den obigen Link und lesen Sie selbst. Daran hat sich übrigens bis heute, also seit 

nunmehr 23 Jahren nicht das Geringste geändert. 

Nochmals, was habe ich mit Lügnern und Betrügern, mit Räubern und gesetzlosen 

Vergewaltigern und Verwaltern „schwarzer Kassen“ zu tun? Nichts, ist die einzig richtige 

Antwort. Mein HERR UND GOTT ist allein der GOTT DER PRÄAMBEL IM GG = 

JESUS CHRISTUS =  WAHRHEIT. Wieso sollte ich noch andere Herren, und dann auch 

noch ausgerechnet überführte Lügner und Betrüger, Räuber und gesetzlose Vergewaltiger – 

siehe Mahnung vom LRA – neben meinen „ein-zigen“ HERRN nötig haben? Das konnte mir 

bisher noch niemand logisch schlüssig erklären und verständlich machen.  

Sehen Sie, genau deshalb reicht mir das GG, denn wer sich in Deutschland nicht daran 

hält, der hat kein Recht und gleich gar kein Recht an mir, und deshalb hat er auch niemals 

Recht, egal wie wortreich er argumentiert. Wer meine Menschenwürde, grundgesetzlich 

verpflichtet, achten und schützen muss, mir aber keine Antwort auf meine berechtigten Fragen 

https://de.wikipedia.org/wiki/Der_Zauberlehrling
https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_07-245138
https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_01-245122
https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_02-245124
https://ichbindieliebe.beepworld.de/buka1.htm?nocache=1537289715
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=HcY7YKTdKYuWaKLEidgM&q=schwarze+kassen+cdu&oq=schwarze+kassen&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAEYATICCAAyAggAMgIIADICCAAyBggAEBYQHjIGCAAQFhAeMgYIABAWEB4yBggAEBYQHjIGCAAQFhAeMgYIABAWEB46BwgAEEcQsAM6BAgAEEM6AgguOggIABCxAxCDAToICC4QsQMQgwE6CwgAELEDEMcBEKMCOgYIABAKEEM6BQgAELEDOgUILhCxAzoICAAQxwEQrwE6DggAELEDEIMBEMcBEK8BUPUTWLY0YL9KaANwAngDgAG3AogB5RSSAQg1LjE0LjEuMZgBAKABAaoBB2d3cy13aXqwAQDIAQjAAQE&sclient=gws-wiz
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=aJdEYObbO9f3sAeuoYngDw&q=jesus+christus&oq=jesus+christus&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyBQgAELEDMgIIADICCAAyAgguMgIIADICCAAyAggAMgIIADICCAAyAgguOgcIABCwAxBDOgcIABBHELADOgsILhCxAxCDARCTAjoICC4QsQMQgwE6CAgAELEDEIMBOgUILhCxAzoICAAQxwEQrwFQn9kKWIzyCmC99QpoAnACeACAAY8BiAGiDZIBBDIuMTOYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEIwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjmr9b66Z3vAhXXO-wKHa5QAvwQ4dUDCAw&uact=5
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=GJNEYM_wL8r3sAes2ofoBA&q=wahrheit&oq=wahrheit&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyAggAMggIABCxAxCDATIICAAQsQMQgwEyAggAMgUIABCxAzICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAOgcIABCwAxBDOgcILhCwAxBDOgQIABBDOgoIABCxAxCDARBDUM_ALVi5yi1g0M4taAJwAngAgAGEAYgB5geSAQMzLjaYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEKwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjP3JPs5Z3vAhXKO-wKHSztAU0Q4dUDCAw&uact=5
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gibt, sondern sie ignorant verweigert und so mit Füßen tritt, der ist vielleicht mein 

Vergewaltiger, aber unter göttlicher Garantie niemals mein Herr. Ich diene ihm nicht und 

niemals! Und wenn er mich umbringt und tötet, dann hat er nur unnötigen Aufwand, denn 

ICH BIN, aber garantiert nicht erpressbar. In mir endet die Macht aller gesetzlosen Gewalttäter, 

und ganz speziell die des untreuen Staates und der untreuen Staatsdiener. JESUS CHRISTUS, 

mein „ein-ziger“ HERR sagte es so … 

 

Lk 12,4 / Ich sage aber euch, meinen Freunden: Fürchtet euch nicht vor denen, die den Leib 

töten und danach nichts mehr tun können.  

-------------------------------------------------- 

 

Furchtlosigkeit befreit von Erpressbarkeit. Ein Furchtloser, einer der sich sogar vor dem 

irdischen, leiblichen Tod nicht fürchtet ist Meister, und so einer ist für angsteinflößende 

Gewalttäter vollkommen unbrauchbar. Verstehen Sie den Hintergrund der obigen Aussage von 

JESUS CHRISTUS? Lieber gehe ich in den Tod, als dass ich mich von unwissenden, 

seelenlosen ZOMBIES erpressen lasse. Und tschüss! Daran kann jeder CHRIST SEINEN 

GLAUBEN prüfen. Ob er im Glauben und Vertrauen auf seinen Herrn der Liebe und Wahrheit 

furchtlos ist, oder ob er ihm noch weniger traut als denen, von denen er tagtäglich, sein ganzes 

Leben lang belogen, betrogen, beraubt und vergewaltigt wird. Ja, an mir scheiden sich die 

Geister! 

Lesen Sie das hier, auf der Webseite des „Deutschen Bundestages“ selbst. Schauen Sie 

sich dort bitte auch das eingebettete Video an und hören Sie ganz genau zu, was der derzeitige 

Bundestagspräsident, Wolfgang „(Schwarzgeld)Schäuble“, der zweite Mann im Staat, zum 

GG und den vorgenannten Artikeln dort sagt. Das alles habe ich weiter unten näher und 

unerschütterlich, d.h. absolut ausführlich begründet. Daran kann niemand rütteln! 

Demgemäß gilt das GG – unauslegbar für das ganze Deutsche Volk – auch und ganz 

speziell für den dem Deutschen Volk unerschütterlich und auslegungsfrei verpflichteten Staat 

und alle seine Staatsdiener vom Kleinsten in den Kommunen ganz unten, bis hinauf zum sog. 

ersten Mann im Staat, dem Bundespräsidenten, dem höchsten Vertreter des Staates, nicht des 

Volkes. Das Deutsche Volk hat erst durch mich einen treuen Vertreter der die Interessen des 

ganzen Deutschen Volkes freiwillig, ungezwungen vertritt, als EINE STIMME die gehört 

werden kann und gehört werden wird. Doch alles in Liebe, Frieden, Ausdauer und Geduld! 

https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=aJdEYObbO9f3sAeuoYngDw&q=jesus+christus&oq=jesus+christus&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyBQgAELEDMgIIADICCAAyAgguMgIIADICCAAyAggAMgIIADICCAAyAgguOgcIABCwAxBDOgcIABBHELADOgsILhCxAxCDARCTAjoICC4QsQMQgwE6CAgAELEDEIMBOgUILhCxAzoICAAQxwEQrwFQn9kKWIzyCmC99QpoAnACeACAAY8BiAGiDZIBBDIuMTOYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEIwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjmr9b66Z3vAhXXO-wKHa5QAvwQ4dUDCAw&uact=5
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=aJdEYObbO9f3sAeuoYngDw&q=jesus+christus&oq=jesus+christus&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyBQgAELEDMgIIADICCAAyAgguMgIIADICCAAyAggAMgIIADICCAAyAgguOgcIABCwAxBDOgcIABBHELADOgsILhCxAxCDARCTAjoICC4QsQMQgwE6CAgAELEDEIMBOgUILhCxAzoICAAQxwEQrwFQn9kKWIzyCmC99QpoAnACeACAAY8BiAGiDZIBBDIuMTOYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEIwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjmr9b66Z3vAhXXO-wKHa5QAvwQ4dUDCAw&uact=5
https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_02-245124
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Kein einziger Staatsdiener ist von dieser im GG absolut klar formulierten 

verpflichtenden Definition ausgenommen, auch nicht einer, und im Hintergrund getroffene 

Geheimvereinbarungen des Staates mit Dritten (auch mit Drittstaaten) sind grundgesetzlich 

vollkommen wirkungslos, weil sie nicht grundgesetzkonform = verfassungsgemäß in 

Abstimmung mit dem Deutschen Volk, sondern in Kompetenzüberschreitung, Amtsanmaßung, 

oder gar mit hochverräterischer Absicht getroffen sind, was konkret noch zu prüfen wäre. 

 Wie sollte der grundgesetzlich verpflichtete Staat (Auftragnehmer), am Wissen des 

Deutschen Volkes (Auftraggeber) vorbei, mit Dritten rechtmäßige, verfassungskonforme 

Vereinbarungen treffen können die sich auf das Deutsche Volk (Arbeitgeber) unmittelbar 

auswirken, indem sie das Deutsche Volk verpflichten? Lt. GG kann niemand rechtmäßig 

Verträge und Vereinbarungen treffen die einen Dritten, hier das Deutsche Volk, in die Pflicht 

nehmen. Das verstehen sogar fremde Mächte (Drittstaaten), die von außen nach Deutschland 

hereinregieren und wissen, dass solch ein Verhalten ein Verbrechen am Deutschen Volke ist 

(siehe auch Menschenrechtscharta der UNO). Mit gesundem Menschenverstand sind 

geheime Staatsaktionen dieser oder ähnlicher Art undenkbar und stehen niemals auf dem 

rechtlichen Fundament des GG!  

Wer sich klärenden Gesprächen zur Behebung dieses leicht feststellbaren in 

Deutschland grassierenden Staatswahnsinns im Sinne der beseitigten verfassungsmäßigen 

Ordnung verweigert hat in DEUTSCHLAND kein Recht auf das er sein grundgesetzwidriges 

Verhalten sicher stellen könnte. Das ist logisch einsehbar und leicht zu verstehen! 

 

1. DAS DEUTSCHE VOLK 

hat sich dieses GG gegeben und ist deshalb der GESETZGEBER und der ARBEITGEBER des 

Staates und ausnahmslos aller Staatsdiener, niemand sonst. Das Deutsche Volk sind die 

Menschen in Deutschland die den FINANZTOPF in Deutschland auffüllen, aus dem 

ausnahmslos alle Staatsdiener gierig fressen. Das Deutsche Volk ist der UNTERNEHMER IN 

DEUTSCHLAND. Das Deutsche Volk lebt aus sich selbst, war schon lange vor dem Staat da, 

und hat damit undiskutierbar auch das ältere und höhere Recht = die DEUTUNGSHOHEIT! 

 

2. DER STAAT 

sind alle (unproduktiven) vom Deutschen Volk abhängigen Staatsdiener lt. GG, Art. 1; 

GG, Art. 20; GG, Art. 38; GG, Art. 56; GG, Art. 64 und anderen, die aus dem Finanztopf 

des Deutschen Volkes versorgt werden, da sie ohne das Deutsche Volk, also aus eigener Kraft, 

https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&q=uno+menschenrechte
https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_01-245122
https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_02-245124
https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_03-245126
https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_05-245132
https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_06-245136
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nicht überlebensfähig sind. Der Staat ist der GEGEN LOHN VERPFLICHTETE 

ANGESTELLTE DIENER = VERTRETER (= Handlanger) DES DEUTSCHEN VOLKES, 

er ist nichts sonst, und garantiert ist er NICHT DER BESTIMMENDE SOUVERÄN in 

Deutschland, oder gar der Vormund des zum Mündel degradierten Deutschen Volkes. 

Der Staat ist aus sich selbst nicht überlebensfähig, sondern sinnbildlich gesehen, wenn 

er nicht bestimmungsgemäß innerhalb seiner grundgesetzlichen = arbeitsvertraglichen 

Verpflichtung funktioniert, ist er ein Fremdkörper, ein wahrer bösartiger Krebstumor am 

Deutschen Volksleib. Wir erleben dies gerade ganz aktuell! 

Wenn ein Staatsdiener, wer immer er auch ist (Politiker, Regierungsmitglied, Richter, 

Staatsanwalt, Landrat, Polizist, kleiner Sachbearbeiter, usw.) sich nicht minutiös an das GG und 

seine daraus resultierenden Verpflichtungen hält ist er im Sinnbild EINE BÖSARTIGE, 

VOLKSZERSETZENDE UND VOLKSZERSTÖRENDE KREBSZELLE die sich von der 

Substanz des Deutschen Volkes als Schädling, als Schmarotzer ernährt.  

Ein Staat (Arbeitnehmer, bösartiger Krebstumor) und seine Staatsdiener (Arbeitnehmer, 

bösartige Krebszellen) sind eine schlimme, sehr bösartige KRANKHEIT AM DEUTSCHEN 

VOLKSKÖRPER (Wirt), die, wenn nicht richtig behandelt unweigerlich zum Tod 

Deutschlands und zum Tod des Deutschen Volkes führen wird, das ist so sicher, wie jeder 

unbehandelte Krebs den Wirtskörper, der von ihm befallen ist, zu Tode bringt, weil die 

BÖSARTIGEN KREBSZELLEN unaufhaltsam wuchern und wuchern, und den 

VOLKSKÖRPER BIS ZUM TODE AUSLAUGEN, und letztlich töten, das ist sicher.  

Das was das Blut im Menschenleib ist, das ist das GELD im VOLKSLEIB. Die 

unkontrollierte Schuldenmacherei entzieht dem VOLKSKÖRPER notwendige Lebensenergie 

und sorgt sinnbildlich für Blutarmut und Fremdbestimmung, denn wer Schulden hat wird zum 

Schuldknecht dessen, bei dem er die Schulden hat. Wir haben das an Griechenland gesehen und 

sehen das immer noch, wenn wir bereit sind  WAHRHEIT = TATSACHEN zu sehen. Wie ist 

es möglich, dass ein ehemals reiches Land wie Deutschland heute bis über die Hutschnur 

verschuldet ist, und vor allem bei wem? Hören Sie aufmerksam zu was die Bibel dazu sagt: 

 

Hag 2,3 / Wer ist unter euch noch übrig, der dies Haus in seiner früheren Herrlichkeit gesehen 

hat? Und wie seht ihr's nun? Sieht es nicht wie nichts aus? 

-------------------------------------------------- 

 

https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=GJNEYM_wL8r3sAes2ofoBA&q=wahrheit&oq=wahrheit&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyAggAMggIABCxAxCDATIICAAQsQMQgwEyAggAMgUIABCxAzICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAOgcIABCwAxBDOgcILhCwAxBDOgQIABBDOgoIABCxAxCDARBDUM_ALVi5yi1g0M4taAJwAngAgAGEAYgB5geSAQMzLjaYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEKwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjP3JPs5Z3vAhXKO-wKHSztAU0Q4dUDCAw&uact=5
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Wie ignorant dumm muss ein Mensch sein, dass er glaubt das sei alles aus Zufall geschehen? 

Nein, niemand im gesunden Menschenverstand verschuldet sich privat, wenn er vergleichbar 

so reich ist, wie es Deutschland und das Deutsche Volk war. Wer schuldenfrei ist, ist frei, doch 

das können böse Mächte die die Menschheit beherrschen wollen nicht dulden, deshalb trachten 

sie planmäßig danach die gesamte freie Menschheit in Schulden oder in der satanischen 

Demokratie einzufangen und im Schuldengefängnis festzuhalten. Der Plan des BÖSEN liegt 

mir in schriftlicher Form als die „PROTOKOLLE VON ZION“ vor, und niemand kann 

widersprechen, denn dort ist das alles wunderbar beschrieben. Es ist eine unbestreitbare 

Tatsache und niemals eine Fälschung. Wenn ein Plan sich mit der erlebten REALITÄT deckt 

kann daraus logisch geschlossen werden, dass der Plan das Original und keine Fälschung ist, 

auch wenn die bösen Mächte, diese Lügner und Betrüger in allen Dingen selbst behaupten das 

sei eine Fälschung um von der WAHRHEIT abzulenken. 

 

Eph 6,12 / Denn wir haben nicht mit Fleisch und Blut zu kämpfen, sondern mit Mächtigen und 

Gewaltigen, nämlich mit den Herren der Welt, die in dieser Finsternis herrschen, mit den 

bösen Geistern unter dem Himmel. 

-------------------------------------------------- 

 

DAS BÖSE existiert leibhaftig und ganz real, wir erleben es gerade, und zwar als der 

unsichtbare Verderber der von GOTT selbst geschaffen wurde um durch ihn, dem 

ungehorsamen Menschen, den FLUCH DES BÖSEN auf die gottlose Menschheit legen zu 

können. Klicken Sie den Link an. Niemand ist verpflichtet sich vom BÖSEN beherrschen zu 

lassen, jeder hat die FREIHEIT zwischen dem BÖSEN und dem GUTEN, dem SEGEN ODER 

FLUCH frei und unbeeinflusst zu wählen, doch die ganze natürliche Menschheit glaubt nicht 

an die WAHRHEIT, und isst deshalb seit Adam und Eva von den bösen Früchten des Baumes 

der fälschlich so genannten Erkenntnis des Guten und Bösen, ohne an GOTT =  WAHRHEIT 

= JESUS CHRISTUS zu glauben, oder auf das WORT GOTTES BEWUSST zu hören. Keiner 

kommt ohne WAHRHEIT zurück in das PARADIES, keiner, und sei er noch so intelligent 

und schlau. Beweis = unsere Welt = unsere Hölle auf Erden. 

Weil der Staat und seine Staatsdiener gottlos, grundgesetzfrei, eigendynamisch agieren 

und sich nicht an das GG = den ARBEITSVERTRAG zwischen Deutschem Volk und Staat 

halten, deshalb ist die verfassungsmäßige Ordnung in Deutschland total, d.h. vollkommen 

beseitigt. Alle Schreiben der Staatsmaschinerie bestätigen diese Tatsache in diesem Verfahren 

https://zionisten.beepworld.de/
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=aLNEYNrPKYyukwXHrJXIBQ&q=Realit%C3%A4t&oq=Realit%C3%A4t&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyBwgAELADEEMyBwgAELADEEMyBwgAELADEEMyBwgAELADEEMyBwgAELADEEMyBwgAELADEEMyBwgAELADEEMyBwgAELADEEMyBwgAELADEEMyBwgAELADEENQ6tqrAliz7KsCYNrvqwJoA3ACeACAAbwBiAG8AZIBAzAuMZgBAKABAaoBB2d3cy13aXrIAQrAAQE&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjao8DUhJ7vAhUM16QKHUdWBVkQ4dUDCAw&uact=5
https://www.die-bibel.de/bibeln/online-bibeln/lesen/LU84/DEU.11/5.-Mose-11
https://www.die-bibel.de/bibeln/online-bibeln/lesen/LU84/DEU.11/5.-Mose-11
https://www.die-bibel.de/bibeln/online-bibeln/lesen/LU84/DEU.11/5.-Mose-11
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=GJNEYM_wL8r3sAes2ofoBA&q=wahrheit&oq=wahrheit&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyAggAMggIABCxAxCDATIICAAQsQMQgwEyAggAMgUIABCxAzICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAOgcIABCwAxBDOgcILhCwAxBDOgQIABBDOgoIABCxAxCDARBDUM_ALVi5yi1g0M4taAJwAngAgAGEAYgB5geSAQMzLjaYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEKwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjP3JPs5Z3vAhXKO-wKHSztAU0Q4dUDCAw&uact=5
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=aJdEYObbO9f3sAeuoYngDw&q=jesus+christus&oq=jesus+christus&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyBQgAELEDMgIIADICCAAyAgguMgIIADICCAAyAggAMgIIADICCAAyAgguOgcIABCwAxBDOgcIABBHELADOgsILhCxAxCDARCTAjoICC4QsQMQgwE6CAgAELEDEIMBOgUILhCxAzoICAAQxwEQrwFQn9kKWIzyCmC99QpoAnACeACAAY8BiAGiDZIBBDIuMTOYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEIwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjmr9b66Z3vAhXXO-wKHa5QAvwQ4dUDCAw&uact=5
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=GJNEYM_wL8r3sAes2ofoBA&q=wahrheit&oq=wahrheit&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyAggAMggIABCxAxCDATIICAAQsQMQgwEyAggAMgUIABCxAzICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAOgcIABCwAxBDOgcILhCwAxBDOgQIABBDOgoIABCxAxCDARBDUM_ALVi5yi1g0M4taAJwAngAgAGEAYgB5geSAQMzLjaYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEKwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjP3JPs5Z3vAhXKO-wKHSztAU0Q4dUDCAw&uact=5
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hier eindeutig, da von Staatsseite, also von keinem einzigen Staatsdiener, in keinem einzigen 

dieser Schreiben auf meinen erklärten grundrechtlich einwandfrei erklärten Widerstand 

eingegangen wird, sondern man immer nur von der Forderung gegen mich spricht und schreibt. 

Dieser BEWEIS ist vom Staat selbst erbracht, denn diese Schreiben, vom Landratsamt, 

Staatsanwaltschaft, Amtsgericht, usw. liegen vor, bzw. eben nicht vor, weil ich einer Antwort 

auf meinen öffentlich erklärten Widerstand lt. GG, Art. 20(4) vom Staat oder seinen 

Staatsdienern nicht für würdig befunden bin. WARUM? Ganz klar, wenn diese „Verbrecher“ 

am Deutschen Volk mir antworten, ist es mit ihnen aus und vorbei. Sie haben keine Mittel, die 

die  WAHRHEIT rechtmäßig, schlagen oder beseitigen können! Zauberer, Lügner und 

Betrüger, Räuber, Vergewaltiger und Mörder können vor der  WAHRHEIT nicht bestehen, 

deshalb antworten sie mir nicht! Das ist logisch! Um nicht auch vom letzten Hinterwäldler 

entdeckt zu werden müssen diese „Verbrecher“ in der Finsternis, im Geheimnis agieren, die 

seit GOLGATHA über dieser sündigen Welt liegt. Aus diesem Grund wird dieser Fall jetzt 

mehr und mehr öffentlich gemacht, bis es auch der DÜMMSTE ALLER DEUTSCHEN 

BEGREIFT. Hoffentlich sind das nicht Sie! 

 

Mt 27,45 / Und von der sechsten Stunde an kam eine Finsternis über das ganze Land bis zur 

neunten Stunde.   

-------------------------------------------------- 

 

 

 

DER UNSICHTBARE STAATSDRACHE UND SEINE SICHTBAREN BISSIGEN DRACHENKÖPFE 

 

https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_02-245124
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=GJNEYM_wL8r3sAes2ofoBA&q=wahrheit&oq=wahrheit&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyAggAMggIABCxAxCDATIICAAQsQMQgwEyAggAMgUIABCxAzICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAOgcIABCwAxBDOgcILhCwAxBDOgQIABBDOgoIABCxAxCDARBDUM_ALVi5yi1g0M4taAJwAngAgAGEAYgB5geSAQMzLjaYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEKwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjP3JPs5Z3vAhXKO-wKHSztAU0Q4dUDCAw&uact=5
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=GJNEYM_wL8r3sAes2ofoBA&q=wahrheit&oq=wahrheit&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyAggAMggIABCxAxCDATIICAAQsQMQgwEyAggAMgUIABCxAzICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAOgcIABCwAxBDOgcILhCwAxBDOgQIABBDOgoIABCxAxCDARBDUM_ALVi5yi1g0M4taAJwAngAgAGEAYgB5geSAQMzLjaYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEKwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjP3JPs5Z3vAhXKO-wKHSztAU0Q4dUDCAw&uact=5
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Die  WAHRHEIT, JESUS CHRISTUS, wurde durch TOD AM KREUZ beseitigt und die 

HÖLLISCHE FINSTERNIS = DAS NICHTVERSTEHEN DER SITUATION KAM ÜBER 

DIE WELT, bis heute. Wo Zauberer, Lügner und Betrüger regieren und herrschen, herrscht die 

höllische Finsternis des Satans und Teufels, des vielköpfigen Alten Drachens, der Alten 

Schlange, dessen Drachenköpfe in Menschengestalt (Staatsdiener) drohen, beißen und fressen 

und rauben. Man kann auch dieses Sinnbild verstehen, wenn man nicht bösartig ist. 

 

Mt 20,25 / Aber Jesus rief sie zu sich und sprach: Ihr wisst, dass die Herrscher ihre Völker 

niederhalten und die Mächtigen ihnen Gewalt antun.  

26 So soll es nicht sein unter euch; sondern wer unter euch groß sein will, der sei euer Diener; 

27 und wer unter euch der Erste sein will, der sei euer Knecht, 28 so wie der Menschensohn 

nicht gekommen ist, dass er sich dienen lasse, sondern dass er diene und gebe sein Leben zu 

einer Erlösung für viele. 

-------------------------------------------------- 

 

Das allein ist die Lehre der  WAHRHEIT! 

Wir alle wissen DAS RICHTIGE, und doch tun wir alle, ausnahmslos in ewiger Wiederholung, 

DAS FALSCHE. Widersprechen Sie mir doch mit logischen und schlüssigen Begründungen 

die man verstehen kann. Wer immer wieder und sehenden Auges überführte Lügner und 

Betrüger über sich zu Herrschern setzt, durch angebliche Wahlen wie im Jahr 2021, wird unter 

göttlicher Garantie immer wieder belogen und betrogen und beraubt und vergewaltigt. Wie blöd 

kann man eigentlich sein? Was kann man daran nicht verstehen? 

 

3. DEUTUNGSHOHEIT UND KONTROLLFUNKTION 

Dass der untreue Staat und seine untreuen Staatsdiener (bösartiger Krebstumor und bösartige 

Krebszellen) nicht über die gesetzlich = arbeitsvertraglich vereinbarten Verpflichtungsstränge 

schlagen können, muss das Deutsche Volk gegenüber dem Staat vernünftigerweise 

schnellstens die in jedem qualifizierten weltlichen Unternehmen vorhandene Kontrollinstanz 

installieren, die autorisiert ist, den Staat und all seine untreuen, über die Stränge schlagenden 

Staatsdiener, die sich nicht an die grundgesetzlichen = arbeitsvertraglichen Verpflichtungen 

halten, schnell und wirksam einzufangen und zu stoppen. (Angela Merkel kann in Deutschland 

machen was sie will, und scheinbar niemand kann sie stoppen. Denken Sie nur an 2015 und die 

Landtagswahl in Thüringen, und andere grundgesetzwidrige Ereignisse) Siehe hierzu die 

https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=GJNEYM_wL8r3sAes2ofoBA&q=wahrheit&oq=wahrheit&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyAggAMggIABCxAxCDATIICAAQsQMQgwEyAggAMgUIABCxAzICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAOgcIABCwAxBDOgcILhCwAxBDOgQIABBDOgoIABCxAxCDARBDUM_ALVi5yi1g0M4taAJwAngAgAGEAYgB5geSAQMzLjaYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEKwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjP3JPs5Z3vAhXKO-wKHSztAU0Q4dUDCAw&uact=5
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=aJdEYObbO9f3sAeuoYngDw&q=jesus+christus&oq=jesus+christus&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyBQgAELEDMgIIADICCAAyAgguMgIIADICCAAyAggAMgIIADICCAAyAgguOgcIABCwAxBDOgcIABBHELADOgsILhCxAxCDARCTAjoICC4QsQMQgwE6CAgAELEDEIMBOgUILhCxAzoICAAQxwEQrwFQn9kKWIzyCmC99QpoAnACeACAAY8BiAGiDZIBBDIuMTOYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEIwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjmr9b66Z3vAhXXO-wKHa5QAvwQ4dUDCAw&uact=5
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=GJNEYM_wL8r3sAes2ofoBA&q=wahrheit&oq=wahrheit&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyAggAMggIABCxAxCDATIICAAQsQMQgwEyAggAMgUIABCxAzICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAOgcIABCwAxBDOgcILhCwAxBDOgQIABBDOgoIABCxAxCDARBDUM_ALVi5yi1g0M4taAJwAngAgAGEAYgB5geSAQMzLjaYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEKwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjP3JPs5Z3vAhXKO-wKHSztAU0Q4dUDCAw&uact=5
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sinnbildliche, vergleichbare und vielsagende Geschichte von Goethe: „Der Zauberlehrling“. 

Die eigendynamisch agierenden Besen (Staat, Staatsdiener) sind gegenwärtig vom hilflosen 

Zauberlehrling (Deutsches Volk) nicht mehr zu kontrollieren. Nachdenken ist notwendig! 

Diese fehlende Position des „CONTROLLERS“ in Deutschland übernehme bis auf 

weiteres ich, im Namen des GOTTES der Präambel, im Namen des Deutschen Volkes und 

selbstverständlich auch in meinem eigenen Namen qualifiziert, kompetent und bestimmt, indem 

ich vertretungsweise selbst die DEUTUNGSHOHEIT über das GRUNDGESETZ, den 

zwischen Deutschem Volk und Staat geschlossenen Arbeitsvertrag übernehme, weil es 

offensichtlich niemand anderes kann oder tut. Jedenfalls kenne ich keinen, der im 

BEWUSSTSEIN SEINER VERANTWORTUNG VOR GOTT UND DEN MENSCHEN 

in  WAHRHEIT auftritt und sich vertrauensvoll präzise daran hält. 

 Bei Unklarheiten innerhalb vertraglicher Vereinbarungen zwischen zwei Parteien, wie 

zwischen Deutsches Volk und Staat, kann die DEUTUNGSHOHEIT über die getroffenen 

Vereinbarungen niemals rechtmäßig allein bei einem, und dann auch noch beim niederrangigen 

= beim verpflichteten Vertragspartner liegen, sondern in einem solchen unklaren Fall müssen 

zumindest beide Vertragspartner an einen Tisch um in friedlichen Gesprächen wieder 

vertragliche Klarheit herzustellen, bzw. um diese Klarheit evtl. sogar wieder ganz neu 

auszuhandeln und dann zu bestätigen.  

Dass dann das höhere Auslegungsrecht = die faktische DEUTUNGSHOHEIT = DAS 

LETZTE WORT auslegungsfrei, weil naturgemäß, beim Deutschen Volk, dem Gesetzgeber, 

liegt muss hier nicht diskutiert werden, weil allein das Deutsche Volk verfassungsgebende 

Gewalt hat und ist, niemand sonst. Das liegt so klar auf der Hand liegt, dass wortreiche 

Diskussionen darüber nicht erforderlich sind. Wie sagt es das GG selbst? 

 

Präambel 

Im Bewußtsein seiner Verantwortung vor Gott und den Menschen, 

von dem Willen beseelt, als gleichberechtigtes Glied in einem vereinten Europa dem Frieden der Welt 

zu dienen, hat sich das Deutsche Volk kraft seiner verfassungsgebenden Gewalt dieses 

Grundgesetz gegeben. 

 

Das Deutsche Volk ist die verfassungsgebende Gewalt in Deutschland, und das Deutsche Volk 

hat deshalb die verfassungsgebende Gewalt in Deutschland. Und weil das so und nicht anders 

ist, hat sich das Deutsche Volk – als SOUVERÄN IN DEUTSCHLAND – dieses GG selbst 

gegeben. So steht es da und so ist es. Wer will darüber idiotische Diskussionen führen? Ich 

https://de.wikipedia.org/wiki/Der_Zauberlehrling
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&q=controller
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=GJNEYM_wL8r3sAes2ofoBA&q=wahrheit&oq=wahrheit&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyAggAMggIABCxAxCDATIICAAQsQMQgwEyAggAMgUIABCxAzICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAOgcIABCwAxBDOgcILhCwAxBDOgQIABBDOgoIABCxAxCDARBDUM_ALVi5yi1g0M4taAJwAngAgAGEAYgB5geSAQMzLjaYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEKwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjP3JPs5Z3vAhXKO-wKHSztAU0Q4dUDCAw&uact=5
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&q=deutungshoheit
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nicht, denn wenn das so ist, dann ist es so = REALITÄT, und REALITÄT ist das was nicht 

weggeht, auch wenn man stunden- oder tagelang darüber gescheit oder dumm diskutiert. 

Verstehen Sie das? Also, wer ist angesichts dieser Tatsache, dieser REALITÄT ein Staat der 

sich dieser Tatsache = dieser REALITÄT widersetzt? Richtig, ein bösartiger, zerstörender 

Tumor, ein Krebsgeschwür am Deutschen Volkskörper, was auch sonst.  

 Ein Staat und Staatsdiener, die sich dem GG unterwerfen, wie es die Richter lt. 

GG, Art. 97 sind, sind gesunde Zellen, denn sie agieren vereinbarungsgemäß, aber diejenigen, 

die das GG und die darin definierten Menschenrechte ignorant verweigern, sind bösartige 

Krebszellen oder kraftraubende, substanzverzehrende Krebszellen, seelenlose ZOMBIES, die 

dringend geheilt, oder gewaltsam chirurgisch entfernt werden müssen. Haben die noch 

vorhandenen gesunden Zellen am gesunden Deutschen Volkskörper noch genügend 

Lebensenergie um diesen Heilungsprozess mit GOTTES HILFE zu veranlassen? ICH BIN mir 

sicher! 

Das ist logisch schlüssig und leicht zu beweisen und auch zu verstehen, deshalb 

ERHEBE ICH HIER MEINE STIMME – ALS TREUER HIRTE UND ALTER 

MEISTER – FÜR DAS HILFLOSE DEUTSCHE VOLK, das vom Staat derzeit 

rechtswidrig vergewaltigt und beraubt und mit Schulden und sonstigem Blödsinn 

überschwemmt und beweisbar zerstört wird, „scheinbar“ ohne dass der Staat gestoppt werden 

kann. Ich rufe den Staat und alle seine Staatsbediensteten wieder zurück in ihre 

grundgesetzlichen Verpflichtungen und heile sie so. Wer nicht geheilt werden will, darf krank 

bleiben, doch aus seinem Staatsamt wird er unter göttlicher Garantie weichen müssen. Der 

Volkskörper wird unter der Regie des Heilands JESUS CHRISTUS schnell von seinem 

bösartigen, weil zerstörerisch aktiven Krebsgeschwür geheilt werden durch die richtige Wahl. 

Wer Idioten als Herren wählt wird von Idioten regiert und muss sich dann nicht wundern, und 

beklagen auch nicht, denn er ist ja selbst der Veranlasser des grassierenden Wahnsinns in 

Deutschland. 

 

4. ICH WENDE MICH HIER DIREKT AN DEN UNTREUEN STAAT UND SEINE 

UNTREUEN STAATSDIENER IM GANZEN, MIT DIESEM 

FRIEDENSANGEBOT, 

die dadurch die Möglichkeit haben Einsicht zu zeigen, und bußfertig, und freiwillig, und 

widerstandslos, ohne weiteren Schaden anzurichten, straffrei unter ihre schriftlich fixierte 

Verpflichtung lt. GG zurückzukehren, indem sie mir MEIN GRUNDRECHT LT. GG 79(3); 

https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=aLNEYNrPKYyukwXHrJXIBQ&q=Realit%C3%A4t&oq=Realit%C3%A4t&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyBwgAELADEEMyBwgAELADEEMyBwgAELADEEMyBwgAELADEEMyBwgAELADEEMyBwgAELADEEMyBwgAELADEEMyBwgAELADEEMyBwgAELADEEMyBwgAELADEENQ6tqrAliz7KsCYNrvqwJoA3ACeACAAbwBiAG8AZIBAzAuMZgBAKABAaoBB2d3cy13aXrIAQrAAQE&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjao8DUhJ7vAhUM16QKHUdWBVkQ4dUDCAw&uact=5
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=aLNEYNrPKYyukwXHrJXIBQ&q=Realit%C3%A4t&oq=Realit%C3%A4t&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyBwgAELADEEMyBwgAELADEEMyBwgAELADEEMyBwgAELADEEMyBwgAELADEEMyBwgAELADEEMyBwgAELADEEMyBwgAELADEEMyBwgAELADEEMyBwgAELADEENQ6tqrAliz7KsCYNrvqwJoA3ACeACAAbwBiAG8AZIBAzAuMZgBAKABAaoBB2d3cy13aXrIAQrAAQE&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjao8DUhJ7vAhUM16QKHUdWBVkQ4dUDCAw&uact=5
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=aLNEYNrPKYyukwXHrJXIBQ&q=Realit%C3%A4t&oq=Realit%C3%A4t&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyBwgAELADEEMyBwgAELADEEMyBwgAELADEEMyBwgAELADEEMyBwgAELADEEMyBwgAELADEEMyBwgAELADEEMyBwgAELADEEMyBwgAELADEEMyBwgAELADEENQ6tqrAliz7KsCYNrvqwJoA3ACeACAAbwBiAG8AZIBAzAuMZgBAKABAaoBB2d3cy13aXrIAQrAAQE&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjao8DUhJ7vAhUM16QKHUdWBVkQ4dUDCAw&uact=5
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=aLNEYNrPKYyukwXHrJXIBQ&q=Realit%C3%A4t&oq=Realit%C3%A4t&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyBwgAELADEEMyBwgAELADEEMyBwgAELADEEMyBwgAELADEEMyBwgAELADEEMyBwgAELADEEMyBwgAELADEEMyBwgAELADEEMyBwgAELADEEMyBwgAELADEENQ6tqrAliz7KsCYNrvqwJoA3ACeACAAbwBiAG8AZIBAzAuMZgBAKABAaoBB2d3cy13aXrIAQrAAQE&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjao8DUhJ7vAhUM16QKHUdWBVkQ4dUDCAw&uact=5
https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_09-245142
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=aJdEYObbO9f3sAeuoYngDw&q=jesus+christus&oq=jesus+christus&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyBQgAELEDMgIIADICCAAyAgguMgIIADICCAAyAggAMgIIADICCAAyAgguOgcIABCwAxBDOgcIABBHELADOgsILhCxAxCDARCTAjoICC4QsQMQgwE6CAgAELEDEIMBOgUILhCxAzoICAAQxwEQrwFQn9kKWIzyCmC99QpoAnACeACAAY8BiAGiDZIBBDIuMTOYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEIwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjmr9b66Z3vAhXXO-wKHa5QAvwQ4dUDCAw&uact=5
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GG, Art. 1 und GG, Art. 20 widerstandslos und freiwillig und schriftlich bestätigt einräumen. 

Es gibt keinen logisch einsehbaren – rechtmäßig erklärbaren – Grund, dass DER STAAT = DIE 

STAATSDIENER sich auch weiterhin gegen das GG, die höchste in Deutschland geltende 

Rechtsnorm widersetzlich zeigen.  

ICH BIN GESPRÄCHSBEREIT! DAS DEUTSCHE VOLK WIRD DAS 

BEGREIFEN, und ob der Staat = die Staatsdiener das zwanglos einsehen und sich daran halten 

wird sich zeigen. Freiwillige Heilung oder brutaler chirurgischer Eingriff. Der Staat und die 

Staatsdiener dürfen frei wählen! 

 

5. DAS ALLEIN IST DER GRUND MEINES WIDERSTANDS GEGEN DEN ALS 

UNTREU ERKANNTEN STAAT UND SEINE STAATSDIENER, 

die VOLKSDIENER sein sollten es aber nicht sind, nichts sonst; und der Bußgeldbescheid 

dieses Verfahrens ist nur das Mittel zum Zweck, nicht mehr, nicht weniger, denn Widerstand 

gegen den Staat kann man nur dort leisten wo der Staat etwas von einem fordert. Logisch, oder? 

Richtet sich mein Widerstand gegen die höchsten Stellen im Staat (Bundespräsident, 

Regierung, usw.), dann kann dieser Widerstand nur ganz unten, an der Kriegsfront angesetzt 

werden, und das ist hier die Bußgeldstelle des Landratsamts Reutlingen. Wie im 

„herkömmlichen Krieg“ sind die Kriegsverantwortlichen niemals an der Front zu finden. Nein, 

an der Kriegsfront sind die Unwissenden und Nichtdenkenden, die von oben Beauftragten, die 

von fremden Menschen geschickt wurden dabei sich die Fresse polieren zu lassen und merken 

nichts, aber auch gar nichts, Frau Grunewald. Sie sind nicht im Recht, und Sie haben das Recht 

nicht mich mit Vergewaltigung zu bedrohen, oder sie gar zu veranlassen, denn es ist Ihre 

grundgesetzliche Pflicht meine Menschenwürde nicht anzutasten, sondern sie zu achten und zu 

schützen. Lesen Sie das im GG, Art. 1. 

 Es ist absolut nicht notwendig mich hier bewusst falsch zu verstehen um vom euch 

unbequemen Thema geschickt, mit eristischen Methoden abzulenken, ihr Winkeladvokaten, 

ihr Wort- und Rechtsverdreher der Staatsanwaltschaft (Kanzlei des leibhaftigen Satans) und der 

Gerichte, oder den Bußgeldbescheid verfahrensmäßig von meinem WIDERSTAND LT. 

GG, ART. 20(4) abzutrennen und gesondert, als eigenen Fall zu behandeln indem er nach 

eurem Motto „teile und herrsche“ von euch zerstückelt und pulverisiert wird, wie das 

DEUTSCHE VOLK durch eure verlogenen Corona-Maßnahmen, und das soziale distanzieren 

der Menschen in Deutschland.  

https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_01-245122
https://de.wikipedia.org/wiki/Eristische_Dialektik
https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_02-245124
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Erzählt eure verlogene Story wem ihr wollt und findet Glauben oder Unglauben, das ist 

mir egal. Ich jedenfalls glaube denen, die mir trotz grundgesetzlicher Verpflichtung keine 

menschenwürdigen Antworten auf meine mit aller Berechtigung gestellten Fragen, sondern nur 

menschenunwürdige Verachtung geben, kein Wort. Ein Staatsdiener der das GG nicht achtet 

und nicht beachtet ist menschlicher Dreck! Widerlegen Sie mich doch einfach, wenn Sie es 

besser wissen, Sie Superstaatsdiener DER NICHT DEM DEUTSCHEN VOLK DIENT 

DEM ER LT. GG HART, OHNE SPIELRAUM VERPFLICHTET IST. Sie wollen mir 

sagen wie man eine Ordnung schafft, der Sie  WAHRHEIT nicht haben und das ganze 

Deutsche Volk mit Ihrer Ignoranz und Gesetzlosigkeit belügen, betrügen und berauben. Sie 

wollen mir erklären was Ordnung ist. Ok, dann nur zu, fangen Sie an, erklären Sie, Sie 

menschlicher Dreck. Ein Staatsdiener der nicht in die Kategorie „Drecksack“ fallen will, tut gut 

daran, sich an seine Verpflichtung lt. GG zu halten. 

WARUM?  

Wer sich nicht an das GG hält hat in Deutschland kein Recht, denn in Deutschland ist 

das GG =  WAHRHEIT, nichts sonst, ihr Lügner und Betrüger, ihr Räuber und Vergewaltiger 

des Deutschen Volkes. DAS GG IST  WAHRHEIT = REALTITÄT = DAS WAS IST = DAS 

WAS NICHT WEGGEHT AUCH WENN MAN NICHT DARAN GLAUBT ODER ES 

SOGAR OFFEN VERLEUGNET! Pfarrer Wolf-Dieter Steinmann und Prof. Bernhard Pörksen 

haben Recht mit ihrer absolut getroffenen Feststellung, und Sie, haben Sie auch Recht? 

Verurteilt mich doch einfach, wenn ihr im Recht seid, ihr Verbrecherbande. Fällt doch 

einfach ein gerechtes URTEIL IM NAMEN DES VOLKES, dann befragen wir das 

VOLK SELBST, ob Lügner und Betrüger, ob Winkeladvokaten, Wort- und Rechtsverdreher 

ohne  WAHRHEIT überhaupt IM NAMEN DES VOLKES öffentlich auftreten und Urteile 

sprechen können. DAS VOLK WIRD KLAR UND VERSTÄNDLICH ANTWORTEN, dessen 

bin ich mir 100%-ig sicher. 

DAS HAUPTTHEMA DIESES AKTUELLEN VERFAHRENS HIER IST MEIN 

ÖFFENTLICH ERKLÄRTER WIDERSTAND LT. GG, Art. 20(4), nicht der von euch, durch 

Fallenstellerei und Wegelagerei künstlich erzeugte Bußgeldbescheid, der auf nachrangigen 

gesetzlichen Regeln beruht und nur dazu dient mich zu berauben. Auch das habe ich in meinen 

verschiedensten Schreiben schon tausendmal erklärt. Diskussionen darüber sind nicht nötig, 

und in dem laufenden Krieg des verpflichteten Staates GEGEN das FREIE DEUTSCHE 

VOLK gibt nicht der bösartige, dem Deutschen Volk verpflichtete Gegner des FREIEN 

https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=GJNEYM_wL8r3sAes2ofoBA&q=wahrheit&oq=wahrheit&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyAggAMggIABCxAxCDATIICAAQsQMQgwEyAggAMgUIABCxAzICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAOgcIABCwAxBDOgcILhCwAxBDOgQIABBDOgoIABCxAxCDARBDUM_ALVi5yi1g0M4taAJwAngAgAGEAYgB5geSAQMzLjaYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEKwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjP3JPs5Z3vAhXKO-wKHSztAU0Q4dUDCAw&uact=5
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=GJNEYM_wL8r3sAes2ofoBA&q=wahrheit&oq=wahrheit&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyAggAMggIABCxAxCDATIICAAQsQMQgwEyAggAMgUIABCxAzICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAOgcIABCwAxBDOgcILhCwAxBDOgQIABBDOgoIABCxAxCDARBDUM_ALVi5yi1g0M4taAJwAngAgAGEAYgB5geSAQMzLjaYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEKwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjP3JPs5Z3vAhXKO-wKHSztAU0Q4dUDCAw&uact=5
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=GJNEYM_wL8r3sAes2ofoBA&q=wahrheit&oq=wahrheit&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyAggAMggIABCxAxCDATIICAAQsQMQgwEyAggAMgUIABCxAzICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAOgcIABCwAxBDOgcILhCwAxBDOgQIABBDOgoIABCxAxCDARBDUM_ALVi5yi1g0M4taAJwAngAgAGEAYgB5geSAQMzLjaYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEKwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjP3JPs5Z3vAhXKO-wKHSztAU0Q4dUDCAw&uact=5
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=GJNEYM_wL8r3sAes2ofoBA&q=wahrheit&oq=wahrheit&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyAggAMggIABCxAxCDATIICAAQsQMQgwEyAggAMgUIABCxAzICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAOgcIABCwAxBDOgcILhCwAxBDOgQIABBDOgoIABCxAxCDARBDUM_ALVi5yi1g0M4taAJwAngAgAGEAYgB5geSAQMzLjaYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEKwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjP3JPs5Z3vAhXKO-wKHSztAU0Q4dUDCAw&uact=5
https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_02-245124
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DEUTSCHEN VOLKES auch noch die Kriegsregeln vor. Auch das ist einsehbar, denn das 

sagt mir der GOTT DER PRÄAMBEL IM GG = DIE WAHRHEIT!  

NOTWEHR bestimmt die Kriegsmittel selbst, garantiert nicht der bösartige und 

böswillige Angreifer. Dazu gehört auch der gesamte Deutsche Wortschatz, den ich mir von 

meinen erklärten Feinden nicht einschränken und vorschreiben lasse. Zur Verteidigung in 

NOTWEHR ist jedes Mittel erlaubt das die Not wirksam abwenden kann, das liegt in der Natur 

der Sache selbst. Stellen Sie sich vor, der rechtswidrig angreifende Feind, der Vergewaltiger 

und Räuber dürfte auch noch die Spielregeln des Krieges, die Spielregeln der Vergewaltigung 

und des Raubes bestimmen. Denken hilft.  

Auch die POLIZEI wird in einem solchen Abwehrfall unmittelbar und sofort aktiv, 

unabhängig davon wie sich der Angreifer, der Vergewaltiger, der Räuber, etc. sich das vorstellt. 

Verstehen Sie das? Warum sollte das für „MICH = MEIN ICH =  WAHRHEIT“, in meinem 

geistesgegenwärtigen Verhalten gegen die Angriffe des Staates = der Staatsdiener nicht ganz 

genauso gelten? Das Gewaltmonopol des Staates entbindet keinen Staatsdiener, egal wie man 

das auslegt und argumentiert, von seiner grundgesetzlichen Verpflichtung, die unantastbare 

Menschenwürde jedes Menschen in Deutschland zu achten und zu schützen. Wie soll man die 

Menschenwürde achten und schützen indem man ERZWINGUNGSHAFT = 

VERGEWALTIGUNG androht, aber das Gespräch verweigert? Das erklären Sie mir bitte. 

 

6. NUN KENNEN SIE MEIN RECHT UND NUN KENNEN SIE IHR RECHT 

 

Jes 50,8 / Er ist nahe, der mich gerecht spricht; wer will mit mir rechten? Lasst uns zusammen 

vortreten! Wer will mein Recht anfechten? Der komme her zu mir! 

-------------------------------------------------- 

 

Diese Aufforderung ist ernst gemeint ihr Staatsdiener. Schickt eure Besten! Ich nehme euer 

Angebot und eure freche Herausforderung an, das feindliche Lager ist genial, denn es hat  

WAHRHEIT, was habt ihr? 

 

„DIE PROTOKOLLE DER WEISEN VON ZION“ / Auszug aus Protokoll Nr. 5 

5-24 Unsere Propheten haben verkündet, dass wir von Gott auserwählt sind, über die 

ganze Welt zu herrschen. 5-25 Gott selbst hat uns die Begabung verliehen, dieses Werk 

zu vollenden. 5-26 Wenn das feindliche Lager genial wäre, dann könnte es mit uns 

https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=GJNEYM_wL8r3sAes2ofoBA&q=wahrheit&oq=wahrheit&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyAggAMggIABCxAxCDATIICAAQsQMQgwEyAggAMgUIABCxAzICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAOgcIABCwAxBDOgcILhCwAxBDOgQIABBDOgoIABCxAxCDARBDUM_ALVi5yi1g0M4taAJwAngAgAGEAYgB5geSAQMzLjaYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEKwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjP3JPs5Z3vAhXKO-wKHSztAU0Q4dUDCAw&uact=5
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=GJNEYM_wL8r3sAes2ofoBA&q=wahrheit&oq=wahrheit&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyAggAMggIABCxAxCDATIICAAQsQMQgwEyAggAMgUIABCxAzICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAOgcIABCwAxBDOgcILhCwAxBDOgQIABBDOgoIABCxAxCDARBDUM_ALVi5yi1g0M4taAJwAngAgAGEAYgB5geSAQMzLjaYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEKwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjP3JPs5Z3vAhXKO-wKHSztAU0Q4dUDCAw&uact=5
https://zionisten.beepworld.de/05.htm
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kämpfen. 5-27 Der Kampf würde unbarmherzig sein, wie die Welt einen solchen 

noch nicht gesehen hat. 5-28 übrigens, die Genialität der Nichtjuden ist verspätet. 

Wer von euch JUDEN hat den MUT und die CHUZPE gegen mich öffentlich anzutreten und 

sich öffentlich als FEIND DER  WAHRHEIT IN DEUTSCHLAND zu outen? Nur zu, geniert 

euch nicht. Schickt eure Besten! 

 

Jes 50,8 / Er ist nahe, der mich gerecht spricht; wer will mit mir rechten? Lasst uns zusammen 

vortreten! Wer will mein Recht anfechten? Der komme her zu mir! 

-------------------------------------------------- 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=1yM6YK7HJvSSjLsPk6-x6A4&q=chuzpe&oq=chuzpe&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyCggAELEDEEYQ-QEyAgguMgIILjICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAMgIIADICCAA6BwgAELADEEM6BwguEEMQkwI6BAgAEEM6BggAEBYQHjoNCC4Q6gIQtAIQQxCTAjoKCAAQ6gIQtAIQQzoKCC4Q6gIQtAIQQzoICAAQsQMQgwE6BQgAELEDOg4IABCxAxCDARDHARCjAjoFCC4QsQM6CAguELEDEIMBOggIABDHARCjAjoICC4QsQMQkwJQshFY-CpgpC1oAnACeAOAAeUCiAH2F5IBCTEzLjEwLjEuMZgBAKABAaoBB2d3cy13aXqwAQrIAQrAAQE&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjujqSr8onvAhV0CWMBHZNXDO0Q4dUDCAw&uact=5
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=GJNEYM_wL8r3sAes2ofoBA&q=wahrheit&oq=wahrheit&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyAggAMggIABCxAxCDATIICAAQsQMQgwEyAggAMgUIABCxAzICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAOgcIABCwAxBDOgcILhCwAxBDOgQIABBDOgoIABCxAxCDARBDUM_ALVi5yi1g0M4taAJwAngAgAGEAYgB5geSAQMzLjaYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEKwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjP3JPs5Z3vAhXKO-wKHSztAU0Q4dUDCAw&uact=5
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E-Mail an das 

AMTSGERICHT MÜNSINGEN Durchwahl: 07381/18387-33 

1OWi 27 Js 14450/20   E-Mail: poststelle@agmuensingen.justiz.bwl.de 

 

MIT DER BITTE UM KENNTNISNAHME UND BEARBEITUNG AUCH AN: 

 

1. Landratsamt Reutlingen, Bußgeldstelle, Frau Keim 

Bussgeldstelle@Kreis-Reutlingen.de 

 

2. Landratsamt Reutlingen, Landrat Reumann 

Post@Kreis-Reutlingen.de 

 

3. Landratsamt Reutlingen, Kreiskasse, Frau Grunewald 

Kreiskasse@Kreis-Reutlingen.de 

 

4. Staatsanwaltschaft Tübingen 

Poststelle@Statuebingen.Justiz.bwl.de 

 

5. Polizei Reutlingen 

Reutlingen.pp@polizei.bwl.de 

 

6. Polizei Metzingen 

Metzingen.prev@polizei.bwl.de 

 

7. Polizei Münsingen 

Rolf.Koelle@polizei.bwl.de 

 

8. Bürgermeister Hillert, Gemeinde Dettingen 

Michael.Hillert@dettingen-erms.de 

 

9. AG, Bad Urach 

Poststelle@agbadurach.justiz.bwl.de 

 

10. Reutlinger Generalanzeiger 

gea@gea.de 

mailto:poststelle@agmuensingen.justiz.bwl.de
mailto:Bussgeldstelle@Kreis-Reutlingen.de
mailto:Post@Kreis-Reutlingen.de
mailto:Kreiskasse@Kreis-Reutlingen.de
mailto:Poststelle@Statuebingen.Justiz.bwl.de
mailto:Reutlingen.pp@polizei.bwl.de
mailto:Metzingen.prev@polizei.bwl.de
mailto:Rolf.Koelle@polizei.bwl.de
mailto:Michael.Hillert@dettingen-erms.de
mailto:Poststelle@agbadurach.justiz.bwl.de
mailto:gea@gea.de
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11. Evangelische Landeskirche, Baden Württemberg 

OKR@elk-wue.de 

 

Mt 24,44 / Darum seid auch ihr bereit! Denn der Menschensohn kommt zu einer Stunde, da 

ihr's nicht meint. 

-------------------------------------------------- 

 

mailto:OKR@elk-wue.de
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S T R A F A N Z E I G E 

MEIN AKTENZEICHEN IM BUNDESKANZLERAMT: 012/K013135/16 

MEIN ERKLÄRTER FRIEDLICHER WIDERSTAND GEGEN DEN STAAT  

LANDRATSANT REUTLINGEN: Ihr AZ: 1 OWi 27 Js 14450/20 (Bußgeldbescheid) 

 

Sehr geehrte Damen und Herren, 

• bei der Staatsanwaltschaft Tübingen, 

• im AG, Bad Urach, 

• und bei der POLIZEI METZINGEN, 

hiermit stelle ich ernsthaft Strafanzeige gegen ausnahmslos jeden Staatsdiener persönlich, 

der in diesem Verfahren und zukünftig im Namen der anonymen = namenlosen 

„staatliche Gewalt =  Staat“ gemäß GG, Art. 1 gegen mich beschuldigend auftritt, 

Forderungen erhebt und Drohungen ausspricht (hier per Bußgeldbescheid und 

Erzwingungshaft), während er mir – gleichzeitig – mein UNMITTELBARES Grundrecht auf 

Widerstand lt.GG, Art. 1(3) und  GG, Art. 20(4) vollkommen ignorant verweigert wie ich hier 

beweise und in vielen Beispielen unwiderlegbar bewiesen habe. Namentlich sind die 

betroffenen Staatsdiener persönlich weiter unten benannt, von denen ich behaupte und beweise, 

dass diese sich vorsätzlich nicht an ihre grundgesetzlichen Verpflichtungen halten. Ich bitte um 

aktiven Schutz vor diesen gefährlichen Menschen die die verfassungsmäßige Ordnung in 

Deutschland ignorieren und damit vorsätzlich beseitigen. 

Auf welcher Grundlage will mich jemand gemäß Gesetz bestrafen, der sich beweisbar selbst 

nicht an das Gesetz hält, dem er nach eben diesem Gesetz in der Pflicht ist? Wer das GG 

https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_01-245122
https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_01-245122
https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_02-245124
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ignoriert, der hat kein Recht in Deutschland, und „kein Recht“ meint ganz schlicht und einfach 

„kein Recht“! Man muss darüber nicht diskutieren, denn das lehrt der gesunde 

Menschenverstand. Wozu braucht man ein Gesetz, wenn sich ausgerechnet die dem Gesetz 

Verpflichteten Staatsdiener nicht daran halten müssen? 

Wer die Rechtmäßigkeit seiner gegen mich gerichteten Ansprüche nicht sachlich und leicht 

verständlich anhand des GG begründen kann oder will hat kein Recht. Seine Forderung ist 

hinfällig. Wer mich beschuldigt, mich wie in der obigen Mahnung mit Vergewaltigung bedroht 

und erpresst, um unrechtmäßig eine Geldforderung durchzusetzen, steht lt. GG selbst, nicht auf 

dem Fundament des GG, der höchsten in Deutschland geltenden Rechtsnorm, sondern verhält 

sich bewusst oder unbewusst gesetzlos. Wer sich unbewusst oder bewusst außerhalb des GG 

stellt, steht außerhalb des GG und hat kein Recht. Bei einem Rechtsbruch ist ein schriftlich 

festgehaltener Rechtsspruch fällig der die Situation belegbar klärt und wieder richtet, wie es 

einem aufrichtigen, ehrlichen und ehrenwerten Richter gebührt. Es geht mir hier nicht um die 

Bestrafung der „scheinbar“ beschuldigten Staatsdiener, sondern um die Herstellung der 

vereinbarten Rechtsposition des Rechtsstaates lt. GG in Deutschland.  

Ich beschuldige niemand, nein, ich stelle Fakten dar, ohne die eine Rechtsposition oder deren 

Verletzung nicht verstanden werden kann. Lt. GG sind die Staatsdiener dem Deutschen Volk 

in der Pflicht, nicht umgekehrt, das versteht jeder der das GG lesen und denken kann.  

Wie kann es angesichts dieser Tatsache sein, dass sich die Staatsdiener vorsätzlich dem GG 

verweigern und doch nicht belangt oder gestoppt werden können wie die Besen in Goethes 

Gleichnis vom Zauberlehrling? Das geht nur deshalb, weil das Deutsche Volk keine 

Kontrollinstanz hat, die autorisiert und wirksam auf die gesetzwidrig agierenden Staatsdiener 

einwirken und sie ggfs. stoppen kann. Das Deutsche Volk ist vom Staat gemäß dem Motto 

„teile und herrsche“ planmäßig und vorsätzlich demokratisch in rd. achtzig Millionen 

Individuen aufgespalten, in Angst versetzt und so geschwächt, dass es nicht mehr 

MIT EINER STIMME reden kann, wie ein Mann. Ein individualisiertes Volk ist ein 

demokratisch in Parteien gespaltenes Volk das schwach ist. Die ach so hoch gelobte Demokratie 

splittert jedes Volk in kleine Teile, so dass eine EINHEIT DES DEMOKRATISIERTEN 

VOLKES niemals mehr möglich ist. Das ist logisch und man kann das verstehen, wenn man 

nicht dumm ist und noch denken kann. Demokratie ist vorsätzliche Zersplitterung eines Volkes! 

 

https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&q=zauberlehrling
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DAS GRUNDGESETZ IST DIE HÖCHSTE DEUTSCHE RECHTSNORM 

Der Staat und ausnahmslos alle Staatsdiener sind lt. GG hart an die Kandare des Gesetzes 

genommen, und zwar unauslegbar. Siehe dazu GG, Art. 1; GG, Art. 20; GG, Art 38; 

GG, Art. 56 und GG, Art. 64 und andere, z.B. speziell für Richter, GG, Art. 97.  

Und ob der Staat und seine Bediensteten sich an diese ihnen auferlegten Pflichten halten oder 

nicht liegt nicht in der Beurteilung des als Arbeitnehmer verpflichteten Staates, sondern in der 

Beurteilung seines Arbeitgebers, welcher das Deutsche Volk, und damit jeder Deutsche ist, dem 

der Staat in seiner Gesamtheit grundgesetzlich, vereinbarungsgemäß verpflichtet ist und zu 

dienen hat. Wo kämen wir hin, wenn der Vergewaltiger (siehe obige Mahnung) die 

Deutungshoheit darüber hat was Vergewaltigung ist und was nicht. Doch genau so ist das 

derzeit beim Staat und seinen Bediensteten in Deutschland, sie maßen sich die 

DEUTUNGSHOHEIT einfach an und tun so, als wäre das grundgesetzkonform und in 

Ordnung, was es aber definitiv nicht ist. Der Staat und die Staatsdiener sind nicht die 

souveränen Herren über Deutschland und das Deutsche Volk, sondern sie sind lt. GG in allen 

Belangen eingeschränkt und dem Deutschen Volk UNWIDERLEGBAR in der Pflicht, wie uns 

die oben verlinkten Artikel im GG unerschütterlich beweisen.  

In Deutschland legt der Vergewaltiger aus was Vergewaltigung ist und was nicht, und das 

obwohl das GG das genaue Gegenteil der gängigen Praxis bestätigt. Egal ob ich mich erklärt 

vergewaltigt fühle oder nicht, die Staatsmaschinerie überrollt mich einfach brutal, und zwar in 

vollkommener Ignoranz gegenüber meinen grundgesetzlich verbrieften Grundrechten. Zeichnet 

dieses ignorante menschenverachtende Verhalten der Staatsdiener gegenüber mir und meinen 

Grundrechten den funktionierenden Rechtsstaat aus? Nein, garantiert nicht, denn im 

Rechtsstaat halten sich alle, Deutsches Volk und Staat, samt allen Staatsdienern freiwillig und 

widerstandslos an das GG. Im funktionierenden Rechtsstaat muss man nicht um seine 

Grundrechte kämpfen, sondern sie werden jedem Deutschen willig und widerstandslos gewährt, 

denn nur unter dieser Bedingung kann ein außer Kontrolle geratener Staat (Besen) wieder 

eingefangen werden. Anders nicht! 

Nur ein Unrechtsstaat verweigert mir und allen Deutschen die grundgesetzlich vereinbarten 

Grundrechte, die Menschenwürde, das Widerstandsrecht, usw. und beweist allein schon 

dadurch, dass die verfassungsmäßige Ordnung in Deutschland beseitigt und der 

WIDERSTAND lt. GG, Art. 20(4) vollkommen rechtmäßig ist selbst.  

https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_02-245124
https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_01-245122
https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_02-245124
https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_03-245126
https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_05-245132
https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_06-245136
https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_09-245142
https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_02-245124
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Welcher Richter, der noch im Bewusstsein seiner Verantwortung vor Gott und den Menschen 

steht, und sich dem GG wie in GG, Art. 97 festgehalten, freiwillig unterworfen hat, kann mich 

rechtmäßig zur Vergewaltigung freigeben ohne ein schlechtes Gewissen dabei zu haben? Das 

gilt es hier zu klären.  

Liebe POLIZISTEN, lesen Sie das hier alles sehr aufmerksam, denn Sie werden den Auftrag 

erhalten mich zu verhaften, und das heißt Sie persönlich werden dann die handgreiflichen 

Vergewaltiger sein, die sich bewusst außerhalb des GG stellen. Sie werden sich dann auf nichts, 

auch nicht auf Ihre Staatstreue berufen können, denn ihr Amtseid verpflichtet Sie nicht dem 

missbräuchlich agierenden Staat, sondern in  WAHRHEIT dem Deutschen Volk unmittelbar. 

Lt. GG müssen Sie dem Wohle des Deutschen Volkes dienen, nicht dem Wohle des 

gesetzwidrig agierenden Staates, so haben Sie es geschworen. Sollte das womöglich ein 

Meineid sein, den Sie dem Deutschen Volk geschworen haben? Denken Sie, denn denken hilft 

weiter. 

WIDERSTANDSRECHT 

Die brutale Ignoranz der Staatsdiener (staatlicher Organe) richtet sich gegen das GG und erfolgt 

damit ganz offensichtlich als vorsätzlicher „Angriff auf die grundlegende Ordnung (GG)“ in 

Deutschland selbst. Es geht in diesem Verfahren, ich wiederhole das nochmals, nicht vorrangig 

um den Bußgeldbescheid, der mir nur Mittel zum Zweck ist, nicht mehr. Ich kann Widerstand 

gegen den Staat nur dort leisten wo der Staat etwas von mir will, das ist logisch klar. 

Menschenwürdige Kommunikation, und Achtung, und Schutz meiner Menschenwürde ist es, 

wenn ich denn mit meinem Widerstand lt. GG, Art. 20(4) schon falsch liege, dass ich vom 

Staat und den Staatsdienern nicht einfach wortlos ignoriert werde, sondern, dass man mit mir 

in eine offene, erklärende menschenwürdige Kommunikation tritt, ihr ehrenwerten Richter.  

Doch gerade das geschieht nicht, wie dieser Fall hier nur zu deutlich beweist. Man geht auf 

mich und mein berechtigtes Anliegen einfach gar nicht ein und zwar mit keinem Wort. Man 

will sich von Seiten des Staates = der Staatsdiener nicht erklären, deshalb wird mein 

VOLKSRECHT lt. GG einfach, schweigend aktiv ignoriert und GENAU DAS IST DER 

VERSTOSS GEGEN MEINE MENSCHENWÜRDE SPEZIELL und die 

MENSCHENWÜRDE DES GESAMTEN DEUTSCHEN VOLKES ALLGEMEIN. Wer 

lt. GG in der Pflicht ist, kann auf Fragen desjenigen, zu dessen Wohl er eingesetzt ist, 

https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_09-245142
https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_09-245142
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=GJNEYM_wL8r3sAes2ofoBA&q=wahrheit&oq=wahrheit&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyAggAMggIABCxAxCDATIICAAQsQMQgwEyAggAMgUIABCxAzICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAOgcIABCwAxBDOgcILhCwAxBDOgQIABBDOgoIABCxAxCDARBDUM_ALVi5yi1g0M4taAJwAngAgAGEAYgB5geSAQMzLjaYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEKwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjP3JPs5Z3vAhXKO-wKHSztAU0Q4dUDCAw&uact=5
https://www.google.com/search?q=widerstandsrecht&source=lmns&bih=790&biw=1536&client=firefox-b-d&hl=de&sa=X&ved=2ahUKEwiijaqi247vAhVP_IUKHWs3AjUQ_AUoAHoECAEQAA
https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_02-245124
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rechtmäßig nicht einfach nur schweigen, vor allem dann nicht, wenn er lt. Arbeitsvertrag = GG 

hart verpflichtet ist, wie allein schon GG, Art. 1(1) und 1(3) beweist. Auch die anderen sind 

in diesem Brief mehrfach verlinkt. Wenn sich ein Staat und die namentlich benannten 

Staatsdiener sich ihren grundgesetzlichen Pflichten dermaßen verweigern, dann ist das ein 

vorsätzlicher Angriff auf die verfassungsmäßige Ordnung selbst und rechtfertigt den 

WIDERSTAND GEGEN DEN STAAT UND SEINE STAATSDIENER so, wie ich diesen 

Widerstand vollkommen rechtmäßig hier leiste. Dass der Staat und die unten persönlich, d.h. 

namentlich genannten Staatsdiener meinen öffentlich erklärten Widerstand in ihren 

Amtsschreiben mit keinem einzigen Wort erwähnen ist Beweis genug für die vorsätzliche 

Ignoranz gegenüber meiner Menschenwürde und gegenüber dem GG als solchem. Warum muss 

ich um dieses leicht zu verstehende Problem so einen gewaltigen Aufwand betreiben? Genau, 

weil ihr Staatsdiener alle, aus Bequemlichkeit oder warum auch immer versucht seid, die 

Abkürzung zu nehmen, mich zu ignorieren und euren Staatspanzer einfach weiterrollen zu 

lassen, egal ob das verfassungsgemäß oder verfassungswidrig ist. Was kann der kleine Bader-

Idiot schon gegen uns machen? Richtig, was kann ich in einem gespaltenen Deutschen Volk 

schon gegen eure Vergewaltigung machen, wenn ihr vorsätzlich ignorant bereit seid eure Macht 

gewaltsam anzuwenden? Gegen eure VERGEWALTIGUNG MIT ANSAGE kann ich mich 

nicht wehren, aber mit Recht und Gerechtigkeit hat das was ihr vom Staat vorhabt, garantiert 

nichts zu tun, und genau das zeichnet den Staat und seine willigen, hirn- und gewissenlosen 

Staatsdiener als Verbrecher und Straftäter aus die aus Bequemlichkeit, oder warum auch immer, 

ihre grundgesetzliche Verpflichtung = die verfassungsmäßige Ordnung ignorieren und 

aushebeln.  

Geht es nun in einem Rechtsstaat um ignorante vorsätzliche Vergewaltigung oder um Recht 

und Ordnung? Sehen Sie, Sie begreifen das. Es geht um Recht und Ordnung, und derjenige der 

sich nicht daran hält meine Menschenwürde zu achten und zu schützen, der hat keine 

Menschenwürde mehr, denn er hat sie und sich selbst damit freiwillig den bösartigen Mächten 

der Hölle auf Erden ausgeliefert und sich ihnen unterstellt. Und gegen solche verlogenen Typen, 

solchen Betrügern, Räubern und Vergewaltigern sollte man sich nicht in NOTWEHR 

widersetzen dürfen? Antworten Sie doch einfach!  

Warum verweigern Sie mir die Antwort? Weil Sie herrschen wollen, über mich und das ganze 

Deutsche Volk, doch Sie sind nicht der Herrscher in Deutschland, sondern der Diener der zum 

Wohle des Deutschen Volkes eingesetzt und verpflichtet ist, nicht zum Herrscher oder gar 

https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_01-245122
https://de.wikipedia.org/wiki/Widerstandsrecht
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Vormund über das vom Staat und seinen Staatsdienern schlimm vergewaltigte ganze 

Deutsche Volk. Sie wissen und verstehen, dass ich die REALITÄT PRÄZISE 

BESCHREIBE, und wenn Sie mir MENSCHENWÜRDIG, offen und ehrlich, frank und frei, 

antworten Ihre Herrschaft per sofort beendet ist. Sie können nach Hause gehen, Sie haben sich 

aufgrund Ihrer grundgesetzlich bestätigten UNTREUE selbst entlassen. Niemand hat Sie dazu 

gezwungen, sinnbildlich gesprochen „EINE BÖSARTIGE KREBSZELLE“ am Deutschen 

Volkskörper zu sein. Nein, Sie hatten die freie und unbeeinflusste Wahl, und Sie haben sich 

entschieden. Sie haben keine Ausrede, denn ich hatte dieselbe freie Wahl, genau wie Sie, aber 

ich habe mich gegen die Verbrecherbande des Staates und der Staatsdiener, aber für das 

Deutsche Volk entschieden. Sie haben freiwillig die UNWAHRHEIT und das organisierte 

Verbrechen gewählt, ich aber habe mich frei und ungezwungen für die  WAHRHEIT und den 

GOTT DER PRÄAMBEL im GG entschieden. Widersprechen Sie mir doch, wenn Sie 

können. Sie können mir nicht widersprechen ohne sich als das zu outen was ich von Ihnen 

feststelle. Jemand der einer Verbrecherbande angehört ist nunmal ein Bandit, das wissen die 

Banditen, doch sie wollen diese Tatsache nicht wahrhaben, deshalb unterdrücken sie ihr 

Gewissen, und die  WAHRHEIT und Menschen der  WAHRHEIT unterdrücken und 

vergewaltigen sie auch.  

ICH BIN BEREIT UND IN DER LAGE FURCHTLOS DAS AUSZUSPRECHEN 

was Sie sich selbst nicht eingestehen wollen. Vermutlich ist Ihnen das nicht bekannt, dass die 

Lüge, mit der Sie sich selbst belügen die schlimmste denkbare Lüge überhaupt ist, denn mit 

dieser Lüge sind Sie als Ihr eigener größter Feind erkannt, denn Sie haben eine gespaltene 

Persönlichkeit. Sie sind Teil des organisierten Verbrechens, doch das wollen Sie sich nicht 

eingestehen, und alle Meinungen die das aussprechen wollen Sie gewaltsam unterdrücken. 

Solche persönlichkeitsgespaltenen Menschen nennt man in der Psychoanalyse 

PSYCHOPATHEN. Derjenige der sich wissentlich und damit vorsätzlich seiner 

grundgesetzlich definierten Verpflichtung bewusst widersetzt und immer noch glaubt er sei der 

Gute, der ist ein PSYCHOPATH, und von PSYCHOPATHEN wird das ganze Deutsche Volk 

heute noch beherrscht, das wird Ihnen jeder mutige Psychiater der eine Ahnung von seinem 

Geschäft hat bestätigen. Wer tut was er sagt, der ist nicht geistesgestört, nein, geistesgestört ist 

derjenige der einen Eid schwört und sich doch nicht an diesen Schwur hält. Und wenn ich sage, 

dass derjenige Staatsdiener der sich mir und meinem Recht widersetzt nicht ganz dicht ist, dann 

https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=aLNEYNrPKYyukwXHrJXIBQ&q=Realit%C3%A4t&oq=Realit%C3%A4t&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyBwgAELADEEMyBwgAELADEEMyBwgAELADEEMyBwgAELADEEMyBwgAELADEEMyBwgAELADEEMyBwgAELADEEMyBwgAELADEEMyBwgAELADEEMyBwgAELADEENQ6tqrAliz7KsCYNrvqwJoA3ACeACAAbwBiAG8AZIBAzAuMZgBAKABAaoBB2d3cy13aXrIAQrAAQE&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjao8DUhJ7vAhUM16QKHUdWBVkQ4dUDCAw&uact=5
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=GJNEYM_wL8r3sAes2ofoBA&q=wahrheit&oq=wahrheit&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyAggAMggIABCxAxCDATIICAAQsQMQgwEyAggAMgUIABCxAzICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAOgcIABCwAxBDOgcILhCwAxBDOgQIABBDOgoIABCxAxCDARBDUM_ALVi5yi1g0M4taAJwAngAgAGEAYgB5geSAQMzLjaYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEKwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjP3JPs5Z3vAhXKO-wKHSztAU0Q4dUDCAw&uact=5
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=GJNEYM_wL8r3sAes2ofoBA&q=wahrheit&oq=wahrheit&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyAggAMggIABCxAxCDATIICAAQsQMQgwEyAggAMgUIABCxAzICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAOgcIABCwAxBDOgcILhCwAxBDOgQIABBDOgoIABCxAxCDARBDUM_ALVi5yi1g0M4taAJwAngAgAGEAYgB5geSAQMzLjaYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEKwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjP3JPs5Z3vAhXKO-wKHSztAU0Q4dUDCAw&uact=5
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=GJNEYM_wL8r3sAes2ofoBA&q=wahrheit&oq=wahrheit&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyAggAMggIABCxAxCDATIICAAQsQMQgwEyAggAMgUIABCxAzICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAOgcIABCwAxBDOgcILhCwAxBDOgQIABBDOgoIABCxAxCDARBDUM_ALVi5yi1g0M4taAJwAngAgAGEAYgB5geSAQMzLjaYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEKwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjP3JPs5Z3vAhXKO-wKHSztAU0Q4dUDCAw&uact=5
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&bih=790&biw=1536&hl=de&ei=X7g8YMj3L6mKlwTTkbOwDg&q=psychopathie&oq=psychopathie&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyBQgAELEDMgIIADICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAOgcIABCwAxBDUJKfAVj4oAFgmagBaAFwAngAgAGmBogBmgySAQkwLjEuNS0xLjGYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEKwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwiIo86i6I7vAhUpxYUKHdPIDOYQ4dUDCAw&uact=5
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&bih=790&biw=1536&hl=de&ei=X7g8YMj3L6mKlwTTkbOwDg&q=psychopathie&oq=psychopathie&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyBQgAELEDMgIIADICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAOgcIABCwAxBDUJKfAVj4oAFgmagBaAFwAngAgAGmBogBmgySAQkwLjEuNS0xLjGYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEKwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwiIo86i6I7vAhUpxYUKHdPIDOYQ4dUDCAw&uact=5
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&bih=790&biw=1536&hl=de&ei=X7g8YMj3L6mKlwTTkbOwDg&q=psychopathie&oq=psychopathie&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyBQgAELEDMgIIADICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAOgcIABCwAxBDUJKfAVj4oAFgmagBaAFwAngAgAGmBogBmgySAQkwLjEuNS0xLjGYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEKwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwiIo86i6I7vAhUpxYUKHdPIDOYQ4dUDCAw&uact=5
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habe ich damit als geistig gesunder Mensch so total Recht, dass er außer gewalttätig gegen mich 

zu werden kein Mittel gegen mich hat. Wird er aber gewalttätig, so beweist er damit, dass er 

faktisch = tatsächlich der geistesgestörte PSYCHOPATH ist, als den ich ihn beschrieben habe. 

So, nun kommen Sie, Sie PSYCHOPATH. Ihr weiteres Verhalten in diesem Fall wird 

beweisen was Sie sind! Aber eins ist sicher, von PSYCHOPATHEN lasse ich mich nicht 

regieren und beherrschen, denn PSYCHOPATHEN haben die WAHRHEIT nicht, sondern 

sind trunken und verwirrt von den Früchten die sie heute noch vom Baum der sog. Erkenntnis 

des Guten und Bösen essen. Werde ich dadurch zu Ihrem Feind, dass ich Ihnen die 

WAHRHEIT sage? Falls Sie mich immer noch grundgesetzwidrig vergewaltigen wollen, weil 

Sie sich über sich selbst aufregen, dann rate ich Ihnen zuerst, werden Sie ruhig, denken Sie 

nach, und dann handeln Sie so wie Sie selbst es für richtig finden, nicht wie es Ihnen Ihr Dämon 

rät oder befiehlt von dem Sie noch besessen sind. Benutzen Sie Ihr GOLGATHA = IHRE 

SCHÄDELSTÄTTE = IHR HIRN, das Ihnen der GOTT DER PRÄAMBEL gegeben hat 

um es zu benutzen. Und wenn Sie es benutzt haben, dann tun Sie das was Ihnen Ihr Hirn rät, 

dann halten Sie sich an das GG oder dann übertreten Sie das GG. Aber, bedenken Sie die Folgen 

die über Sie kommen, wenn Sie sich Ihren grundgesetzlichen Verpflichtungen auch weiterhin 

widersetzen. Als Amts- oder als Strafrichter kennen Sie die Folgen der nachgewiesenen 

vorsätzlichen Gesetzesübertretung. Sie sind nicht blöd, also tun Sie bitte auch nicht so als ob 

Sie blöd wären, denn tun Sie das, dann sind Sie es faktisch. Wer etwas versteht, der darf nicht 

taktisch so tun als würde er es nicht verstehen, denn taktisches Verhalten brauchen nur ENGEL 

DER HÖLLE. Engel der WAHRHEIT haben strategisches Taktieren nicht nötig. Daran 

erkenne ich meine Galgenvögel, an ihren Federn. Und Sie dürfen jetzt frei wählen, ob Sie so 

weitermachen wollen wie bisher, oder ob Sie sich wie in GG, Art. 97 beschrieben DER 

WAHRHEIT unterwerfen wollen. Vergessen Sie bitte nicht, das hier geschieht in der 

Öffentlichkeit, nicht in finsteren Hinterzimmern höllischer Gerichte, in denen 

Winkeladvokaten, Wort- und Rechtsverdreher unter den Direktiven des Staatsanwalts stehen 

der selbst der leibhaftige Satan ist, sagt die Bibel. Wenn Sie kein Gewissen haben, dann sind 

Sie ein geistesgestörter PSYCHOPATH, Herr Richter Stahl vom Amtsgericht Münsingen, und 

wenn Sie ein Gewissen haben, dann verstehen Sie die folgenden von JESUS CHRISTUS selbst 

gesprochenen Worte sehr gut. 

Mt 12,25 / Jesus erkannte aber ihre Gedanken und sprach zu ihnen: Jedes Reich, das mit sich 

selbst uneins ist, wird verwüstet; und jede Stadt oder jedes Haus, das mit sich selbst uneins ist, 

kann nicht bestehen. 26 Wenn nun der Satan den Satan austreibt, so muss er mit sich selbst 

https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&bih=790&biw=1536&hl=de&ei=X7g8YMj3L6mKlwTTkbOwDg&q=psychopathie&oq=psychopathie&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyBQgAELEDMgIIADICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAOgcIABCwAxBDUJKfAVj4oAFgmagBaAFwAngAgAGmBogBmgySAQkwLjEuNS0xLjGYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEKwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwiIo86i6I7vAhUpxYUKHdPIDOYQ4dUDCAw&uact=5
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&bih=790&biw=1536&hl=de&ei=X7g8YMj3L6mKlwTTkbOwDg&q=psychopathie&oq=psychopathie&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyBQgAELEDMgIIADICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAOgcIABCwAxBDUJKfAVj4oAFgmagBaAFwAngAgAGmBogBmgySAQkwLjEuNS0xLjGYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEKwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwiIo86i6I7vAhUpxYUKHdPIDOYQ4dUDCAw&uact=5
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&bih=790&biw=1536&hl=de&ei=X7g8YMj3L6mKlwTTkbOwDg&q=psychopathie&oq=psychopathie&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyBQgAELEDMgIIADICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAOgcIABCwAxBDUJKfAVj4oAFgmagBaAFwAngAgAGmBogBmgySAQkwLjEuNS0xLjGYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEKwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwiIo86i6I7vAhUpxYUKHdPIDOYQ4dUDCAw&uact=5
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&bih=790&biw=1536&hl=de&ei=X7g8YMj3L6mKlwTTkbOwDg&q=psychopathie&oq=psychopathie&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyBQgAELEDMgIIADICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAOgcIABCwAxBDUJKfAVj4oAFgmagBaAFwAngAgAGmBogBmgySAQkwLjEuNS0xLjGYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEKwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwiIo86i6I7vAhUpxYUKHdPIDOYQ4dUDCAw&uact=5
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=GJNEYM_wL8r3sAes2ofoBA&q=wahrheit&oq=wahrheit&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyAggAMggIABCxAxCDATIICAAQsQMQgwEyAggAMgUIABCxAzICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAOgcIABCwAxBDOgcILhCwAxBDOgQIABBDOgoIABCxAxCDARBDUM_ALVi5yi1g0M4taAJwAngAgAGEAYgB5geSAQMzLjaYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEKwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjP3JPs5Z3vAhXKO-wKHSztAU0Q4dUDCAw&uact=5
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=GJNEYM_wL8r3sAes2ofoBA&q=wahrheit&oq=wahrheit&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyAggAMggIABCxAxCDATIICAAQsQMQgwEyAggAMgUIABCxAzICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAOgcIABCwAxBDOgcILhCwAxBDOgQIABBDOgoIABCxAxCDARBDUM_ALVi5yi1g0M4taAJwAngAgAGEAYgB5geSAQMzLjaYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEKwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjP3JPs5Z3vAhXKO-wKHSztAU0Q4dUDCAw&uact=5
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=GJNEYM_wL8r3sAes2ofoBA&q=wahrheit&oq=wahrheit&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyAggAMggIABCxAxCDATIICAAQsQMQgwEyAggAMgUIABCxAzICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAOgcIABCwAxBDOgcILhCwAxBDOgQIABBDOgoIABCxAxCDARBDUM_ALVi5yi1g0M4taAJwAngAgAGEAYgB5geSAQMzLjaYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEKwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjP3JPs5Z3vAhXKO-wKHSztAU0Q4dUDCAw&uact=5
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=aJdEYObbO9f3sAeuoYngDw&q=jesus+christus&oq=jesus+christus&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyBQgAELEDMgIIADICCAAyAgguMgIIADICCAAyAggAMgIIADICCAAyAgguOgcIABCwAxBDOgcIABBHELADOgsILhCxAxCDARCTAjoICC4QsQMQgwE6CAgAELEDEIMBOgUILhCxAzoICAAQxwEQrwFQn9kKWIzyCmC99QpoAnACeACAAY8BiAGiDZIBBDIuMTOYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEIwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjmr9b66Z3vAhXXO-wKHa5QAvwQ4dUDCAw&uact=5
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uneins sein; wie kann dann sein Reich bestehen? 27 Wenn ich aber die bösen Geister durch den 

Satan und Teufel austreibe, durch wen treiben eure Söhne sie aus? Darum werden sie eure 

Richter sein. 28 Wenn ich aber die bösen Geister durch den Geist Gottes austreibe, so ist ja das 

Reich Gottes zu euch gekommen.  

-------------------------------------------------- 

Als PSYCHOPATH sind Sie, Herr Stahl, mit sich selbst uneins und schwach wie alle Lügner 

und Betrüger, denn Sie wissen was RECHT ist, doch Sie tun wissentlich, d.h. vorsätzlich das 

UNRECHT, indem Sie mich aktiv ignorieren. Erzählen Sie mir nichts, und tun Sie nicht so als 

würden Sie mich nicht verstehen, denn das ist eine Lüge, Sie verstehen mich sehr, sehr gut. 

Dass Sie mir nicht antworten und mir damit meine Menschenwürde nehmen, beweist doch, dass 

Sie mich verstehen. Wären Sie so dumm wie Sie sich nach außen verlogen geben, dann hätten 

Sie mir schon längst geantwortet. Da Sie aber nicht antworten beweist mir und jedem 

aufgeweckten Geist, dass Sie ein Lump, ein Filou sind der sich ein Amt anmaßt, das ihm viel 

zu groß ist. Widersprechen Sie mir doch, Herr Amtsrichter Stahl. Zeigen Sie doch Ihre 

Qualifikation als studierter Jurist. ICH BIN nur ein Hauptschüler und haue Ihnen Ihr Gesetz um 

die Ohren, dass Sie nicht wissen wie Ihnen hier geschieht. Antworten Sie doch, wenn Sie 

können! Sie sind genau das, was Sie nicht hören wollen, und mich darum wegen Beleidigung 

bei der POLIZEI IN MÜNSINGEN anzeigen. Verhalten Sie sich wie ein Ehrenmann, und ich 

werde Sie wie ein Ehrenmann behandeln. Verhalten Sie sich wie ein PSYCHOPATH, dann 

werde ich Sie wie einen PSYCHOPATHEN behandeln, Ihren bösen Geist, von dem Sie 

besessen sind austreiben und Sie heilen. Hören Sie, verstehen Sie was ich Ihnen hier sage?  

Im konkreten Fall müssen Sie auf der Seite des Deutschen Volkes stehen und sich den Befehlen 

und Anweisungen des unrechtmäßig handelnden Staates widersetzen. Sie wissen wovon ich 

hier rede, und Sie verstehen das auch. Also denken Sie nach bevor ihre Staatsdiener gegen mich 

handgreiflich aktiv werden, ich werde das nicht dulden, denn Deutschland kann nicht von 

Verbrechern und räuberisch vergewaltigenden Banditen des organisierten Verbrechens 

beherrscht werden, wie es derzeit noch zu beobachten ist. Ich rede nicht von der Mafia, ich rede 

hier ganz bewusst vom untreuen Staat in Deutschland, der nichts anderes ist als eine untreue 

Verbrecherbande mit missbräuchlich angewendetem Gewaltmonopol, dem hirnlose 

Staatsdiener willig dienen, weil sie ihre Verpflichtung gegenüber dem Deutschen Volk 

missverstehen. Wer meint er müsste dem Staat dienen um dem Volk zu dienen befindet sich 

auf dem Holzweg. Wer dem Deutschen Volk dienen will muss direkt und unmittelbar dem 



STRAFANZEIGE / Sonntag, 07.03.2021 

 
44 

 

Deutschen Volk dienen, und nicht auf dem HOLZWEG dem Staat, den er damit erst befähigt 

das Deutsche Volk in der aktuell beobachtbaren Weise brutal zu vergewaltigen, durch Lüge, 

Betrug, Raub und Gewaltandrohung und Angstmacherei.  

Wenn Sie mich menschenunwürdig ignorieren, dann kann ich Ihnen das nicht anders erklären 

als in ellenlangen Briefen die Sie nicht interessieren, doch diese Briefe werden auch vom 

Deutschen Volk gelesen und dort auch begriffen und verstanden werden. Ich rate Ihnen zur 

Gesprächsbereitschaft gemäß Ihrer grundgesetzlichen Verpflichtung solange es noch Zeit ist. 

Wenn im GG steht, dass ich als Deutscher das Recht auf Widerstand gegen den Staat habe, 

dann ist mir dieses Widerstandsrecht vom Staat und seinen Bediensteten kommentarlos, 

freiwillig und widerstandslos zu gewähren, auch wenn es den Angestellten nicht passt, dass 

sich Ihr Chef, ihr Arbeitgeber in die laufenden Geschäfte des Staates einmischt, die doch nur 

sein eigenes Wohl zum Ziel haben sollten, aber nicht haben. Dafür bezahlt er doch seine 

Angestellten = den Staat = die Staatsdiener. Sollte sich der Chef in Deutschland = der 

SOUVERÄN nicht in die Geschäftspraktiken seiner Angestellten selbst einmischen dürfen 

wenn er deutlich erkennt, dass diese auf Abwegen, weit vom GG entfernt unterwegs sind und 

ihm mehr schaden als nützen? Sollte er das nicht dürfen? Falls ja, dann erwarte ich Ihre 

Erklärung warum er das nicht darf, aber bitte so begründet, dass ein Normalsterblicher das auch 

verstehen kann, weil es logisch nachvollziehbar ist. Bloße, unbewiesene Behauptungen sind da 

viel zu wenig und keine Antwort ist wie bekannt auch eine Antwort. 

Wenn Sie wieder nicht antworten und mich einfach links liegen lassen und ignorieren, dann 

sprechen Sie sich selbst das URTEIL und schuldig im Sinne dieser Strafanzeige! Wer sich nicht 

menschenwürdig verhält, sondern sich blöd stellt und so tut als würde er mich nicht verstehen, 

der ist so blöd wie er sich stellt und so ignorant wie von mir detailliert beschrieben. 

Dass ich Briefe dieser Art überhaupt verfassen muss zeigen wie verlottert und verkommen der 

ach so hochgelobte Rechtsstaat in Deutschland schon ist. Wenn das GG in Deutschland gilt, 

und das ist unstrittig, dann gilt es. Wenn der Staat und seine Staatsdiener lt. GG verpflichtet 

sind und sich nicht an ihre Pflicht halten, mit welchem Recht könnten die mich noch bestrafen 

und zur Ader lassen? Diese Frage will ich beantwortet haben! Was könnte daran unklar sein? 

Wer sich wie der Staat und seine hier angezeigten Staatsdiener selbst nicht an das höhere Recht 

(GG) hält, der hat auch kein Recht andere nach irgendeinem zusammenphantasierten von ihm 
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zitierten Recht zu beschuldigen, zu bedrohen, zu berauben, und dann noch 

„menschenunwürdig“ mit „VERGEWALTIGUNG ZU BEDROHEN“ wie es aus der obigen 

Mahnung hervorgeht, in der mir ERZWINGUNGSHAFT angedroht wird. 

Wieso muss ich solches Kasperletheater über mich ergehen lassen? Warum muss ich solche 

lästigen, umfassenden Erklärungsbriefe schreiben? Warum muss ich um mich um mein 

Grundrecht lt. GG in dieser Weise bemühen? Weil der Staat und seine Staatsdiener sich an ihre 

grundgesetzlich definierte Verpflichtung halten, und meine Menschenwürde achten und 

schützen, oder wegen was? In Deutschland regiert per Definition die Rechtsstaatlichkeit, aber 

faktisch herrscht in Deutschland ein vom organisierten Verbrechen übernommener außer 

Kontrolle geratener Unrechtsstaat. Die verfassungsmäßige Ordnung ist beseitigt, denn lt. GG 

ist der Staat dem Deutschen Volk und jedem Deutschen in der Pflicht, doch in der REALITÄT 

ist beweisbar das Deutsche Volk (Arbeitgeber) dem Staat (Arbeitnehmer) in der Pflicht, d.h. 

die Rechtsstaatlichkeit steht Kopf. So aber ist das nicht vereinbart, und deshalb ist dies das von 

Staatsdienern tagtäglich praktizierte Unrecht, und dagegen wehre ich mich und mache diese 

STRAFANZEIGE in der Hoffnung, dass in deutschen Gerichten auch noch Richter mit 

Gewissen sitzen die im BEWUSSTSEIN IHRER VERANTWORTUNG VOR GOTT UND 

DEN MENSCHEN stehen und sich dem GG unterwerfen, wie sie es geschworen haben.  

Ich lasse mir von überführten, ignoranten, d.h. vorsätzlichen Gesetzesübertretern nicht 

erklären, dass ich mich an Gesetze halten und mich ausgerechnet von ihnen bestrafen lassen 

muss, an die sie sich selbst, trotz explizit definierter grundgesetzlicher Verpflichtung nicht 

halten. Entweder das GG gilt, oder es gilt nicht! Ich habe das oben schon erklärt. Gilt es nicht, 

dann gibt es kein Recht auf das sich ein Staatsdiener noch berufen kann. Gilt es aber, dann kann 

sich kein Staatsdiener dem GG rechtmäßig verweigern. Was kann man daran nicht verstehen?  

Das was der Staat und seine Staatsdiener in diesem Verfahren hier tun ist Vergewaltigung, ist 

vorsätzlich beseitige Ordnung, aber auch in tausend Jahren ist es nicht Recht und Gerechtigkeit. 

Menschenherrschaft über Menschen ist von GOTT her nicht vorgesehen, außer als FLUCH für 

gottlose Menschen die sich dem Gesetz widersetzen, wie es die namentlich genannten 

Staatsdiener hier tun!  

Wo GOTT nicht über Menschen direkt und unmittelbar herrscht, herrscht das faktische Unrecht 

und schafft genau dadurch die HÖLLE AUF ERDEN wie wir sie aktuell gerade erleben. 

Warum? Weil keiner sich für GOTT = WAHRHEIT interessiert und sie sogar noch offen 

https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=aLNEYNrPKYyukwXHrJXIBQ&q=Realit%C3%A4t&oq=Realit%C3%A4t&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyBwgAELADEEMyBwgAELADEEMyBwgAELADEEMyBwgAELADEEMyBwgAELADEEMyBwgAELADEEMyBwgAELADEEMyBwgAELADEEMyBwgAELADEEMyBwgAELADEENQ6tqrAliz7KsCYNrvqwJoA3ACeACAAbwBiAG8AZIBAzAuMZgBAKABAaoBB2d3cy13aXrIAQrAAQE&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjao8DUhJ7vAhUM16QKHUdWBVkQ4dUDCAw&uact=5
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=GJNEYM_wL8r3sAes2ofoBA&q=wahrheit&oq=wahrheit&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyAggAMggIABCxAxCDATIICAAQsQMQgwEyAggAMgUIABCxAzICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAOgcIABCwAxBDOgcILhCwAxBDOgQIABBDOgoIABCxAxCDARBDUM_ALVi5yi1g0M4taAJwAngAgAGEAYgB5geSAQMzLjaYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEKwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjP3JPs5Z3vAhXKO-wKHSztAU0Q4dUDCAw&uact=5
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sichtbar bekämpft, oft genug sogar ohne das selbst überhaupt zu bemerken. Zeigen Sie mir den 

STAATSDIENER, der heute noch IM BEWUSSTSEIN SEINER VERANTWORTUNG 

VOR GOTT UND DEN MENSCHEN STEHT! Zeigen Sie ihn mir doch einfach und 

widerlegen Sie mich so. Das dürfte für Sie doch kein Problem sein. Falls doch liege ich mit 

meiner Feststellung vollkommen richtig. Ohne WAHRHEIT = GOTT ist ein Himmel auf Erden 

undenkbar, und deshalb diene ich ausschließlich der WAHRHEIT und verweigere mich geld- 

und machtgeilen Lügnern und Betrügern = Dienern der Verlogenheit. Man kann das verstehen, 

wenn man kein Idiot ist oder sein will. 

MEIN EINZIGER HERR IST JESUS CHRISTUS, DER GOTT DER PRÄAMBEL 

Kein Mensch, wer immer er auch sei, kann mein Herr sein, denn JESUS CHRISTUS allein ist 

WAHRHEIT, und niemals diene, oder unterwerfe ich mich widerspruchlos Verbrechern die 

mich belügen, betrügen, berauben und vergewaltigen, und die sich der WAHRHEIT bewusst 

oder unbewusst verweigern, indem sie mir das GG, und meine Menschenwürde, und meine 

Grundrechte durch aktive Ignoranz stehlen wollen.  

Als Beweis dient mir und jedem der das liest, dass diese Gesetzlosen meine Menschenwürde 

nicht achten und schützen wie es lt. GG ihre Pflicht wäre, sondern sie mit Füßen in den Dreck 

treten, indem sie aus Deutschland einen dreckigen, verkommenen, stinkenden Saustall machen 

in den hinein der biblisch angekündigte CHRISTUS geboren wird. Wenn dieses Unrecht im 

Deutschen Saustall dem Deutschen Volk und jedem einzelnen Deutschen gefällt habe ich kein 

Problem damit, doch wenn ich selbst für ein vorsätzliches Verbrechen, eine Vergewaltigung 

durch Versklavung herhalten soll, dann wird ein Problem daraus das es zu lösen gilt, denn ich 

lasse nicht zu, dass Lügner, Betrüger, Räuber, Vergewaltiger durch Gewaltandrohung und 

Angstverbreitung über mich herrschen können. Vor verlogenem Dreckspack fürchte ich mich 

nicht, und nichts anders sind sie bzw. seid ihr, Richter Stahl. Mit meinem 

„OFFENEN BRIEF VON 1998“ habe ich meine Unabhängigkeit als ein Glaubensbekenntnis 

unmissverständlich öffentlich erklärt. Selbstverständlich wird das vom Staat und seinen 

überheblichen, vermessenen Staatsdienern vollkommen ignoriert. Nicht die Ignoranz der 

Staatsdiener aber ist hier wichtig, nein die ERKLÄRUNG ist wichtig, denn mit ihr habe ich 

schon 1998 einen Pflock zur Markierung eingeschlagen den niemand mehr entfernen kann, 

auch nicht durch Ignoranz! 

https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=GJNEYM_wL8r3sAes2ofoBA&q=wahrheit&oq=wahrheit&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyAggAMggIABCxAxCDATIICAAQsQMQgwEyAggAMgUIABCxAzICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAOgcIABCwAxBDOgcILhCwAxBDOgQIABBDOgoIABCxAxCDARBDUM_ALVi5yi1g0M4taAJwAngAgAGEAYgB5geSAQMzLjaYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEKwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjP3JPs5Z3vAhXKO-wKHSztAU0Q4dUDCAw&uact=5
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=aJdEYObbO9f3sAeuoYngDw&q=jesus+christus&oq=jesus+christus&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyBQgAELEDMgIIADICCAAyAgguMgIIADICCAAyAggAMgIIADICCAAyAgguOgcIABCwAxBDOgcIABBHELADOgsILhCxAxCDARCTAjoICC4QsQMQgwE6CAgAELEDEIMBOgUILhCxAzoICAAQxwEQrwFQn9kKWIzyCmC99QpoAnACeACAAY8BiAGiDZIBBDIuMTOYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEIwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjmr9b66Z3vAhXXO-wKHa5QAvwQ4dUDCAw&uact=5
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=aJdEYObbO9f3sAeuoYngDw&q=jesus+christus&oq=jesus+christus&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyBQgAELEDMgIIADICCAAyAgguMgIIADICCAAyAggAMgIIADICCAAyAgguOgcIABCwAxBDOgcIABBHELADOgsILhCxAxCDARCTAjoICC4QsQMQgwE6CAgAELEDEIMBOgUILhCxAzoICAAQxwEQrwFQn9kKWIzyCmC99QpoAnACeACAAY8BiAGiDZIBBDIuMTOYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEIwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjmr9b66Z3vAhXXO-wKHa5QAvwQ4dUDCAw&uact=5
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=GJNEYM_wL8r3sAes2ofoBA&q=wahrheit&oq=wahrheit&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyAggAMggIABCxAxCDATIICAAQsQMQgwEyAggAMgUIABCxAzICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAOgcIABCwAxBDOgcILhCwAxBDOgQIABBDOgoIABCxAxCDARBDUM_ALVi5yi1g0M4taAJwAngAgAGEAYgB5geSAQMzLjaYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEKwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjP3JPs5Z3vAhXKO-wKHSztAU0Q4dUDCAw&uact=5
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=GJNEYM_wL8r3sAes2ofoBA&q=wahrheit&oq=wahrheit&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyAggAMggIABCxAxCDATIICAAQsQMQgwEyAggAMgUIABCxAzICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAOgcIABCwAxBDOgcILhCwAxBDOgQIABBDOgoIABCxAxCDARBDUM_ALVi5yi1g0M4taAJwAngAgAGEAYgB5geSAQMzLjaYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEKwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjP3JPs5Z3vAhXKO-wKHSztAU0Q4dUDCAw&uact=5
https://ichbindieliebe.beepworld.de/buka1.htm?nocache=1537289715
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Jeder Deutsche hat das Recht auf Vergewaltigung durch Lügner, Betrüger, Räuber und 

Vergewaltiger, aber kein Deutscher hat die Pflicht sich von rechtsignoranten Staatsdienern 

vergewaltigen zu lassen, denn dafür gibt es das GG, die höchste in Deutschland gültige 

Rechtsnorm, aus der auch mit der blühendsten Juristenphantasie nicht herauszulesen ist, dass 

irgendein Deutscher das Recht auf Vergewaltigung an irgendeinem anderen Deutschen hat bzw. 

dass irgendein Deutscher sich von irgendeinem dahergelaufenen rechtlosen Staatsdiener 

vergewaltigen lassen muss, ohne dagegen in NOTWEHR Widerstand leisten zu können.  

Formal ist das Recht auf Widerstand eingeräumt sagt das GG, doch faktisch, d.h. real wird es 

vom Staat und seinen gesetzlosen Staatsdienern durch aktive Ignoranz nicht gewährt. Die 

rechtlosen Staatsdiener gehen mit keinem Wort – Beweis dieser Fall hier – auf meinen offiziell 

und öffentlich erklärten Widerstand ein und hebeln so das gesamte GG aus. Deshalb die 

STRAFANZEIGE gegen die in dieses Bußgeldverfahren involvierten Staatsdiener die unten 

namentlich genannt sind.  

Und doch, droht mir eine „VERGEWALTIGUNG MIT ANSAGE“, wie die obige Mahnung 

von Frau Grunewald, Kreiskasse beim LRA, Reutlingen unmissverständlich beweist. 

ERZWINGUNGSHAFT ist Zwang, und Zwang ist niemals menschenwürdiger Umgang mit 

Menschen, die verbindlich zugesicherte Grundrechte haben, und denen man selbst durch GG 

verpflichtet ist! Zahlen darf ich, aber einer Antwort auf mein Anliegen hält man mich 

offensichtlich nicht für menschenwürdig. Was für ein Rechtsverständnis hat man beim Staat 

und bei diesen seelenlosen Robotern des Staates? Sie dürfen gerne antworten, kein Problem. 

Jedermann ist frei und kann machen was er will. Wenn ich aber in seine Planung als Milchvieh 

und Energielieferant und Vergewaltigungsopfer fest eingeplant werde ohne gefragt worden zu 

sein, und ohne meine ausdrückliche schriftliche = vertragliche Zustimmung gegeben zu haben, 

dann tangiert mich seine Planung sehr wohl, und dann will ich von ihm den Beweis, dass er das 

nachweisliche, vereinbarte Recht das zu tun was er tut auf seiner Seite hat. 

Wer diesen Nachweis nicht erbringt, auch wenn er sich nach außen tausendmal als ehrenwerter 

Staat gibt, oder wenn er sich nach außen auch tausendmal als ehrenwerter Staatsdiener gibt, ist 

nichts als ein gesetzloser Straftäter nach dem von ihm selbst zitierten Gesetz mit dem er mich 

bestrafen will. Beweisen Sie mir Ihr Recht, Sie Staatsdiener, und ich werde Ihnen glauben! 
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Basiert Ihre Forderung gegen mich auf rechtsstaatlichen Vereinbarungen (GG), dann können 

Sie sich, und dann werden Sie sich erklären, denn Sie halten sich ja an die rechtsstaatlichen, 

vertraglichen Vereinbarungen und können Ihr Recht nachweisen und logisch schlüssig erklären. 

Basiert Ihre Forderung aber ausschließlich auf Ihrer blühenden Phantasie, dann ist sie nicht von 

rechtsstaatlichen Vereinbarungen auf Gegenseitigkeit gedeckt, und genau das ist in diesem 

Verfahren hier der Grund für das IGNORANTE SCHWEIGEN DES STAATES UND 

SEINER STAATSDIENER, die sich „erwiesenermaßen“ beweisbar schon lange nicht mehr 

auf dem Boden der Vereinbarungen lt. der höchsten in Deutschland geltenden Rechtsnorm, dem 

GG bewegen, das sie vorsätzlich und planmäßig aushebeln. Es geht hier in diesem Verfahren 

nicht vorrangig um den Bußgeldbescheid, nein, sondern um die beseitigte verfassungsmäßige 

Ordnung durch den Staat und seine Staatsdiener, die in GG, Art. 20 angesprochen ist. 

MENSCHENRECHTE UND GRUNDRECHTE 

Noch niemals habe ich von meinen Menschenrechten auch nur einen einzigen i-Punkt an 

irgendeinen Menschen abgetreten, und wer trotzdem meint er hätte ein Recht an mir, der möge 

es, wie es allgemein üblich ist, wenn Forderungen gestellt werden, beweisen. Zeigt mir doch 

einfach das Dokument, mit dem ich den Staat oder irgendeinen Staatsdiener zu meinem 

Vormund bestellt habe, der über mich nach Belieben verfügen kann. Legt es doch einfach vor, 

ihr Verbrecher! Ihr könnt es nicht beweisen, denn dieses Dokument existiert nicht. Also, ich 

frage zum tausendsten Mal, woher und wie begründet nehmt ihr euch das Recht heraus über 

mich zu herrschen oder mich zu bedrohen? Kein Beweis, beweist, dass ihr „UNRECHT“ habt 

und „OHNE RECHT“ seid, und in welchem Staat und vor welchem Gericht kann man mit 

„UNRECHT = OHNE RECHT“ ein rechtsstaatlich korrektes Verfahren führen oder gar 

gewinnen? Sagt es mir doch einfach, wenn ihr so toll seid wie ihr euch nach außen hin gebt. Ihr 

habt doch angeblich das Recht studiert, ihr seid doch die Juristen, ICH BIN doch nur ein 

Hauptschüler. Wieso könnt ihr mir nicht antworten? Richtig, weil ihr mit geistigem Dreck 

gefüllte Säcke = Drecksäcke = überführte Verbrecher am Deutschen Volk und auch an mir seid, 

deshalb könnt ihr nicht antworten. Ihr seid gesetzlose Straftäter, die nach außen hin so auftreten 

als könnten und würden ausgerechnet sie fähig und in der Lage sein Ordnung in Deutschland 

aufzurichten, doch schon im ersten Akt übertreten Sie und beseitigen Sie die Ordnung die Sie 

vorgeben aufzurichten, denn Sie halten sich nicht an die höchste in Deutschland geltende 

Rechtsordnung = Rechtsnorm. Schon der erste Satz im GG disqualifiziert euch brutal! 

https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_02-245124
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Und weil schon durch die erste Tat des Staates und seiner Staatsdiener die Ordnung beseitigt 

ist, geschieht alles was vom Staat vorgebliche Ordnung erschaffen ist, unter Zwang und mit 

Gewalt. Bei eurem Staat und euren Staatsdienern muss alles erzwungen werden, denn sonst hält 

sich kein Mensch an das was ihr als Ordnung bezeichnet und das ist doch schon Beweis genug 

dafür, dass ihr keine Ordnung aufrichten könnt. Wer sich nicht an WAHRHEIT und 

Vereinbarungen hält, weil er meint ER, ausgerechnet ER, würde darüberstehen, der hat schon 

mit seinem psychopathischen Wahnsinn jegliche Ordnung beseitigt und ist so dermaßen blöd, 

dass er das selbst nicht bemerkt. Und solche Idioten sollten mich beherrschen können? Würde 

ich das zulassen, dann wäre das ja der Beweis dafür, dass ich noch blöder und dümmer bin als 

diese persönlichkeitsgespaltenen PSYCHOPATHEN! Deshalb, der göttlichen Ordnung der 

WAHRHEIT = GG in Deutschland unterwerfe ich mich freiwillig, doch der gesetzwidrigen 

Gewaltherrschaft des Staates und seiner Staatsdiener (ARBEITNEHMER) unterwerfe ich mich 

als SOUVERÄN = DEUTSCHES VOLK (ARBEITGEBER) garantiert nicht.  

Erklärt euch oder schweigt! Wenn ihr euch erklärt, dann müsst ihr mein Recht anerkennen und 

wenn ihr schweigt, dann erkennt ihr es an, weil ihr zugebt mich nicht widerlegen zu können. 

SCHACH MATT! 

Jes 50,8 / Er ist nahe, der mich gerecht spricht; wer will mit mir rechten? Lasst uns zusammen 

vortreten! Wer will mein Recht anfechten? Der komme her zu mir!  

-------------------------------------------------- 

Na, wer von euch Verbrechern des Staates hat den Mumm hervorzutreten und mein Recht 

anzufechten. Wer von euch schwachen Straftätern des Staates hat den Mumm sein verlogenes, 

sein angemaßtes Recht in Deutschland öffentlich zu verteidigen? Keiner? 

Lügen haben kurze Beine und jede Lüge kommt eines Tages ans Tageslicht und wird 

aufgedeckt, so auch eure. Lügner sind Schwächlinge, denn wären sie stark, dann könnten sie 

heraustreten und ihr Recht behaupten und verteidigen, doch weil sie das angemaßte Recht nicht 

wirklich haben, sondern nur verlogen so auftreten als hätten sie es, können sie der 

WAHRHEIT nicht Paroli bieten und müssen sich in ihre Finsternis, in ihr Geheimnis, in ihr 

Schweigen zurückziehen. Nun, ihr Winkeladvokaten, ihr Wort- und Rechtsverdreher, klärt 

mich doch einfach verständlich darüber auf wo ich falsch liege mit meinen Feststellungen. 

https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=GJNEYM_wL8r3sAes2ofoBA&q=wahrheit&oq=wahrheit&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyAggAMggIABCxAxCDATIICAAQsQMQgwEyAggAMgUIABCxAzICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAOgcIABCwAxBDOgcILhCwAxBDOgQIABBDOgoIABCxAxCDARBDUM_ALVi5yi1g0M4taAJwAngAgAGEAYgB5geSAQMzLjaYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEKwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjP3JPs5Z3vAhXKO-wKHSztAU0Q4dUDCAw&uact=5
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=GJNEYM_wL8r3sAes2ofoBA&q=wahrheit&oq=wahrheit&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyAggAMggIABCxAxCDATIICAAQsQMQgwEyAggAMgUIABCxAzICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAOgcIABCwAxBDOgcILhCwAxBDOgQIABBDOgoIABCxAxCDARBDUM_ALVi5yi1g0M4taAJwAngAgAGEAYgB5geSAQMzLjaYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEKwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjP3JPs5Z3vAhXKO-wKHSztAU0Q4dUDCAw&uact=5
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=GJNEYM_wL8r3sAes2ofoBA&q=wahrheit&oq=wahrheit&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyAggAMggIABCxAxCDATIICAAQsQMQgwEyAggAMgUIABCxAzICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAOgcIABCwAxBDOgcILhCwAxBDOgQIABBDOgoIABCxAxCDARBDUM_ALVi5yi1g0M4taAJwAngAgAGEAYgB5geSAQMzLjaYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEKwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjP3JPs5Z3vAhXKO-wKHSztAU0Q4dUDCAw&uact=5
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Erklärt mir doch bitte einfach zuerst, warum das GG nicht gelten soll? Wenn ihr diese Frage 

logisch bestätigen und erklären könnt habt ihr gewonnen, doch wenn ihr das nicht könnt, dann 

nochmals: „SCHACH MATT“. Das ist die wahre Rechtsposition in wahrer 

Rechtsstaatlichkeit, und das was ihr macht, ihr verlogenen Räuber in Staatsdiensten, das ist 

nichts anderes als ein Verbrechen. Widerlegt mich doch, wenn ihr könnt! Wer nichts beweist 

und auch meine Fragen nicht beantwortet, der hat kein Recht an mir, denn hätte er ein Recht an 

mir könnte er es problemlos beweisen. Eine unbewiesene Behauptung aber ist niemals ein 

rechtskräftiger Beweis vor einem ordentlichen Gericht und vor GOTT gleich zweimal nicht! 

Das versteht jeder, außer der rechtswidersetzliche Staat und seine gehirngewaschenen 

Staatsbediensteten die alle zusammen, als organisierte Verbrecher, gegen das Deutsche Volk in 

die eigene Tasche wirtschaften. Auch dieser Beweis ist längst erbracht, und für die 

Allerdümmsten beim Staat lege ich ihn zum wiederholten Male vor!  

In welcher auf gesundem Menschenverstand aufgebauten Organisation dieser Welt bestimmt 

der Arbeitnehmer seinen Angestelltenlohn selbst, ohne dass der Chef = der Arbeitgeber = hier 

das Deutsche Volk ein Mitspracherecht hat? Bitte antworten Sie, damit auch Sie die Antwort 

haben. Glauben Sie ernsthaft, dass die Arbeiter oder Angestellten eines x-beliebigen Konzerns 

in Deutschland sich ihren Lohn selbst bestimmen und zumessen? Machen Sie sich doch nicht 

lächerlich! Aber in Deutschland funktioniert das wie selbstverständlich. Wenn das nicht 

Wahnsinn ist, was ist es dann? Und wenn das getan und so gehandhabt wird, weil es vonseiten 

des Deutschen Volkes kein Kontrollorgan gibt das dieses unrechtmäßige Verhalten der 

Staatsdiener stoppen könnte, so bleibt das doch vom ersten Tag an UNTREUE IM AMT und 

grundgesetzwidriges Verhalten, da es nicht dem WOHLE DES DEUTSCHEN VOLKES 

DIENT, AUCH NICHT DEN NUTZEN DES DEUTSCHEN VOLKES MEHRT, 

SONDERN DEM DEUTSCHEN VOLK VORSÄTZLICH SCHADEN ZUFÜGT. Das 

aber wollen doch der Staat und seine meineidigen Staatsdiener lt. Amtseid schützen. Ist dieser 

Widerspruch zwischen WORT + TAT wirklich so schwer zu verstehen? Widerlegt mich doch 

einfach und erklärt mir warum ich falsch liege mit meiner Sicht der Dinge, das wäre 

menschenwürdig und würde zeigen, dass ihr Achtung und Respekt vor einem Deutschen habt, 

dem ihr lt. GG dienen sollt. 

Im Geschäftsleben kommt vom Kunden eine Bestellung, ein Auftrag. Der Auftrag wird durch 

eine Auftragsbestätigung des Lieferanten bestätigt. Kommt kein Widerspruch des Kunden auf 

die Auftragsbestätigung gilt der Auftrag als verbindlich zustande gekommen. Daraufhin erfolgt 
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die Lieferung mit einem Lieferschein, auf dem der Empfang der bestellten Ware, vom Kunden 

durch Unterschrift bestätigt wird. Liegt der unterschriebene Lieferschein vor, dann wird anhand 

der Daten der Auftragsbestätigung eine Rechnung an den Kunden geschickt der sie nochmals 

überprüft. Ist die Rechnung in Ordnung, dann wird sie vereinbarungsgemäß bezahlt. So ist es 

im Handelsrecht formal und allgemein akzeptiert festgeschrieben, das ist die übliche, die 

standardisierte Vorgehensweise. In der Praxis mag es Abweichungen davon geben, doch sind 

diese dann im gegenseitigen Einverständnis oder durch willige Duldung getroffen. 

In Deutschland wird man geboren, und schon ist man ungefragt zwangsvereinnahmt und gilt 

als frei verfügbares Eigentum des gottlosen Staates. Natürlich wird einem das nicht gesagt, 

auch nicht durch Urkunde bestätigt, denn dann wäre was los im Staate D.  

Warum ist das so? Weil dieses verbrecherische, freiheitsfeindliche System schon da ist, schon 

REALITÄT ist. Man wird in dieses System als Sklave = als Unfreier hineingeboren, ohne 

gefragt oder darüber aufgeklärt zu werden. Man hat keine Wahl! Jetzt ist man in die HÖLLE 

AUF ERDEN integriert, und jede WAHL die man jetzt noch hat, geschieht innerhalb der 

HÖLLE AUF ERDEN. Man wählt immer nur gottlose = wahrheitslose Menschen. Ist das, 

bzw. sind das dann noch freie Wahlen? NEIN! Sehen und verstehen Sie das Problem? 

Beim Staat wird keiner gefragt! Niemals wird in Deutschland jemand gefragt ob er der Sklave 

von fragwürdigen Herrschern in einem noch fragwürdigeren satanischen Unterdrücker- und 

Raubsystem sein möchte. Wurden Sie jemals gefragt, ob Sie der rechtlose Sklave des Staates 

und seiner Staatsdiener in der Hölle auf Erden sein wollen die von Lügnern und Betrügern, von 

Räubern und gewaltbereiten Gewalttätern wie selbstverständlich, unhinterfragt beherrscht 

wird? Oder hat Ihnen jemals jemand gesagt, dass Sie der ewige Idiot in einem bitterbösen Spiel 

der Hölle auf Erden sein müssen in dem die Einen immer bestellen und Sie immer die Zeche 

bezahlen? Nein? 

Jeder Mensch wird frei geboren, doch fünf Minuten nachdem er das Licht der Welt erblickt hat, 

wird er wie selbstverständlich eingereiht in das Heer der Milchkühe die ihr ganzes Leben lang, 

von ihm vollkommen fremden Menschen zu deren Vorteil gemolken werden. Gibt es da einen 

Vertrag? Hat er irgendwann später, wenn er älter ist und versteht was da geschehen ist, ein 

Widerrufsrecht wie in der Kirche? Nein, und wenn doch, dann sagen Sie mir wie das 

funktionieren soll und welches Recht das ist. Wissen Sie wie es die Bibel sagt? 

https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=aLNEYNrPKYyukwXHrJXIBQ&q=Realit%C3%A4t&oq=Realit%C3%A4t&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyBwgAELADEEMyBwgAELADEEMyBwgAELADEEMyBwgAELADEEMyBwgAELADEEMyBwgAELADEEMyBwgAELADEEMyBwgAELADEEMyBwgAELADEEMyBwgAELADEENQ6tqrAliz7KsCYNrvqwJoA3ACeACAAbwBiAG8AZIBAzAuMZgBAKABAaoBB2d3cy13aXrIAQrAAQE&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjao8DUhJ7vAhUM16QKHUdWBVkQ4dUDCAw&uact=5


STRAFANZEIGE / Sonntag, 07.03.2021 

 
52 

 

2.Tim 2,6 / Es soll der Bauer, der den Acker bebaut, die Früchte als Erster genießen. 

-------------------------------------------------- 

So wäre es rechtsstaatlich, lt. GG, korrekt, doch so ist es nicht. Der Staat und seine Staatsdiener 

sind Blutsauger, sind seelenlose ZOMBIES die ihr Volk ausschließlich als zu ihrem Zweck 

vorhandene Schafherde sehen. Nicht der Staat und seine Staatsdiener sind zum Zwecke des 

Volkes da, nein, diese Psychopathen meinen allen Ernstes, das Deutsche Volk sei allein zu 

ihrem Zweck da. Auch dazu hat die Bibel eine wunderbare erklärende Bemerkung … 

Joh 10,11 / Ich bin der gute Hirte. Der gute Hirte lässt sein Leben für die Schafe. 12 Der 

Mietling aber, der nicht Hirte ist, dem die Schafe nicht gehören, sieht den Wolf kommen und 

verlässt die Schafe und flieht – und der Wolf stürzt sich auf die Schafe und zerstreut sie –, 

13 denn er ist ein Mietling und kümmert sich nicht um die Schafe. 14 Ich bin der gute Hirte 

und kenne die Meinen und die Meinen kennen mich …  

-------------------------------------------------- 

Sind Sie in der Lage dieses Gleichnis zu verstehen? Der Staat und seine Staatsdiener sind die 

gekauften Mietlinge, die nicht wirklich ein Interesse am Deutschen Volk haben, sondern dieses 

Interesse nur heucheln, und das dumme Deutsche Volk fällt von Mal zu Mal wieder darauf 

herein und wählt diese Verbrecher wieder und wieder, auch im Jahr 2021 wird das zu 

beobachten sein. Öffnen Sie Ihre Augen und sehen Sie! 

Bei diesen sog. WAHLEN haben Sie nur die Wahl zwischen gottlosen Lügnern von der einen, 

oder gottlosen Lügnern von der anderen Partei! Sie können wählen wen Sie wollen, Sie werden 

mit gottlosen Menschen die Sie selbst in Führungs-, bzw. Herrscherpositionen wählen 

DIE HÖLLE AUF ERDEN nie verlassen können, das ist logisch nachvollziehbar, wenn man 

seiner Gehirnkapazität nicht auch beraubt ist. Wer denken kann versteht das, und die anderen, 

die nicht denken wollen, die werden ihre Erfahrung immer deutlicher machen und spüren, denn 

das weiß schon der Volksmund: „Wer nicht hören will muss fühlen!“ Was ist denn die 

Bedrückung die wir in Deutschland und weltweit gerade erleben? Genau das ist es. „Wer nicht 

hören will muss fühlen!“ Deshalb weigere ich mich offen, mich von gottlosen Idioten 

beherrschen und regieren zu lassen, indem ich mich auf mein Grundrecht nach GG, Art. 20(4) 

berufe. Ein Rechtsstaat und ehrliche Staatsdiener würden mir dieses Grundrecht widerstandslos 

einräumen, müssten es aber nicht, weil es bei gesetzestreuen Staatsdienern gar keinen Grund 

für diesen Widerstand gäbe.  

https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_02-245124
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Wenn diesen Wahnsinn niemand hinterfragt, dann gilt der Wahnsinn als das Normale. Der 

Mensch gilt als „Gewohnheitstier“ und gewöhnt sich an alles, auch daran, dass er sich von 

wildfremden Menschen in Berlin, die sich niemals an das halten was sie vorher versprochen 

haben verarscht, belogen, betrogen, beraubt und vergewaltigt wird nach Strich und Faden. Wie 

sagte die sog. Geschäftsführerin in Deutschland? „Man kann sich nicht darauf verlassen, 

dass das was vor den Wahlen gesagt wird, auch wirklich nach den Wahlen gilt!“ Man höre 

und staune! Ja worauf kann man sich denn dann verlassen? 

Beispiel / Sinnbild: Zwei Menschen werden im gleichen Moment geboren, und fünf Minuten 

später kommt der Eine zum andern und stellt Forderungen. Wie geht denn sowas? Dann muss 

doch die Frage erlaubt sein, wie der Eine auf die Idee kommt gegenüber dem Anderen fordernde 

Ansprüche zu erheben. Und wenn der Andere nicht als Verbrecher und Straftäter unterwegs ist, 

dann wird er sein forderndes Verhalten menschenwürdig, logisch schlüssig und auch für 

einfache Menschen verständlich erklären und zur Frage nicht einfach schweigen und 

weiterfordern, wie es mit der obigen Mahnung der Kreiskasse beim LRA, Reutlingen von 

Frau Grunewald rechtswidrig gehandhabt wird. 

Wer keine Antwort auf legitime und sachlich korrekte Fragen gibt, aber trotzdem weiterfährt 

wie ein Panzer, mit Vergewaltigung droht, und vorsätzlich alles überrollt was ihm in den Weg 

kommt, der ist ein VORSÄTZLICHER VERGEWALTIGER und muss dringend gestoppt 

werden. Was kann daran nicht verstanden werden? Und wer sich ihm nicht widersetzt, sondern 

willig an dieser gesetzwidrigen Vergewaltigung mitmacht, macht sich an der „Vergewaltigung 

mit Ansage“ mitschuldig, meine Herrschaften von der POLIZEI. Mal sehen wie Sie sich da 

verhalten werden, wenn es konkret wird, was abzusehen ist. 

Der Staat antwortet niemals, das ist halt so, das war schon immer so, könnte man meinen, aber 

im Leben eines Menschen ist nichts halt so, sondern wird von außen, hier von mir vollkommen 

fremden Menschen, die mich noch nie gesehen haben, die mit mir noch niemals etwas zu tun 

hatten, mit egoistischen, vielleicht noch nicht mal bewusst bösen Absichten, veranlasst, und wo 

es um mich selbst geht, da will ich als freier und selbstbeherrschter Mensch Mitspracherecht 

haben und fordere das auch ein. Wer mir dieses Mitspracherecht vorsätzlich verweigert und 

mich trotzdem vergewaltigt ist nach allgemeinem, weltweitem, öffentlichem Rechtsverständnis 

ein Verbrecher. Um das zu verstehen braucht es kein auf notwendiger Gottlosigkeit beruhendes 

Jurastudium, nein, da reicht der gesunde Menschenverstand vollkommen aus. 

https://www.youtube.com/watch?v=vJUlAEXm6O8
https://www.youtube.com/watch?v=vJUlAEXm6O8
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Sehen Sie wovon ich rede. In allen Dingen in denen ich für irgendetwas von irgendwem 

eingespannt werden soll, will ich vorher gefragt sein und mich selbst frei für dieses oder jenes 

entscheiden können. Ich will vor der angekündigten Straftat durch den Staat und seine willigen, 

hirnlosen Staatsdiener eine Antwort, nicht nach der vollzogenen Vergewaltigung. 

Nun Staat, nun ihr Staatsdiener, könnt ihr den Beweis erbringen, ob ihr in diesem 

verwaltungsrechtlichen Verfahren hier selbst die grundgesetzwidrigen VERGEWALTIGER, 

oder ob ihr die BESCHÜTZER VOR VERGEWALTIGUNG seid. Wir werden sehen! 

Diese Freiheit der Selbstbeherrschtheit wollen mir nur BÖSE MENSCHEN nicht gewähren, 

denn es ist leichter und viel bequemer MENSCHENUNWÜRDIG über die Köpfe der 

Menschen hinweg einfach vollkommen willkürlich zu bestimmen, als sie vorher um Erlaubnis 

zu bitten, und/oder sie mitentscheiden zu lassen. Das leuchtet ein, aber es ist nur möglich, wenn 

den Menschen ihre Selbstbestimmung und ihre Selbstbeherrschung gewaltsam, d.h. 

fremdbestimmt genommen wird, und das ist faktisches, praktiziertes Unrecht. Der Mensch, 

weltweit, der von wem auch immer, gezwungen wird etwas gegen seinen Willen zu tun, wird 

vergewaltigt, und zwar selbst dann, wenn er sich daran schon so gewöhnt hat, dass er selbst es 

gar nicht mehr als Vergewaltigung empfindet und es einfach apathisch oder gar lethargisch über 

sich ergehen lässt. „Ha, das war schon immer so!“ Ist es deshalb nicht schon immer Unrecht, 

nur weil es schon immer so war? Wenn ich schon immer von gottlosen Satanen und Teufeln in 

Menschengestalt in der HÖLLE AUF ERDEN festgehalten werde, bedeutet es noch lange nicht, 

dass ich das widerspruchslos zu akzeptieren habe, denn GOTT hat mir die Freiheit der Wahl 

gegeben, in jeder Lebenslage. Und so habe ich DURCH EINE KLARE ENTSCHEIDUNG 

dieser gottlosen, menschengemachten HÖLLE AUF ERDEN gekündigt. Lesen Sie dazu 

nochmal meinen OFFENEN BRIEF VON 1998 und verstehen Sie. 

WAHLFREIHEIT 

In Deutschland gibt es keine Wahlfreiheit. Wie das? Wir können nur zwischen einer Auswahl 

gottloser Menschen entscheiden, die wir wählen können, und dabei spielt es keine Rolle ob ich 

von dem gottlosen Menschen vergewaltigt, belogen, betrogen und beraubt werde oder von 

einem x-beliebigen andern, denn ich werde vergewaltigt. In diesem wahnsinnigen System 

können Sie wählen wen Sie wollen, oder auch gar nicht wählen, Sie werden trotzdem mitregiert, 

als hätten Sie gewählt. Also, was für eine Wahl haben Sie? Richtig, Sie haben in WAHRHEIT 

keine Wahl, denn immer werden Sie in diesem verlogenen System von gottlosen Lügnern und 

https://ichbindieliebe.beepworld.de/buka1.htm?nocache=1537289715
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=GJNEYM_wL8r3sAes2ofoBA&q=wahrheit&oq=wahrheit&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyAggAMggIABCxAxCDATIICAAQsQMQgwEyAggAMgUIABCxAzICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAOgcIABCwAxBDOgcILhCwAxBDOgQIABBDOgoIABCxAxCDARBDUM_ALVi5yi1g0M4taAJwAngAgAGEAYgB5geSAQMzLjaYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEKwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjP3JPs5Z3vAhXKO-wKHSztAU0Q4dUDCAw&uact=5
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Betrügern und Räubern und Vergewaltigern regiert und beherrscht. Sie haben keine Wahl, denn 

die Wahl die Sie scheinbar haben, geschieht immer innerhalb der Gottlosigkeit. 

Freiheit der Wahl haben Sie dann, wenn Sie zwischen HIMMEL + HÖLLE auf Erden wählen 

können, zwischen WAHRHEIT + LÜGE, doch Lügner und Betrüger trennen Kirche und Staat 

und beseitigen dadurch die WAHRHEIT wie damals vor 2000 Jahren JESUS CHRISTUS 

beseitigt wurde. Und, die Kirchen lassen sich diese systemische Vernichtung gefallen, weil sie 

vom BÖSEN längst überwältigt sind. 

Wer nur noch innerhalb der SYSTEMISCHEN GOTTLOSIGKEIT wählen kann, ist dem 

BÖSEN ausweglos ausgeliefert und darin gefangen, ob er gläubig ist oder nicht spielt da gar 

keine Rolle. Warum müssen sich CHRISTEN unter die Direktiven gottloser Menschen beugen 

die sie doch gar nicht gewählt haben? Weil JESUS CHRISTUS der HERR DER CHRISTEN 

vom BÖSEN beseitigt wurde, und die VERDUMMTEN, VERDAMMTEN CHRISTEN nicht 

darauf bestehen, dass JESUS CHRISTUS ihr Herr ist, und nicht der Satan und Teufel in 

Menschengestalt = in gottlosen und wahrheitslosen Menschen. Das ist doch nicht kompliziert! 

ICH BIN CHRIST und JESUS CHRISTUS ist mein „ein-ziger“ HERR, 

wie könnte ich mich zusätzlich noch von GOTTLOSEN UND WAHRHEITSLOSEN 

SEELENLOSEN ZOMBIES beherrschen lassen? Erkennt ihr den Fehler in eurem Denken 

immer noch nicht? Da liegt der Hund begraben. Der gottlose Staat und die gottlosen 

Staatsdiener beherrschen das Deutsche Volk mit geistiger und körperlicher Gewalt so, dass 

selbst CHRISTEN, deren erklärter Herr JESUS CHRISTUS ist, unter die verlogenen, 

räuberischen Direktiven = Anweisungen der gottlosen Teufel in Menschengestalt beugen. Das 

ist das wahre Problem. Wir sagen zwar, dass JESUS CHRISTUS unser HERR ist, doch wir 

tun nicht was er uns sagt, sondern beugen uns willig unter die höllischen Anweisungen des 

Satans und Teufels. Sich diesem Wahnsinn offen zu widersetzen ist vielleicht schwer zu tun, 

doch es ist leicht zu begreifen. DIE WAHRHEIT KANN SICH DER LÜGE NICHT 

UNTERWERFEN, das ist von DER WAHRHEIT = VON GOTT her, vom göttlichen 

Schöpfungsgesetz her schon unmöglich. WAHRHEIT ist gesetzmäßig das diametrale 

Gegenteil der Lüge (UNWAHRHEIT). Die ZWEI kommen niemals zusammen. Widerlegt 

mich und meine Behauptung doch einfach, wenn ihr meine Herren sein wollt. Wenn ihr mich 

nicht widerlegen könnt, dann wisst ihr wer ihr seid, gottlose Nichtskönner, und die können mich 

https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=GJNEYM_wL8r3sAes2ofoBA&q=wahrheit&oq=wahrheit&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyAggAMggIABCxAxCDATIICAAQsQMQgwEyAggAMgUIABCxAzICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAOgcIABCwAxBDOgcILhCwAxBDOgQIABBDOgoIABCxAxCDARBDUM_ALVi5yi1g0M4taAJwAngAgAGEAYgB5geSAQMzLjaYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEKwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjP3JPs5Z3vAhXKO-wKHSztAU0Q4dUDCAw&uact=5
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=GJNEYM_wL8r3sAes2ofoBA&q=wahrheit&oq=wahrheit&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyAggAMggIABCxAxCDATIICAAQsQMQgwEyAggAMgUIABCxAzICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAOgcIABCwAxBDOgcILhCwAxBDOgQIABBDOgoIABCxAxCDARBDUM_ALVi5yi1g0M4taAJwAngAgAGEAYgB5geSAQMzLjaYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEKwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjP3JPs5Z3vAhXKO-wKHSztAU0Q4dUDCAw&uact=5
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=aJdEYObbO9f3sAeuoYngDw&q=jesus+christus&oq=jesus+christus&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyBQgAELEDMgIIADICCAAyAgguMgIIADICCAAyAggAMgIIADICCAAyAgguOgcIABCwAxBDOgcIABBHELADOgsILhCxAxCDARCTAjoICC4QsQMQgwE6CAgAELEDEIMBOgUILhCxAzoICAAQxwEQrwFQn9kKWIzyCmC99QpoAnACeACAAY8BiAGiDZIBBDIuMTOYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEIwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjmr9b66Z3vAhXXO-wKHa5QAvwQ4dUDCAw&uact=5
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=aJdEYObbO9f3sAeuoYngDw&q=jesus+christus&oq=jesus+christus&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyBQgAELEDMgIIADICCAAyAgguMgIIADICCAAyAggAMgIIADICCAAyAgguOgcIABCwAxBDOgcIABBHELADOgsILhCxAxCDARCTAjoICC4QsQMQgwE6CAgAELEDEIMBOgUILhCxAzoICAAQxwEQrwFQn9kKWIzyCmC99QpoAnACeACAAY8BiAGiDZIBBDIuMTOYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEIwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjmr9b66Z3vAhXXO-wKHa5QAvwQ4dUDCAw&uact=5
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=aJdEYObbO9f3sAeuoYngDw&q=jesus+christus&oq=jesus+christus&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyBQgAELEDMgIIADICCAAyAgguMgIIADICCAAyAggAMgIIADICCAAyAgguOgcIABCwAxBDOgcIABBHELADOgsILhCxAxCDARCTAjoICC4QsQMQgwE6CAgAELEDEIMBOgUILhCxAzoICAAQxwEQrwFQn9kKWIzyCmC99QpoAnACeACAAY8BiAGiDZIBBDIuMTOYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEIwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjmr9b66Z3vAhXXO-wKHa5QAvwQ4dUDCAw&uact=5
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=aJdEYObbO9f3sAeuoYngDw&q=jesus+christus&oq=jesus+christus&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyBQgAELEDMgIIADICCAAyAgguMgIIADICCAAyAggAMgIIADICCAAyAgguOgcIABCwAxBDOgcIABBHELADOgsILhCxAxCDARCTAjoICC4QsQMQgwE6CAgAELEDEIMBOgUILhCxAzoICAAQxwEQrwFQn9kKWIzyCmC99QpoAnACeACAAY8BiAGiDZIBBDIuMTOYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEIwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjmr9b66Z3vAhXXO-wKHa5QAvwQ4dUDCAw&uact=5
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=aJdEYObbO9f3sAeuoYngDw&q=jesus+christus&oq=jesus+christus&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyBQgAELEDMgIIADICCAAyAgguMgIIADICCAAyAggAMgIIADICCAAyAgguOgcIABCwAxBDOgcIABBHELADOgsILhCxAxCDARCTAjoICC4QsQMQgwE6CAgAELEDEIMBOgUILhCxAzoICAAQxwEQrwFQn9kKWIzyCmC99QpoAnACeACAAY8BiAGiDZIBBDIuMTOYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEIwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjmr9b66Z3vAhXXO-wKHa5QAvwQ4dUDCAw&uact=5
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=GJNEYM_wL8r3sAes2ofoBA&q=wahrheit&oq=wahrheit&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyAggAMggIABCxAxCDATIICAAQsQMQgwEyAggAMgUIABCxAzICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAOgcIABCwAxBDOgcILhCwAxBDOgQIABBDOgoIABCxAxCDARBDUM_ALVi5yi1g0M4taAJwAngAgAGEAYgB5geSAQMzLjaYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEKwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjP3JPs5Z3vAhXKO-wKHSztAU0Q4dUDCAw&uact=5
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=GJNEYM_wL8r3sAes2ofoBA&q=wahrheit&oq=wahrheit&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyAggAMggIABCxAxCDATIICAAQsQMQgwEyAggAMgUIABCxAzICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAOgcIABCwAxBDOgcILhCwAxBDOgQIABBDOgoIABCxAxCDARBDUM_ALVi5yi1g0M4taAJwAngAgAGEAYgB5geSAQMzLjaYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEKwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjP3JPs5Z3vAhXKO-wKHSztAU0Q4dUDCAw&uact=5
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=GJNEYM_wL8r3sAes2ofoBA&q=wahrheit&oq=wahrheit&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyAggAMggIABCxAxCDATIICAAQsQMQgwEyAggAMgUIABCxAzICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAOgcIABCwAxBDOgcILhCwAxBDOgQIABBDOgoIABCxAxCDARBDUM_ALVi5yi1g0M4taAJwAngAgAGEAYgB5geSAQMzLjaYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEKwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjP3JPs5Z3vAhXKO-wKHSztAU0Q4dUDCAw&uact=5
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einfach nicht beherrschen. SCHACH MATT! Euer König, der Satan und Teufel ist gefallen, 

und ihr mit ihm! 

Weil derjenige Staatsdiener, der danach trachtet mich zu vergewaltigen, schon lt. GG, Art. 1 

unerschütterlich und unauslegbar dazu verpflichtet ist, meine Menschenwürde zu achten und 

zu schützen, ist er auch unerschütterlich dazu verpflichtet sich selbst innerhalb seiner 

Verpflichtung zu bewegen und mein mir grundgesetzlich zugesichertes Grundrecht 

widerstandslos zu gewähren, und zwar unabhängig davon ob es ihm persönlich passt oder nicht. 

Wer wollte daran rütteln? 

Und derjenige Staatsdiener der mir keine Antwort auf meine sachlich gestellte und legitime 

Frage gibt und sich total ignorant zeigt gegenüber meinem Grundrecht auf Widerstand lt. 

GG, Art. 20(4), der hält sich nunmal nicht an seine gesetzliche Verpflichtung lt. GG und die 

mir gewährten Grundrechte, sondern setzt das GG und alles weitere bewusst oder unbewusst, 

ignorant außer Kraft, und das ist in Deutschland gesetzwidrig, doch das Übliche und gang und 

gäbe. Das ist doch leicht zu verstehen! 

Und weil die Staatsdiener in ihrer Gesamtheit sich gegenüber dem Deutschen Volk 

programmatisch so ignorant und gesetzwidrig verhalten, d.h. niemals antworten, und auf die 

Menschen des Deutschen Volkes auch nicht mit einem einzigen Wort eingehen, ist die 

verfassungsmäßige Ordnung in Deutschland beweisbar vollkommen beseitigt. Das 

Deutsche Volk ist durch simple konsequent aktiv praktizierte Ignoranz des Staates und seiner 

Bediensteten seiner Stimme und Menschenwürde lt. GG, Art. 1 vollkommen beraubt! Habe 

ich mit dieser Feststellung Unrecht, dann widerlegt mich doch einfach indem ihr nicht schweigt 

sondern antwortet. Wer nicht antwortet, der beweist, dass er nicht gewillt ist meine 

Menschenwürde zu achten und zu schützen, und damit übertritt bzw. verleugnet er das GG, das 

doch in Deutschland WAHRHEIT und höchste gültige Rechtsnorm ist. 

Wenn allein der Staat die Deutungshoheit über das GG und alle nachfolgenden Gesetze hat, 

dann kann er das Deutsche Volk genau so ignorant abtropfen lassen wie er es hier in diesem 

VERWALTUNGSVERFAHREN  beweisbar tut. So hat sich der Staat eine Macht gestohlen 

die ihm nicht gehört. Das ist das wahre, das organisierte Verbrechen in Deutschland auf den 

Punkt gebracht. 

https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_01-245122
https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_02-245124
https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_01-245122
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=GJNEYM_wL8r3sAes2ofoBA&q=wahrheit&oq=wahrheit&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyAggAMggIABCxAxCDATIICAAQsQMQgwEyAggAMgUIABCxAzICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAOgcIABCwAxBDOgcILhCwAxBDOgQIABBDOgoIABCxAxCDARBDUM_ALVi5yi1g0M4taAJwAngAgAGEAYgB5geSAQMzLjaYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEKwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjP3JPs5Z3vAhXKO-wKHSztAU0Q4dUDCAw&uact=5
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Alles was sich wie auch immer, vom Deutschen Volk her, gegen „den Staat“, seine Staatsdiener  

und deren gestohlene Macht richtet wird vom Staat, also vom Verbrecher selbst gedeutet, und 

dann einfach vollkommen ignoriert, und falls das nicht möglich ist, mit Vergewaltigung bedroht 

und gewaltsam niedergebügelt. Das ist in Deutschland Staatsräson, aber kein bisschen 

demokratisch oder rechtsstaatlich und grundgesetzkonform und hat mit Recht und 

Gerechtigkeit nicht das Geringste zu tun. In Deutschland hält sich beweisbar kein Mensch an 

das GG, die vom Staat nicht, und die vom Deutschen Volk auch nicht. Die vom Staat nicht, 

weil es zu ihren Gunsten so wie es jetzt gehandhabt wird wunderbar funktioniert, und die vom 

Deutschen Volk nicht, weil sie keinen blassen Dunst von ihrem Recht und der Pflicht des 

Staates haben, und auch nicht organisiert sind. Diejenigen die im GG in die Pflicht genommen 

sind halten sich nicht daran, und die anderen die wissen gar nichts vom GG und falls sie es 

wissen, dann verstehen sie es nicht und können ihr Wissen nicht praktikabel anwenden. Das 

kann alles leicht und vollkommen problemlos verstanden und auch bewiesen werden. Sollte es 

deshalb in Deutschland trotzdem nicht gelten? 

DAS DEUTSCHE VOLK HAT IN DEUTSCHLAND KEINE STIMME MEHR,  

denn niemand vertritt in Deutschland die Interessen des Deutschen Volkes, zu dem Sie (selbst 

als Staatsdiener) übrigens auch gehören. Jedenfalls kenne ich keinen. Wer vertritt die Interessen 

des Deutschen Volkes gegenüber dem Staat. Sagen Sie es mir, dann wissen Sie es auch. 

Niemand vertritt das Deutsche Volk gegenüber dem beweisbar untreuen, 

grundgesetzignorierenden Staat. 

• Der sog. Bundespräsident ist erster Mann im Staat, was interessiert ihn das 

Deutsche Volk? Beweis: Meine Briefe an die Bundespräsidenten Köhler und Wulff. 

• Wer ist der erste Mann im Volk, der sich für sein Deutsches Volk und dessen Belange 

interessiert und einsetzt? Sehen Sie, da gibt es niemand, weil das Deutsche Volk 

treudoof glaubt, vom Staat vertreten zu werden, dabei wird es vom Staat nur für 

staatlich, politische Interessen benutzt und zertreten, und das ist ein wesentlicher 

Unterschied. Der Staat bestellt, und das Deutsche Volk zahlt. Wiedersprechen Sie mir 

doch, wenn Sie meinen es besser wissen! 

 

 

https://777gaestebuch.beepworld.de/einschreiben-wulff.htm?nocache=1601299932
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DEUTUNGSHOHEIT 

Die Deutungshoheit über das GG liegt lt. GG selbst, falls eine Deutung, eine Auslegung 

überhaupt notwendig ist unter keinen Umständen einseitig bei nur einer der beiden 

Vertragsparteien die mit dem GG einen Arbeitsvertrag auf Gegenseitigkeit geschlossen haben. 

Falls doch, dann schon gar nicht allein bei dem rangniedrigen Vertragspartner = Staat 

(GG, Art. 38 / Vertreter des ganzen Volkes), der mit genau diesem Arbeitsvertrag umfassend 

– sogar per Amtseid – in die Pflicht genommen ist, wie wir in GG, Art. 56 und GG, Art. 64 

unmissverständlich lesen können. 

Der Gesetzgeber ist das Deutsche Volk, wie wir der Präambel im GG unmissverständlich und 

unwiderlegbar entnehmen können, denn „das Deutsche Volk hat sich, kraft seiner 

verfassungsgebenden Gewalt dieses GG gegeben“. Wer auch sonst? Der nicht aus sich selbst 

heraus überlebensfähige Staat hat juristisch korrekt keine verfassungsgebende Gewalt, sondern 

nur das Deutsche Volk selbst hat sie. 

Also hat das Deutsche Volk als Grundgesetzgeber auch ein nicht zu leugnendes faktisches 

Mitspracherecht, wenn es um grundgesetzliche, arbeitsvertragliche Dinge zwischen Deutschem 

Volk und Staat geht, das bisher aufgrund eines Rechtsmissverständnisses von keinem 

Deutschen in Anspruch genommen wurde und wird. Das bedeutet, dass das ganze 

Deutsche Volk vom untreuen Staat heimtückisch und subtil, deshalb unbemerkt zuerst seines 

Mitspracherechts und danach seiner Reichtümer beraubt wurde und immer noch wird. 

Deutschland rast auf einen verderblichen Abgrund zu und niemand zieht die Notbremse, sagt 

Volker Pispers in einem seiner Vorträge! Ja warum zieht den keiner die Notbremse? Weil keiner 

weiß wie die Notbremse zu ziehen ist, denn der Staat hat den Bremshebel abmontiert und 

versteckt, um es im Sinnbild zu sagen. Die Bibel sagt es so: 

Lk 11,52 / Weh euch Schriftgelehrten! Denn ihr habt den Schlüssel der Erkenntnis 

weggenommen. Ihr selbst seid nicht hineingegangen und habt auch denen gewehrt, die 

hineinwollten. 

-------------------------------------------------- 

Der HIMMEL AUF ERDEN wurde planmäßig verschlossen, wie ich das weiter oben schon 

erklärt habe. Das Deutsche Volk wird künstlich und vollkommen bewusst dumm gehalten, 

deshalb findet es den versteckten Bremshebel der Notbremse bzw. den versteckten Schlüssel 

https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_03-245126
https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_05-245132
https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_06-245136
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zur Erlösung von der HÖLLE AUF ERDEN nicht. Erinnern Sie sich an die Worte aus 

„Der Zauberlehrling“ von Goethe? 

„Herr und Meister! hör mich rufen! –  

Ach, da kommt der Meister! 

Herr, die Not ist groß! 

Die ich rief, die Geister 

werd ich nun nicht los.“ 

Gegen den untreuen Verbrecherstaat der sich nicht an das GG, der sich nicht an seine 

Verpflichtung, und der sich nicht an das Grundrecht aller Deutschen hält, ist nur ein Kraut 

gewachsen, und zwar das Kraut, das der ALTE MEISTER kennt und hat und ist. Darum heißt 

es auch weiter … 

»In die Ecke, 

Besen, Besen! 

Seid‘s gewesen. 

Denn als Geister 

ruft euch nur zu seinem Zwecke, 

erst hervor der alte Meister.« 

Nur das Kraut der WAHRHEIT = GG kann den bösen Staat und die böswilligen Staatsdiener 

stoppen, indem er sie wieder in das GG und in ihre Verpflichtung lt. GG zurückruft, was der 

Staat (als bösartiger Tumor am Volksleib) und seine Staatsdiener (bösartige Krebszellen im 

Tumor) natürlich nicht wollen, deshalb widersetzen sie sich ja vorsätzlich der höchsten in 

Deutschland geltenden Rechtsnorm = dem GG. Man kann das übrigens begreifen, wenn man 

sich nicht absichtlich blöd und blind stellt und das gar nicht begreifen und verstehen will. 

Für den Fall, dass es doch einmal Deutungsprobleme im GG geben sollte, dann liegt die 

DEUTUNGSHOHEIT darüber garantiert nicht beim gegen Lohn angestellten Vertreter des 

Deutschen Volkes, also beim Staat, sondern ausschließlich beim Gesetzgeber, dem Deutschen 

Volk selbst, dessen leise STIMME ICH HIER BIN. Daran kann nicht herumgedeutelt werden, 

auch wenn es derzeit noch anders = falsch läuft, denn das ist das unerschütterliche natürliche 

Fundament jedes schriftlich fixierten Arbeitsvertrags. Das GG ist nichts anderes als ein simpler 

Arbeitsvertrag zwischen dem  

https://de.wikipedia.org/wiki/Der_Zauberlehrling
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=GJNEYM_wL8r3sAes2ofoBA&q=wahrheit&oq=wahrheit&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyAggAMggIABCxAxCDATIICAAQsQMQgwEyAggAMgUIABCxAzICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAOgcIABCwAxBDOgcILhCwAxBDOgQIABBDOgoIABCxAxCDARBDUM_ALVi5yi1g0M4taAJwAngAgAGEAYgB5geSAQMzLjaYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEKwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjP3JPs5Z3vAhXKO-wKHSztAU0Q4dUDCAw&uact=5
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Deutschen Volk (Gesetzgeber und Arbeitgeber) 

. / . 

Staat (verpflichteter Arbeitnehmer) 

Allein diese Darstellung zeigt die faktische Rechtslage in Deutschland auf, der niemand 

begründet widersprechen kann. Nur jemand der die WAHRHEIT nicht hören und tun will stellt 

das GG = die höchste in Deutschland geltende Rechtslage in Frage und zur Diskussion. Denken 

Sie bitte vorher nach! Auch die gewalttätigen Besatzer können hier widersprechen, denn Recht 

das auf schierer Gewalt und Unterdrückung beruht ist niemals Recht, sondern rechtlos, weil 

gesetzlos.  

Jes 59,16 / Und GOTT sieht, dass niemand auf dem Plan ist, und verwundert sich, dass niemand 

ins Mittel tritt. Da hilft er sich selbst mit seinem Arm, und seine Gerechtigkeit steht ihm bei. 

-------------------------------------------------- 

Aufgrund dieser unwiderlegbaren Tatsache stelle ich mich ALS DEUTSCHER in diese vakante 

Position, in diese Lücke, in diesen Riss, ins MITTEL zwischen Deutschem Volk + Staat und 

ERHEBE MEINE STIMME, ALS STIMME DES HILFLOSEN DEUTSCHEN VOLKES, und 

zwar im Namen des Gottes, der schon im ersten Satz der Präambel als höchste Instanz in 

Deutschland eingesetzt und WAHRHEIT ist. Schon im ersten Satz des GG wird rechtstaatlich 

der Qualifikationsanspruch erhoben, dass ausnahmslos jeder Deutsche IM BEWUSSTSEIN 

SEINER VERANTWORTUNG VOR GOTT UND DEN MENSCHEN stehen muss, und 

zwar auch und gerade die Bediensteten des dem Deutschen Volk verpflichteten Staates. Auch 

dieser Passus ist unerschütterlich und klar formuliert, dass es darüber keiner Diskussion bedarf. 

Wer nicht IM BEWUSSTSEIN SEINER VERANTWORTUNG VOR GOTT UND DEN 

MENSCHEN steht, steht nicht auf dem rechtlichen Fundament des GG, da kann er 

argumentieren wie er will. Gottlose Menschen dürfen schon lt. GG nicht in Staatsdiensten 

stehen. Widerlegt mich doch! Wie anders könnte das zu verstehen sein? Na, ihr schlauen 

Winkeladvokaten, wie wollt ihr GOTT UND SEINEN HERRSCHAFTSANSPRUCH aus dem 

GG wegdiskutieren, ihr, die ihr GOTT UND WAHRHEIT nicht kennt und deshalb auch nicht 

habt. ICH BIN schon gespannt auf euer Schweigen oder eure ignorante Verbrechenstat ohne 

rechtliche Basis. 

https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=GJNEYM_wL8r3sAes2ofoBA&q=wahrheit&oq=wahrheit&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyAggAMggIABCxAxCDATIICAAQsQMQgwEyAggAMgUIABCxAzICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAOgcIABCwAxBDOgcILhCwAxBDOgQIABBDOgoIABCxAxCDARBDUM_ALVi5yi1g0M4taAJwAngAgAGEAYgB5geSAQMzLjaYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEKwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjP3JPs5Z3vAhXKO-wKHSztAU0Q4dUDCAw&uact=5
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=GJNEYM_wL8r3sAes2ofoBA&q=wahrheit&oq=wahrheit&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyAggAMggIABCxAxCDATIICAAQsQMQgwEyAggAMgUIABCxAzICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAOgcIABCwAxBDOgcILhCwAxBDOgQIABBDOgoIABCxAxCDARBDUM_ALVi5yi1g0M4taAJwAngAgAGEAYgB5geSAQMzLjaYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEKwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjP3JPs5Z3vAhXKO-wKHSztAU0Q4dUDCAw&uact=5
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=GJNEYM_wL8r3sAes2ofoBA&q=wahrheit&oq=wahrheit&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyAggAMggIABCxAxCDATIICAAQsQMQgwEyAggAMgUIABCxAzICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAOgcIABCwAxBDOgcILhCwAxBDOgQIABBDOgoIABCxAxCDARBDUM_ALVi5yi1g0M4taAJwAngAgAGEAYgB5geSAQMzLjaYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEKwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjP3JPs5Z3vAhXKO-wKHSztAU0Q4dUDCAw&uact=5


STRAFANZEIGE / Sonntag, 07.03.2021 

 
61 

 

 

WER IST DER ANBETUNGSWÜRDIGE GOTT DER PRÄAMBEL? 

Wer sollte dieser DEUTSCHE GOTT DER PRÄAMBEL SCHON SEIN, WENN NICHT 

WAHRHEIT = JESUS CHRISTUS? Nur wer im BEWUSSTSEIN SEINER 

VERANTWORTUNG VOR DEM GOTT DER „WAHRHEIT“ UND DEN MENSCHEN 

STEHT kann hochwertige, qualifizierte, zuverlässige, stimmige Arbeit abliefern, niemand 

sonst. Wie sollten Gesetzlose die die grundgesetzliche Ordnung ablehnen Ordnung schaffen 

können die dieses Prädikat verdient? Doch im heutigen, modernen Staat hocken nahezu 

ausschließlich gottlose Menschen die sich für WAHRHEIT nicht interessieren und meinen für 

sie speziell gelte das GG nicht, und sie könnten deshalb vogelfrei nach Belieben und 

subjektivem Empfinden tun und lassen was sie wollten (siehe obige Mahnung), doch das ist ein 

riesengroßer Irrtum. Wo das GG gilt, ist freies Agieren nach subjektivem Belieben nicht drin, 

denn das GG bindet alle und jeden Deutschen, aber vor allem den Staat und die Staatsdiener in 

präzise und unauslegbar definierte Verpflichtungen. Ob denen das passt oder nicht passt ist 

vollkommen egal. Wer im Staatsdienst steht und vom Deutschen Volk seinen Lohn erhält, auch 

wenn ihn der Staat als Volksvertreter, vertretungsweise ausbezahlt, der ist an die im GG 

schriftlich und unerschütterlich verankerten Vorgaben gebunden um nicht zu sagen, darin 

gefangen. Richter sind diesem Recht und GG sogar unterworfen! Lt. DUDEN ist das wörtlich: 

Unterwerfen: „sich jemandes Willen, Anordnungen o. Ä. unterordnen; sich fügen; jemandes 

Vorstellungen o. Ä. akzeptieren, hinnehmen und sich entsprechend gefügig verhalten“ 

Was ist nun ein dem GG unterworfener Richter, der sich nicht an das GG hält? Antworten Sie 

sich bitte nur mit dem ganz normalen, unkomplizierten gesunden Menschenverstand. Sehen Sie 

wie einfach Recht ist, wenn man sich selbst aktiv darum kümmert. Solche Verbrecher die sich 

dem GG, der höchsten in Deutschland geltenden Rechtsnorm zwar formal, sogar durch einen 

Schwur unterwerfen, sich dann aber bewusst und deshalb vorsätzlich diesem GG verweigern 

regieren Deutschland und das Deutsche Volk. Wie könnten ausgerechnet solche 

Ordnungsverweigerer eine Ordnung gemäß GG in Deutschland errichten? Das geht nicht, weil 

genau sie selbst es sind, die die verfassungsmäßige Ordnung beseitigen. Und dann reißen sie 

noch die DEUTUNGSHOHEIT des GG gewaltsam an sich und verweigern dem 

Deutschen Volk, und damit jedem Deutschen aktives Mitspracherecht, wie dieser Fall hier zur 

Genüge beweist. Falls es anders ist, lieber Staat, liebe Staatsdiener, dann erwarte ich eine klare 

https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=GJNEYM_wL8r3sAes2ofoBA&q=wahrheit&oq=wahrheit&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyAggAMggIABCxAxCDATIICAAQsQMQgwEyAggAMgUIABCxAzICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAOgcIABCwAxBDOgcILhCwAxBDOgQIABBDOgoIABCxAxCDARBDUM_ALVi5yi1g0M4taAJwAngAgAGEAYgB5geSAQMzLjaYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEKwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjP3JPs5Z3vAhXKO-wKHSztAU0Q4dUDCAw&uact=5
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=aJdEYObbO9f3sAeuoYngDw&q=jesus+christus&oq=jesus+christus&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyBQgAELEDMgIIADICCAAyAgguMgIIADICCAAyAggAMgIIADICCAAyAgguOgcIABCwAxBDOgcIABBHELADOgsILhCxAxCDARCTAjoICC4QsQMQgwE6CAgAELEDEIMBOgUILhCxAzoICAAQxwEQrwFQn9kKWIzyCmC99QpoAnACeACAAY8BiAGiDZIBBDIuMTOYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEIwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjmr9b66Z3vAhXXO-wKHa5QAvwQ4dUDCAw&uact=5
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=GJNEYM_wL8r3sAes2ofoBA&q=wahrheit&oq=wahrheit&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyAggAMggIABCxAxCDATIICAAQsQMQgwEyAggAMgUIABCxAzICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAOgcIABCwAxBDOgcILhCwAxBDOgQIABBDOgoIABCxAxCDARBDUM_ALVi5yi1g0M4taAJwAngAgAGEAYgB5geSAQMzLjaYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEKwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjP3JPs5Z3vAhXKO-wKHSztAU0Q4dUDCAw&uact=5
https://www.duden.de/rechtschreibung/unterwerfen
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Stellungnahme von euch und die Einleitung eines Strafverfahrens gemäß meiner Strafanzeige 

gegen die weiter unten namentlich benannten Staatsdiener. Dann wollen wir doch einmal sehen, 

ob eine Krähe einer anderen Krähe innerhalb des organisierten Verbrechens in Deutschland ein 

Auge aushackt oder ob sie sich auch weiterhin gegenseitig in ihrem Verbrechen gegen das 

Deutsche Volk decken. Warten wir einfach mal geduldig ab. Es wird langsam immer enger für 

den Verbrecherstaat und seine hirnlosen Staatsdiener! 

Und genau für diesen Fall, dass sich der Staat und seine Staatsdiener grundgesetzwidrig 

verhalten, hat das Deutsche Volk, das sich selbst dieses GG gegeben hat in weiser Vorausschau 

dieses Widerstandsrecht lt. GG, Art. 20(4) als Grundrecht im GG fixiert. Und genau das wird 

mir, und damit jedem Deutschen, durch den untreuen Staat durch simple, unauffällige Ignoranz 

verweigert. So beweist die Ignoranz des Staates und aller Staatsdiener selbst, dass dem Staat 

und seinen Staatsdienern ihre grundgesetzliche Verpflichtung, zum Vorteil des Staates und 

seiner Staatsdiener, scheißegal ist, ebenso wie die Gewährung meiner Grundrechte. Was kann 

man daran nicht verstehen?  

Und allein diese „MENSCHENUNWÜRDIGE IGNORANZ“ des Staates und seiner 

Staatsdiener reicht schon vollkommen aus um mein „GRUNDRECHT AUF WIDERSTAND“ 

gegen eben diesen ignoranten verfassungsfeindlichen Staat und seine Staatsdiener in 

VOLLKOMMENHEIT zu begründen, zu beweisen und, basierend auf grundgesetzlichem 

Recht als GERECHTIGKEIT zu definieren und aktiv anzuwenden.  

Wer mir mein WIDERSTANDSRECHT nicht gewährt, sondern verweigert erbringt damit 

schon den unerschütterlichen BEWEIS, dass er bewusst oder unbewusst ein Verbrecher 

am GG, an Deutschland und am Deutschen Volk ist, weil er selbst damit beweist, dass er sich 

nicht an das GG halten will, und die MENSCHENWÜRDE, gemäß seiner Verpflichtung nicht 

achtet und schützt, sondern mit Füßen tritt. 

WER SICH NICHT ÖFFENTLICH ZUM „GOTT DER PRÄAMBEL“ = WAHRHEIT 

IM GG BEKENNT disqualifiziert sich selbst als Lügner und Betrüger und ist nicht fähig am 

Deutschen Haus, d.h. an Deutschland in Führungsposition oder im Staat mitzubauen.  

WAHRHEIT IST VERBINDLICH, zuverlässig, aber niemals ist WAHRHEIT eine 

beliebige, eine von Tag zu Tag veränderliche Größe, die wie ein vom Wind getriebener Balken 

auf dem Meer unberechenbar dahindümpelt, mal hierhin, mal dorthin. DIE 

https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_02-245124
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=GJNEYM_wL8r3sAes2ofoBA&q=wahrheit&oq=wahrheit&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyAggAMggIABCxAxCDATIICAAQsQMQgwEyAggAMgUIABCxAzICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAOgcIABCwAxBDOgcILhCwAxBDOgQIABBDOgoIABCxAxCDARBDUM_ALVi5yi1g0M4taAJwAngAgAGEAYgB5geSAQMzLjaYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEKwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjP3JPs5Z3vAhXKO-wKHSztAU0Q4dUDCAw&uact=5
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=GJNEYM_wL8r3sAes2ofoBA&q=wahrheit&oq=wahrheit&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyAggAMggIABCxAxCDATIICAAQsQMQgwEyAggAMgUIABCxAzICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAOgcIABCwAxBDOgcILhCwAxBDOgQIABBDOgoIABCxAxCDARBDUM_ALVi5yi1g0M4taAJwAngAgAGEAYgB5geSAQMzLjaYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEKwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjP3JPs5Z3vAhXKO-wKHSztAU0Q4dUDCAw&uact=5
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UNERSCHÜTTERLICHE DEUTSCHE WAHRHEIT IST DAS GG, und dessen Anwendung 

bzw. Nichtanwendung liegt garantiert nicht in der subjektiven, willkürlichen Beliebigkeit von 

gott- = wahrheitslosen Menschen die gerade beweisbar dabei sind Deutschland und das 

Deutsche Volk zu zerstören und zu vernichten. 

Dass „scheinbar“ niemand etwas gegen die sichtbare Zerstörung und Vernichtung Deutschlands 

und des Deutschen Volkes tun kann beweist meine Feststellung nochmals unerschütterlich, 

denn die VERFASSUNGSMÄSSIGE ORDNUNG in Deutschland ist längst beseitigt, was 

meinen grundgesetzlichen Widerstand lt. GG, Art. 20(4) zusätzlich rechtsstaatlich korrekt 

untermauert. 

BASIS MEINER STRAFANZEIGE GEGEN STAATSBEDIENSTETE 

Basis meiner Anzeige ist auslegungsfrei das GRUNDGESETZ, die allgemein anerkannte 

höchste gültige Rechtsnorm in Deutschland (BRD) wie es auf der Webseite des 

Deutschen Bundestages zu finden ist. Demjenigen der mich in diesem Punkt widerlegen kann 

gebe ich mich widerstandslos geschlagen.  

1. BEWEIS: Webseite des Deutschen Bundestages. 

Schon im ersten Absatz dieser Webseite kann man das hier lesen. Zitat: „Das Grundgesetz 

(GG) ist die Verfassung für die Bundesrepublik Deutschland. Es wurde vom Parlamentarischen 

Rat, dessen Mitglieder von den Landesparlamenten gewählt worden waren, am 8. Mai 1949 

beschlossen und von den Alliierten genehmigt. Es setzt sich aus einer Präambel, den 

Grundrechten und einem organisatorischen Teil zusammen. Im Grundgesetz sind die 

wesentlichen staatlichen System- und Werteentscheidungen festgelegt. Es steht im Rang über 

allen anderen deutschen Rechtsnormen.“  

Dieser Beweis ist unerschütterlich, er kann nicht ausgelegt und auch nicht diskutiert werden. 

Wenn das GG die höchste in Deutschland geltende Rechtsnorm ist, dann ist das GG die höchste 

in Deutschland geltende Rechtsnorm, und zwar auslegungsfrei, da gibt es nichts zu diskutieren, 

nichts zu deuteln, und es gibt auch nichts juristisch schlau auszulegen. 

 

 

https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=GJNEYM_wL8r3sAes2ofoBA&q=wahrheit&oq=wahrheit&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyAggAMggIABCxAxCDATIICAAQsQMQgwEyAggAMgUIABCxAzICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAOgcIABCwAxBDOgcILhCwAxBDOgQIABBDOgoIABCxAxCDARBDUM_ALVi5yi1g0M4taAJwAngAgAGEAYgB5geSAQMzLjaYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEKwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjP3JPs5Z3vAhXKO-wKHSztAU0Q4dUDCAw&uact=5
https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_02-245124
https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_01-245122
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2. BEWEIS: Webseite des Deutschen Bundestages. 

Schon im zweiten Absatz dieser Webseite kann man folgendes lesen. Zitat: „Für eine Änderung 

des Grundgesetzes ist die Zustimmung von zwei Dritteln der Mitglieder des Bundestages sowie 

zwei Dritteln der Stimmen des Bundesrates erforderlich. Es ist jedoch nach Artikel 79, 

Absatz 3 GG unzulässig, die grundsätzliche Mitwirkung der Länder bei der Gesetzgebung zu 

ändern. Die in den Artikeln 1 und 20 des Grundgesetzes niedergelegten Grundsätze sind 

unabänderlich.  

Artikel 1 garantiert die Menschenwürde und unterstreicht die Rechtsverbindlichkeit der 

Grundrechte.  

Artikel 20 beschreibt Staatsprinzipien wie Demokratie, Rechtsstaat und Sozialstaat.“  

Dieser Beweis ist unerschütterlich, er kann nicht ausgelegt und auch nicht diskutiert werden. 

Wenn nun im GG, der höchsten in Deutschland geltenden Rechtsnorm die Artikel 79, Absatz 3, 

und die Artikel 1 und 20 so speziell hervorgehoben sind, dann allein deshalb, weil diesen 

Artikeln eine spezielle Bedeutung zukommt, die von niemandem, und wenn ich sage von 

niemandem, dann meine ich auch von niemandem – wie auch immer argumentiert – außer Kraft 

gesetzt werden kann, und zwar niemals, auch nicht durch unlautere juristisch schlaue 

Auslegung von Winkeladvokaten, Wort- und Rechtsverdrehern, und auch nicht durch eine noch 

so stark wütende Corona-Pandemie oder dem GG nachrangige Gesetze oder Verordnungen. 

Aufgrund der knallharten Festlegungen im GG ist es in Deutschland niemals rechtmäßig, wenn 

weniger als 2/3 des Bundestages und weniger als 2/3 des Bundesrates Entscheidungen treffen 

die das GG, und damit DIE HÖCHSTE DEUTSCHE RECHTSNORM verändern.  

Die Bundeskanzlerin, ohne den Bundestag, und die Ministerpräsidenten der Länder sind lt. GG 

nicht beschlussfähig, wenn es um vorübergehende Einschränkungen von Menschenrechten 

oder um vorübergehende Ausweitungen von Regierungskompetenzen geht. Diese im GG 

fixierten Regularien sind deshalb eingeführt, dass Deutschland niemals wieder „wie zufällig“ 

ein totalitärer Staat und eine von einer einzigen Person beherrschte Diktatur wird, ohne dass 

das Deutsche Volk = der Souverän das selbst will. Das derzeitige beobachtbare despotische 

Verhalten der Bundeskanzlerin, die über alle Köpfe hinweg Entscheidungen trifft und 

veranlasst, ohne dass sie wie auch immer daran gehindert werden kann beweist zur Genüge, 

https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_01-245122
https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_07-245138
https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_07-245138
https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_01-245122
https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_02-245124
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dass die „verfassungsmäßige Ordnung“ in Deutschland nicht erst beseitigt wird, sondern sogar 

schon beseitigt ist. Grenzen abgerissen 2015, und demokratische Wahl abgewendet in 

Thüringen 2020, und die Abgabe deutscher Souveränität lt. Rede beim Kirchentag 2011 

reichen als Beweise für meine Feststellungen schon vollkommen aus, denn in allein diesen 

Fällen hat die Bundeskanzlerin ihre Kompetenzen weit überschritten und sich des Hochverrats 

am Deutschen Volk, dem sie lt. Amtseid und lt. GG insgesamt „nur“ in der Pflicht ist schuldig 

gemacht. Wer wollte mich da widerlegen können? 

UNMITTELBAR GELTENDES RECHT DES DEUTSCHEN VOLKES 

Das sind klare unwiderlegbare Fakten neben noch anderen, die ausreichen meinen Widerstand 

nach GG, Art. 20(4) vollkommen rechtmäßig zu stellen und zu legalisieren. Ich muss als Teil 

des Deutschen Volkes (Arbeitgeber = Souverän) in so einem Fall nicht vorher erst noch das 

Einverständnis des verlogenen Staates (Arbeitnehmer), der diese Ordnung ja selbst beseitigt 

hat, einholen. Warum nicht? 

Bitte lesen Sie mit höchster Aufmerksamkeit was da steht. Zitat aus dem GG: 

GG, Art. 1(3) Die nachfolgenden Grundrechte binden Gesetzgebung, vollziehende Gewalt und 

Rechtsprechung als unmittelbar geltendes Recht. 

Unmittelbar geltendes Recht ist direkt geltendes Recht, ohne dass vorher noch irgendjemand 

sein Einverständnis geben müsste, und vor allem nicht derjenige, der die reklamierte Ordnung 

selbst beseitigt hat. Wo käme man hin, wenn der Vergewaltiger nicht unmittelbar, durch 

NOTWEHR (jedes zweckdienliche Mittel ist erlaubt), gestoppt werden könnte, sondern 

vorher noch sein Einverständnis geben müsste? Wo käme man hin, wenn der Kriegsgegner auch 

noch bestimmen dürfte wie sich der von ihm Angegriffene wehren darf und wie nicht? Das 

wäre Wahnsinn! Deshalb ist der Staat, mitsamt seinen Staatsdienern und den drei Gewalten  

• GESETZGEBUNG 

• VOLLZIEHENDE GEWALT 

• RECHTSPRECHUNG 

unmittelbar und damit sofort gebunden, wenn ich meinen WIDERSTAND nach 

GG, Art. 20(4) öffentlich erklärt habe.  

https://www.youtube.com/watch?v=_6TLwkCzcII
https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_02-245124
https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_01-245122
https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_02-245124
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DIE ABSOLUTE UND UNERSCHÜTTERLICHE RECHTSPOSITION 

Ab diesem Moment der Erklärung ist der WIDERSTAND VOLLKOMMEN RECHTMÄSSIG, 

und jeder Staatsdiener ist UNMITTELBAR daran gebunden. Jeder Staatsdiener der sich diesem 

Widerstand widersetzt und ihn nicht – ohne weiteres sofort – akzeptiert macht sich nach der 

höchsten in Deutschland geltenden Rechtsnorm = nach dem GG strafbar. Deshalb diese 

STRAFANZEIGE. Liebe Juristen in Staatsdiensten erklärt das euren rechtlich nicht 

bewanderten Kollegen vom Staat. Erklärt denen was UNMITTELBAR GEBUNDEN bedeutet. 

Habe ich den WIDERSTAND nach GG, Art. 20(4) öffentlich erklärt ist er „unmittelbar“ 

vollkommen rechtskräftig! Da muss niemand mehr sein Einverständnis geben! Da kann 

niemand mehr Gründe anführen warum jetzt, und gerade in diesem Fall, dieser Widerstand 

nicht greifen kann. Die ERKLÄRUNG DES WIDERSTANDS stellt selbst UNMITTELBAR 

DIE UNERSCHÜTTERLICHE RECHTSPOSITION her, die in Deutschland durch nichts 

und niemand in Frage gestellt werden kann, sondern vom Staat und seinen Staatsdienern lt. GG 

widerstandslos akzeptiert, anerkannt und eingeräumt werden MUSS. 

Da sind keine schlauen Juristen und Winkeladvokaten, Wort- und Rechtsverdreher auf 

Richterstühlen nötig die mir mit eristisch fragwürdigen Methoden zu erklären versuchen, 

warum ausgerechnet sie in Deutschland die DEUTUNGSHOHEIT haben, obwohl sie schon 

gegen den im ersten Satz des GG (Präambel) fixierten Rang verstoßen, der GOTT in die höchste 

Position in Deutschland setzt. Ein BEWUSSTES Deutsches Volk das sich so ein GG gibt und 

selbst IM BEWUSSTSEIN SEINER VERANTWORTUNG VOR GOTT UND DEN 

MENSCHEN STEHT, wie man es dort lesen kann, setzt garantiert keinen Menschen als seinen 

Vertreter ein, der NICHT SELBST im Bewusstsein dieser Verantwortung vor Gott und den 

Menschen steht. Das ist so logisch und klar, dass kein gottloser Mensch im Staat seine Position 

halten kann, außer aufgrund einer Lüge und eines Betrugs. Gottlose Menschen haben in 

Deutschland überhaupt nichts zu melden, und deshalb werden diese jetzt gestoppt, weil sie sich 

der WAHRHEIT nicht in der Verantwortung sehen. Auf Lügner und Betrüger kann man sich 

nicht und niemals verlassen, deshalb müssen diese schnellstens, liebevoll aber bestimmt aus 

dem Amt gekippt werden, so wahr mir GOTT hilft. Wir müssen WAHRHEIT wählen! 

Wenn jemand einmal die Macht hat, die Grundrechte auch nur vorübergehend auszuhebeln, 

dann wird er das früher oder später auch tun um nach und nach despotisch die totale Herrschaft 

zu übernehmen, indem er sich allein die DEUTUNGSHOHEIT gegen das GG anmaßt, das 

https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_02-245124
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=GJNEYM_wL8r3sAes2ofoBA&q=wahrheit&oq=wahrheit&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyAggAMggIABCxAxCDATIICAAQsQMQgwEyAggAMgUIABCxAzICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAOgcIABCwAxBDOgcILhCwAxBDOgQIABBDOgoIABCxAxCDARBDUM_ALVi5yi1g0M4taAJwAngAgAGEAYgB5geSAQMzLjaYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEKwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjP3JPs5Z3vAhXKO-wKHSztAU0Q4dUDCAw&uact=5
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=GJNEYM_wL8r3sAes2ofoBA&q=wahrheit&oq=wahrheit&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyAggAMggIABCxAxCDATIICAAQsQMQgwEyAggAMgUIABCxAzICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAOgcIABCwAxBDOgcILhCwAxBDOgQIABBDOgoIABCxAxCDARBDUM_ALVi5yi1g0M4taAJwAngAgAGEAYgB5geSAQMzLjaYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEKwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjP3JPs5Z3vAhXKO-wKHSztAU0Q4dUDCAw&uact=5
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nicht ausgelegt werden kann. Beweis, das GG selbst und die deutsche Geschichte des sog. 

Dritten Reiches! Wie wurde aus der Weimarer Republik eine Diktatur? Wie wurde aus der BRD 

und dem GG eine Diktatur die vom Deutschen Volk nicht gestoppt werden kann? Wie war das 

möglich? Durch Bequemlichkeit, Mitmachen und Ignoranz gegenüber der grundgesetzlichen 

REALITÄT, die in Deutschland durch nichts und niemand beseitigt werden kann.  

Die Verbrecher des Teufels und Satans wären nämlich skrupellos in der Lage, genau diese 

pandemischen Umstände künstlich zu erzeugen, um auf dem Umweg darüber das GG durch 

schlaue, juristische Auslegungen auszuhebeln, und zwar genau so, wie es jetzt gerade mit der 

künstlich erzeugten CORONA-PANDEMIE versucht wird. Die Gründe für dieses satanische 

Tun? Geld und Macht! 

Auch hier ist beweisbar, dass sich der Staat und seine Staatsbediensteten vorsätzlich dafür 

einsetzen Grundrechte vorübergehend einzuschränken bzw. auszuhebeln um darin eingreifen 

zu können. Das was einmal geht, das geht auch zweimal, deshalb muss diesem Ansinnen strikt, 

ausnahmslos Einhalt geboten werden. Wehret den Anfängen. Das GG lässt Auslegungen und 

Grundrechtsaufhebungen nicht zu, und deshalb gilt, dass ausschließlich das GG in Deutschland 

gilt, und zwar unerschütterlich und unbeeinflussbar von außen, und vor allem von bösartigen 

Krebszellen (Staatsdienern) die den Tod Deutschlands und den Tod des Deutschen Volk im 

Auftrag fremder, dämonischer Mächte beweisbar anstreben. Die DEUTUNGSHOHEIT liegt 

allein beim Deutschen Volk, nach wie vor, nehmen wir sie wieder zurück und verweisen den 

Staat und seine Staatsdiener nicht bösartig, sondern vertragsgemäß = grundgesetzlich korrekt 

in ihre Schranken. Das zu tun ist alles was nötig ist! 

Sollte ich mich irren, dann können der verlogene Staat und seine verlogenen Staatsdiener mir 

ja menschenwürdig antworten, und wenn der Staat und seine Staatsdiener mir nicht antworten, 

dann zementieren diese Verbrecher am Deutschen Volk genau durch diese aufrechterhaltene 

Ignoranz meine Feststellung, dass sie Verbrecher, um nicht zu sagen Hochverräter am eigenen 

Deutschen Volk sind, um ihres eigenen, egoistisch motivierten Vorteils willen. 

Lt. GG habe ich als Deutscher einen berechtigten Anspruch auf eine Antwort des Staates und 

seiner Staatsdiener bezüglich der hier als Probleme aufgezeigten Anliegen, weil der Staat dem 

Deutschen Volk in der Pflicht ist, und nicht umgekehrt. 

 

https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=aLNEYNrPKYyukwXHrJXIBQ&q=Realit%C3%A4t&oq=Realit%C3%A4t&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyBwgAELADEEMyBwgAELADEEMyBwgAELADEEMyBwgAELADEEMyBwgAELADEEMyBwgAELADEEMyBwgAELADEEMyBwgAELADEEMyBwgAELADEEMyBwgAELADEENQ6tqrAliz7KsCYNrvqwJoA3ACeACAAbwBiAG8AZIBAzAuMZgBAKABAaoBB2d3cy13aXrIAQrAAQE&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjao8DUhJ7vAhUM16QKHUdWBVkQ4dUDCAw&uact=5
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ALSO, KEINE ANTWORT IST AUCH EINE KLARE ANTWORT 

Man möge mich bitte nicht für blöd halten und ein dummköpfiger Lügner und Betrüger sollte 

nicht meine Intelligenz beleidigen, indem er irrtümlich meint ich würde seine Lüge und seinen 

Betrug nicht durchschauen und ihm glauben. 

ICH BIN WAHRHEIT UND DEUTE DAS GG IM NAMEN DES DEUTSCHEN 

VOLKES SELBST!  

Gottlose, subjektiv auftretende Juristen ohne WAHRHEIT, aber mit zusammenphantasierten 

Auslegungen sind hier nicht vonnöten. 

ZUSAMMENFASSUNG 

1. Das GRUNDGESETZ = Es steht im Rang über allen anderen Rechtsnormen. 

2. PRÄAMBEL  = Das Deutsche Volk ist Souverän und Gesetzgeber. 

3. WAHRHEIT  = Bewusstsein seiner Verantwortung vor Gott und den Menschen. 

4. GG, Art. 1(1) und (3) = Der Staat ist in der Pflicht. 

5. GG, Art. 20    = Das Deutsche Volk allein ist verfassungsgebende Gewalt. 

6. GG, Art. 79(3) = in Ewigkeit unveränderlich = Ewigkeitsklausel. 

7. GG, Art. 38      = Die Abgeordneten sind nur Vertreter, nicht die Herren. 

8. GG, Art. 56 Amtseid = Der Staat ist in der Pflicht. 

9. GG, Art. 64 Amtseid = Der Staat ist in der Pflicht. 

10. DAS DEUTSCHE VOLK IST DER SOUVERÄN UND ICH BIN SEINE STIMME. 

Angesichts dieser ZEHN = 10 harten, unerschütterlichen, weil unwiderlegbaren Fakten des GG 

stelle ich in meiner Eigenschaft als STIMME DES GOTTES DER PRÄAMBEL UND ALS 

STIMME DES GANZEN DEUTSCHEN VOLKES fest, dass in diesem Bußgeldverfahren 

vonseiten des verpflichteten Staates mit keinem einzigen Wort auf meinen seit Jahren öffentlich 

erklärten Widerstand eingegangen wurde, und damit das GG beseitigt, und meine 

Menschenwürde planmäßig und vollkommen bewusst verletzt wird, weil mir meine 

Menschenwürde und mein Widerstandsrecht vom Staat und seinen Staatsdienern planmäßig, 

d.h. vorsätzlich verweigert wird. Ein vorsätzlicher Verstoß gegen das GG ist anders zu werten, 

als ein unabsichtlicher, auf vorübergehender Unaufmerksamkeit beruhender Gesetzesverstoß 

https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=GJNEYM_wL8r3sAes2ofoBA&q=wahrheit&oq=wahrheit&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyAggAMggIABCxAxCDATIICAAQsQMQgwEyAggAMgUIABCxAzICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAOgcIABCwAxBDOgcILhCwAxBDOgQIABBDOgoIABCxAxCDARBDUM_ALVi5yi1g0M4taAJwAngAgAGEAYgB5geSAQMzLjaYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEKwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjP3JPs5Z3vAhXKO-wKHSztAU0Q4dUDCAw&uact=5
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=GJNEYM_wL8r3sAes2ofoBA&q=wahrheit&oq=wahrheit&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyAggAMggIABCxAxCDATIICAAQsQMQgwEyAggAMgUIABCxAzICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAOgcIABCwAxBDOgcILhCwAxBDOgQIABBDOgoIABCxAxCDARBDUM_ALVi5yi1g0M4taAJwAngAgAGEAYgB5geSAQMzLjaYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEKwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjP3JPs5Z3vAhXKO-wKHSztAU0Q4dUDCAw&uact=5
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https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_06-245136
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der von Wegelagerei und Strauchdieberei und Fallenstellerei herrührt, wie dieser 

Bußgeldbescheid beweist.  

Wenn es um die millimetergenaue Einhaltung der gesetzlichen Vorschriften durch das 

Deutsche Volk bzw. eines Deutschen geht nimmt es der Staat (Arbeitnehmer) gegen seinen 

Herrn (Arbeitgeber) = das Deutsche Volk pingelig genau, doch wenn es um ihn selbst geht, 

dann tut er so, als stünde der untreue Staatsdiener nicht unter der Verpflichtung des GG. Der 

Staat und seine Staatsdiener wissen, dass dieses vorsätzlich gesetzwidrige Verhalten das 

größere Unrecht in Deutschland ist, deshalb gehen sie als rigorose, angsteinflößende 

Vergewaltiger vor und geben dem Deutschen Volk, in diesem Verfahren mir, 

grundgesetzwidrig keine Antwort, weil sie selbst zugeben müssten das schlimmste in 

Deutschland denkbare Unrecht = Verbrechen gegenüber dem Deutschen Volk zu begehen, 

nämlich Volksverrat, den man auch als Hochverrat und/oder Landesverrat kennt. Das sind 

harte Fakten die nicht einfach so, durch bloßes Schweigen von der Hand zu wischen sind. 

Wer lt. GG, Art. 1 verpflichtet ist meine Menschenwürde zu achten und zu schützen, der kann 

sie nicht ungeahndet und unkorrigiert VORSÄTZLICH mit Füßen zertreten, wobei die 

Betonung hier ausdrücklich auf „vorsätzlich“ gelegt ist. Wenn das GG gilt, dann gilt es! 

Wer eine Straftat gegen die höchste in Deutschland geltende Rechtsnorm = das GG 

„vorsätzlich“ begeht wird vom Hammer des Gesetzes naturgemäß weit härter getroffen, als 

derjenige der nur durch vorübergehende Unaufmerksamkeit ein nachrangiges Gesetz einer 

Geschwindigkeitsbeschränkung übertreten hat ohne dadurch jemanden zu gefährden oder 

Schaden anzurichten. Um das zu verstehen muss man nicht Jura studiert haben. Man möge mir 

von Staatsseite widersprechen. 

Als Beweise dafür, dass der Staat = die Staatsdiener niemals auf meinen regulär, offen erklärten 

Widerstand nach GG, Art. 20(4) eingehen, dienen alle sog. amtlichen Schreiben, angefangen 

beim Bußgeldbescheid selbst die Sie HIER FINDEN. Bin ich wirklich nur, wie jeder Deutsche, 

der zahlende Idiot des Staates, und ohne Menschenwürde? So jedenfalls wird es vom Staat 

beweisbar durchgängig praktiziert. Diese Vorgehensweise verstößt elementar gegen die 

grundgesetzlichen Vereinbarungen und gegen Deutsches Recht, und das beweist „die 

verfassungsmäßige Ordnung“ in Deutschland ist beseitigt. Wie kann man sich dagegen wehren? 

Wie kann jemand der vom Staat = von hirn-, geist- und seelenlosen ZOMBIES vergewaltigt 

https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=xYQ3YOGuE5HykgXFuqyIAQ&q=hochverrat&oq=hochverrat&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyAggAMgIIADICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAOggIABCwAxDNAjoGCAAQFhAeOggIABCxAxCDAToOCAAQsQMQgwEQxwEQowI6CAguELEDEIMBOgsIABCxAxDHARCjAjoICAAQxwEQowI6BQguELEDOgUIABCxAzoCCC46CAguELEDEJMCOggIABDHARCvAVCOOViWX2ClbGgCcAB4BIABugGIAZoUkgEEMi4xOJgBAKABAaoBB2d3cy13aXqwAQDIAQPAAQE&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwihpa-t8oTvAhURuaQKHUUdCxEQ4dUDCAw&uact=5
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=Tmw6YKu9JdKLlwT_yoL4Ag&q=landesverrat&oq=landesverrat&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyAggAMgIIADICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAOgcIABCwAxBDOgQIABBDOggILhCxAxCDAToICAAQsQMQgwE6CwgAELEDEMcBEKMCOgUIABCxAzoFCC4QsQM6AgguOggIABDHARCvAToOCAAQsQMQgwEQxwEQrwE6CwgAELEDEMcBEK8BUNaEBVjKngVg7p8FaAJwAngAgAHbAogBww-SAQgwLjEyLjAuMZgBAKABAaoBB2d3cy13aXrIAQrAAQE&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwirnIq5t4rvAhXSxYUKHX-lAC8Q4dUDCAw&uact=5
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wird Hilfe und Schutz vor dieser Vergewaltigung bekommen? Beim gottlosen Staat etwa? 

Leute haltet mich nicht für blöd! Der Staat ist gespalten in ehrliche und unehrliche Menschen! 

Hilfe gegen VERGEWALTIGUNG gibt es immer in der WAHRHEIT, und wer sich nicht 

an das geltende Recht hält, der befindet sich im UNRECHT und hat damit gar kein Recht, denn 

„UNRECHT“ bedeutet „OHNE RECHT“. Recht und Gerechtigkeit liegen in WAHRHEIT, 

nirgends sonst, und schon gar nicht in „UNWAHRHEIT“ = „OHNE WAHRHEIT“. Wer 

vorsätzlich, vermeintlich intelligent, so tut, als sei er zu doof meine simplen Worte und 

Erklärungen zu verstehen, der ist diametral so riegeldumm wie er meint intelligent zu sein. Ein 

Lügner und Betrüger ist niemals so intelligent wie er selbst meint, nein, er ist schwach in seiner 

Lüge und muss aus dem Schweigen, aus der Finsternis, aus der Undurchsichtigkeit, aus dem 

Geheimnis heraus agieren, weil er sonst von der WAHRHEIT hinweggefegt wird, wie nichts. 

Wer wie ich in der WAHRHEIT steht, der kann offen und frei auftreten und die Lügner und 

Betrüger des Staates = die Staatsdiener in ihrer Schwäche hilflos stellen, so wie diese das 

Deutsche Volk hilflos stellen um es zu berauben und gewaltsam zu unterdrücken. Vorsätzlich 

gesetzwidriges Verhalten ist angewandte Gewalt, wer wollte mir da widersprechen. Liebe 

Staatsdiener, die ihr nicht seid, es geht euch jetzt an den Kragen, ihr seid in eurem bösartigen 

Tun als bösartige Krebszellen eines bösartigen Tumors am Deutschen Volkskörper erkannt und 

diagnostiziert. ICH WERDE DEN DEUTSCHEN VOLKSLEIB HEILEN, indem ich die 

bösartigen Krebszellen des Staates unter das Recht des GG stelle, damit sie dort wie gesunde, 

erbauende Zellen wieder bestimmungsgemäß funktionieren und wirken, wie es im Amtseid lt. 

GG, Art. 56 umfassend für alle Staatsdiener nicht auslegbar verbrieft ist. Klicken Sie den Link 

an und lesen Sie dort aufmerksam was die alleinige Aufgabe des Staates und seiner Staatsdiener 

ist, nämlich ausschließlich DEM WOHLE DES DEUTSCHEN VOLKES 

bestimmungsgemäß zu dienen. Ob das vereinbarungsgemäß richtig geschieht, liegt nicht in der 

subjektiven Empfindung und Beurteilung des Staates oder seiner Staatsdiener (Arbeitnehmer), 

sondern ausschließlich verfassungsgemäß im Empfinden und in der Beurteilung des Deutschen 

Volkes (Arbeitgeber). Was für ein hirnloser Idiot ist derjenige, der mit mir darüber diskutieren 

will? Da gibt es nichts zu diskutieren oder auszulegen, denn das ist FAKT = ALLEINIGE 

WAHRHEIT. Nur der Kunde bestimmt die Qualität des Lieferanten, niemals der Lieferant 

selbst. Warum wohl? Weil Eigenlob stinkt, genau wie in der Politik. Politiker werden vom 

Deutschen Volk her meist nicht gelobt, deshalb übernehmen sie das selbst. Wer kein 

Qualitätssiegel vom Kunden bekommt, der muss es sich selbst verleihen, genau wie Politiker. 

https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=GJNEYM_wL8r3sAes2ofoBA&q=wahrheit&oq=wahrheit&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyAggAMggIABCxAxCDATIICAAQsQMQgwEyAggAMgUIABCxAzICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAOgcIABCwAxBDOgcILhCwAxBDOgQIABBDOgoIABCxAxCDARBDUM_ALVi5yi1g0M4taAJwAngAgAGEAYgB5geSAQMzLjaYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEKwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjP3JPs5Z3vAhXKO-wKHSztAU0Q4dUDCAw&uact=5
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=GJNEYM_wL8r3sAes2ofoBA&q=wahrheit&oq=wahrheit&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyAggAMggIABCxAxCDATIICAAQsQMQgwEyAggAMgUIABCxAzICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAOgcIABCwAxBDOgcILhCwAxBDOgQIABBDOgoIABCxAxCDARBDUM_ALVi5yi1g0M4taAJwAngAgAGEAYgB5geSAQMzLjaYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEKwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjP3JPs5Z3vAhXKO-wKHSztAU0Q4dUDCAw&uact=5
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=GJNEYM_wL8r3sAes2ofoBA&q=wahrheit&oq=wahrheit&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyAggAMggIABCxAxCDATIICAAQsQMQgwEyAggAMgUIABCxAzICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAOgcIABCwAxBDOgcILhCwAxBDOgQIABBDOgoIABCxAxCDARBDUM_ALVi5yi1g0M4taAJwAngAgAGEAYgB5geSAQMzLjaYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEKwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjP3JPs5Z3vAhXKO-wKHSztAU0Q4dUDCAw&uact=5
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=GJNEYM_wL8r3sAes2ofoBA&q=wahrheit&oq=wahrheit&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyAggAMggIABCxAxCDATIICAAQsQMQgwEyAggAMgUIABCxAzICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAOgcIABCwAxBDOgcILhCwAxBDOgQIABBDOgoIABCxAxCDARBDUM_ALVi5yi1g0M4taAJwAngAgAGEAYgB5geSAQMzLjaYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEKwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjP3JPs5Z3vAhXKO-wKHSztAU0Q4dUDCAw&uact=5
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BEIM STAAT HÄLT MAN ZUSAMMEN 

und eine Krähe hackt der anderen kein Auge aus, auch wenn es vollkommen grundgesetzwidrig 

um Macht- und Herrschaftsansprüche des Staates (Arbeitnehmer) gegen das Deutsche Volk 

(Arbeitgeber) geht. Solange die Drachenköpfe (Staatsdiener) roboterhaft, seelenlos, kaltblütig, 

rücksichtslos brutal gegen das Deutsche Volk gerichtet funktionieren und beißen, ist der 

unerkannte Drache (Staat) ungefährdet. Das allein ist das Geheimnis des siebenköpfigen 

Drachen aus der Bibel und aus Märchen seit 2000 Jahren, weil die gottlose Menschheit nicht 

mehr „online“ mit DEM GOTT DER WAHRHEIT ist. Doch der GOTT DER PRÄAMBEL 

hat in seiner BIBEL = IM WORT GOTTES versprochen, dass eines schönen Tages die 

WAHRHEIT selbst, im Körper eines Menschen im Saustall von Bethlehem auf Erden unter 

lauter störrischen Eseln und Hornochsen, Schafen und sonstigen abwertend genannten Tierarten 

geboren wird. ICH BIN DA! 

Menschen ohne Gott sind hilflos gegen den verlogenen Staat und seine unwürdigen 

Staatsdiener, das ist klar, denn OHNE WAHRHEIT = IN UNWAHRHEIT kann das Nest der 

Alten Schlange nicht ausgehoben werden. Nun Schlange, (Staat, Staatsdiener) kämpft doch 

gegen die WAHRHEIT und widerlegt mich auch nur in einem einzigen Punkt, wenn ihr glaubt 

es zu können. Nein, das glaubt ihr selbst nicht, denn sonst hättet ihr Angsthasen euch nicht 

darauf zurückgezogen mir keine Antworten zu geben und nicht auf mein Recht lt. GG = 

WAHRHEIT einzugehen. Ihr seid am Ende, eure auf Zauberei, Lüge und Betrug gegründete 

wackelige Herrschaft ist beendet. Der Vollzug ist nur noch eine Frage der Zeit. Beobachtet 

aufmerksam was geschieht, und wie euch eure Herrschaft wie trockener Sand durch die Finger 

rinnt, ohne dass ihr etwas dagegen machen könnt. Ende, aus und vorbei. SCHACH MATT! 

Übrigens, das macht DER GOTT DER PRÄAMBEL SELBST, unabhängig von mir und 

meiner Person. Ich bin nur derjenige der darüber spricht und schreibt. Also, auch wenn ihr mich 

beseitigt wie JESUS CHRISTUS vor 2000 Jahren, ändert sich an den FAKTEN GAR 

NICHTS. 

Schlage einen Drachenkopf (Staatsdiener) ab, und gleich wachsen zwei oder mehr 

Drachenköpfe (Staatsdiener) nach. Nur ein Sinnbild, das nicht bewusst falsch ausgelegt werden 

kann und darf. Schlage einen Drachenkopf (Polizisten) ab, und du hast es bald mit einer ganzen 

Armee von Drachenköpfen (Polizisten) zu tun, denn in der niederen Welt gilt: „Viele Hunde 

sind des Hasen Tod.“. Verstehen Sie wie das mit den nachwachsenden Drachenköpfen gemeint 

https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=GJNEYM_wL8r3sAes2ofoBA&q=wahrheit&oq=wahrheit&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyAggAMggIABCxAxCDATIICAAQsQMQgwEyAggAMgUIABCxAzICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAOgcIABCwAxBDOgcILhCwAxBDOgQIABBDOgoIABCxAxCDARBDUM_ALVi5yi1g0M4taAJwAngAgAGEAYgB5geSAQMzLjaYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEKwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjP3JPs5Z3vAhXKO-wKHSztAU0Q4dUDCAw&uact=5
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=GJNEYM_wL8r3sAes2ofoBA&q=wahrheit&oq=wahrheit&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyAggAMggIABCxAxCDATIICAAQsQMQgwEyAggAMgUIABCxAzICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAOgcIABCwAxBDOgcILhCwAxBDOgQIABBDOgoIABCxAxCDARBDUM_ALVi5yi1g0M4taAJwAngAgAGEAYgB5geSAQMzLjaYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEKwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjP3JPs5Z3vAhXKO-wKHSztAU0Q4dUDCAw&uact=5
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ist. Diese Drachenköpfe (Staatsbedienstete) halten die Mär vom im Hintergrund existierenden 

gefährlichen und immer hungrigen Drachen aufrecht, dabei existiert dieser Drache überhaupt 

nicht. Wer kann darf ihn mir gerne zeigen, dann zeige ich Ihnen gefährlich bissige 

Drachenköpfe in Menschengestalt die diese Lüge vom unsichtbaren Drachen nur als Drohbild 

hochhalten um dem Deutschen Volk Angst einzujagen, und es zum blutenden Drachenopfer in 

Form von Steuerzahlungen, Strafzahlen, usw. zu veranlassen die durch absolut gar nichts, und 

vor allem nicht durch das GG begründet werden können. Und wenn, dann fangen Sie doch 

einfach damit an mir öffentlich zu begründen, warum ich Ihrem Idiotenbild des Drachen 

zahlungspflichtig bin. Nur zu, begründen Sie. Lassen Sie Ihren GOLIAT, Ihren Besten und 

Stärksten sich dieser Sache hier annehmen. Ich rufe ihm mit den Worten DAVIDS entgegen … 

1.Sam 17,45 / David aber sprach zu dem Philister: Du kommst zu mir mit Schwert, Lanze und 

Spieß [mit Gewalt], ich aber komme zu dir im Namen des HERRN Zebaoth, des [WAHREN] 

Gottes des Heeres Israels, den du verhöhnt hast.  

-------------------------------------------------- 

Auch der schlauste und hinterlistigste WINKELADVOKAT, WORT- UND 

RECHTSVERDREHER ODER STAATSANWALT (= SATAN) kann das GG nicht – wie 

auch immer – rechtmäßig wortreich außer Kraft argumentieren, da es vom GOTT DER 

PRÄAMBEL selbst gegeben und als GRUND- UND ECKSTEIN VON ZION 

unerschütterlich gesetzt ist. Solange die WAHRHEIT in Deutschland noch ein so junges und 

zartes Pflänzlein aus DER WURZEL DAVIDS ist, kann man sie durch Schweigen und 

Ignoranz noch etwas aufhalten, doch nicht ewig wird euch das gelingen.  

Hier nochmal die unerschütterlichen auf dem GG basierten Rechtspositionen die durch nichts 

und niemand relativiert oder gar ganz beseitigt werden können. Auch juristisch schlaue 

Auslegungen greifen hier einfach nicht, denn unerschütterlich ist unerschütterlich, genauso wie 

unveränderlich einfach nur unveränderlich ist. Was sollte man da, warum auch immer auslegen? 

Und wenn Auslegung notwendig wäre, warum dann durch den gegen Geld eingestellten 

verpflichteten Staat und seine entlohnten Staatsdiener (verpflichtete Arbeitnehmer), und nicht 

durch den Gesetzgeber = das Deutsche Volk (Arbeitgeber) selbst? Sie dürfen reden und 

erklären, Sie haben das Wort, und wer nicht redet und nicht erklärt hat entweder keine Ahnung 

von Recht und Gerechtigkeit, oder er begreift seine schwache Position des Lügners und 

Betrügers gegenüber der WAHRHEIT und schweigt deshalb. Wer sich einer öffentlichen 
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KOMMUNIKATION über das GG in Deutschland verweigert hat kein Recht, so einfach ist 

das, wenn man sich an WAHRHEIT IN DEUTSCHLAND hält, denn das GG IST 

WAHRHEIT = REALITÄT = das was nicht weggeht, daran ist nicht zu rütteln, speziell von 

hilfswilligen gott-, geist- und seelenlosen ZOMBIES DES STAATES nicht. 

1. Wenn das GG in Deutschland gilt, dann gilt es, und darüber gibt es nicht den geringsten 

Zweifel. Dann ist diese brutale und totale Ignoranz des Staates gegenüber meiner 

öffentlich erklärten Rechtsposition, basierend auf dem GG, der höchsten in 

Deutschland gültigen Rechtsnorm, eine klare Verletzung des GG zuerst.  

2. Das GG in Deutschland ist ein Arbeitsvertrag zwischen Deutschem Volk + Staat, in 

dem eindeutig das Deutsche Volk als Souverän (Arbeitgeber), und der Staat eindeutig 

als der untergeordnete, dem Deutschen Volk in der Verpflichtung stehende Vertreter 

(Arbeitnehmer) des Deutschen Volkes festgelegt ist, unerschütterlich. 

3. Das GG in Deutschland ist seinem Wesen nach ausdrücklich kein Betreuungsvertrag 

bzw. keine Betreuungsverfügung, d.h. der Staat = die staatliche Gewalt ist definitiv 

nicht der alles bestimmende Vormund des Deutschen Volkes und das Deutsche Volk ist 

definitiv nicht das hilflose, entmündigte Mündel des Staates, wie es derzeit noch, 

basierend auf einem gravierenden Rechtsmissverständnis und Rechtsbruch, 

grundgesetzwidrig gehandhabt wird. Der Staat vertritt das Deutsche Volk nicht gegen 

das Deutsche Volk selbst, denn wäre es so, dann wäre aus dem Staat der Souverän, und 

aus dem Souverän der Knecht geworden, und diese Deutung oder Auslegung kann dem 

Arbeitsvertrag = dem GG nirgends begründet entnommen werden, das gibt der 

Arbeitsvertrag = das GG auch bei noch so schlauer, noch so hinterlistiger Auslegung 

einfach nicht her. 

4. Das GG fixiert schon im ersten Satz der PRÄAMBEL, exponiert dargestellt, dass 

WAHRHEIT der GOTT ALLER DEUTSCHEN ist, was sonst? Deshalb muss jeder 

Deutsche zwingend im BEWUSSTSEIN SEINER VERANTWORTUNG VOR 

GOTT UND DEN MENSCHEN STEHEN, so auch selbstverständlich jeder 

Staatsbedienstete. Dieses geforderte Qualitäts- und Qualifikationsmerkmal kann nur 

derjenige erfüllen, der an den GOTT der Präambel = WAHRHEIT glaubt und sich ihm 

freiwillig unterordnet. Wer nicht an GOTT glaubt ist lt. GG vollkommen disqualifiziert 

und kann im Staat kein Amt ausüben!  

5. Das GG fixiert schon in der PRÄAMBEL, dass das Deutsche Volk sich kraft der ihm 

als Hausherr in Deutschland allein innewohnenden verfassungsgebenden Gewalt dieses 
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https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=GJNEYM_wL8r3sAes2ofoBA&q=wahrheit&oq=wahrheit&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyAggAMggIABCxAxCDATIICAAQsQMQgwEyAggAMgUIABCxAzICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAOgcIABCwAxBDOgcILhCwAxBDOgQIABBDOgoIABCxAxCDARBDUM_ALVi5yi1g0M4taAJwAngAgAGEAYgB5geSAQMzLjaYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEKwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjP3JPs5Z3vAhXKO-wKHSztAU0Q4dUDCAw&uact=5
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=aLNEYNrPKYyukwXHrJXIBQ&q=Realit%C3%A4t&oq=Realit%C3%A4t&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyBwgAELADEEMyBwgAELADEEMyBwgAELADEEMyBwgAELADEEMyBwgAELADEEMyBwgAELADEEMyBwgAELADEEMyBwgAELADEEMyBwgAELADEEMyBwgAELADEENQ6tqrAliz7KsCYNrvqwJoA3ACeACAAbwBiAG8AZIBAzAuMZgBAKABAaoBB2d3cy13aXrIAQrAAQE&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjao8DUhJ7vAhUM16QKHUdWBVkQ4dUDCAw&uact=5
https://de.wikipedia.org/wiki/Betreuungsverf%C3%BCgung
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=GJNEYM_wL8r3sAes2ofoBA&q=wahrheit&oq=wahrheit&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyAggAMggIABCxAxCDATIICAAQsQMQgwEyAggAMgUIABCxAzICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAOgcIABCwAxBDOgcILhCwAxBDOgQIABBDOgoIABCxAxCDARBDUM_ALVi5yi1g0M4taAJwAngAgAGEAYgB5geSAQMzLjaYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEKwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjP3JPs5Z3vAhXKO-wKHSztAU0Q4dUDCAw&uact=5
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GG gegeben hat und damit selbstverständlich und unbestritten auch die alleinige 

DEUTUNGSHOHEIT am GG hat, das ist klar und nicht zu diskutieren! In keiner 

privatwirtschaftlichen Organisation hat der gegen Lohn angestellte Arbeiter mehr zu 

sagen als der Chef der ihn eingestellt und den Arbeitsvertrag = das GG entworfen und 

gegeben hat. Aber in der Nation Deutschland hat der verpflichtete Vertreter (Staat) mehr 

zu sagen als der stimmlos gestellte Souverän (Deutsche Volk). Wie im Gedicht 

„Der Zauberlehrling“ von Goethe sind die im GG unerschütterlich dargestellten 

Herrschaftsverhältnisse in der politischen, wirtschaftlichen und gesellschaftlichen 

REALITÄT Deutschlands beweisbar vollkommen auf den Kopf gestellt. Im Sinnbild 

entspricht der hilflose Zauberlehrling dem hilflosen Deutschen Volk (Arbeitgeber), und 

der bzw. die Besen entsprechen dem scheinbar allmächtigen, durch nichts mehr zu 

kontrollierenden Staat (Arbeitnehmer). Dieses Sinnbild trifft den Nagel auf den Kopf 

und ist nicht zu widerlegen. 

6. Im GG, Art. 1 ist unerschütterlich und damit unveränderlich festgelegt, dass der Staat 

= „die staatliche Gewalt“ verpflichtet ist die MENSCHENWÜRDE ZU ACHTEN und 

ZU SCHÜTZEN. Wenn das im GG, der höchsten in Deutschland gültigen Rechtsnorm 

so festgelegt ist, dann ist das so festgelegt und gilt UNMITTELBAR ohne Diskussion. 

Da gibt es für die sog. „staatliche Gewalt“ nicht den geringsten Auslegungsspielraum. 

Worüber sollte ich da mit wem auch immer diskutieren? 

7. Im GG, Art. 20 ist unerschütterlich und damit unveränderlich festgelegt, dass „alle 

Staatsgewalt“ vom Deutschen Volke ausgeht. Warum wohl? Weil allein das Deutsche 

Volk kraft seiner ihm allein innewohnenden verfassungsgebenden Gewalt souverän die 

Handlungsfähigkeit in Deutschland besitzt, niemand sonst, und garantiert kein gegen 

Entlohnung dienender Vertreter des Deutschen Volkes wie der untreue Staat. Wenn dies 

derzeit, aufgrund eines gewaltigen Rechtsmissverständnisses und Rechtsbruchs anders 

gehandhabt wird als im GG fixiert und vereinbart, dann wissen wir jetzt wo der 

Korrekturhebel anzusetzen ist. Die DEUTUNGSHOHEIT des GG muss zurück zum 

Deutschen Volk, muss zurück zum SOUVERÄN. Dass sie vom Staat nicht freiwillig 

zurückgegeben wird kann logisch erwartet werden und beweist, die Richtigkeit meiner 

Feststellung vollkommen. Die verfassungsmäßige Ordnung in Deutschland ist 

vollkommen beseitigt.  

8. In einem „wahren und funktionierenden Rechtsstaat“ muss man um sein 

grundgesetzlich klar und unmissverständlich fixiertes Recht bzw. Grundrecht und um 

https://de.wikipedia.org/wiki/Der_Zauberlehrling
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=aLNEYNrPKYyukwXHrJXIBQ&q=Realit%C3%A4t&oq=Realit%C3%A4t&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyBwgAELADEEMyBwgAELADEEMyBwgAELADEEMyBwgAELADEEMyBwgAELADEEMyBwgAELADEEMyBwgAELADEEMyBwgAELADEEMyBwgAELADEEMyBwgAELADEENQ6tqrAliz7KsCYNrvqwJoA3ACeACAAbwBiAG8AZIBAzAuMZgBAKABAaoBB2d3cy13aXrIAQrAAQE&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjao8DUhJ7vAhUM16QKHUdWBVkQ4dUDCAw&uact=5
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die Achtung und den Schutz seiner grundgesetzlich garantierten Menschenwürde nicht 

kämpfen, nein, denn das alles würde jedem Menschen in Deutschland, wie geschrieben, 

widerstandslos gewährt, um danach in aller Ruhe und allem Frieden eine korrektive 

Nachbesprechung zum GG zu führen, weil der Staat und seine Staatsdiener ihre 

grundgesetzlich fixierten Verpflichtungen kennen und sich widerstandslos daran halten. 

Das aber ist vonseiten des untreuen Staates offensichtlich nicht gewollt, deshalb wird 

mir mein grundgesetzlich unerschütterlich fixiertes Grundrecht auf WIDERSTAND 

GEM. GG, ART. 20(4) durch Ignoranz der unten namentlich genannten 

Staatsbediensteten vollkommen verweigert. Der Beweis ist für diese Feststellung ist 

durch die Aktions- und Reaktionsschreiben der genannten Staatsstellen unerschütterlich 

erbracht. Ist, durch Verweigerung meiner Grundrechte durch staatliche Ignoranz, meine 

Menschenwürde geachtet oder verachtet? Sie haben die Antwort schon, denn jeder 

geistig gesunde Mensch hat die Antwort! Nur geist- und seelenlose Staatsbedienstete 

haben die Antwort nicht und beweisen so, dass sie geistig grundlegend gestört sind und 

deshalb vorsätzlich, strafbar gegen das GG und das Deutsche Volk handeln. 

9. In GG, Art. 79(3) ist schriftlich fixiert, dass die speziell angesprochenen GG, Artikel 1 

und 20, auf die ich mich berufe durch nichts und niemand und niemals verändert werden 

können, und das heißt auch, dass sie nicht durch falsche Auslegung von Verrätern der 

WAHRHEIT beseitigt und falsch ausgelegt werden können, weil eben genau diese drei 

Rechtspositionen faktisch unveränderbar sind. Ignoranz hebt das GG vielleicht 

vorübergehend auf, doch sie setzt das GG nicht außer Kraft. Die vorübergehende, auf 

Lug und Trug beruhende falsche Auslegung durch Winkeladvokaten ändert nichts an 

der ursprünglichen Vereinbarung lt. GG, sondern kann und muss nur korrigiert, und so 

wieder in Kraft gesetzt und zum Leben erweckt werden, damit die 

ALTE URSPRÜNGLICHE ORDNUNG gemäß Vereinbarung im Arbeitsvertrag = 

GG wieder hergestellt ist. Da ist keinerlei Diskussionsbedarf festzustellen. Wenn man 

hier die übliche, den meisten Verträgen angehängte „Salvatorische Klausel“ in 

Anwendung bringt, dann ist eben das bisher falsch Gehandhabte per sofort richtig zu 

handhaben, und das bedeutet, dass der Staat und ausnahmslos alle Staatsdiener zurück 

in ihre Pflichten lt. GG gerufen werden, die sie – wie vereinbart – ab sofort präzise 

einzuhalten haben, was klar und unmissverständlich bedeutet, dass das Deutsche Volk 

– hier vorläufig vertreten durch meine Wenigkeit – ab sofort wieder aktiv mitredet, und 

https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_02-245124
https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_02-245124
https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_07-245138
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=GJNEYM_wL8r3sAes2ofoBA&q=wahrheit&oq=wahrheit&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyAggAMggIABCxAxCDATIICAAQsQMQgwEyAggAMgUIABCxAzICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAOgcIABCwAxBDOgcILhCwAxBDOgQIABBDOgoIABCxAxCDARBDUM_ALVi5yi1g0M4taAJwAngAgAGEAYgB5geSAQMzLjaYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEKwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjP3JPs5Z3vAhXKO-wKHSztAU0Q4dUDCAw&uact=5
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zwar als SOUVERÄN in Deutschland, nicht als hilfloses MÜNDEL eines das GG 

verneinenden Staates. Staatsdiener die sich trotz GG vertrags- und vereinbarungswidrig 

dem Staat mehr verpflichtet fühlen als dem Deutschen Volk, widersetzen sich dem GG 

total. Jeder „ein-zellne“ von ihnen begeht vorsätzlich Rechtsbruch, obwohl jeder von 

ihnen durch die o.g. im GG fixierten Rechtspositionen absolut, d.h. total und damit 

ausweglos dem Deutschen Volk verpflichtet ist. Auch da kann nicht herumgedeutelt 

werden. 

• DAS DEUTSCHE VOLK IST DER SOUVERÄN (ARBEITGEBER) 

• DER STAAT IST DER VOM DEUTSCHEN VOLK ANGESTELLTE 

UND BEZAHLTE VERTRETER (ARBEITNEHMER), und nicht mehr. 

Es liegt im natürlichen Selbstverständnis der Sache, dass der gegen Entlohnung 

angestellte Arbeitnehmer dem Arbeitgeber, der ihn eingestellt hat, in der Verpflichtung 

ist, und nicht der Arbeitgeber dem angestellten Arbeitnehmer, auch wenn das in 

Deutschland schon seit langer Zeit falsch gehandhabt wird. DIE WAHRHEIT IM 

GRUNDGESETZ sagt es ganz anders, und dahin müssen wir wieder zurück, in 

DIE WAHRHEIT DES GRUNDGESETZES, denn nur dann ist die derzeit beseitigte 

verfassungsmäßige Ordnung wieder hergestellt. Nur wenn die heute noch bösartigen, 

sich dem GG bewusst oder unbewusst widersetzenden Krebszellen (Staatsdiener) 

wieder bestimmungsgemäß, lt. GG, arbeiten und funktionieren, ist der Deutsche 

Volkskörper vom bösartigen Krebstumor geheilt, vorher nicht. Das allein ist das Ziel, 

die Staatsdiener wieder in ihre grundgesetzlich definierte Bestimmung zu bringen, als 

Diener des Volkes, nicht als Herren oder Vormund, denn das sind sie lt. GG niemals 

gewesen und sie können und werden es auch niemals sein.  

Und solange dieser gesunde Zustand nicht existiert, haben alle Deutschen das legitime Recht 

auf Widerstand gegen jeden, der die verfassungsmäßige Ordnung in Deutschland beseitigt, 

warum auch immer. Nichts und niemand kann einem Deutschen dieses UNMITTELBAR 

GELTENDE Widerstandsrecht, rechtsstaatlich gedeckt verweigern. Niemand! Warum? Weil 

es so und nicht anders im GG, der höchsten in Deutschland geltenden Rechtsnorm geschrieben 

steht, deshalb, und weil das schwer kranke Deutsche Volk nur gesund werden kann, wenn auch 

der kranke STAAT (bösartiger Tumor) wieder in sein BEWUSSTSEIN VOR GOTT UND 

DEN MENSCHEN = IN WAHRHEIT zurückkehrt. Wer kann oder will daran rütteln? 

https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=GJNEYM_wL8r3sAes2ofoBA&q=wahrheit&oq=wahrheit&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyAggAMggIABCxAxCDATIICAAQsQMQgwEyAggAMgUIABCxAzICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAOgcIABCwAxBDOgcILhCwAxBDOgQIABBDOgoIABCxAxCDARBDUM_ALVi5yi1g0M4taAJwAngAgAGEAYgB5geSAQMzLjaYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEKwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjP3JPs5Z3vAhXKO-wKHSztAU0Q4dUDCAw&uact=5
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=GJNEYM_wL8r3sAes2ofoBA&q=wahrheit&oq=wahrheit&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyAggAMggIABCxAxCDATIICAAQsQMQgwEyAggAMgUIABCxAzICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAOgcIABCwAxBDOgcILhCwAxBDOgQIABBDOgoIABCxAxCDARBDUM_ALVi5yi1g0M4taAJwAngAgAGEAYgB5geSAQMzLjaYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEKwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjP3JPs5Z3vAhXKO-wKHSztAU0Q4dUDCAw&uact=5
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=GJNEYM_wL8r3sAes2ofoBA&q=wahrheit&oq=wahrheit&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyAggAMggIABCxAxCDATIICAAQsQMQgwEyAggAMgUIABCxAzICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAOgcIABCwAxBDOgcILhCwAxBDOgQIABBDOgoIABCxAxCDARBDUM_ALVi5yi1g0M4taAJwAngAgAGEAYgB5geSAQMzLjaYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEKwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjP3JPs5Z3vAhXKO-wKHSztAU0Q4dUDCAw&uact=5
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Niemand kann daran rütteln, niemand kann da anfangen juristisch schlau auszulegen, weil es 

überhaupt nichts daran auszulegen gibt, und wer das GG nicht genau so widerspruchslos 

akzeptiert der ist ein klar erkannter VERFASSUNGSFEIND, ein Feind Deutschlands und ein 

Feind des Deutschen Volkes der nicht bekämpft sondern neutralisiert wird, dem nur seine 

Macht genommen wird. Genauso wie heute der Staat dem Deutschen Volk durch UNRECHT 

die Macht genommen hat, wird durch die richtige Aktion der WAHRHEIT dem Staat vom 

Deutschen Volk die Macht durch RECHT genommen. Das ist alles! Ein wahrer Deutscher 

kämpft niemals, denn der GOTT DER PRÄAMBEL kämpft für ihn. Wer wollte ihn besiegen 

können? 

Das GG ist die „Verfassung Deutschlands“ und wenn sie gilt und von allen eingehalten wird, 

dann sind Deutschland und das Deutsche Volk in guter Verfassung, doch wenn sie durch den 

Staat und seine untreuen, gottlosen, dummen Staatsdiener beseitigt ist, dann sind Deutschland 

und das Deutsche Volk in schlechter Verfassung. Das ist so leicht zu verstehen, weil es so 

einfach formuliert ist, dass es keiner Diskussion über diesen wahren Sachverhalt bedarf. Keiner!  

Entweder das GG, die höchste in Deutschland geltende Rechtsnorm wird vom Staat und seinen 

Staatsdienern widerstandslos akzeptiert und verteidigt, von allen, wie es im Amtseid der 

Staatsdiener (GG, Art. 56 und GG, Art. 64) geschworen wird, oder man offenbart sich 

eindeutig als FEIND DEUTSCHLAND UND ALS FEIND DES DEUTSCHEN VOLKES, 

ALS VERFASSUNGSFEIND. Wer hat den Mumm sich als Verfassungsfeind zu outen?  

DER GEGENWÄRTIGE STAAT IST DER WAHRE VERFASSUNGSFEIND, 

und ich behaupte und beweise, dass der Staat und seine gott- und wahrheitslosen Staatsdiener 

das Gewaltmonopol des Staates verfassungswidrig und vorsätzlich menschenunwürdig gegen 

das Deutsche Volk anwenden, indem sie die ihnen anvertrauten Machtinstrumente Geld, 

Legislative, Judikative, Exekutive, usw. grundgesetz-, also verfassungswidrig anwenden und 

damit veruntreuen. Beweis: Das Deutsche Volk kann sich nicht gegen den vergewaltigenden 

Staat wehren, und man ist von Staatsseite rechtswidrig auch nicht bereit, auch nicht mit nur 

einem einzigen Wort auf den öffentlich und rechtsstaatlich einwandfrei erklärten Widerstand 

gem. GG, Art. 20(4) gegen den Staat einzugehen, vielweniger ihn widerstandslos zu gewähren. 

Jede Aktion von Deutschen die sich gegen das grundgesetzwidrige Vorgehen des Staates und 

seiner Staatsdiener richtet wird mit absoluter Ignoranz gegenüber dem GG und der garantierten 

https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=GJNEYM_wL8r3sAes2ofoBA&q=wahrheit&oq=wahrheit&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyAggAMggIABCxAxCDATIICAAQsQMQgwEyAggAMgUIABCxAzICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAOgcIABCwAxBDOgcILhCwAxBDOgQIABBDOgoIABCxAxCDARBDUM_ALVi5yi1g0M4taAJwAngAgAGEAYgB5geSAQMzLjaYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEKwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjP3JPs5Z3vAhXKO-wKHSztAU0Q4dUDCAw&uact=5
https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_05-245132
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Menschenwürde dieser Menschen beantwortet. Bewusste Ignoranz ist aktive Ignoranz, d.h. sie 

ist planmäßig praktizierte „vorsätzliche“ feindliche Ignoranz aller Grundrechte aller Deutschen 

die im GG unerschütterlich und unveränderlich gewährt sind, und das erfüllt strafrechtlich 

mindestens den Tatbestand der erfüllten Untreue, da der Staat und seine Bediensteten sich nicht 

an ihre Verpflichtung gemäß GG, Art. 1(1) und 1(3); GG, Art. 20; GG, Art. 38; GG, Art. 56; 

GG, Art. 64; GG, Art. 97 und andere halten. Den Beweis, dass ich nicht einem Trugbild 

unterliege und phantasiere erbringt dieser Fall hier klipp und klar. 

Frau Grunewald von der Kreiskasse beim Landratsamt Reutlingen geht mit keinem Wort auf 

meinen grundgesetzlich korrekt erklärten Widerstand lt. GG, Art. 20 gegen den Staat ein und 

tut so, als hätte ich diesen Widerstand nicht erklärt, und auch so als hätte ich überhaupt gar nicht 

das Grundrecht, diesen Widerstand gegen den Staat und seine untreuen Staatsdiener zu leisten. 

So, d.h. nicht anders wird mir mein Grundrechtsschutz des GG offen verweigert, indem so, d.h. 

nicht anders, das GG und mein Recht in Deutschland vorsätzlich, programmatisch von allen 

involvierten Staatsdienern konsequent, aktiv ignoriert wird, und zwar von Anfang an. 

Darüber hinaus fährt die Staatsmaschinerie, hier durch Frau Grunewald aktiv praktiziert wie 

ein Panzer einfach weiter und traut sich sogar mir „öffentlich beweisbar“ eine 

„VERGEWALTIGUNG MIT ANSAGE“ zu offerieren. Und wie kann ich mich gegen diese 

angedrohte Vergewaltigung wehren, die ich in der Vergangenheit beweisbar mehrfach über 

mich ergehen ließ. Ich rede hier von Richter Schulze vom AG, Bad Urach und von 

Richter Eberhard Hausch vom AG, Reutlingen und den Fällen in denen diese untreuen 

Richter URTEILE IM NAMEN DES VOLKES gesprochen haben. Nicht das 

DEUTSCHE VOLK spricht über sich selbst das URTEIL IM NAMEN DES VOLKES, nein, 

es sind untreue Richter = Volks- und Grundgesetzfeinde, die lt. GG gar nicht im Namen des 

Volkes, sondern im Namen des untreuen Staates agieren, der sich dem Deutschen Volk und 

dem GG durch brutale Ignoranz vollkommen verweigert. Der Beweis ist erbracht.  

Wenn mir schon ein untreuer Richter mein grundgesetzlich verbrieftes Recht durch simple 

Ignoranz des GG und meiner Menschenwürde verweigert, und sich auch seiner grundgesetzlich 

verbrieften Pflicht verweigert die wörtlich paradox so formuliert ist: … 

GG, Artikel 97 

(1) Die Richter sind unabhängig und nur dem Gesetze unterworfen. 
 

https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_01-245122
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Kann man gleichzeitig unabhängig und einem Gesetz unterworfen sein? Nein, das geht nicht, 

und deshalb ist diese Formulierung paradox, wird aber bewusst nicht korrigiert, denn dann 

argumentiert der untreue Richter im einen Fall so, dass er auf seine Unabhängigkeit verweist, 

und im anderen Fall verweist er auf seine Unterwerfung unter das Gesetz. Damit ist ein Richter 

vogelfrei in seinen Entscheidungen und kann machen was er will, ohne dass ihm jemand an den 

richterlichen Karren fahren kann. Doch damit ist jetzt Schluss! Kann sich ein Richter angesichts 

dieser Formulierung – dem Gesetze unterworfen – nicht an das GG halten, wenn er ihm doch 

unterworfen ist? Nein! Auch Richter können sich dem GG nicht entziehen, niemals, da sie dem 

GG sogar per spezieller Erwähnung unterworfen, und als Teil der staatlichen Gewalt gemäß 

den grundgesetzlichen Vereinbarungen ausweglos in der Pflicht gegenüber dem Gesetzgeber 

und damit gegenüber dem Deutschen Volk sind. 

Wenn sich Richter trotz dem, dass sie dem GG sogar unterworfen sind, nicht an die 

HÖCHSTE IN DEUTSCHLAND GELTENDE RECHTSNORM HALTEN, dann sind sie, 

diese untreuen Richter, der unerschütterliche Beweis dafür, dass die 

VERFASSUNGSMÄSSIGE ORDNUNG in Deutschland vollkommen beseitigt ist. Und genau 

deshalb, wegen den untreuen Richtern, Schulze, Hausch, Stahl, und Konsorten, samt 

Staatsanwaltschaft, ist mein grundgesetzlich korrekt erklärter WIDERSTAND lt. 

GG, Art. 20(4) unerschütterlich rechtmäßig, weil er auf bewiesener WAHRHEIT beruht, die 

in Deutschland und für das Deutsche Volk allein das GG selbst ist.  

GEGEN DIE BESEITIGTE VERFASSUNGSMÄSSIGE ORDNUNG IN 

DEUTSCHLAND RICHTET SICH MEIN WIDERSTAND, UND GENAU DESHALB 

AUCH GEGEN DEN UNTREUEN STAAT UND SEINE STAATSDIENER DIE DIESE 

ORDNUNG BEWIESENERMASSEN AKTIV VORSÄTZLICH BESEITIGEN 

Gegen die beseitigte verfassungsmäßige Ordnung und den untreuen Staat, nicht ernsthaft gegen 

die Bezahlung der geforderten 120 Euro Bußgeld, die ich schon dem Landrat, 

Thomas Reumann zur treuhänderischen Hinterlegung angeboten habe richtet sich mein 

öffentlich erklärter Widerstand. Da der Landrat es aber offensichtlich nicht für nötig hält, sich 

mit einem UNWÜRDIGEN abzugeben, gab er mir keine Antwort darauf. 

DER STAAT KÄMPFT PER „VERGEWALTIGUNG MIT ANSAGE“, ALSO PER 

DROHUNG (MAHNUNG) 

https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_02-245124
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=GJNEYM_wL8r3sAes2ofoBA&q=wahrheit&oq=wahrheit&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyAggAMggIABCxAxCDATIICAAQsQMQgwEyAggAMgUIABCxAzICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAOgcIABCwAxBDOgcILhCwAxBDOgQIABBDOgoIABCxAxCDARBDUM_ALVi5yi1g0M4taAJwAngAgAGEAYgB5geSAQMzLjaYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEKwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjP3JPs5Z3vAhXKO-wKHSztAU0Q4dUDCAw&uact=5
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gegen Deutschland und das Deutsche Volk, und in diesem Verfahren hier exemplarisch gegen 

mich. Ich nehme diesen erklärten Kampf in Rechtsangelegenheiten an und erkläre auch offen, 

dass mir „DER STAAT“ und seine unwürdigen Staatsdiener, die mir den Krieg erklärt haben, 

nicht auch noch vorschreiben können in welcher Form und mit welchen Mitteln ich diesen 

Krieg zu führen habe bzw. führen darf. Wer mir den Krieg so erklärt wie es der Staat durch 

seine ignoranten Staatsdiener hier in diesem Verfahren tut, der muss damit rechnen, dass ich 

mich auf NOTWEHR und mein natürliches Urrecht gegen Angriffe beschränke. Dieses 

Urrecht lautet kurzgefasst so: „Erlaubt ist was hilft!“ Der Staat und seine Staatsdiener sind als 

überführte Straftäter und Vergewaltiger damit nicht einverstanden, das ist klar. 

In der NOTWEHR ist ausnahmslos jedes denkbare MITTEL erlaubt und richtig, das die NOT, 

sprich die GEFAHR abwenden kann. Beispiel: Wenn der Vergewaltiger der vergewaltigten 

Frau vorschreiben kann, dass sie während der Vergewaltigung z.B. nicht schreien, oder ihn, den 

Vergewaltiger nachher nicht öffentlich bekannt machen darf, dann hat das 

UNRECHT GESIEGT, deshalb wer sich mir und meinem WIDERSTAND LT. GG, Art. 

20(4) hier widersetzt, der zeigt durch seinen Widerstand gegen mein grundgesetzlich verbrieftes 

Recht und seine grundgesetzlich verbriefte Pflicht, dass er DER BÖSE in diesem Spiel des 

Lebens ist, nicht ich, denn er beschuldigt mich, er hängt sich an meine Wade wie ein kläffender 

Köter, er behauptet mir gegenüber ein Recht zu haben dies tun zu dürfen, ohne dieses Recht zu 

beweisen, und am Ende droht er mir „MIT VERGEWALTIGUNG“, die er auch 

erfahrungsgemäß brutal und gnadenlos durchzieht. Ich wiederhole mich bewusst, er verhält sich 

wie ein Verbrecher, ohne sich um meine grundgesetzlich fixierten Grundrechte, und ohne sich 

um seine grundgesetzlich fixierte Verpflichtung zu kümmern. Das soll Recht in Deutschland 

und in einem Rechtsstaat sein? 

Wenn das das ist, was die höchste in Deutschland geltende Rechtsnorm vorschreibt, dann bin 

ich ein Idiot, wenn es aber „die verfassungsrechtliche Ordnung beseitigt“ ist, dann bin ich alles 

andere als ein Idiot und fordere, dass das GG zum WOHLE DES DEUTSCHEN VOLKES 

wieder ins Leben gerufen und als Fakt wieder aktiviert und belebt wird. 

Sinnbild: Wenn die bösartigen Krebszellen (Staatsdiener) sich wieder vollkommen unter das 

RECHT und die PFLICHT des GG einordnen, dann werden sie gesund und wie von selbst 

geheilt, doch wenn die bösartigen Krebszellen, die unten namentlich genannt sind, ihr böses 

Spiel unwidersprochen weitertreiben dürfen, dann sind Deutschland und das Deutsche Volk 

https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_02-245124
https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_02-245124
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unter jedweder Garantie dem Untergang geweiht. Ein wuchernder bösartiger Tumor (Staat) 

wird ohne Behandlung den Wirtskörper (hier das Deutsche Volk) zerstören und vernichten.  

Damit das nicht so ohne weiteres geschehen kann ist vom GOTT DER PRÄAMBEL ein 

Immunsystem eingerichtet, das sich gegen diese bösartigen, zerstörenden Krebszellen im 

Deutschen Volksleib stellt. Und so dürfen Sie meine Bemühung betrachten, als 

DAS IMMUNSYSTEM des Deutschen Volkskörpers, das mit göttlichen Mitteln der 

WAHRHEIT sich von dem bösartigen Tumor (Staat) und seinen bösartigen Krebszellen 

(Staatsdiener) nicht vorschreiben lässt, wie es DAS BÖSE in Deutschland und im Deutschen 

Volk zu bekämpfen hat. 

ICH BIN DAS VON GOTT EINGESETZTE IMMUNSYSTEM IM DEUTSCHEN 

VOLKSKÖRPER IN UND MIT WAHRHEIT 

Wer meint er hätte mehr bzw. ein HÖHERES RECHT IN DEUTSCHLAND, der kann sich 

öffentlich melden und mein Recht anfechten. Allerdings sollte er mit schlagkräftigen und 

belastbaren Beweisen aufwarten können, nicht nur mit bloßen, nicht beweisbaren 

Behauptungen.  

• WER DIE WAHRHEIT GANZ ALLGEMEIN WIDERLEGEN KANN, 

der möge mein Recht anfechten! 

• WER DAS GRUNDGESETZ GANZ SPEZIELL WIDERLEGEN KANN, 

der möge mein Recht anfechten! 

Für alle anderen ist es besser zu schweigen! Und weltweit jedem Menschen biete ich mit 

biblischem Wort an: 

Jes 50,8 / Er ist nahe, der mich gerecht spricht; wer will mit mir rechten? Lasst uns zusammen 

vortreten! Wer will mein Recht anfechten? Der komme her zu mir!  

-------------------------------------------------- 

Wer ein höheres Recht an Deutschland und am Deutschen Volk vorweisen kann als ich das hier 

tue, der möge mein Recht öffentlich anfechten, und wer es nicht anfechten kann, weil er kein 

Recht hat, der sollte vorher überlegen ob er sich mit mir anlegen sollte oder nicht, denn er möge 

sich an diesen saloppen Spruch aus dem Volk erinnern: 

https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=GJNEYM_wL8r3sAes2ofoBA&q=wahrheit&oq=wahrheit&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyAggAMggIABCxAxCDATIICAAQsQMQgwEyAggAMgUIABCxAzICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAOgcIABCwAxBDOgcILhCwAxBDOgQIABBDOgoIABCxAxCDARBDUM_ALVi5yi1g0M4taAJwAngAgAGEAYgB5geSAQMzLjaYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEKwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjP3JPs5Z3vAhXKO-wKHSztAU0Q4dUDCAw&uact=5
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=GJNEYM_wL8r3sAes2ofoBA&q=wahrheit&oq=wahrheit&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyAggAMggIABCxAxCDATIICAAQsQMQgwEyAggAMgUIABCxAzICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAOgcIABCwAxBDOgcILhCwAxBDOgQIABBDOgoIABCxAxCDARBDUM_ALVi5yi1g0M4taAJwAngAgAGEAYgB5geSAQMzLjaYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEKwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjP3JPs5Z3vAhXKO-wKHSztAU0Q4dUDCAw&uact=5
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=GJNEYM_wL8r3sAes2ofoBA&q=wahrheit&oq=wahrheit&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyAggAMggIABCxAxCDATIICAAQsQMQgwEyAggAMgUIABCxAzICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAOgcIABCwAxBDOgcILhCwAxBDOgQIABBDOgoIABCxAxCDARBDUM_ALVi5yi1g0M4taAJwAngAgAGEAYgB5geSAQMzLjaYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEKwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjP3JPs5Z3vAhXKO-wKHSztAU0Q4dUDCAw&uact=5
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„ICH WÜRDE MICH GERNE GEISTIG MIT DIR DUELLIEREN, 

ABER ICH SEHE, DU BIST UNBEWAFFNET!“ 

Ja, ihr verbrecherisch agierenden, ignoranten Staatsdiener, ihr seid unbewaffnet, d.h. ihr habt 

kein Recht, und genau und allein das ist der Grund, warum ihr niemals Antworten auf sachlich 

gestellte, legitime Fragen aus dem Volk gebt, sondern euch diesbezüglich vollkommen ignorant 

gegenüber allem seid, das euch selbst und euer Recht in Deutschland in Frage stellt. Hören Sie 

die wahren Worte von JESUS CHRISTUS … 

Lk 22,68 / … Bist du der Christus, so sage es uns! Er sprach aber zu ihnen: sage ich's euch, 

so glaubt ihr's nicht; frage ich aber, so antwortet ihr nicht.  

-------------------------------------------------- 

Sehen Sie, nichts hat sich seit 2000 Jahren verändert. Diejenigen die mit „UNRECHT = OHNE 

RECHT“ herrschen wollen haben kein Recht, haben deshalb auch nicht Recht und als Folge 

davon haben sie auch keine rechtmäßigen Antworten, sondern nur Lüge, Betrug, Raub und 

Vergewaltigung für das von ihnen unterdrückte Deutsche Volk. 

 Mt 20,25 / Aber Jesus rief sie zu sich und sprach: Ihr wisst, dass die Herrscher ihre Völker 

niederhalten und die Mächtigen ihnen Gewalt antun.  

-------------------------------------------------- 

Das war damals REALITÄT und das ist heute REALITÄT. Ohne Gewalt geht bei modernen 

gottlosen Staaten gar nichts! Widerlegen Sie mich doch einfach im Rahmen einer 

menschenwürdigen Kommunikation, die auf Frage und Antwort, usw. beruht.  

Warum wollen Sie – vom Staat – denn nicht darüber menschenwürdig reden? Ich sage es Ihnen, 

weil Sie nur die höllische, satanische Gewalt kennen, und sich für WAHRHEIT und 

MENSCHENWÜRDE und menschenwürdige Kommunikation nicht interessieren. Wer sich 

aber der WAHRHEIT und Gesprächen über WAHRHEIT ignorant einfach verweigert, wie es 

dieses „Verwaltungsverfahren“ eindrücklich beweist, der ist nicht ernsthaft an den hier 

genannten Dingen interessiert und verletzt damit seine grundgesetzlich vereinbarte Pflicht, die 

Sie hier detailliert nachlesen können. 

 

https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=aJdEYObbO9f3sAeuoYngDw&q=jesus+christus&oq=jesus+christus&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyBQgAELEDMgIIADICCAAyAgguMgIIADICCAAyAggAMgIIADICCAAyAgguOgcIABCwAxBDOgcIABBHELADOgsILhCxAxCDARCTAjoICC4QsQMQgwE6CAgAELEDEIMBOgUILhCxAzoICAAQxwEQrwFQn9kKWIzyCmC99QpoAnACeACAAY8BiAGiDZIBBDIuMTOYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEIwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjmr9b66Z3vAhXXO-wKHa5QAvwQ4dUDCAw&uact=5
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=aLNEYNrPKYyukwXHrJXIBQ&q=Realit%C3%A4t&oq=Realit%C3%A4t&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyBwgAELADEEMyBwgAELADEEMyBwgAELADEEMyBwgAELADEEMyBwgAELADEEMyBwgAELADEEMyBwgAELADEEMyBwgAELADEEMyBwgAELADEEMyBwgAELADEENQ6tqrAliz7KsCYNrvqwJoA3ACeACAAbwBiAG8AZIBAzAuMZgBAKABAaoBB2d3cy13aXrIAQrAAQE&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjao8DUhJ7vAhUM16QKHUdWBVkQ4dUDCAw&uact=5
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=aLNEYNrPKYyukwXHrJXIBQ&q=Realit%C3%A4t&oq=Realit%C3%A4t&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyBwgAELADEEMyBwgAELADEEMyBwgAELADEEMyBwgAELADEEMyBwgAELADEEMyBwgAELADEEMyBwgAELADEEMyBwgAELADEEMyBwgAELADEEMyBwgAELADEENQ6tqrAliz7KsCYNrvqwJoA3ACeACAAbwBiAG8AZIBAzAuMZgBAKABAaoBB2d3cy13aXrIAQrAAQE&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjao8DUhJ7vAhUM16QKHUdWBVkQ4dUDCAw&uact=5
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=GJNEYM_wL8r3sAes2ofoBA&q=wahrheit&oq=wahrheit&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyAggAMggIABCxAxCDATIICAAQsQMQgwEyAggAMgUIABCxAzICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAOgcIABCwAxBDOgcILhCwAxBDOgQIABBDOgoIABCxAxCDARBDUM_ALVi5yi1g0M4taAJwAngAgAGEAYgB5geSAQMzLjaYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEKwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjP3JPs5Z3vAhXKO-wKHSztAU0Q4dUDCAw&uact=5
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GG, Art. 56 AMTSEID 

„Ich schwöre, dass ich  

1. meine Kraft dem Wohle des deutschen Volkes widmen,  

2. seinen Nutzen mehren,  

3. Schaden von ihm wenden,  

4. das Grundgesetz und die Gesetze des Bundes wahren und verteidigen,  

5. meine Pflichten gewissenhaft erfüllen und  

6. Gerechtigkeit gegen jedermann üben werde.  

7. So wahr mir Gott helfe.“ 

Welcher Staatsdiener kann logisch schlüssig beweisen, dass dieser AMTSEID in Deutschland 

nicht gilt, oder ihn nicht verpflichtet? Wer es nicht logisch schlüssig und verständlich beweisen 

kann, der möge, sofern er dazu in der Lage ist, einmal seine Weltsicht intensiv überdenken. 

Und wenn Sie sagen, dass dieser AMTSEID nur von „den OBEREN“ geschworen wird, dann 

nehmen Sie bitte zur Kenntnis, dass dann, wenn „die Chefs des Staates“ verpflichtet sind, das 

für deren „Untergebene“ nicht minder uneingeschränkt gilt. Also „DER STAAT“ und seine 

Staatsdiener (Arbeitnehmer) haben keine Ausrede. Keine! 

Und genau deshalb darf die DEUTUNGSHOHEIT DES GG = des ARBEITSVERTRAGES 

zwischen Deutschem Volk + Staat nicht bei denen liegen, die durch das GG hart an die Kandare 

genommen und verpflichtet sind, sondern muss bei dem liegen, DER ALLEIN 

VERFASSUNGSGEBENDE GEWALT UND GESETZGEBER IN DEUTSCHLAND 

IST, beim Deutschen Volk, das hier durch „MICH = MEIN ICH = WAHRHEIT“ kompetent, 

qualifiziert und vollmächtig vertreten wird, WESHAB ICH DIE STIMME DES 

DEUTSCHEN VOLKES BIN. Wer könnte „MICH = MEIN ICH = WAHRHEIT“ 

widerlegen? Der trete hervor und fechte mein Recht an. 

Wenn ihr Staatsdiener so gut seid wie ihr euch nach außen hin gebt, dann sollte das doch kein 

Problem für euch und eure studierten Juristen sein. Widerlegt mich doch und BEWEIST 

EUER RECHT! Wenn ihr schweigt und euer RECHT nicht im Rahmen menschenwürdiger, 

anständiger Kommunikation öffentlich unter BEWEIS STELLT, dann habt ihr kein RECHT, 

sondern ihr seid IM UNRECHT = OHNE RECHT. Darüber müssen wir und alle Menschen 

in Deutschland dringend reden, wenn wir an „VERFASSUNGSMÄSSIGER ORDNUNG“ in 

Deutschland interessiert sind. Der verlogene Staat und seine ebenso verlogenen recht- und 

https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_05-245132
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gesetzlosen Staatsdiener können daran selbstverständlich kein Interesse haben, weil sie und ihr 

Herr, der Satan und Teufel, damit entmachtet und kaltgestellt ist. SCHACH MATT! 

Deshalb darf man „dem Staat und seinen Staatsdienern“ keinesfalls die DEUTUNGSHOHEIT 

über das GG in Deutschland überlassen, denn diese Lügner und Betrüger, diese Räuber und 

Vergewaltiger legen es immer zu eigenen Gunsten aus, und so kommt das Deutsche Volk 

immer zu kurz und wird seines Rechts und seiner Reichtümer beraubt.  

WER KANN ANTWORTEN GEBEN UND IST AUCH BEREIT DAZU? 

Für mich ist Antworten auf alle Fragen kein Problem, da kann ich mich euch vollkommen 

problemlos stellen, denn ICH BIN WAHRHEIT, und ihr seid Lügner und Betrüger auf der 

ganzen Linie die WAHRHEIT und RECHT und GERECHTIGKEIT nicht haben, denn sonst 

würdet ihr mich nicht aktiv durch Ignoranz bekämpfen und gewaltsam unterdrücken. 

Lange genug habt ihr untreuen, gesetzlosen Staatsdiener mich provoziert, und nun, nachdem 

ich eure Provokation annehme steht ihr staunend da und seid überrascht über eure eigene 

Unfähigkeit für verfassungsmäßige Ordnung in Deutschland zu sorgen. Ihr habt verloren, 

SCHACH MATT! Wie schreiben eure höllischen Herren in den Protokollen von Zion? 

„DIE PROTOKOLLE DER WEISEN VON ZION“ / Auszug aus Protokoll Nr. 5 

5-24 Unsere Propheten haben verkündet, dass wir von Gott auserwählt sind, über die ganze Welt zu 

herrschen. 5-25 Gott selbst hat uns die Begabung verliehen, dieses Werk zu vollenden. 5-26 Wenn das 

feindliche Lager genial wäre, dann könnte es mit uns kämpfen. 5-27 Der Kampf würde 

unbarmherzig sein, wie die Welt einen solchen noch nicht gesehen hat. 

Wie DAVID, der wahre ISRAELIT stelle ich „MICH = MEIN ICH = WAHRHEIT“ eurer 

unverschämten Herausforderung. Ob ich damit vermessen auftrete? Das wird unsere 

Auseinandersetzung beweisen. Lassen wir es darauf ankommen, ob euer GOTT = 

UNWAHRHEIT = OHNE WAHRHEIT meinem GOTT = WAHRHEIT gewachsen ist. Ihr 

werdet dieses böse Werk nicht vollenden, denn ihr habt den falschen GOTT gewählt, ihr 

„Auserwählten“. SCHACH MATT! 

Übrigens, der Kampf wird nicht unbarmherzig sein, denn wir müssen gar nicht kämpfen, weil 

ihr keine einzige Antwort auf die von mir gestellten Fragen und auch keine 

https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=GJNEYM_wL8r3sAes2ofoBA&q=wahrheit&oq=wahrheit&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyAggAMggIABCxAxCDATIICAAQsQMQgwEyAggAMgUIABCxAzICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAOgcIABCwAxBDOgcILhCwAxBDOgQIABBDOgoIABCxAxCDARBDUM_ALVi5yi1g0M4taAJwAngAgAGEAYgB5geSAQMzLjaYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEKwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjP3JPs5Z3vAhXKO-wKHSztAU0Q4dUDCAw&uact=5
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=GJNEYM_wL8r3sAes2ofoBA&q=wahrheit&oq=wahrheit&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyAggAMggIABCxAxCDATIICAAQsQMQgwEyAggAMgUIABCxAzICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAOgcIABCwAxBDOgcILhCwAxBDOgQIABBDOgoIABCxAxCDARBDUM_ALVi5yi1g0M4taAJwAngAgAGEAYgB5geSAQMzLjaYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEKwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjP3JPs5Z3vAhXKO-wKHSztAU0Q4dUDCAw&uact=5
https://zionisten.beepworld.de/05.htm
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=GJNEYM_wL8r3sAes2ofoBA&q=wahrheit&oq=wahrheit&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyAggAMggIABCxAxCDATIICAAQsQMQgwEyAggAMgUIABCxAzICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAOgcIABCwAxBDOgcILhCwAxBDOgQIABBDOgoIABCxAxCDARBDUM_ALVi5yi1g0M4taAJwAngAgAGEAYgB5geSAQMzLjaYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEKwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjP3JPs5Z3vAhXKO-wKHSztAU0Q4dUDCAw&uact=5
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=GJNEYM_wL8r3sAes2ofoBA&q=wahrheit&oq=wahrheit&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyAggAMggIABCxAxCDATIICAAQsQMQgwEyAggAMgUIABCxAzICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAOgcIABCwAxBDOgcILhCwAxBDOgQIABBDOgoIABCxAxCDARBDUM_ALVi5yi1g0M4taAJwAngAgAGEAYgB5geSAQMzLjaYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEKwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjP3JPs5Z3vAhXKO-wKHSztAU0Q4dUDCAw&uact=5
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grundgesetzkonforme Rechtfertigung für euer BÖSES TUN und euer VERBRECHEN AN 

DEN MENSCHEN IN DEUTSCHLAND habt. Keine!  

Ist es anders, sollte ich mich da täuschen? Dann antwortet doch einfach ihr SCHWEIGER von 

Satansgnaden! Steigt doch einfach ein in eine menschenwürdige Kommunikation und achtet 

und schützt damit meine MENSCHENWÜRDE und EURE VERPFLICHTUNG wie Sie in 

GG, Art. 1 unerschütterlich und unauslegbar definiert ist. 

DER UNTREUE STAAT UND SEINE EBENSO UNTREUEN STAATSDIENER 

überleben schon  

• Den ersten Satz im GG (Präambel) nicht, und  

• Den ersten Artikel im GG (Grundrecht) lt. Art. 1, GG überleben sie auch nicht. 

Warum wohl? Weil sie NICHT IM BEWUSSTSEIN IHRER VERANTWORTUNG VOR 

GOTT UND DEN MENSCHEN STEHEN, und weil sie DIE MENSCHENWÜRDE des 

Deutschen Volkes und aller Deutschen auch nicht achten, sondern sie vollkommen ignorieren 

und auf legitime und sachliche gestellte Fragen aus dem Deutschen Volk (Arbeitgeber, 

Souverän) niemals antworten. Nochmals, dieser Verwaltungsfall hier beweist das! 

Wenn ihr mir wieder nicht antwortet, dann steht „IHR“ außerhalb des GG, nicht ich, denn ihr 

achtet meine Menschenwürde und eure Verpflichtung nicht, und wenn ihr mir antwortet, dann 

steht ihr auch außerhalb des GG, denn ihr seid nur der gekaufte Diener (Arbeitnehmer) des 

Deutschen Volkes (Arbeitgeber) und habt in Deutschland gar nichts zu melden, soweit es das 

Deutsche Volk selbst betrifft. Der dem Deutschen Volk von euch erklärte Krieg endet in 

mir, das begreift sogar das einfache Deutsche Volk! Nur zu, legt euch mit mir an! Wenn ihr 

vom Staat und allen Staatsdienern euch auf das Schweigen zurückzieht, dann verletzt ihr eure 

Pflicht eurem Arbeitgeber regelgemäß zu antworten, denn nicht das Deutsche Volk 

(Arbeitgeber) ist euch rechenschaftspflichtig, sondern ihr Staatsdiener (Arbeitnehmer) seid dem 

Deutschen Volk und allen Menschen in Deutschland, „denen die schon länger hier leben“ 

verpflichtet. Ihr habt nicht das Recht nicht zu antworten? Ihr müsst Rechenschaft ablegen und 

die fordere ich jetzt im Namen des GOTTES DER PRÄAMBEL und im Namen des 

DEUTSCHEN VOLKES ein. Wer ist der dem GG verpflichtete Staatsdiener der sich dieser 

legitimen Aufforderung rechtmäßig verweigern könnte? Wer ist DER RICHTER IN 
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DEUTSCHLAND, DER DEM GG UNTERWORFEN IST, und sich dieser Aufforderung 

rechtmäßig verweigern könnte? Da warten wir einfach mal in vollkommener Ruhe und mit 

Geduld ab. 

Nun Staat, zieht eure „VERGEWALTIGUNG MIT ANSAGE“ durch und beweist, dass ihr 

genau diese gesetzlosen Verbrecher seid, als die ich euch hier beschreibe. Wie lange wollt ihr 

eure Niederlage noch ignorieren? Es ist aus mit euch, das habe ich im NAMEN DES 

GOTTES DER PRÄAMBEL, IM NAMEN DES DEUTSCHEN VOLKES und in 

MEINEM EIGENEN NAMEN entschieden. Zwingt mich doch und zeigt, dass ihr leibhaftige 

verlogene Satane und Teufel in Menschengestalt seid! Eure Worte und Taten verraten euch! 

Mt 12,37 / Aus deinen Worten und Taten wirst du gerechtfertigt werden, und aus deinen Worten 

und Taten wirst du verdammt werden.  

-------------------------------------------------- 

Das ist unleugbare WAHRHEIT, deshalb antwortet ihr mir nicht, und eure bösen Taten die 

dem GG, der höchsten in Deutschland geltenden Rechtsnorm vollkommen widersprechen, und 

zwar allein schon darin, dass der ARBEITNEHMER (Staat, Staatsdiener) den 

ARBEITGEBER (Deutsches Volk, Souverän) folgenlos bevormunden, gängeln und berauben 

kann, ohne dass sich dieser gegen das eigendynamisch, autonom agierenden Staatssystem 

wehren könnte, beweisen unerschütterlich, dass ihr Staatsdiener „OHNE RECHT = IM 

UNRECHT“ seid. Widerlegt mich doch einfach wenn es anders ist als ich das hier beschreibe! 

Nur zu! 

JESUS CHRISTUS WAR UND IST KEIN IDIOT, SONDERN WAHRHEIT 

Also auch die weitere brutale Ignoranz der untreuen Staatsbediensteten ändert nichts an der 

Rechtmäßigkeit meines – unmittelbaren – Widerstands lt. GG, Art. 20(4), deshalb muss nicht 

ich gezwungen werden mich unter unrechtmäßige staatliche Forderungen zu beugen, sondern 

der Staat muss friedlich veranlasst werden, sich einsichtig in seine Pflicht zu zeigen, und mir 

mein Grundrecht verfassungsgemäß, unmittelbar widerstandslos zu gewähren, denn nur die 

Veränderung der bösartigen Krebszellen in ganz normale Volkszellen gewährt die Heilung des 

Deutschen Volkskörper im Sinne von „vor dem Gesetz Gottes sind alle Menschen gleich, auch 

und gerade die Menschen vom Staat.“ 
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Und falls der Staat auf seine „Vergewaltigung mit Ansage“ grundgesetzwidrig nicht 

verzichten will, dann hat mir der Staat durch seine EXEKUTIVE (POLIZEI, usw.) wirksamen 

Schutz gegen sich selbst bzw. seine hirnlosen Drachenköpfe und ZOMBIES zu gewähren. Ich 

kenne die Problematik in der Situation gut, denn das ist so, wie wenn ich von der Mafia bedroht 

werde und gleichzeitig bei der Mafia einen Antrag auf Schutz vor den Übergriffen der Mafia 

stelle. Die Mafia hätte damit ein ernsthaftes, kaum lösbares Problem, das ist mir klar. 

Ich stelle diesen Antrag auf Schutz vor Vergewaltigung beim Staat trotzdem, weil ich absolut 

an die WAHRHEIT, und den RECHTSSTAAT, und gewissenhafte, ehrliche und aufrichtige 

Menschen im Staatsdienst speziell, und an DAS GUTE IM MENSCHEN allgemein glaube. 

Ich glaube an den RECHTSSTAAT in dem nicht nur hirnlose und seelenlose Roboter = 

ZOMBIES am Werk sind, sondern auch wahrheitsliebende grundgesetztreue Menschen deren 

HERR JESUS CHRISTUS ist, die mein rechtmäßiges Anliegen und das unrechtmäßige 

Verhalten des Staates in diesem Verfahren verstehen und sich den angekündigten 

Bösartigkeiten seelen- und geistloser Menschen, die offensichtlich hirnlos im Staatsdienst 

stehen, wirksam widersetzen können und dies auch tun. Nachdenken ist zur Erkenntnis der 

WAHRHEIT dringend nötig. 

Ich lasse mich dieses Mal nicht von einem auf Lug und Trug aufgebauten Staat 

verfassungswidrig vergewaltigen und auch nicht verhaften und einsperren wie in vielen 

beweisbaren Fällen vorher. Ist der Staat in Deutschland ein Rechtsstaat, dann darf er, oder 

irgendein Staatsdiener aus Politik, Staatsanwaltschaft, Richter, Polizei, usw. mir mein 

grundgesetzlich verbrieftes Recht auf Widerstand nicht verweigern, auch wenn ihm persönlich 

das nicht passt, und er ist grundgesetzlich gezwungen, sich innerhalb seiner grundgesetzlich 

definierten Verpflichtungen zu bewegen, mindestens so, wie er es von mir fordert. Wir erinnern 

uns an die Worte aus der Predigt von Pfarrer Wolf-Dieter Steinmann: „REALITÄT IST DAS 

WAS NICHT WEGGEHT, auch wenn man nicht daran glaubt und sie in Wort + Tat leugnet, 

wie es der Staat und seine verlogenen Staatsdiener derzeit vollkommen ignorant und ohne 

Rechtsgrundlage tun. 

Wer sich nicht freiwillig, widerstandslos, unmittelbar unter seine grundgesetzliche 

Verpflichtung stellt, der stellt sich auch nicht unter das GG und ist deshalb ein aktiver, 

überführter Beseitiger der verfassungsmäßigen Ordnung in Deutschland, da gibt es nichts zu 

diskutieren, denn wenn das GG die allgemein anerkannte höchste Rechtsordnung in 

https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=aJdEYObbO9f3sAeuoYngDw&q=jesus+christus&oq=jesus+christus&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyBQgAELEDMgIIADICCAAyAgguMgIIADICCAAyAggAMgIIADICCAAyAgguOgcIABCwAxBDOgcIABBHELADOgsILhCxAxCDARCTAjoICC4QsQMQgwE6CAgAELEDEIMBOgUILhCxAzoICAAQxwEQrwFQn9kKWIzyCmC99QpoAnACeACAAY8BiAGiDZIBBDIuMTOYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEIwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjmr9b66Z3vAhXXO-wKHa5QAvwQ4dUDCAw&uact=5
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Deutschland ist, dann ist jeder Staatsdiener der sich dieser höchsten aller denkbaren 

Rechtsnormen widersetzt ein Gesetzloser und ein Verbrecher und ein erklärter FEIND 

DEUTSCHLANDS UND DES DEUTSCHEN VOLKES der die verfassungsmäßige 

Ordnung aktiv beseitigt. Wieso aber werde ich in diesem Fall mit Vergewaltigung bedroht, 

während sich „die Staatler“ vom GG am A…. lecken lassen können? Ich will darauf eine 

Antwort! 

Solange ich nicht schriftlich widerlegt werde gilt dies alles unerschütterlich. Das ist kein 

Problem, denn ein FREUND DEUTSCHLANDS UND DES DEUTSCHEN VOLKES wird 

sich schriftlich erklären, und wer sich nicht schriftlich erklärt und trotzdem über mich 

herrschen, und über mich bestimmen, und mich vergewaltigen will ist vermessen. Ein gesunder 

Geist wird das verstehen, und ein kranker Geist kann mich niemals beherrschen, niemals! 

Warum nicht? ICH BIN WAHRHEIT, ICH BIN VOLLKOMMEN, welche Unwahrheit, 

welche Unvollkommenheit könnte mich beherrschen können? Beantworten Sie sich diese Frage 

ehrlich selbst, dann haben Sie die richtige und wahre Antwort über mein Wesen. ICH BIN 

VON OBEN = VON DER WAHRHEIT HER, IHR VERLOGENEN STAATSDIENER 

SEID VON UNTEN = VON DER UNWAHRHEIT HER. Beweist verständlich, dass es 

anders ist und ich glaube euch! 

Joh 8,23 / Und er sprach zu ihnen: Ihr seid von unten her, ich bin von oben her; ihr seid von 

dieser Welt, ich bin nicht von dieser Welt.  

-------------------------------------------------- 

Ob das ein hirn- und seelenloser, roboterhaft funktionierender Staatsdiener begreift oder nicht 

begreift, versteht oder nicht versteht ist FÜR DAS WAS IST vollkommen unwesentlich und 

mir vollkommen egal, doch einem solchen muss schnellstens das Handwerk gelegt und die 

Macht in Deutschland genommen werden. Warum? Weil Feinde der WAHRHEIT logisch 

einsehbar auch Feinde des Deutschen Volkes sind. Ja, Sie sind bösartigen Krebszellen 

vergleichbar, die im Staat einen bösartigen Krebstumor bilden, der den Volkskörper des 

Deutschen Volkes nach und nach zersetzt, schwächt und letztlich vollkommen zerstört. Das 

nennt sich dann HÖLLE AUF ERDEN, die ohne WAHRHEIT niemals verlassen werden kann, 

weil nur WAHRHEIT HEIL UND GESUND IST UND HEILEN KANN. Krankheit hat die 

Fähigkeit zu heilen nicht. Denkt doch einfach nach und erkennt, begreift und versteht das 

Logische!  
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WAHRHEIT, und nur WAHRHEIT kann den herrschenden WAHNSINN in Deutschland 

beseitigen, nichts sonst. ICH BIN WAHRHEIT und deshalb kann ich mich in euer höllisches 

System nicht einfügen, das ist von GOTT her unmöglich, denn ICH BIN DER EWIGE 

KONTRAPUNKT, den gottlose Menschen niemals überwinden können. Niemals! 

WENN DAS GG IN DEUTSCHLAND GILT, UND ES GILT, 

dann ist die in der obigen Mahnung angekündigte Vergewaltigung eines Deutschen durch den 

Staat genauso rechtswidrig, wie die brutale Ignoranz meines öffentlich angekündigten 

friedlichen Widerstands durch die im Folgenden genannten Personen. 

Wer lt. GG, Art. 1 verpflichtet ist meine Menschenwürde und die jedes Menschen 

ZU ACHTEN UND ZU SCHÜTZEN, der verletzt meine Menschenwürde brutal, indem er als 

verpflichteter Diener (Arbeitnehmer) mir nicht nur die Antwort auf meine Fragen verweigert, 

nein, sondern weil er so tut als ob ich ein unwürdiges Subjekt wäre, das selbst, samt seinen 

Grundrechten, problem- und folgenlos ignoriert werden kann, wie es von all den unten 

genannten Personen, und anderen, programmatisch, d.h. bewiesen bandenmäßig vorsätzlich 

praktiziert wird. Deutschland fault vom Kern = vom Staat her. 

 

Von außen sieht Deutschland sehr schön und gesund aus,  

aber von innen her ist es verfault und verrottet 

ICH ERKLÄRE MICH SELBST ZUM STAATSFEIND NUMMER EINS, 

weil der gegenwärtige verlogene Staat samt all seinen Staatsdienern sich nicht an die 

WAHRHEIT und deshalb natürlich auch nicht an das GG halten, und damit das ganze 

Deutsche Volk hinterlistig belügen, betrügen, berauben und vergewaltigen. Ein Lügenstaat in 

UNWAHRHEIT = OHNE WAHRHEIT ist unbedingt von einem Rechtsstaat in 

https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=GJNEYM_wL8r3sAes2ofoBA&q=wahrheit&oq=wahrheit&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyAggAMggIABCxAxCDATIICAAQsQMQgwEyAggAMgUIABCxAzICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAOgcIABCwAxBDOgcILhCwAxBDOgQIABBDOgoIABCxAxCDARBDUM_ALVi5yi1g0M4taAJwAngAgAGEAYgB5geSAQMzLjaYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEKwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjP3JPs5Z3vAhXKO-wKHSztAU0Q4dUDCAw&uact=5
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https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_02-245124


STRAFANZEIGE / Sonntag, 07.03.2021 

 
90 

 

WAHRHEIT abzulösen, das leuchtet jedem Menschen mit gesundem Menschenverstand ein, 

allerdings nicht geld- und machtgeilen Psychopathen die sich vor WAHRHEIT fürchten wie 

der Teufel und Satan vor dem Weihwasser. Es gibt keinen logischen Grund, DASS DAS WAS 

SCHON IMMER SO WAR, nicht zum Guten hin verändert werden kann. Die EINZIGEN die 

sich gegen eine solche Veränderung zum Guten widersetzen sind die Profiteure der Hölle auf 

Erden und das ist gegenwärtig der gesetzlose Staat und seine gesetzlosen Staatsdiener die 

gezielt, planmäßig und damit vorsätzlich das GG verlogen aushebeln. Wenn es anders ist, dann 

können die mir ja problemlos antworten und mich überzeugen. Wenn Sie nicht antworten, dann 

ist der unerschütterliche Beweis für meine Feststellung erbracht. Hören Sie, wie dieser Plan von 

den leibhaftigen Satanen und Teufeln in Menschengestalt formuliert ist … 

„DIE PROTOKOLLE DER WEISEN VON ZION“ / Auszug aus Protokoll Nr. 4 

4-7 Der Kriegsplan unserer unsichtbaren Macht, ja selbst ihr Sitz wird der Welt immer unbekannt 

bleiben. 4-8 Die Freiheit könnte unschädlich sein und in den Staaten ohne Gefahr für die Wohlfahrt der 

Völker bestehen, wenn sie sich auf den Glauben an Gott und die Brüderlichkeit der Menschen stützen 

und sich von der Idee der Gleichheit fernhalten würde, die mit den Gesetzen der Schöpfung in 

Widerspruch steht, indem in diesen der Grundsatz der Unterordnung festgelegt ist. 4-9 Beherrscht von 

solchem Glauben, würde das Volk unter der Vormundschaft der Geistlichkeit friedlich und bescheiden 

an der Hand seiner Seelenhirten einherschreiten und sich der von der göttlichen Vorsehung getroffenen 

Verteilung der irdischen Güter unterwerfen.  

4-10 Aus diesem Grunde müssen wir unbedingt den Glauben zerstören, die grundlegenden 

Anschauungen von Gott und dem heiligen Geist aus der Seele der Christen herausreißen und 

den Glauben durch materielle Erwägungen und Bedürfnisse ersetzen. 

4-11 Um den Nichtjuden keine Zeit zum Nachdenken und Beobachten zu lassen, müssen wir ihre 

Gedanken auf Handel und Gewerbe ablenken. 4-12 So werden alle Völker nur auf ihren eigenen Vorteil 

bedacht sein und dabei den gemeinsamen Feind nicht bemerken. 

Sehen Sie wie funktionell und sauber sich dieser Kriegsplan zeigt? Und das soll eine Fälschung 

sein? DIE PROTOKOLLE EXISTIEREN, und damit sind sie materialisierte REALITÄT 

die nicht weggeht, auch wenn man sie leugnet oder als Fälschung bezeichnet. Und der 

aufgeweckte Deutsche, der immerhin in Erwägung zieht, dass diese Protokolle vielleicht doch 

der WAHRHEIT entsprechen und faktisch real sind, der ist kein 

VERSCHWÖRUNGSTHEORETIKER, sondern ein VERSCHWÖRUNGS-

PRAKTIKER, weil er sich aktiv damit IN WORT + TAT befasst, um UNHEIL rechtzeitig zu 
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https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=GJNEYM_wL8r3sAes2ofoBA&q=wahrheit&oq=wahrheit&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyAggAMggIABCxAxCDATIICAAQsQMQgwEyAggAMgUIABCxAzICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAOgcIABCwAxBDOgcILhCwAxBDOgQIABBDOgoIABCxAxCDARBDUM_ALVi5yi1g0M4taAJwAngAgAGEAYgB5geSAQMzLjaYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEKwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjP3JPs5Z3vAhXKO-wKHSztAU0Q4dUDCAw&uact=5


STRAFANZEIGE / Sonntag, 07.03.2021 

 
91 

 

erkennen und frühestmöglich in DAS WIRKEN DES BÖSARTIGEN KREBSTUMORS 

UND SEINER BÖSARTIGEN KREBSZELLEN am Deutschen Volkskörper wehren zu 

können. Nur unter diesen UMSTÄNDEN, wenn eine GESUNDE DEUTSCHE 

VOLKSZELLE ABWEHRKRÄFTE GEGEN DIE BÖSARTIGEN KREBSZELLEN 

ENTWICKELT, kann der bösartige FREMDKÖRPER (KREBSTUMOR) geheilt werden.  

Nur wenn sich die deutschen Zellen (Die Deutschen) am CHRISTALL orientieren und dort 

andocken, wie sich Wassermoleküle am „Christallisationspunkt = WAHRHEIT“ andocken 

und so zu Wassertröpfchen, zu Wolken und letztlich zum späten Regen werden, so kann sich 

das IMMUNSYSTEM des Deutschen Volkskörpers stärken und die bösartigen Krebszellen 

besiegen, indem es sie in gesunde Zellen der WAHRHEIT zurückverwandelt. Das geht aber 

nur, indem sich der Staat und seine abwegigen Staatsdiener freiwillig und widerstandslos durch 

Einsicht unter das GG einfügen, und vereinbarungsgemäß funktionieren. 

Niemand vor JESUS CHRISTUS hat diese HEILUNGSMÖGLICHKEIT vorgeschlagen, 

und warum nicht, weil er DER GOTT DER DEUTSCHEN IST, und jetzt höchstpersönlich 

kraftvoll eingreift. Wer wollte sich DEM KÖNIG DER WAHRHEIT widersetzen wollen 

oder können? Probiert es doch! ICH BIN NUR SEINE STIMME = DAS WORT GOTTES! 

Nicht mehr, nicht weniger, und wer mich bekämpft, offenbart sich damit als FEIND DES 

DEUTSCHEN VOLKES, denn ICH BIN EIN MENSCH WIE JEDER MENSCH, aber 

JESUS CHRISTUS ist der HERR, niemand sonst. Widersprecht mir doch, ihr Religionen, ihr 

Staaten und Nationen. Widersprecht mir doch, und dann, legt euer Konzept offen und zeigt und 

beweist was ihr wisst bzw. zeigt und beweist durch Schweigen, dass ihr nichts wisst und auch 

nichts könnt. Nur zu, haltet euch nicht zurück, ihr Schwächlinge! Legt euch doch mit meinem 

HERRN JESUS CHRISTUS an, vielleicht könnt ihr ihn ja besiegen! Wer WAHRHEIT 

besiegen will braucht mehr als WAHRHEIT! Wer VOLLKOMMENHEIT besiegen will, 

braucht mehr als VOLLKOMMENHEIT! Aber bedenkt, dass wer aus der 

VOLLKOMMENHEIT etwas wegnimmt schafft die Unvollkommenheit und wer der 

Vollkommenheit noch etwas hinzufügen will, schafft ebenfalls Unvollkommenheit. Also, wie 

könnte man VOLLKOMMENHEIT noch stärker machen? Da fällt euch nichts mehr ein, 

oder? Nur zu! Versteht ihr nun die folgenden Worte aus der Offenbarung des Johannes? 

Offb 22,16 / Ich, Jesus, habe meinen Engel gesandt, euch dies zu bezeugen für die Gemeinden. 

Ich bin die Wurzel und das Geschlecht Davids, der helle Morgenstern. 17 Und der Geist und 
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die Braut sprechen: Komm! Und wer es hört, der spreche: Komm! Und wen dürstet, der komme; 

und wer da will, der nehme das Wasser des Lebens umsonst. 18 Ich bezeuge allen, die da hören 

die Worte der Weissagung in diesem Buch: Wenn jemand etwas hinzufügt, so wird Gott ihm 

die Plagen zufügen, die in diesem Buch geschrieben stehen. 19 Und wenn jemand etwas 

wegnimmt von den Worten des Buchs dieser Weissagung, so wird Gott ihm seinen Anteil 

wegnehmen am Baum des Lebens und an der heiligen Stadt, von denen in diesem Buch 

geschrieben steht. 20 Es spricht, der dies bezeugt: Ja, ich komme bald. – Amen, ja, komm, Herr 

Jesus!  

-------------------------------------------------- 

WER DIE VOLLKOMMENHEIT VERÄNDERN WILL VERFLUCHT SICH SELBST 

Das ist hier durch das WORT GOTTES SELBST als WARNUNG für die Menschheit gesagt. 

Warum WARNT GOTT DIE MENSCHEN? Freiheit bedingt das GUTE + das BÖSE, und 

wenn der Mensch das GUTE WILL, dann muss er sich an GOTT und seine WARNUNG 

halten, weil das Prinzip der Freiheit Täuschungspotential enthält, das der gottlose Mensch 

niemals, und wenn ich sage niemals, dann meine ich auch niemals OHNE HILFE VON OBEN 

her überwinden kann. Wer in das Paradies bzw. den Himmel zurück will, kann das nur, wenn 

er die HANDREICHUNG GOTTES DURCH JESUS CHRISTUS annimmt. Wer die 

WAHRHEIT UND DIE CHRISTLICHE LEHRE, DIE FROHE BOTSCHAFT DES 

EVANGELIUMS bekämpft, wie es die Protokolle von Zion oben glaubhaft beschreiben, der 

will das Deutsche Volk im vorsätzlich erzeugten Irrtum = in der bewussten Irreführung 

gefangen halten. Hört sich das nicht brutal an? 

4-10 Aus diesem Grunde müssen wir unbedingt den Glauben zerstören, die grundlegenden 

Anschauungen von Gott und dem heiligen Geist aus der Seele der Christen herausreißen und 

den Glauben durch materielle Erwägungen und Bedürfnisse ersetzen. 

Wenn das keine Kriegserklärung gegen alle CHRISTEN und deren Herrn 

JESUS CHRISTUS ist, was ist es dann. Antwortet mir ihr gesetzlosen Staatsdiener? Und wenn 

wir schon dabei sind, dann könnt ihr schwachen und ungläubigen CHRISTEN mir auch gleich 

antworten. Ihr nennt JESUS CHRISTUS euren Herrn, aber dem Satan und seinen Höllenengel 

vom Staat zahlt ihr Tribut. Wie geht denn sowas mit eurem vorgeblichen Glauben zusammen 

ihr tollen Superchristen. Antwortet doch einfach! Wie kann JESUS CHRISTUS mein HERR 

sein, wenn sich der gottlose Staat angeblich als Vertreter Gottes unauffällig dazwischenschaltet 
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und das Deutsche Volk beraubt und bestiehlt und den Rahm für seine irdischen Zwecke 

abschöpft, und ich mich diesem Satansstaat im Namen meines Herrn JESUS CHRISTUS nicht 

offen widersetze? Wie geht denn sowas? Wenn JESUS CHRISTUS die Obrigkeit ist die 

Gewalt über mich hat, wer sind dann die gottlosen Satane und Teufel des Staates?  

Jer 23,28 / Ein Prophet, der Träume hat, der erzähle Träume; wer aber mein Wort hat, der 

predige mein Wort recht. Wie reimen sich Stroh und Weizen zusammen?, spricht der HERR. 

-------------------------------------------------- 

Wer im Dienste des GOTTES DER PRÄAMBEL IM GG steht, der unterwirft sich niemals 

unter die HERRSCHAFT GOTTLOSER MENSCHEN, denn unter diesen Umständen hat 

der SATAN UND TEUFEL GEWONNEN! Wenn gott-, geist-, und seelenlose ZOMBIES 

über CHRISTEN herrschen, wie es jetzt gerade als REALITÄT, als das was nicht 

wegzuleugnen ist, beobachtet werden kann, dann steht DEUTSCHLAND und die 

verfassungsmäßige Ordnung lt. GG vollkommen auf dem Kopf. Widerlegt mich doch einfach, 

wenn ihr rd. 83 Mio. Deutschen so gescheit seid wie ihr tut. Wo ist das Problem? Erklärt es mir 

doch, warum ich mit meinen Feststellungen falsch liege! Nur zu, ihr alle habt das Wort! Ihr alle 

habt das Recht mein Recht öffentlich anzufechten. Wenn ihr es nicht könnt, weil ihr 

WAHRHEIT nicht habt, dann denkt mal nach, vielleicht existiert WAHRHEIT ja doch und 

erklärt es euch. Das wäre immerhin eine Option! 

Egal was passiert, in meinem vollkommenen Vertrauen an den GOTT der Präambel, den Gott 

der WAHRHEIT ist, werde ich garantiert nicht kämpfen, aber ergeben werde ich mich 

Dummköpfen die auf nichts antworten können auch nicht. Deshalb antworte ich dem 

„Vergewaltigerstaat“ mit den Worten der drei Männer die in den siebenfach angeheizten 

Feuerofen geworfen wurden. Sie sagten zu Nebukadnezar, nachdem er sie schlimm bedroht 

hatte … 

Dan 3,15 / … so fallt nieder und betet das Bild an, das ich habe machen lassen! Werdet ihr's 

aber nicht anbeten, dann sollt ihr sofort in den glühenden Ofen geworfen werden. Lasst sehen, 

wer der Gott ist, der euch aus meiner Hand erretten könnte! 

16 Da fingen an Schadrach, Meschach und Abed-Nego und sprachen zum König 

Nebukadnezar: Es ist nicht nötig, dass wir dir darauf antworten. 17 Wenn unser Gott, den wir 

verehren, will, so kann er uns erretten; aus dem glühenden Ofen und aus deiner Hand, o König, 
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kann er erretten. 18 Und wenn er's nicht tun will, so sollst du dennoch wissen, dass wir deinen 

Gott nicht ehren und das goldene Bild, das du hast aufrichten lassen, nicht anbeten wollen. 

-------------------------------------------------- 

Mein GOTT IST WAHRHEIT, nichts sonst, und da sollte ich mich Lügnern und Betrügern, 

Räubern und Vergewaltigern beugen und sie über mich herrschen lassen? Wie blöd müsste ich 

sein, wenn ich das zuließe? WAHRHEIT BEUGT SICH VOR LÜGE NICHT, UND ICH 

BEUGE MICH AUCH NICHT, mag da kommen was da kommen wolle. 

ICH WILL EINEN RECHTSSTAAT IN DEUTSCHLAND der sich minutiös an die im GG 

fixierten Vereinbarungen hält, in WAHRHEIT eben. Einem Staat und seinen Bediensteten die 

sich nicht an das GG halten diene ich niemals, und deshalb erscheine ich diesen „Höllenengeln“ 

zwangsläufig als Feind, weil WAHRHEIT eben niemals Lüge und Betrug, niemals Raub und 

Vergewaltigung anbetet und ich auch nicht. Und wer sich dem Zwang der Hölle auf Erden bzw. 

auch in Deutschland nicht willig unterwirft, der wird von Gottlosen leicht als Staatsfeind 

wahrgenommen, bekämpft und mit Vergewaltigung bedroht, auch wenn diese oberflächliche 

Wahrnehmung vollkommen falsch ist.  

Wer sich in Deutschland nicht an WAHRHEIT hält, und hier ist das GG rechtsstaatliche, 

juristisch korrekte WAHRHEIT = REALITÄT die nicht weggeht, der ist ein untreuer Diener, 

ein Lügner und Betrüger. Ein hartes Urteil, das ist wahr, doch ein Urteil das jeder selbst über 

sich spricht, denn niemand hat ihn verpflichtet dem Teufel und Satan mit Lüge und Betrug zu 

dienen, nein, er selbst hat ohne Druck oder Zwang selbst frei gewählt, und sich dabei 

– vermutlich unbemerkt – gegen die WAHRHEIT = JESUS CHRISTUS, und für Lug, Trug, 

Raub, Vergewaltigung und Mord entschieden. Wer das begreift, kann jederzeit umkehren und 

sich von der Lüge ab und der WAHRHEIT zuwenden, und das ist notwendig, wenn der 

Heilungsprozess im Deutschen Volk und in Deutschland einsetzen soll. Frieden, wer den 

wirklich will, findet ihn niemals bei Lügnern und Betrügern, sondern einzig und allein bei 

Menschen der WAHRHEIT und JESUS CHRISTUS, die sich strikt an Vereinbarungen halten 

und sich deshalb als zuverlässig und berechenbar erweisen. Man kann auch das verstehen! 

Nicht das Deutsche Volk (Arbeitgeber) muss wie im Jahr 2015 probiert gegen Ausländer in 

Deutschland ausgetauscht werden, nein, sondern der Staat (Arbeitnehmer) muss „NUR“ in 

seine verfassungsgemäße Verpflichtung und Position – unter das Deutschen Volk und das GG 

– zurückgerufen werden. Gelingt das nicht muss jeder einzelne Staatsdiener UNWEIGERLICH 

https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=GJNEYM_wL8r3sAes2ofoBA&q=wahrheit&oq=wahrheit&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyAggAMggIABCxAxCDATIICAAQsQMQgwEyAggAMgUIABCxAzICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAOgcIABCwAxBDOgcILhCwAxBDOgQIABBDOgoIABCxAxCDARBDUM_ALVi5yi1g0M4taAJwAngAgAGEAYgB5geSAQMzLjaYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEKwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjP3JPs5Z3vAhXKO-wKHSztAU0Q4dUDCAw&uact=5
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=GJNEYM_wL8r3sAes2ofoBA&q=wahrheit&oq=wahrheit&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyAggAMggIABCxAxCDATIICAAQsQMQgwEyAggAMgUIABCxAzICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAOgcIABCwAxBDOgcILhCwAxBDOgQIABBDOgoIABCxAxCDARBDUM_ALVi5yi1g0M4taAJwAngAgAGEAYgB5geSAQMzLjaYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEKwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjP3JPs5Z3vAhXKO-wKHSztAU0Q4dUDCAw&uact=5
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=GJNEYM_wL8r3sAes2ofoBA&q=wahrheit&oq=wahrheit&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyAggAMggIABCxAxCDATIICAAQsQMQgwEyAggAMgUIABCxAzICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAOgcIABCwAxBDOgcILhCwAxBDOgQIABBDOgoIABCxAxCDARBDUM_ALVi5yi1g0M4taAJwAngAgAGEAYgB5geSAQMzLjaYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEKwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjP3JPs5Z3vAhXKO-wKHSztAU0Q4dUDCAw&uact=5
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=GJNEYM_wL8r3sAes2ofoBA&q=wahrheit&oq=wahrheit&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyAggAMggIABCxAxCDATIICAAQsQMQgwEyAggAMgUIABCxAzICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAOgcIABCwAxBDOgcILhCwAxBDOgQIABBDOgoIABCxAxCDARBDUM_ALVi5yi1g0M4taAJwAngAgAGEAYgB5geSAQMzLjaYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEKwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjP3JPs5Z3vAhXKO-wKHSztAU0Q4dUDCAw&uact=5
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=GJNEYM_wL8r3sAes2ofoBA&q=wahrheit&oq=wahrheit&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyAggAMggIABCxAxCDATIICAAQsQMQgwEyAggAMgUIABCxAzICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAOgcIABCwAxBDOgcILhCwAxBDOgQIABBDOgoIABCxAxCDARBDUM_ALVi5yi1g0M4taAJwAngAgAGEAYgB5geSAQMzLjaYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEKwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjP3JPs5Z3vAhXKO-wKHSztAU0Q4dUDCAw&uact=5
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=GJNEYM_wL8r3sAes2ofoBA&q=wahrheit&oq=wahrheit&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyAggAMggIABCxAxCDATIICAAQsQMQgwEyAggAMgUIABCxAzICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAOgcIABCwAxBDOgcILhCwAxBDOgQIABBDOgoIABCxAxCDARBDUM_ALVi5yi1g0M4taAJwAngAgAGEAYgB5geSAQMzLjaYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEKwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjP3JPs5Z3vAhXKO-wKHSztAU0Q4dUDCAw&uact=5
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=aLNEYNrPKYyukwXHrJXIBQ&q=Realit%C3%A4t&oq=Realit%C3%A4t&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyBwgAELADEEMyBwgAELADEEMyBwgAELADEEMyBwgAELADEEMyBwgAELADEEMyBwgAELADEEMyBwgAELADEEMyBwgAELADEEMyBwgAELADEEMyBwgAELADEENQ6tqrAliz7KsCYNrvqwJoA3ACeACAAbwBiAG8AZIBAzAuMZgBAKABAaoBB2d3cy13aXrIAQrAAQE&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjao8DUhJ7vAhUM16QKHUdWBVkQ4dUDCAw&uact=5
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=GJNEYM_wL8r3sAes2ofoBA&q=wahrheit&oq=wahrheit&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyAggAMggIABCxAxCDATIICAAQsQMQgwEyAggAMgUIABCxAzICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAOgcIABCwAxBDOgcILhCwAxBDOgQIABBDOgoIABCxAxCDARBDUM_ALVi5yi1g0M4taAJwAngAgAGEAYgB5geSAQMzLjaYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEKwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjP3JPs5Z3vAhXKO-wKHSztAU0Q4dUDCAw&uact=5
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=aJdEYObbO9f3sAeuoYngDw&q=jesus+christus&oq=jesus+christus&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyBQgAELEDMgIIADICCAAyAgguMgIIADICCAAyAggAMgIIADICCAAyAgguOgcIABCwAxBDOgcIABBHELADOgsILhCxAxCDARCTAjoICC4QsQMQgwE6CAgAELEDEIMBOgUILhCxAzoICAAQxwEQrwFQn9kKWIzyCmC99QpoAnACeACAAY8BiAGiDZIBBDIuMTOYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEIwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjmr9b66Z3vAhXXO-wKHa5QAvwQ4dUDCAw&uact=5
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=GJNEYM_wL8r3sAes2ofoBA&q=wahrheit&oq=wahrheit&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyAggAMggIABCxAxCDATIICAAQsQMQgwEyAggAMgUIABCxAzICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAOgcIABCwAxBDOgcILhCwAxBDOgQIABBDOgoIABCxAxCDARBDUM_ALVi5yi1g0M4taAJwAngAgAGEAYgB5geSAQMzLjaYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEKwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjP3JPs5Z3vAhXKO-wKHSztAU0Q4dUDCAw&uact=5
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=GJNEYM_wL8r3sAes2ofoBA&q=wahrheit&oq=wahrheit&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyAggAMggIABCxAxCDATIICAAQsQMQgwEyAggAMgUIABCxAzICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAOgcIABCwAxBDOgcILhCwAxBDOgQIABBDOgoIABCxAxCDARBDUM_ALVi5yi1g0M4taAJwAngAgAGEAYgB5geSAQMzLjaYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEKwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjP3JPs5Z3vAhXKO-wKHSztAU0Q4dUDCAw&uact=5
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=aJdEYObbO9f3sAeuoYngDw&q=jesus+christus&oq=jesus+christus&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyBQgAELEDMgIIADICCAAyAgguMgIIADICCAAyAggAMgIIADICCAAyAgguOgcIABCwAxBDOgcIABBHELADOgsILhCxAxCDARCTAjoICC4QsQMQgwE6CAgAELEDEIMBOgUILhCxAzoICAAQxwEQrwFQn9kKWIzyCmC99QpoAnACeACAAY8BiAGiDZIBBDIuMTOYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEIwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjmr9b66Z3vAhXXO-wKHa5QAvwQ4dUDCAw&uact=5
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durch einen treuen, einen der WAHRHEIT verpflichteten Staatsdiener ausgetauscht werden. 

Ein Staat der die Herrschaftsmacht in Deutschland hinterlistig mit juristischen Tricks und 

bewussten Falschauslegungen an sich gerissen hat, ist sich selbst Feind im Kern Deutschlands, 

denn er klagt sich selbst an, da braucht es mich gar nicht als Richter. ICH BIN nur der, der das 

Problem aufzeigt, werde ich dadurch zum Feind des Deutschen Volkes? Nein! Werde ich vom 

verlogenen Staat dadurch als Feind erkannt? Ja! Warum? Weil dann, WENN WAHRHEIT IN 

DEUTSCHLAND EINZUG HÄLT der verlogene Staat dem Untergang geweiht ist und 

verschwinden muss, wie die FINSTERNIS dem LICHT weichen muss, wenn das LICHT DER 

WELT EINZUG hält und erscheint. So ist es in der BIBEL beschrieben, und so wird es, 

unabhängig von meiner Person, kommen.  

WENN WAHRHEIT IN DEUTSCHLAND EINZUG HÄLT, werden die bösartigen 

Krebszellen (Staatsdiener) zurückverwandelt in ganz normale gesunde (Volkszellen) und so 

wird der VOLKSLEIB IN DEUTSCHLAND wie von selbst gesunden und der bösartige Tumor 

am Volkskörper wie von selbst verschwinden. Das ist leicht zu verstehen. Gewalt ist da 

überhaupt nicht nötig, sondern allein die BESTIMMTHEIT UND DIE UNENDLICHE 

GEDULD UND AUSDAUER DER WAHRHEIT. Wo WAHRHEIT IN ERSCHEINUNG 

TRITT KANN SICH DIE LÜGE NICHT DAUERHAFT HALTEN. Wir kennen das vom 

Licht, denn dort wo DAS LICHT AUFTRITT muss die FINSTERNIS sofort weichen. Wer 

könnte dieses Sinnbild nicht verstehen! 

Die Zeit des Lichts der WAHRHEIT ist gekommen, und deshalb muss die Finsternis 

weichen 

Wer gemäß GG, Art. 1 und GG, Art. 20 in der unauslegbar fixierten UNMITTELBAREN 

Verpflichtung ist, meine Menschenwürde, und die jedes Menschen zu achten und zu schützen, 

der kann sie in einem Rechtsstaat nicht mit Füßen treten und trotzdem Recht behalten, das steht 

unerschütterlich und leicht verständlich fest, weil es der gesunde Menschenverstand jedem 

Menschen genau so sagt. Welcher dem GG unterworfene Richter könnte hier 

grundgesetzkonform widersprechen und ein anderes Urteil fällen? Welcher dem GG 

unterworfene Richter ist in der Lage mein Recht rechtmäßig wirksam anzugreifen? Den will 

ich sehen! 

Hier, genau an diesem Punkt muss die Gewaltenteilung (Legislative, Judikative, Exekutive) ins 

Spiel kommen. Wenn die Judikative (untreuer Richter) sich nicht an Deutsches Recht hält und 

https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=GJNEYM_wL8r3sAes2ofoBA&q=wahrheit&oq=wahrheit&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyAggAMggIABCxAxCDATIICAAQsQMQgwEyAggAMgUIABCxAzICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAOgcIABCwAxBDOgcILhCwAxBDOgQIABBDOgoIABCxAxCDARBDUM_ALVi5yi1g0M4taAJwAngAgAGEAYgB5geSAQMzLjaYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEKwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjP3JPs5Z3vAhXKO-wKHSztAU0Q4dUDCAw&uact=5
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=GJNEYM_wL8r3sAes2ofoBA&q=wahrheit&oq=wahrheit&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyAggAMggIABCxAxCDATIICAAQsQMQgwEyAggAMgUIABCxAzICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAOgcIABCwAxBDOgcILhCwAxBDOgQIABBDOgoIABCxAxCDARBDUM_ALVi5yi1g0M4taAJwAngAgAGEAYgB5geSAQMzLjaYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEKwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjP3JPs5Z3vAhXKO-wKHSztAU0Q4dUDCAw&uact=5
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=GJNEYM_wL8r3sAes2ofoBA&q=wahrheit&oq=wahrheit&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyAggAMggIABCxAxCDATIICAAQsQMQgwEyAggAMgUIABCxAzICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAOgcIABCwAxBDOgcILhCwAxBDOgQIABBDOgoIABCxAxCDARBDUM_ALVi5yi1g0M4taAJwAngAgAGEAYgB5geSAQMzLjaYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEKwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjP3JPs5Z3vAhXKO-wKHSztAU0Q4dUDCAw&uact=5
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=GJNEYM_wL8r3sAes2ofoBA&q=wahrheit&oq=wahrheit&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyAggAMggIABCxAxCDATIICAAQsQMQgwEyAggAMgUIABCxAzICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAOgcIABCwAxBDOgcILhCwAxBDOgQIABBDOgoIABCxAxCDARBDUM_ALVi5yi1g0M4taAJwAngAgAGEAYgB5geSAQMzLjaYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEKwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjP3JPs5Z3vAhXKO-wKHSztAU0Q4dUDCAw&uact=5
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=GJNEYM_wL8r3sAes2ofoBA&q=wahrheit&oq=wahrheit&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyAggAMggIABCxAxCDATIICAAQsQMQgwEyAggAMgUIABCxAzICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAOgcIABCwAxBDOgcILhCwAxBDOgQIABBDOgoIABCxAxCDARBDUM_ALVi5yi1g0M4taAJwAngAgAGEAYgB5geSAQMzLjaYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEKwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjP3JPs5Z3vAhXKO-wKHSztAU0Q4dUDCAw&uact=5
https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_01-245122
https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_02-245124
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offensichtlich grundgesetzwidrige Urteile fällt die von der Staatsanwaltschaft = 

DEM STAATSANWALT = DEM SATAN persönlich bestätigt werden, dann muss sich die 

Exekutive (Polizei) dem angeordneten Vollzug rechtlich korrekt widersetzen und mich durch 

Verweigerung des angeordneten Vollzugs unmittelbar körperlich beschützen, denn das ist der 

rechtsstaatliche Hintergrund der Gewaltenteilung. Wenn alle drei o.g. Gewalten klüngeln, d.h. 

gemeinsam und programmatisch abgestimmt agieren, dann ist das was mit der Gewaltenteilung 

beabsichtigt wurde von Verbrechern ausgehebelt und wirkungslos und der Rechtsstaat beseitigt, 

was mein Recht wieder bestätigt und das Unrecht des Staates und seiner Staatsdiener ebenfalls. 

Deshalb fordere ich jeden einzelnen Polizisten „= die POLIZEI insgesamt“ auf, mich vor der 

„VERGEWALTIGUNG MIT ANSAGE“ lt. der obigen Mahnung zu beschützen, da sie 

grundgesetzwidrig angeordnet sein wird, und dadurch gleichzeitig dafür zu sorgen, dass „der 

Staat“, staatsrechtlich vertreten durch den Bundespräsidenten mit mir Kontakt aufnimmt, um 

die von mir IM NAMEN DES GOTTES DER PRÄAMBEL UND IM NAMEN DES 

DEUTSCHEN VOLKES gewünschten, notwendigen Gespräche, so wie es der Anstand, die 

Menschenwürde und der gegenseitige Respekt gebieten anzuberaumen und zu vereinbaren.  

Solange sich der Staat und seine Staatsdiener allgemein, und der sog. BUNDESPRÄSIDENT 

speziell, diesem Wunsch nach Vertragsgesprächen (GG) zwischen dem Deutschen Volk und 

dem Staat ignorant verweigern, gilt der gegenwärtige verlogene Staat in seiner GANZHEIT 

als beweiskräftig überführter FEIND DES DEUTSCHEN VOLKES. Nicht das Deutsche 

Volk hat seinem Staat und seinen Staatsdienern den Krieg erklärt, sondern der Staat und seine 

Staatsdiener haben, gekennzeichnet durch ihre totale, brutale vorsätzliche Ignoranz gegenüber 

dem GG und ihren Verpflichtungen, und durch die bewiesene Verweigerung des 

menschenwürdigen Umgangs mit dem Deutschen Volk, und in diesem speziellen Fall mit mir 

(Menschenwürde) diesen Krieg erklärt. Auf Schiffen nennt sich dieses Vergehen MEUTEREI 

und wurde in früheren Zeiten immer mit dem Tode bestraft. Warum wohl? Das 

DEUTSCHE SCHIFF ist von Meuterern übernommen und zum Seelenverkäufer verkommen, 

zum GEISTERSCHIFF auf dem blutsaugende, zersetzende ZOMBIES das Sagen haben. 

Wir, die Polizei auf Seiten des Staates und ich auf Seiten des Deutschen Volkes stehen uns an 

der Frontlinie dieses kaum wahrzunehmenden, nichtsdestotrotz brutalen Krieges um Geld und 

Macht in Deutschland gegenüber. Nun gibt es zwei Möglichkeiten mit dieser Situation 

umzugehen.  

https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&q=meuterei
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=6h5CYP2eArKOlwTFloWADA&q=seelenverk%C3%A4ufer&oq=seelenverk%C3%A4ufer&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyBwgAEEYQ-QEyAggAMgIIADICCAAyAggAMgIIADoHCAAQsAMQQzoHCC4QsAMQQzoNCAAQxwEQrwEQsAMQQzoFCC4QkwI6BQgAELEDOggIABDHARCjAjoICC4QsQMQgwE6CwgAELEDEMcBEKMCOgIILjoFCC4QsQM6CAgAELEDEIMBOggILhCxAxCTAjoICAAQxwEQrwFQ_MUPWOzfD2Dk5Q9oAnACeACAAcADiAHwEJIBCDMuMTIuNC0xmAEAoAEBqgEHZ3dzLXdpesgBCsABAQ&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwj9u9rhjpnvAhUyx4UKHUVLAcAQ4dUDCAw&uact=5
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=7h9CYMPuE8SUa9mXndAB&q=zombie&oq=zombie&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyCAguELEDEJMCMgUILhCxAzIFCC4QsQMyBQgAELEDMgUILhCxAzIFCC4QsQMyAggAMgIIADIFCC4QsQMyBQguELEDOgcIABCwAxBDOgcIABBHELADOgsIABCxAxDHARCjAjoOCAAQsQMQgwEQxwEQrwE6AgguOgQIABAKOggIABDHARCvAVDv0QNYl94DYLCBBGgDcAJ4AIAB2QGIAZQHkgEFMi40LjGYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEFwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjDnendj5nvAhVEyhoKHdlLBxoQ4dUDCAw&uact=5
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1. Wir betrachten uns als Feinde und hauen uns im Auftrag Dritter, die wir nichteinmal 

kennen, und die nichts mit uns zu tun haben wollen, wie Idioten in die Fresse, oder … 

2. Wir betrachten uns als Freunde, weil wir Deutsche in Deutschland sind und reichen uns 

freundschaftlich die Hände, denn dann ist der Krieg zu Ende. 

Ein hirnloser ZOMBIE wird das nicht verstehen! Ein Mensch mit Gewissen wird das verstehen! 

MEIN ERKLÄRTES ZIEL IST NUR DAS GEMEINSAME, FRIEDLICHE GESPRÄCH 

über die beseitigte verfassungsmäßige Ordnung in Deutschland lt. GG zwischen  

• dem Bundespräsidenten, als dem Vertreter des Staates und  

• mir, als dem vorläufigen Vertreter des Deutschen Volkes.  

In diesen Gesprächen werden die Missverhältnisse der Macht in Deutschland konkret, d.h. 

unmissverständlich angesprochen und geklärt werden, die sich heute noch in der Weise zeigen, 

dass der vom Deutschen Volk gegen Entlohnung verpflichtete Staat (Arbeitnehmer) das 

Deutsche Volk (Arbeitgeber) vollkommen beherrscht, und damit das grundgesetzlich fixierte 

Recht in Deutschland buchstäblich auf den Kopf gestellt und ad absurdum geführt ist.  

Es kann lt. GG schlicht und einfach nicht sein, dass der dem Deutschen Volk grundgesetzlich 

verpflichtete Staat (Arbeitnehmer) vom Deutschen Volk (Arbeitgeber) nicht kontrolliert und 

beeinflusst, oder gar bestimmt oder gestoppt werden kann, weil er – warum auch immer – 

beweisbar in tausend Fällen, eigendynamisch vom Deutschen Volk losgelöst agiert, weil er 

außer Kontrolle geraten ist und zum Nachteil des Deutschen Volkes machen kann was er will, 

ohne dass das Deutsche Volk etwas Wirksames dagegen unternehmen könnte. Ich erinnere hier 

nur an die paar Jahre seit 2015. Das Deutsche Volk, selbst seine sog. Geld- und Geistesgrößen 

standen und stehen bis heute mit stierenden Augen und herabhängender Kinnlade da und 

staunen, hilflos, vollkommen hilflos, gegenüber den Zerstörungsaktionen einer totalitär, 

despotisch auftretenden gottlosen Bundeskanzlerin, die „ihr?“ Deutsches Volk verachtet. 

Erinnern Sie sich noch daran, wie sie die Deutschlandfahne an sich riss und von der Bühne 

beförderte? Erinnern Sie sich noch an ihren Gesichtsausdruck der Bände sprach? 

Befindet sich der Staat auf dem Boden des GG, dann steht diesen Gesprächen logisch nichts im 

Weg, will der Staat aber vom GG nichts wissen, dann werde ich mich weiterhin friedlich um 

diese Vertragsgespräche bemühen müssen, denn das Deutsche Volk wird von seinem Staat 

https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=jypDYOmnO4-fsAe707eQAg&hotel_occupancy=&q=ad+absurdum&oq=ad+absurdum&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyBQgAELEDMgIIADICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAOgcIABCwAxBDOgcILhCwAxBDOg0IABDHARCvARCwAxBDOggIABCxAxCDAToOCAAQsQMQgwEQxwEQowI6CwgAELEDEMcBEKMCOgUILhCxAzoGCAAQChADOgcIABCxAxAKOggIABDHARCvAVCx9s4rWIOPzytg65LPK2gCcAJ4AIABmwGIAfgKkgEDNC44mAEAoAEBqgEHZ3dzLXdpesgBCsABAQ&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwipq82BjpvvAhWPD-wKHbvpDSIQ4dUDCAw&uact=5
https://www.youtube.com/watch?v=siqHZsMMwkM
https://www.youtube.com/watch?v=siqHZsMMwkM
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belogen, betrogen, beraubt und vergewaltigt und duldet das alles hilflos und widerstandslos. Ja, 

zur Lüge, zum Betrug, zum Diebstahl, zur Vergewaltigung gehören immer mindestens zwei, 

nämlich derjenige der das Böse tut, und sein Gegenüber der sich in aller Dummheit das Böse 

widerspruchslos gefallen lässt. Hören Sie bitte aufmerksam zu was Paulus hierzu sagt … 

2.Kor 11,14 / Und das ist auch kein Wunder; denn er selbst, der Satan, verstellt sich als Engel 

des Lichts. 15 Darum ist es nichts Großes, wenn sich auch seine Diener verstellen als Diener 

der Gerechtigkeit; deren Ende wird sein nach ihren Werken. 16 Ich sage abermals: Niemand 

halte mich für töricht; wenn aber doch, so nehmt mich an als einen Törichten, damit auch ich 

mich ein wenig rühme. 17 Was ich jetzt rede, das rede ich nicht dem Herrn gemäß, sondern wie 

in Torheit, weil wir so ins Rühmen gekommen sind. 18 Da viele sich rühmen nach dem Fleisch, 

will ich mich auch rühmen. 

19 Denn ihr ertragt gerne die Narren, ihr, die ihr klug seid! 20 Ihr ertragt es, wenn euch 

jemand knechtet, wenn euch jemand ausnützt, wenn euch jemand gefangen nimmt, wenn 

euch jemand erniedrigt, wenn euch jemand ins Gesicht schlägt. 21 Zu meiner Schande muss 

ich sagen, dazu waren wir zu schwach!  

-------------------------------------------------- 

Warum lassen wir CHRISTEN uns von ungläubigen, gottlosen ZOMBIES in Menschengestalt 

zu Narren machen und uns von Lügnern und Betrügern ins Gesicht schlagen und belügen und 

berauben und beherrschen? Weil JESUS CHRISTUS unser einziger Herr ist, oder wegen 

was unterwerfen wir uns Lügnern und Betrügern und lassen uns von ihnen knechten? Zeigt sich 

darin unser unbändiger Glaube an die WAHRHEIT durch JESUS CHRISTUS?  Ist es das? 

WAHRHEIT IST UNBESIEGBAR 

und „wo WAHRHEIT nicht hilft, hilft nichts“ sagt mein Engele immer! Wo WAHRHEIT 

AUFTRITT, müssen Satans- und Teufelsdiener weichen oder zumindest schweigen! So einfach 

ist das prinzipiell, denn das Deutsche Volk wird jetzt nach und nach erwachen und das 

praktizierte Unrecht des Staates gegen das Deutsche Volk erkennen, verstehen und mit 

göttlicher Hilfe aktiv beseitigen. So, d.h. mit WAHRHEIT wird Deutschland und das Deutsche 

Volk, samt dem Staat geheilt, vollkommen friedlich, weil selbst die bösartigen Krebszellen im 

Krebstumor erkennen, begreifen und verstehen, dass es so besser und richtig und rechtmäßig 

ist. Ohne Kampf wird diese HEILUNG DURCH DEN HEILAND geschehen. 

https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=5I9EYMqwLNK1kwXYoJnIDQ&q=christen&oq=christen&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyBQgAELEDMgIIADIICAAQsQMQgwEyCAgAELEDEIMBMggIABDHARCvATIICAAQxwEQrwEyAggAMgUIABCxAzIICAAQxwEQrwEyAggAOgcIABCwAxBDOgcIABCxAxBDOgQIABBDOgUILhCxAzoHCAAQsQMQCjoKCAAQ6gIQtAIQQzoKCAAQsQMQgwEQQzoECC4QQzoICAAQxwEQowI6CAguELEDEIMBOgsIABCxAxDHARCjAlCF9ghYtpIJYIaZCWgDcAJ4AoABwgGIAa4OkgEEMC4xMpgBAKABAaoBB2d3cy13aXqwAQrIAQrAAQE&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjKso_l4p3vAhXS2qQKHVhQBtkQ4dUDCAw&uact=5
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=aJdEYObbO9f3sAeuoYngDw&q=jesus+christus&oq=jesus+christus&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyBQgAELEDMgIIADICCAAyAgguMgIIADICCAAyAggAMgIIADICCAAyAgguOgcIABCwAxBDOgcIABBHELADOgsILhCxAxCDARCTAjoICC4QsQMQgwE6CAgAELEDEIMBOgUILhCxAzoICAAQxwEQrwFQn9kKWIzyCmC99QpoAnACeACAAY8BiAGiDZIBBDIuMTOYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEIwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjmr9b66Z3vAhXXO-wKHa5QAvwQ4dUDCAw&uact=5
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=GJNEYM_wL8r3sAes2ofoBA&q=wahrheit&oq=wahrheit&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyAggAMggIABCxAxCDATIICAAQsQMQgwEyAggAMgUIABCxAzICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAOgcIABCwAxBDOgcILhCwAxBDOgQIABBDOgoIABCxAxCDARBDUM_ALVi5yi1g0M4taAJwAngAgAGEAYgB5geSAQMzLjaYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEKwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjP3JPs5Z3vAhXKO-wKHSztAU0Q4dUDCAw&uact=5
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=aJdEYObbO9f3sAeuoYngDw&q=jesus+christus&oq=jesus+christus&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyBQgAELEDMgIIADICCAAyAgguMgIIADICCAAyAggAMgIIADICCAAyAgguOgcIABCwAxBDOgcIABBHELADOgsILhCxAxCDARCTAjoICC4QsQMQgwE6CAgAELEDEIMBOgUILhCxAzoICAAQxwEQrwFQn9kKWIzyCmC99QpoAnACeACAAY8BiAGiDZIBBDIuMTOYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEIwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjmr9b66Z3vAhXXO-wKHa5QAvwQ4dUDCAw&uact=5
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=GJNEYM_wL8r3sAes2ofoBA&q=wahrheit&oq=wahrheit&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyAggAMggIABCxAxCDATIICAAQsQMQgwEyAggAMgUIABCxAzICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAOgcIABCwAxBDOgcILhCwAxBDOgQIABBDOgoIABCxAxCDARBDUM_ALVi5yi1g0M4taAJwAngAgAGEAYgB5geSAQMzLjaYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEKwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjP3JPs5Z3vAhXKO-wKHSztAU0Q4dUDCAw&uact=5
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=GJNEYM_wL8r3sAes2ofoBA&q=wahrheit&oq=wahrheit&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyAggAMggIABCxAxCDATIICAAQsQMQgwEyAggAMgUIABCxAzICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAOgcIABCwAxBDOgcILhCwAxBDOgQIABBDOgoIABCxAxCDARBDUM_ALVi5yi1g0M4taAJwAngAgAGEAYgB5geSAQMzLjaYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEKwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjP3JPs5Z3vAhXKO-wKHSztAU0Q4dUDCAw&uact=5
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=GJNEYM_wL8r3sAes2ofoBA&q=wahrheit&oq=wahrheit&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyAggAMggIABCxAxCDATIICAAQsQMQgwEyAggAMgUIABCxAzICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAOgcIABCwAxBDOgcILhCwAxBDOgQIABBDOgoIABCxAxCDARBDUM_ALVi5yi1g0M4taAJwAngAgAGEAYgB5geSAQMzLjaYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEKwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjP3JPs5Z3vAhXKO-wKHSztAU0Q4dUDCAw&uact=5
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=GJNEYM_wL8r3sAes2ofoBA&q=wahrheit&oq=wahrheit&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyAggAMggIABCxAxCDATIICAAQsQMQgwEyAggAMgUIABCxAzICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAOgcIABCwAxBDOgcILhCwAxBDOgQIABBDOgoIABCxAxCDARBDUM_ALVi5yi1g0M4taAJwAngAgAGEAYgB5geSAQMzLjaYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEKwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjP3JPs5Z3vAhXKO-wKHSztAU0Q4dUDCAw&uact=5
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WENN LÜGNER GEWÄHLT WERDEN HERRSCHEN LÜGNER  

Wer bei Landtagswahlen und bei der Bundestagswahl auch im Jahr 2021 wieder sehenden 

Auges, überführte Lügner und Betrüger und wahrheitslose Nichtswisser zu seinen Herren 

wählt, der darf sich nachher nicht beklagen und wundern, dass die ihn in die HÖLLE IN 

DEUTSCHLAND führen, ihn betrügen, belügen, berauben und vergewaltigen. Was anderes 

ist denn der indirekte Impfzwang von dem sie alle reden? Wer nicht belogen, betrogen, beraubt 

oder vergewaltigt werden will, der muss zwangsläufig WAHRHEIT wählen, denn den 

HIMMEL IN DEUTSCHLAND können Lügner und Betrüger niemals bauen, weil sie selbst 

ihn nicht kennen, weil sie WAHRHEIT nicht haben und ihn deshalb mit der Hölle 

verwechseln. Können Sie das geistig nachvollziehen? 

WAHRHEIT IST OHNE WAHRHEIT UNMÖGLICH! Wer WAHRHEIT nicht hat, hat 

einen Fehler, einen Mangel, dem fehlt etwas. 

IM BEWUSSTSEIN MEINER VERANTWORTUNG VOR GOTT UND DEN 

MENSCHEN BERUFE ICH MICH ZU 100 % AUF DAS GRUNDGESETZ, ALS MEIN 

UNMITTELBARES GÖTTLICHES RECHT ALS DEUTSCHER IN DEUTSCHLAND 

Wer sich unter dem GG befindet, der kann mir nicht begründet widersprechen, und wer mir 

widerspricht, der steht nicht unter den Direktiven des GG und disqualifiziert sich dadurch selbst 

als dem Recht und der Gerechtigkeit in Deutschland widersetzlich. Das, genau das meint die 

Bibel, wenn sie sagt … 

Jes 54,17 / Keiner Waffe, die gegen dich bereitet wird, soll es gelingen, und jede Zunge, die 

sich gegen dich erhebt, sollst du im Gericht schuldig sprechen. Das ist das Erbteil der Knechte 

des HERRN, und ihre Gerechtigkeit kommt von mir, spricht der HERR.  

-------------------------------------------------- 

ICH BIN WAHRHEIT, WER WOLLTE MICH BESIEGEN KÖNNEN? 

DAS GRUNDGESETZ IST MEIN RECHT! Wer hat ein höheres Recht? 

Der Staat oder einer seiner willigen roboterhaften Zombiediener? Ich will keine Almosen von 

einem verlogenen Staat, ja, selbst die Bußgeldforderung werde ich widerstandslos bezahlen, 

wenn dies nach rechtsstaatlich korrekter Klärung dieses VERFASSUNGSFALLES hier 

https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=fJBEYNTJIcT0kgWYzoKADQ&q=h%C3%B6lle&oq=h%C3%B6lle&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyBQgAELEDMgIIADIFCC4QsQMyAgguMgIIADILCAAQsQMQxwEQrwEyBQgAELEDMggILhCxAxCDATICCAAyAggAOgcIABCwAxBDOgcILhCwAxBDOggIABCxAxCDAToOCAAQsQMQgwEQxwEQowI6CwgAELEDEMcBEKMCOgQIABBDOggIABDHARCvAToOCAAQsQMQgwEQxwEQrwFQxMMIWM7OCGCp0QhoA3ACeACAAZABiAH6BZIBAzAuNpgBAKABAaoBB2d3cy13aXrIAQrAAQE&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjU98Gt453vAhVEuqQKHRinANAQ4dUDCAw&uact=5
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=fJBEYNTJIcT0kgWYzoKADQ&q=h%C3%B6lle&oq=h%C3%B6lle&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyBQgAELEDMgIIADIFCC4QsQMyAgguMgIIADILCAAQsQMQxwEQrwEyBQgAELEDMggILhCxAxCDATICCAAyAggAOgcIABCwAxBDOgcILhCwAxBDOggIABCxAxCDAToOCAAQsQMQgwEQxwEQowI6CwgAELEDEMcBEKMCOgQIABBDOggIABDHARCvAToOCAAQsQMQgwEQxwEQrwFQxMMIWM7OCGCp0QhoA3ACeACAAZABiAH6BZIBAzAuNpgBAKABAaoBB2d3cy13aXrIAQrAAQE&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjU98Gt453vAhVEuqQKHRinANAQ4dUDCAw&uact=5
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=GJNEYM_wL8r3sAes2ofoBA&q=wahrheit&oq=wahrheit&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyAggAMggIABCxAxCDATIICAAQsQMQgwEyAggAMgUIABCxAzICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAOgcIABCwAxBDOgcILhCwAxBDOgQIABBDOgoIABCxAxCDARBDUM_ALVi5yi1g0M4taAJwAngAgAGEAYgB5geSAQMzLjaYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEKwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjP3JPs5Z3vAhXKO-wKHSztAU0Q4dUDCAw&uact=5
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=GJNEYM_wL8r3sAes2ofoBA&q=wahrheit&oq=wahrheit&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyAggAMggIABCxAxCDATIICAAQsQMQgwEyAggAMgUIABCxAzICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAOgcIABCwAxBDOgcILhCwAxBDOgQIABBDOgoIABCxAxCDARBDUM_ALVi5yi1g0M4taAJwAngAgAGEAYgB5geSAQMzLjaYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEKwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjP3JPs5Z3vAhXKO-wKHSztAU0Q4dUDCAw&uact=5
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=GJNEYM_wL8r3sAes2ofoBA&q=wahrheit&oq=wahrheit&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyAggAMggIABCxAxCDATIICAAQsQMQgwEyAggAMgUIABCxAzICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAOgcIABCwAxBDOgcILhCwAxBDOgQIABBDOgoIABCxAxCDARBDUM_ALVi5yi1g0M4taAJwAngAgAGEAYgB5geSAQMzLjaYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEKwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjP3JPs5Z3vAhXKO-wKHSztAU0Q4dUDCAw&uact=5
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=GJNEYM_wL8r3sAes2ofoBA&q=wahrheit&oq=wahrheit&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyAggAMggIABCxAxCDATIICAAQsQMQgwEyAggAMgUIABCxAzICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAOgcIABCwAxBDOgcILhCwAxBDOgQIABBDOgoIABCxAxCDARBDUM_ALVi5yi1g0M4taAJwAngAgAGEAYgB5geSAQMzLjaYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEKwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjP3JPs5Z3vAhXKO-wKHSztAU0Q4dUDCAw&uact=5
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=GJNEYM_wL8r3sAes2ofoBA&q=wahrheit&oq=wahrheit&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyAggAMggIABCxAxCDATIICAAQsQMQgwEyAggAMgUIABCxAzICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAOgcIABCwAxBDOgcILhCwAxBDOgQIABBDOgoIABCxAxCDARBDUM_ALVi5yi1g0M4taAJwAngAgAGEAYgB5geSAQMzLjaYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEKwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjP3JPs5Z3vAhXKO-wKHSztAU0Q4dUDCAw&uact=5
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=GJNEYM_wL8r3sAes2ofoBA&q=wahrheit&oq=wahrheit&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyAggAMggIABCxAxCDATIICAAQsQMQgwEyAggAMgUIABCxAzICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAOgcIABCwAxBDOgcILhCwAxBDOgQIABBDOgoIABCxAxCDARBDUM_ALVi5yi1g0M4taAJwAngAgAGEAYgB5geSAQMzLjaYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEKwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjP3JPs5Z3vAhXKO-wKHSztAU0Q4dUDCAw&uact=5
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überhaupt noch rechtmäßig notwendig sein sollte. Der aktuelle Staat und seine verlogenen 

Staatsdiener, die außerhalb jeglichen Rechts in Deutschland agieren, müssen dringend friedlich 

und gewaltfrei gestoppt werden, und zwar auf der Basis des grundgesetzlich definierten Rechts. 

Es braucht dazu keine Gewalt, Einsicht genügt vollkommen. Wer will mir mein Recht in 

welcher Weise streitig machen? Ein gewaltbereiter Staatsdiener ohne WAHRHEIT und ohne 

Recht etwa? 

Jes 50,8 / Er ist nahe, der mich gerecht spricht; wer will mit mir rechten? Lasst uns zusammen 

vortreten! Wer will mein Recht anfechten? Der komme her zu mir!  

-------------------------------------------------- 

Ich will nicht, dass die Staatsdiener die ich hiermit rechtsstaatlich korrekt anzeige bestraft 

werden, weil diese sich nicht an das GG halten. Nicht deren Bestrafung ist mir wichtig, nein, 

sondern mein Grundrecht lt. GG ist mir wichtig, in dem festgelegt ist, dass ich von jedem 

„ein-zellnen“ Staatsbediensteten menschenwürdig und anständig und respektvoll behandelt 

werde, und nicht auf seelenlose, denkunfähige ignorante Roboter = ZOMBIES in 

Menschengestalt stoße, wenn ich es mit dem Staat zu tun habe. Keine einzige dieser hier 

namentlich genannten Personen erfüllt diesen Anspruch, den ich allein auf GG, Art. 1 = mein 

Grundrecht und deren Verpflichtung setze. Entweder ich erhielt gar keine Antwort, oder in der 

Reaktion wurde mein erklärter Widerstand mit keinem Wort erwähnt, nicht bestätigt, nicht 

widerrufen, kein Wort.  

TOTALE, BRUTALE, VOLLKOMMEN GESETZWIDRIGE IGNORANZ 

GEGENÜBER DEM GRUNDGESETZ UND MEINEM GRUNDRECHT! 

Prüfen Sie das hier nach! So richtet sich meine STRAFANZEIGE ganz allgemein gegen den 

untreuen anonymen Staat, aber ganz persönlich, wegen Amtspflichtverletzung im Sinne des 

GG, Art. 34, gegen: 

1. Frau Keim, Bußgeldstelle des LRA, Reutlingen, 

2. Herr Rinker, Bußgeldstelle des LRA, Reutlingen, 

3. Herr Thomas Reumann, Landrat im LRA, Reutlingen, 

4. Staatsanwaltschaft Tübingen. Die Namen der Sachbearbeiter bzw. Staatsanwälte sind 

mir nicht bekannt, sie können aber von Staatsseite leicht ermittelt werden! 

5. Frau Pfister, Amtsgericht in Münsingen, 

https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=GJNEYM_wL8r3sAes2ofoBA&q=wahrheit&oq=wahrheit&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyAggAMggIABCxAxCDATIICAAQsQMQgwEyAggAMgUIABCxAzICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAOgcIABCwAxBDOgcILhCwAxBDOgQIABBDOgoIABCxAxCDARBDUM_ALVi5yi1g0M4taAJwAngAgAGEAYgB5geSAQMzLjaYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEKwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjP3JPs5Z3vAhXKO-wKHSztAU0Q4dUDCAw&uact=5
https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_01-245122
https://hauptverzeichnis.beepworld.de/ultimatum.htm?nocache=1611406322
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=C5FEYLCMGYX4kwWKq4DIBQ&q=STRAFANZEIGE&oq=STRAFANZEIGE&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyAggAMgIIADICCAAyBAgAEAMyAggAMgIIADICCAAyAggAMgIIADICCAA6BwgAELADEEM6BwguELADEEM6BQgAELEDOgIILjoICAAQsQMQgwE6CwgAELEDEMcBEKMCOgQIABBDOgQILhBDOg4IABCxAxCDARDHARCjAjoICC4QsQMQgwE6BQguELEDOgQIABAKUIWRFVibrBVg5q4VaAJwAngAgAGNAYgBnwuSAQM0LjmYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEKwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjwvdHx453vAhUF_KQKHYoVAFkQ4dUDCAw&uact=5
https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_02-245124
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6. Herr Joachim Stahl, Amtsgerichtsdirektor beim AG, Münsingen 

Lk 23,34 / Jesus aber sprach: Vater, vergib ihnen; denn sie wissen nicht, was sie tun!  

-------------------------------------------------- 

Nochmals, ich will keine Bestrafung dieser künstlich verdummten ignoranten und 

unverständigen Menschen des Staates, die nicht wissen was sie tun und Vergebung brauchen, 

nicht Strafe, sondern ich will die Korrektur des UNRECHTSSTAATS IN DEUTSCHLAND 

in einen RECHTSSTAAT IN DEUTSCHLAND IN WAHRHEIT,  der diesem Begriff würdig 

ist, und in dem die Staatsdiener sich reibungslos und widerstandslos und vereinbarungsgemäß 

an die WAHRHEIT und das GG und alle nachfolgenden Gesetze halten und sich nicht, wie 

heute leicht zu beweisen ist, widersetzlich gegenüber der WAHRHEIT und dem GG zeigen. 

Um es wie ein Ingenieur zu sagen, „nur eine bestimmungsgemäß, reibungslos funktionierende 

Maschine ist eine gute Maschine“, und so auch beim Staat. Warum sollte das ausgerechnet beim 

Deutschen Staat anders sein? Warum sollte ein Staat der lt. gottlosen Menschen „ohne 

Wahrheit = mit UNWAHRHEIT“ und Gewalt so „recht und schlecht“ funktioniert, mit 

treuen, sich in der WAHRHEIT befindlichen Menschen nicht friedlich und gesetzmäßig, 

wie vereinbart funktionieren können?  

Selbst die Protokolle von Zion bestätigen mich da vollkommen. Lesen wir doch einfach einmal 

was dort gefunden werden kann, wenn man sie nicht vorverurteilend ablehnt. Bitte lesen Sie 

mit höchster Aufmerksamkeit … 

„DIE PROTOKOLLE DER WEISEN VON ZION“ / Auszug aus Protokoll Nr. 4 

4-7 Der Kriegsplan unserer unsichtbaren Macht, ja selbst ihr Sitz wird der Welt immer unbekannt 

bleiben. 

4-8 Die Freiheit könnte unschädlich sein und in den Staaten ohne Gefahr für die Wohlfahrt der 

Völker bestehen, wenn sie sich auf den Glauben an Gott und die Brüderlichkeit der Menschen 

stützen und sich von der Idee der Gleichheit fernhalten würde, die mit den Gesetzen der 

Schöpfung in Widerspruch steht, indem in diesen der Grundsatz der Unterordnung festgelegt 

ist.  

4-9 Beherrscht von solchem Glauben, würde das Volk unter der Vormundschaft der Geistlichkeit 

friedlich und bescheiden an der Hand seiner Seelenhirten einherschreiten und sich der von der 

göttlichen Vorsehung getroffenen Verteilung der irdischen Güter unterwerfen.  

https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=8ZJEYJ_9GYTtsAebrLLgDg&q=unrechtsstaat&oq=unrechtsstaat&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyAggAMgIIADICCAAyBAgAEAoyAggAMgIIADICCAAyAggAMgQIABAKMgIIADoHCAAQsAMQQzoECAAQDToGCAAQDRAKOgYIABAHEB5QvoECWJ-EAmCkrAJoAnACeACAAYkBiAHgA5IBAzEuM5gBAKABAaoBB2d3cy13aXrIAQrAAQE&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjfubHZ5Z3vAhWENuwKHRuWDOwQ4dUDCAw&uact=5
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=apJEYOSbIsyzsAfVnJ-oAg&q=rechtsstaat&oq=rechtsstaat&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyBQgAELEDMgUIABCxAzICCAAyCAguELEDEIMBMgIIADICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAOgcIABBHELADOgsIABCxAxDHARCjAjoICAAQsQMQgwE6DggAELEDEIMBEMcBEKMCOgQIABBDOggIABDHARCjAjoHCAAQsQMQQzoICAAQxwEQrwFQxPgHWMiQCGCTlQhoAnACeACAAdIBiAHDC5IBBTIuOS4xmAEAoAEBqgEHZ3dzLXdpesgBCMABAQ&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjk-ImZ5Z3vAhXMGewKHVXOByUQ4dUDCAw&uact=5
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=GJNEYM_wL8r3sAes2ofoBA&q=wahrheit&oq=wahrheit&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyAggAMggIABCxAxCDATIICAAQsQMQgwEyAggAMgUIABCxAzICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAOgcIABCwAxBDOgcILhCwAxBDOgQIABBDOgoIABCxAxCDARBDUM_ALVi5yi1g0M4taAJwAngAgAGEAYgB5geSAQMzLjaYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEKwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjP3JPs5Z3vAhXKO-wKHSztAU0Q4dUDCAw&uact=5
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=GJNEYM_wL8r3sAes2ofoBA&q=wahrheit&oq=wahrheit&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyAggAMggIABCxAxCDATIICAAQsQMQgwEyAggAMgUIABCxAzICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAOgcIABCwAxBDOgcILhCwAxBDOgQIABBDOgoIABCxAxCDARBDUM_ALVi5yi1g0M4taAJwAngAgAGEAYgB5geSAQMzLjaYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEKwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjP3JPs5Z3vAhXKO-wKHSztAU0Q4dUDCAw&uact=5
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=GJNEYM_wL8r3sAes2ofoBA&q=wahrheit&oq=wahrheit&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyAggAMggIABCxAxCDATIICAAQsQMQgwEyAggAMgUIABCxAzICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAOgcIABCwAxBDOgcILhCwAxBDOgQIABBDOgoIABCxAxCDARBDUM_ALVi5yi1g0M4taAJwAngAgAGEAYgB5geSAQMzLjaYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEKwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjP3JPs5Z3vAhXKO-wKHSztAU0Q4dUDCAw&uact=5
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=GJNEYM_wL8r3sAes2ofoBA&q=wahrheit&oq=wahrheit&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyAggAMggIABCxAxCDATIICAAQsQMQgwEyAggAMgUIABCxAzICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAOgcIABCwAxBDOgcILhCwAxBDOgQIABBDOgoIABCxAxCDARBDUM_ALVi5yi1g0M4taAJwAngAgAGEAYgB5geSAQMzLjaYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEKwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjP3JPs5Z3vAhXKO-wKHSztAU0Q4dUDCAw&uact=5
https://zionisten.beepworld.de/04.htm
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4-10 Aus diesem Grunde müssen wir unbedingt den Glauben zerstören, die grundlegenden 

Anschauungen von Gott und dem heiligen Geist aus der Seele der Christen herausreißen und 

den Glauben durch materielle Erwägungen und Bedürfnisse ersetzen. 

Wollen Sie nun endlich zur Kenntnis nehmen, dass es zwei Sorten von Menschen gibt, nämlich 

die geistigen und geistlichen Menschen der WAHRHEIT, die sich um FRIEDEN UND 

FREIHEIT für die Menschen in Deutschland bemühen, die möglich und nicht nur ein 

Hirngespinst von Phantasten und Spinnern ist, und  

die natürlichen gott- und geistlosen Menschen der UNWAHRHEIT, die sich dem Vorhaben 

der GEISTMENSCHEN (WAHRHEIT) gemäß einem Kriegsplan (s.o.) vorsätzlich in den 

Weg stellen, jeden Glauben der Menschen zerstören, und die grundlegenden 

Anschauungen von GOTT und dem Heiligen Geist = Gesunder Menschenverstand aus 

der Seele der CHRISTEN gewaltsam herausreißen. 

• 1.Kor 2,14 / Der natürliche Mensch aber vernimmt nichts vom Geist Gottes; es ist ihm 

eine Torheit und er kann es nicht erkennen; denn es muss geistlich beurteilt werden. 

• 1.Kor 2,15 Der geistliche Mensch aber beurteilt alles und wird doch selber von 

niemandem beurteilt.  

-------------------------------------------------- 

Es sind immer nur gottlose Menschen im Dienste Satans die gegen Menschen auf Erden 

kämpfen. GOTT UND SEINE SÖHNE KÄMPFEN NIEMALS! Wer kämpft der kämpft 

gegen GOTT, wer wollte diesen Kampf gegen WAHRHEIT gewinnen können? Zeigen Sie 

ihn mir, bitte!  

Die Protokolle der Weisen von Zion beweisen auch, dass deren Konstrukteure um ihre eigene 

Schwäche wissen. Das geben Sie sogar zu, aber ohne es selbst zu bemerken. Wie ich das meine? 

Lesen Sie einfach selbst. 

„DIE PROTOKOLLE DER WEISEN VON ZION“ / Auszug aus dem Protokoll Nr. 1 

1-38 Vor uns liegt ein Plan, in dem wie bei einem Kriegsplan die Linie eingezeichnet ist, die wir nicht 

verlassen dürfen, ohne Gefahr zu laufen, die Arbeit von Jahrhunderten zu zerstören.  

https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=GJNEYM_wL8r3sAes2ofoBA&q=wahrheit&oq=wahrheit&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyAggAMggIABCxAxCDATIICAAQsQMQgwEyAggAMgUIABCxAzICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAOgcIABCwAxBDOgcILhCwAxBDOgQIABBDOgoIABCxAxCDARBDUM_ALVi5yi1g0M4taAJwAngAgAGEAYgB5geSAQMzLjaYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEKwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjP3JPs5Z3vAhXKO-wKHSztAU0Q4dUDCAw&uact=5
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=GJNEYM_wL8r3sAes2ofoBA&q=wahrheit&oq=wahrheit&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyAggAMggIABCxAxCDATIICAAQsQMQgwEyAggAMgUIABCxAzICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAOgcIABCwAxBDOgcILhCwAxBDOgQIABBDOgoIABCxAxCDARBDUM_ALVi5yi1g0M4taAJwAngAgAGEAYgB5geSAQMzLjaYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEKwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjP3JPs5Z3vAhXKO-wKHSztAU0Q4dUDCAw&uact=5
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=GJNEYM_wL8r3sAes2ofoBA&q=wahrheit&oq=wahrheit&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyAggAMggIABCxAxCDATIICAAQsQMQgwEyAggAMgUIABCxAzICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAOgcIABCwAxBDOgcILhCwAxBDOgQIABBDOgoIABCxAxCDARBDUM_ALVi5yi1g0M4taAJwAngAgAGEAYgB5geSAQMzLjaYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEKwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjP3JPs5Z3vAhXKO-wKHSztAU0Q4dUDCAw&uact=5
https://zionisten.beepworld.de/01.htm
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Sehen Sie die Schwäche der SATANE und TEUFEL in Menschengestalt die sie hier selbst 

eingestehen. Wer „Gefahr laufen kann die Arbeit von Jahrhunderten zu zerstören“ folgt 

einem wackligen Plan der auf schwachen Füßen der Lüge und des Betrugs = der 

UNWAHRHEIT = OHNE WAHRHEIT steht der unbedingt geheim gehalten werden muss. 

Lug und Trug müssen immer fürchten entdeckt zu werden. WAHRHEIT hat dieses simple 

Problem nicht. 

DIE WAHRHEIT hat Geheimhaltung nicht nötig und kann trotzdem nicht zerstört werden! 

Nachdenken hilft. Wir haben es also mit Menschen OHNE WAHRHEIT = IN UNWAHRHEIT 

zu tun die sich vor uns fürchten, weil sie OHNE WAHRHEIT sind. Man kann das erkennen, 

begreifen und verstehen.  

Das Zusammenleben der Menschen in Deutschland ist NICHT ALTERNATIVLOS wie es 

die  hochverräterische Bundeskanzlerin uns verkaufen will, nein, das Deutsche Volk hat 

wirklich eine ERSTE WAHL (WAHRHEIT) die die ZWEITE WAHL (UNWAHRHEIT = 

OHNE WAHRHEIT) überflüssig macht. Wer die WAHRHEIT gewählt hat, der braucht 

UNWAHRHEIT NICHTMEHR, denn er hat jetzt das (WAHRHEIT) was die 

„OHNE WAHRHEIT = UNWAHRHEIT) niemals hat und auch niemals haben kann.  

Für alle die WAHRHEIT gewählt haben, gibt es keine weitere WAHL mehr, aber diejenigen 

die noch in Gottlosigkeit leben können jederzeit wählen und sich für WAHRHEIT 

entscheiden, und die HÖLLE AUF ERDEN verlassen. 

Für den der ganz real schon in der HÖLLE AUF ERDEN lebt, befindet sich der HIMMEL AUF 

ERDEN IM JENSEITS = IN DER NOCH NICHT EXISTENTEN JENSEITIGEN WELT, 

doch für alle die schon IM HIMMEL AUF ERDEN LEBEN befindet sich die HÖLLE AUF 

ERDEN in der jenseitigen Welt. Wenn Sie das begreifen, dann müssen Sie nur ein möglichst 

objektives URTEIL darüber fällen, ob Sie selbst sich den HIMMEL AUF ERDEN SO 

VORSTELLEN, wie er Ihnen von gott- und wahrheitslosen Lügnern derzeit ganz real 

präsentiert wird. Mein HIMMEL AUF ERDEN sieht ganz anders aus, denn dort herrscht DER 

GOTT DER PRÄAMBEL IN WAHRHEIT, IN LIEBE UND FRIEDEN IN JESUS 

CHRISTUS, und nicht gottlose Menschen über gottlose Menschen als Vergewaltiger wie heute. 

WIR LEBEN SCHON IN DER HÖLLE AUF ERDEN, deshalb bemerken wir nicht, dass 

unsere Kinder in DIE HÖLLE AUF ERDEN HINEINGEBOREN WERDEN und wundern 

https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=GJNEYM_wL8r3sAes2ofoBA&q=wahrheit&oq=wahrheit&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyAggAMggIABCxAxCDATIICAAQsQMQgwEyAggAMgUIABCxAzICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAOgcIABCwAxBDOgcILhCwAxBDOgQIABBDOgoIABCxAxCDARBDUM_ALVi5yi1g0M4taAJwAngAgAGEAYgB5geSAQMzLjaYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEKwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjP3JPs5Z3vAhXKO-wKHSztAU0Q4dUDCAw&uact=5
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=GJNEYM_wL8r3sAes2ofoBA&q=wahrheit&oq=wahrheit&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyAggAMggIABCxAxCDATIICAAQsQMQgwEyAggAMgUIABCxAzICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAOgcIABCwAxBDOgcILhCwAxBDOgQIABBDOgoIABCxAxCDARBDUM_ALVi5yi1g0M4taAJwAngAgAGEAYgB5geSAQMzLjaYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEKwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjP3JPs5Z3vAhXKO-wKHSztAU0Q4dUDCAw&uact=5
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=GJNEYM_wL8r3sAes2ofoBA&q=wahrheit&oq=wahrheit&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyAggAMggIABCxAxCDATIICAAQsQMQgwEyAggAMgUIABCxAzICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAOgcIABCwAxBDOgcILhCwAxBDOgQIABBDOgoIABCxAxCDARBDUM_ALVi5yi1g0M4taAJwAngAgAGEAYgB5geSAQMzLjaYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEKwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjP3JPs5Z3vAhXKO-wKHSztAU0Q4dUDCAw&uact=5
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=GJNEYM_wL8r3sAes2ofoBA&q=wahrheit&oq=wahrheit&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyAggAMggIABCxAxCDATIICAAQsQMQgwEyAggAMgUIABCxAzICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAOgcIABCwAxBDOgcILhCwAxBDOgQIABBDOgoIABCxAxCDARBDUM_ALVi5yi1g0M4taAJwAngAgAGEAYgB5geSAQMzLjaYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEKwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjP3JPs5Z3vAhXKO-wKHSztAU0Q4dUDCAw&uact=5
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=ncZEYJu9AY3mkgWlnqWgBg&q=alternative&oq=alternative&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyBAgAEEMyBQgAELEDMgQIABBDMgUIABCxAzICCAAyAggAMgIIADIFCAAQsQMyAggAMgIIADoHCAAQRxCwAzoICAAQsQMQgwE6DggAELEDEIMBEMcBEKMCOggILhCxAxCDAToFCC4QsQM6AgguOggIABDHARCvAVDxxYQIWOPXhAhgpdyECGgCcAJ4AIABigKIAbcNkgEGMC4xMS4xmAEAoAEBqgEHZ3dzLXdpesgBCMABAQ&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjb_-X8lp7vAhUNs6QKHSVPCWQQ4dUDCAw&uact=5
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=GJNEYM_wL8r3sAes2ofoBA&q=wahrheit&oq=wahrheit&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyAggAMggIABCxAxCDATIICAAQsQMQgwEyAggAMgUIABCxAzICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAOgcIABCwAxBDOgcILhCwAxBDOgQIABBDOgoIABCxAxCDARBDUM_ALVi5yi1g0M4taAJwAngAgAGEAYgB5geSAQMzLjaYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEKwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjP3JPs5Z3vAhXKO-wKHSztAU0Q4dUDCAw&uact=5
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=GJNEYM_wL8r3sAes2ofoBA&q=wahrheit&oq=wahrheit&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyAggAMggIABCxAxCDATIICAAQsQMQgwEyAggAMgUIABCxAzICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAOgcIABCwAxBDOgcILhCwAxBDOgQIABBDOgoIABCxAxCDARBDUM_ALVi5yi1g0M4taAJwAngAgAGEAYgB5geSAQMzLjaYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEKwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjP3JPs5Z3vAhXKO-wKHSztAU0Q4dUDCAw&uact=5
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=GJNEYM_wL8r3sAes2ofoBA&q=wahrheit&oq=wahrheit&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyAggAMggIABCxAxCDATIICAAQsQMQgwEyAggAMgUIABCxAzICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAOgcIABCwAxBDOgcILhCwAxBDOgQIABBDOgoIABCxAxCDARBDUM_ALVi5yi1g0M4taAJwAngAgAGEAYgB5geSAQMzLjaYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEKwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjP3JPs5Z3vAhXKO-wKHSztAU0Q4dUDCAw&uact=5
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=GJNEYM_wL8r3sAes2ofoBA&q=wahrheit&oq=wahrheit&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyAggAMggIABCxAxCDATIICAAQsQMQgwEyAggAMgUIABCxAzICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAOgcIABCwAxBDOgcILhCwAxBDOgQIABBDOgoIABCxAxCDARBDUM_ALVi5yi1g0M4taAJwAngAgAGEAYgB5geSAQMzLjaYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEKwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjP3JPs5Z3vAhXKO-wKHSztAU0Q4dUDCAw&uact=5
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=GJNEYM_wL8r3sAes2ofoBA&q=wahrheit&oq=wahrheit&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyAggAMggIABCxAxCDATIICAAQsQMQgwEyAggAMgUIABCxAzICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAOgcIABCwAxBDOgcILhCwAxBDOgQIABBDOgoIABCxAxCDARBDUM_ALVi5yi1g0M4taAJwAngAgAGEAYgB5geSAQMzLjaYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEKwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjP3JPs5Z3vAhXKO-wKHSztAU0Q4dUDCAw&uact=5
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=GJNEYM_wL8r3sAes2ofoBA&q=wahrheit&oq=wahrheit&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyAggAMggIABCxAxCDATIICAAQsQMQgwEyAggAMgUIABCxAzICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAOgcIABCwAxBDOgcILhCwAxBDOgQIABBDOgoIABCxAxCDARBDUM_ALVi5yi1g0M4taAJwAngAgAGEAYgB5geSAQMzLjaYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEKwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjP3JPs5Z3vAhXKO-wKHSztAU0Q4dUDCAw&uact=5
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uns. Wer die HÖLLE AUF ERDEN nicht will, muss lt. Albert Einstein seine Methoden ändern, 

denn die Methoden die ihn in den SUMPF UND DAS HÖLLISCHE FEUER geführt haben 

taugen nicht dazu den SUMPF auch wieder zu verlassen. Das ist logisch und leicht zu 

verstehen! Wir müssen umkehren = uns bekehren und unser Gesicht der WAHRHEIT 

zuwenden, denn dann werden wir unser aller ZIEL klar vor unseren Augen sehen und mit 

GOTTES HILFE IN WAHRHEIT auch erreichen. Wenn wir unser Gesicht DER SONNE = 

DEM SOHNE zuwenden, dann fallen die SCHATTEN DIESER WELT einfach hinter uns. 

Wir haben sie überwunden, doch ohne EINSICHT IN UNSERE MANGELHAFTIGKEIT = 

„OHNE WAHRHEIT“ schaffen wir das nie. Wer meint er könne DEN HIMMEL AUF ERDEN 

ERSCHAFFEN, ohne dass er sich unter WAHRHEIT beugt befindet sich schlimm auf dem 

Holzweg. 

Wenn wir GOTT = WAHRHEIT offen oder versteckt, bewusst oder unbewusst ablehnen, dann 

wählen wir gott- und geistlose, geld- und machtgeile Menschen als Herren über uns, die von 

WAHRHEIT soviel Ahnung haben wie wir selbst, also keine, und bleiben gefangen im ewigen 

HÖLLENFEUER. Ich spreche immer in Gleichnissen = in Sinnbildern, weil wahre geistliche 

Rede versteht ihr natürlichen Menschen der HÖLLE nicht.  

• MIT WAHRHEIT KÖNNEN WIR UNS BEFREIEN, denn dann ist uns göttlicher 

Segen garantiert! 

• OHNE WAHRHEIT = MIT UNWAHRHEIT leben wir in der EWIGEN 

VERDAMMNIS, im EWIGEN FLUCH. Die Bibel erklärt es uns doch. Warum sind wir 

so blöd und hören immer noch nicht zu. Zuhören ist doch nun wirklich wenig verlangt! 

WOZU ÜBERHAUPT EIN GRUNDGESETZ, WENN ES OHNE GG BESSER 

FUNKTIONIERT? 

Warum sollte dieser allgemein verständliche Anspruch beim Staat nicht gelten? Dafür gibt es 

keinen logischen Grund. Und falls doch, dann klären Sie mich darüber auf, durch eine logisch 

schlüssige, leicht verständliche Erklärung. Wer nicht mit mir reden will und mich ignoriert 

disqualifiziert sich selbst, weil er offensichtlich gar keine gute Lösung will. 

Die menschenunwürdige staatliche Verachtung des Deutschen Volkes, die sich heute als leicht 

beobachtbare, brutale, arrogante Machtdemonstration, gegründet auf dem 

„sog. Gewaltmonopol des Staates“ beobachten lässt, ist nicht durch das GG gedeckt und 

https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=GJNEYM_wL8r3sAes2ofoBA&q=wahrheit&oq=wahrheit&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyAggAMggIABCxAxCDATIICAAQsQMQgwEyAggAMgUIABCxAzICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAOgcIABCwAxBDOgcILhCwAxBDOgQIABBDOgoIABCxAxCDARBDUM_ALVi5yi1g0M4taAJwAngAgAGEAYgB5geSAQMzLjaYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEKwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjP3JPs5Z3vAhXKO-wKHSztAU0Q4dUDCAw&uact=5
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=GJNEYM_wL8r3sAes2ofoBA&q=wahrheit&oq=wahrheit&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyAggAMggIABCxAxCDATIICAAQsQMQgwEyAggAMgUIABCxAzICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAOgcIABCwAxBDOgcILhCwAxBDOgQIABBDOgoIABCxAxCDARBDUM_ALVi5yi1g0M4taAJwAngAgAGEAYgB5geSAQMzLjaYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEKwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjP3JPs5Z3vAhXKO-wKHSztAU0Q4dUDCAw&uact=5
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=GJNEYM_wL8r3sAes2ofoBA&q=wahrheit&oq=wahrheit&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyAggAMggIABCxAxCDATIICAAQsQMQgwEyAggAMgUIABCxAzICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAOgcIABCwAxBDOgcILhCwAxBDOgQIABBDOgoIABCxAxCDARBDUM_ALVi5yi1g0M4taAJwAngAgAGEAYgB5geSAQMzLjaYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEKwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjP3JPs5Z3vAhXKO-wKHSztAU0Q4dUDCAw&uact=5
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=GJNEYM_wL8r3sAes2ofoBA&q=wahrheit&oq=wahrheit&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyAggAMggIABCxAxCDATIICAAQsQMQgwEyAggAMgUIABCxAzICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAOgcIABCwAxBDOgcILhCwAxBDOgQIABBDOgoIABCxAxCDARBDUM_ALVi5yi1g0M4taAJwAngAgAGEAYgB5geSAQMzLjaYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEKwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjP3JPs5Z3vAhXKO-wKHSztAU0Q4dUDCAw&uact=5
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=GJNEYM_wL8r3sAes2ofoBA&q=wahrheit&oq=wahrheit&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyAggAMggIABCxAxCDATIICAAQsQMQgwEyAggAMgUIABCxAzICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAOgcIABCwAxBDOgcILhCwAxBDOgQIABBDOgoIABCxAxCDARBDUM_ALVi5yi1g0M4taAJwAngAgAGEAYgB5geSAQMzLjaYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEKwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjP3JPs5Z3vAhXKO-wKHSztAU0Q4dUDCAw&uact=5
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=GJNEYM_wL8r3sAes2ofoBA&q=wahrheit&oq=wahrheit&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyAggAMggIABCxAxCDATIICAAQsQMQgwEyAggAMgUIABCxAzICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAOgcIABCwAxBDOgcILhCwAxBDOgQIABBDOgoIABCxAxCDARBDUM_ALVi5yi1g0M4taAJwAngAgAGEAYgB5geSAQMzLjaYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEKwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjP3JPs5Z3vAhXKO-wKHSztAU0Q4dUDCAw&uact=5
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deshalb frevelhaft und verwerflich, denn mit Recht und Gerechtigkeit in einem Rechtsstaat hat 

das überhaupt nichts zu tun, sondern mit Vergewaltigung des zu Schützenden in einem 

Unrechtsstaat. Beweis die obige Mahnung! 

GIBT ES NOCH MENSCHEN IM STAAT DIE SICH AUF DEN GOTT DER 

PRÄAMBEL = WAHRHEIT ZURÜCKBESINNEN UND DAS AUCH WOLLEN, 

oder ist der gegenwärtige Staat in Deutschland schon so korrumpiert, verkommen und 

verlottert, dass dort wirklich nur noch seelenlose, blutsaugende ZOMBIES zu finden sind die 

nicht bemerken, dass da etwas gewaltig faul ist und stinkt im STAATE D, um es frei nach 

William Shakespeare zu sagen. 

Wer im Staat erkennt, dass die in der Mahnung angekündigte Vergewaltigung nichts mit 

grundgesetzlichem Recht, Gerechtigkeit und WAHRHEIT in Deutschland zu tun hat, der 

möge mir behilflich sein, diese gewalttätig, roboterhaft angekündigte Vergewaltigung 

rechtsstaatlich abzuwenden, denn Ignoranz gegenüber dem GG und meinen Grundrechten. 

ebenso Gewaltandrohung im Sinne von Erzwingungshaft – hören Sie nur schon das Wort – 

hat mit Achtung meiner Menschenwürde und meiner Grundrechte gar nichts zu tun. Das kann 

man doch verstehen! Und was der Staat mir verweigert, das verweigert er auch Ihnen! 

Wie spricht die Bibel über die Achtung der Menschenwürde? Wahre Menschenwürde kann nur 

gelebt werden, wenn man sich an die Goldene Regel hält, doch das machen der Staat und seine 

verlogenen Staatsdiener vorsätzlich nicht, auch die Bundespräsidenten nicht. Auch von dort 

kommt immer nur dröhnendes und ohrenbetäubendes Schweigen! Das soll wahrheitsgemäße, 

verfassungsmäßige Ordnung in Deutschland sein? 

Vom Tun des göttlichen Willens 

Mt 7,12 / Alles nun, was ihr wollt, dass euch die Leute tun sollen, das tut ihnen auch! Das ist 

das Gesetz und die Propheten.  

-------------------------------------------------- 

So einfach ist das ganze biblische und das ganze grundgesetzliche Recht zu formulieren, doch 

der Satan und Teufel will es kompliziert, damit es die Deutschen nicht verstehen. Übrigens, 

wenn sich niemand an WAHRHEIT und das vereinbartes Recht lt. GG hält, auch Richter nicht, 

dann ist das doch selbst schon der schlagende Beweis dafür, dass wir IN DER FAKTISCHEN 

https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=GJNEYM_wL8r3sAes2ofoBA&q=wahrheit&oq=wahrheit&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyAggAMggIABCxAxCDATIICAAQsQMQgwEyAggAMgUIABCxAzICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAOgcIABCwAxBDOgcILhCwAxBDOgQIABBDOgoIABCxAxCDARBDUM_ALVi5yi1g0M4taAJwAngAgAGEAYgB5geSAQMzLjaYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEKwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjP3JPs5Z3vAhXKO-wKHSztAU0Q4dUDCAw&uact=5
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=GJNEYM_wL8r3sAes2ofoBA&q=wahrheit&oq=wahrheit&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyAggAMggIABCxAxCDATIICAAQsQMQgwEyAggAMgUIABCxAzICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAOgcIABCwAxBDOgcILhCwAxBDOgQIABBDOgoIABCxAxCDARBDUM_ALVi5yi1g0M4taAJwAngAgAGEAYgB5geSAQMzLjaYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEKwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjP3JPs5Z3vAhXKO-wKHSztAU0Q4dUDCAw&uact=5
https://777gaestebuch.beepworld.de/einschreiben-wulff.htm?nocache=1601299932
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=GJNEYM_wL8r3sAes2ofoBA&q=wahrheit&oq=wahrheit&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyAggAMggIABCxAxCDATIICAAQsQMQgwEyAggAMgUIABCxAzICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAOgcIABCwAxBDOgcILhCwAxBDOgQIABBDOgoIABCxAxCDARBDUM_ALVi5yi1g0M4taAJwAngAgAGEAYgB5geSAQMzLjaYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEKwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjP3JPs5Z3vAhXKO-wKHSztAU0Q4dUDCAw&uact=5
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HÖLLE AUF ERDEN leben und dringender Handlungsbedarf besteht. Und das, die Hölle auf 

Erden, soll das Ziel meines oder Ihres Lebens sein? Niemals. ICH DIENE „ALL-EIN“ DER 

WAHRHEIT, und niemals einem verlogenen Staat oder verlogenen Menschen, egal was mit 

mir geschieht, denn ich stehe tief im Glauben an WAHRHEIT UND DIE HERRLICHKEIT 

VON JESUS CHRISTUS . Und ich verrate meinen Herren nicht, denn ICH BIN von ihm und 

seiner WAHRHEIT in alle Ewigkeit gehalten. Wie ist das mit euch verlogenen Staatsdienern, 

könnt ihr das auch für euch behaupten? 

Zeigt doch eure grundgesetzlich definierte Korrektheit ihr Staatler und antwortet 

menschenwürdig, oder vergewaltigt mich und zeigt damit unmissverständlich wer ihr seid. Ich 

fürchte mich nicht vor euch, denn die vergewaltigende satanische Macht habt ihr zwar, doch 

das Recht und die Gerechtigkeit und vor allem das GG und die WAHRHEIT habt ihr nicht, 

doch sie ist die ALTERNATIVE zu eurer HÖLLE AUF ERDEN. Nachdenken hilft. 

Mt 10,28 / Und fürchtet euch nicht vor denen, die den Leib töten, doch die Seele nicht töten 

können; fürchtet euch aber viel mehr vor dem, der Leib und Seele verderben kann in der Hölle. 

-------------------------------------------------- 

Ihr vom verlogenen Raubstaat seid „OHNE WAHRHEIT = IN UNWAHRHEIT“ und habt 

schon verloren. Diesen Kampf werdet ihr nicht gewinnen können, denn ich kämpfe nicht, und 

wenn ihr mich trotzdem wie angekündigt vergewaltigt und umbringt, dann sprecht ihr euer 

eigenes Urteil dem ihr unter keinen Umständen entrinnen werdet. Große Dinge beginnen immer 

im Kleinen und mit dem ersten Schritt! Wer „OHNE WAHRHEIT = IN UNWAHRHEIT“ 

ist hat einen einzigen Mangel. Welchen? Ihm fehlt die WAHRHEIT! Erinnern Sie sich an die 

eindrücklichen Worte von JESUS CHRISTUS? 

Mt 18,12 / Was meint ihr? Wenn ein Mensch hundert Schafe hätte und eins unter ihnen sich 

verirrte: lässt er nicht die neunundneunzig auf den Bergen, geht hin und sucht das verirrte? 

-------------------------------------------------- 

Wer WAHRHEIT nicht hat, der sollte sich dringend auf die Suche nach ihr machen, denn wer 

100 nicht hat, weil ihm EINS = 1 fehlt, der hat nur noch 00. Verstehen Sie diese göttliche 

Rechnung? Bleiben Sie sehr aufmerksam: 100 – 1 = 00, und das steht wo?  

https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=GJNEYM_wL8r3sAes2ofoBA&q=wahrheit&oq=wahrheit&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyAggAMggIABCxAxCDATIICAAQsQMQgwEyAggAMgUIABCxAzICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAOgcIABCwAxBDOgcILhCwAxBDOgQIABBDOgoIABCxAxCDARBDUM_ALVi5yi1g0M4taAJwAngAgAGEAYgB5geSAQMzLjaYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEKwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjP3JPs5Z3vAhXKO-wKHSztAU0Q4dUDCAw&uact=5
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=GJNEYM_wL8r3sAes2ofoBA&q=wahrheit&oq=wahrheit&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyAggAMggIABCxAxCDATIICAAQsQMQgwEyAggAMgUIABCxAzICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAOgcIABCwAxBDOgcILhCwAxBDOgQIABBDOgoIABCxAxCDARBDUM_ALVi5yi1g0M4taAJwAngAgAGEAYgB5geSAQMzLjaYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEKwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjP3JPs5Z3vAhXKO-wKHSztAU0Q4dUDCAw&uact=5
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=GJNEYM_wL8r3sAes2ofoBA&q=wahrheit&oq=wahrheit&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyAggAMggIABCxAxCDATIICAAQsQMQgwEyAggAMgUIABCxAzICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAOgcIABCwAxBDOgcILhCwAxBDOgQIABBDOgoIABCxAxCDARBDUM_ALVi5yi1g0M4taAJwAngAgAGEAYgB5geSAQMzLjaYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEKwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjP3JPs5Z3vAhXKO-wKHSztAU0Q4dUDCAw&uact=5
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=GJNEYM_wL8r3sAes2ofoBA&q=wahrheit&oq=wahrheit&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyAggAMggIABCxAxCDATIICAAQsQMQgwEyAggAMgUIABCxAzICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAOgcIABCwAxBDOgcILhCwAxBDOgQIABBDOgoIABCxAxCDARBDUM_ALVi5yi1g0M4taAJwAngAgAGEAYgB5geSAQMzLjaYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEKwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjP3JPs5Z3vAhXKO-wKHSztAU0Q4dUDCAw&uact=5
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=aJdEYObbO9f3sAeuoYngDw&q=jesus+christus&oq=jesus+christus&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyBQgAELEDMgIIADICCAAyAgguMgIIADICCAAyAggAMgIIADICCAAyAgguOgcIABCwAxBDOgcIABBHELADOgsILhCxAxCDARCTAjoICC4QsQMQgwE6CAgAELEDEIMBOgUILhCxAzoICAAQxwEQrwFQn9kKWIzyCmC99QpoAnACeACAAY8BiAGiDZIBBDIuMTOYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEIwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjmr9b66Z3vAhXXO-wKHa5QAvwQ4dUDCAw&uact=5
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=GJNEYM_wL8r3sAes2ofoBA&q=wahrheit&oq=wahrheit&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyAggAMggIABCxAxCDATIICAAQsQMQgwEyAggAMgUIABCxAzICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAOgcIABCwAxBDOgcILhCwAxBDOgQIABBDOgoIABCxAxCDARBDUM_ALVi5yi1g0M4taAJwAngAgAGEAYgB5geSAQMzLjaYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEKwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjP3JPs5Z3vAhXKO-wKHSztAU0Q4dUDCAw&uact=5
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=GJNEYM_wL8r3sAes2ofoBA&q=wahrheit&oq=wahrheit&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyAggAMggIABCxAxCDATIICAAQsQMQgwEyAggAMgUIABCxAzICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAOgcIABCwAxBDOgcILhCwAxBDOgQIABBDOgoIABCxAxCDARBDUM_ALVi5yi1g0M4taAJwAngAgAGEAYgB5geSAQMzLjaYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEKwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjP3JPs5Z3vAhXKO-wKHSztAU0Q4dUDCAw&uact=5
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=BJZEYL_uOuHjsAeerqXQDw&q=alternative&oq=alternative&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyBQgAELEDMgQIABBDMgIIADICCAAyBQgAELEDMgIIADICCAAyAggAMgIIADICCAA6BwgAELADEEM6CAgAELEDEIMBOg4IABCxAxCDARDHARCjAjoECC4QQzoHCC4QQxCTAjoFCC4QsQM6AgguOggIABDHARCvAVDc7QxY-IANYNeCDWgCcAJ4AIABoAGIAfcKkgEEMi4xMJgBAKABAaoBB2d3cy13aXrIAQrAAQE&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwi_gPXQ6J3vAhXhMewKHR5XCfoQ4dUDCAw&uact=5
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=25ZEYI3ZC4f8sAf4gLnIDA&q=h%C3%B6lle&oq=h%C3%B6lle&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyBAgAEEMyBAgAEEMyBQgAELEDMgQIABBDMgUILhCxAzIECAAQQzICCAAyBAgAEEMyCwgAELEDEMcBEK8BMgUIABCxAzoHCAAQsAMQQzoOCAAQsQMQgwEQxwEQowI6CAgAELEDEIMBOggILhCxAxCDAToLCAAQsQMQxwEQowI6CAgAEMcBEK8BOgIILjoOCAAQsQMQgwEQxwEQrwFQ6N4BWL7oAWDK6wFoAnACeACAAewBiAHzBpIBBTAuNS4xmAEAoAEBqgEHZ3dzLXdpesgBCsABAQ&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjNsoi36Z3vAhUHPuwKHXhADskQ4dUDCAw&uact=5
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=ZZdEYPHDO8HAlAb20qHoBg&q=unwahr&oq=unwahr&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyBwgAEEYQ_wEyAggAMgIIADICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAMgIIADICCABQjQtYjQtg5BJoAXAAeACAAYcBiAGEApIBAzAuMpgBAKABAaoBB2d3cy13aXrAAQE&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwixip_56Z3vAhVBIMUKHXZpCG0Q4dUDCAw&uact=5
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=ZZdEYPHDO8HAlAb20qHoBg&q=unwahr&oq=unwahr&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyBwgAEEYQ_wEyAggAMgIIADICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAMgIIADICCABQjQtYjQtg5BJoAXAAeACAAYcBiAGEApIBAzAuMpgBAKABAaoBB2d3cy13aXrAAQE&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwixip_56Z3vAhVBIMUKHXZpCG0Q4dUDCAw&uact=5
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=GJNEYM_wL8r3sAes2ofoBA&q=wahrheit&oq=wahrheit&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyAggAMggIABCxAxCDATIICAAQsQMQgwEyAggAMgUIABCxAzICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAOgcIABCwAxBDOgcILhCwAxBDOgQIABBDOgoIABCxAxCDARBDUM_ALVi5yi1g0M4taAJwAngAgAGEAYgB5geSAQMzLjaYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEKwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjP3JPs5Z3vAhXKO-wKHSztAU0Q4dUDCAw&uact=5
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=aJdEYObbO9f3sAeuoYngDw&q=jesus+christus&oq=jesus+christus&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyBQgAELEDMgIIADICCAAyAgguMgIIADICCAAyAggAMgIIADICCAAyAgguOgcIABCwAxBDOgcIABBHELADOgsILhCxAxCDARCTAjoICC4QsQMQgwE6CAgAELEDEIMBOgUILhCxAzoICAAQxwEQrwFQn9kKWIzyCmC99QpoAnACeACAAY8BiAGiDZIBBDIuMTOYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEIwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjmr9b66Z3vAhXXO-wKHa5QAvwQ4dUDCAw&uact=5
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=GJNEYM_wL8r3sAes2ofoBA&q=wahrheit&oq=wahrheit&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyAggAMggIABCxAxCDATIICAAQsQMQgwEyAggAMgUIABCxAzICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAOgcIABCwAxBDOgcILhCwAxBDOgQIABBDOgoIABCxAxCDARBDUM_ALVi5yi1g0M4taAJwAngAgAGEAYgB5geSAQMzLjaYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEKwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjP3JPs5Z3vAhXKO-wKHSztAU0Q4dUDCAw&uact=5
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CALVARIAE LOCUS / Wer nichts = 00 hat, weil ihm 1 fehlt,  

der sollte ruhig werden und beten = nachdenken 

 

Wer 100 benötigt, aber WAHRHEIT = 1 nicht hat, der hat nur 00, und wer „OHNE 

WAHRHEIT = IN UNWAHRHEIT“ ist, der hat ebenfalls 00! Auf dem stillen Örtchen ist 

sinnbildlich der ORT DER ERLÖSUNG = der Lokus = der Ort an dem man seinen Abfall 

loswerden und die WAHRHEIT  finden kann, für all jene Menschen die nur 00, aber 100 nicht 

haben. 

Die andere, die geläufigere Rechnung ist 100 – 1 = 99. Wer WAHRHEIT = 1 nicht hat, der 

hat nur UNWAHRHEIT, d.h. er ist „OHNE WAHRHEIT“ und kann die Welt und die 

göttliche Schöpfungsordnung niemals verstehen. Darum, das Gleichnis vom Schäfer und den 

100 Schafen.  

Das Symbol „00“ beschreibt den Ort der Erlösung = GOLGATHA (Calvariae Locus), denn 

Golgatha bedeutet Schädelstätte = da wo das Hirn ist mit dem der Mensch denken kann, wenn 

er denken kann. Und weil man am besten denken kann, wenn man seine Ruhe hat und in 

Abgeschlossenheit von der Welt ist, ist das STILLE ÖRTCHEN dafür bestens geeignet. Darum 

auch das hier, das nicht nur lustig ist, sondern auch ein todernstes Gleichnis … 

https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=GJNEYM_wL8r3sAes2ofoBA&q=wahrheit&oq=wahrheit&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyAggAMggIABCxAxCDATIICAAQsQMQgwEyAggAMgUIABCxAzICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAOgcIABCwAxBDOgcILhCwAxBDOgQIABBDOgoIABCxAxCDARBDUM_ALVi5yi1g0M4taAJwAngAgAGEAYgB5geSAQMzLjaYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEKwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjP3JPs5Z3vAhXKO-wKHSztAU0Q4dUDCAw&uact=5
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=ZZdEYPHDO8HAlAb20qHoBg&q=unwahr&oq=unwahr&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyBwgAEEYQ_wEyAggAMgIIADICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAMgIIADICCABQjQtYjQtg5BJoAXAAeACAAYcBiAGEApIBAzAuMpgBAKABAaoBB2d3cy13aXrAAQE&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwixip_56Z3vAhVBIMUKHXZpCG0Q4dUDCAw&uact=5
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=ZZdEYPHDO8HAlAb20qHoBg&q=unwahr&oq=unwahr&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyBwgAEEYQ_wEyAggAMgIIADICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAMgIIADICCABQjQtYjQtg5BJoAXAAeACAAYcBiAGEApIBAzAuMpgBAKABAaoBB2d3cy13aXrAAQE&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwixip_56Z3vAhVBIMUKHXZpCG0Q4dUDCAw&uact=5
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=GJNEYM_wL8r3sAes2ofoBA&q=wahrheit&oq=wahrheit&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyAggAMggIABCxAxCDATIICAAQsQMQgwEyAggAMgUIABCxAzICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAOgcIABCwAxBDOgcILhCwAxBDOgQIABBDOgoIABCxAxCDARBDUM_ALVi5yi1g0M4taAJwAngAgAGEAYgB5geSAQMzLjaYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEKwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjP3JPs5Z3vAhXKO-wKHSztAU0Q4dUDCAw&uact=5
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=GJNEYM_wL8r3sAes2ofoBA&q=wahrheit&oq=wahrheit&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyAggAMggIABCxAxCDATIICAAQsQMQgwEyAggAMgUIABCxAzICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAOgcIABCwAxBDOgcILhCwAxBDOgQIABBDOgoIABCxAxCDARBDUM_ALVi5yi1g0M4taAJwAngAgAGEAYgB5geSAQMzLjaYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEKwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjP3JPs5Z3vAhXKO-wKHSztAU0Q4dUDCAw&uact=5
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=ZZdEYPHDO8HAlAb20qHoBg&q=unwahr&oq=unwahr&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyBwgAEEYQ_wEyAggAMgIIADICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAMgIIADICCABQjQtYjQtg5BJoAXAAeACAAYcBiAGEApIBAzAuMpgBAKABAaoBB2d3cy13aXrAAQE&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwixip_56Z3vAhVBIMUKHXZpCG0Q4dUDCAw&uact=5
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=ZZdEYPHDO8HAlAb20qHoBg&q=unwahr&oq=unwahr&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyBwgAEEYQ_wEyAggAMgIIADICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAMgIIADICCABQjQtYjQtg5BJoAXAAeACAAYcBiAGEApIBAzAuMpgBAKABAaoBB2d3cy13aXrAAQE&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwixip_56Z3vAhVBIMUKHXZpCG0Q4dUDCAw&uact=5
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CALVARIAE LOCUS / In diesem Sitzungsraum, in Abgeschlossenheit, 

Ungestörtheit und Ruhe hat man Zugang zu Gott. 

 

Und wie sagte es JESUS CHRISTUS selbst? 

Mt 6,6 / Wenn du aber betest, so geh in dein Kämmerlein und schließ die Tür zu und bete zu 

deinem Vater, der im Verborgenen ist; und dein Vater, der in das Verborgene sieht, wird dir's 

vergelten. 

-------------------------------------------------- 

Wer auf den LOKUS geht, der findet dort eine Möglichkeit seinen Müll loszuwerden, und seine 

Ruhe zum Nachdenken = Beten. 

Zitat: Der Begriff Kalvarienberg leitet sich aus der lateinischen Übersetzung des aramäischen 

Toponyms Golgota der Vulgata ab, wo er als Calvariae locus, lateinisch für „des Schädels 

Ort“[1] wiedergegeben wird.[2] / Wikipedia 

So, und nur so ist GOLGATHA zu verstehen! Doch weil die natürlichen, die materiellen, 

weltlichen Menschen sich um geistige Dinge nicht wirklich kümmern, sondern nur 

oberflächlich, deshalb vergleichen sie sich nur mit sich selbst und verstehen nichts. 

Gegen falsche Gesetzeslehrer und falsche Gesetzesausleger 

1.Tim 1,3 / Du weißt, wie ich dich ermahnt habe, in Ephesus zu bleiben, als ich nach 

Mazedonien zog, und einigen zu gebieten, dass sie nicht anders lehren, 4 auch nicht Acht haben 

https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=aJdEYObbO9f3sAeuoYngDw&q=jesus+christus&oq=jesus+christus&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyBQgAELEDMgIIADICCAAyAgguMgIIADICCAAyAggAMgIIADICCAAyAgguOgcIABCwAxBDOgcIABBHELADOgsILhCxAxCDARCTAjoICC4QsQMQgwE6CAgAELEDEIMBOgUILhCxAzoICAAQxwEQrwFQn9kKWIzyCmC99QpoAnACeACAAY8BiAGiDZIBBDIuMTOYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEIwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjmr9b66Z3vAhXXO-wKHa5QAvwQ4dUDCAw&uact=5
https://de.wikipedia.org/wiki/Aram%C3%A4ische_Sprachen
https://de.wikipedia.org/wiki/Golgota
https://de.wikipedia.org/wiki/Vulgata
https://de.wikipedia.org/wiki/Latein
https://de.wikipedia.org/wiki/Kalvarienberg#cite_note-words-1
https://de.wikipedia.org/wiki/Kalvarienberg#cite_note-vulgata-2
https://de.wikipedia.org/wiki/Kalvarienberg
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auf die Fabeln und Geschlechtsregister, die kein Ende haben und eher Fragen  aufbringen, als 

dass sie dem Ratschluss Gottes im Glauben dienen.  

5 Die Hauptsumme aller Unterweisung aber ist Liebe aus reinem Herzen und aus gutem 

Gewissen und aus ungefärbtem Glauben.  

6 Davon sind einige abgeirrt und haben sich hingewandt zu unnützem Geschwätz, 7 wollen 

die Schrift meistern und verstehen selber nicht, was sie sagen oder was sie so fest behaupten. 

8 Wir wissen aber, dass das Gesetz gut ist, wenn es jemand recht gebraucht, 9 weil er weiß, 

dass dem Gerechten kein Gesetz gegeben ist, sondern den Ungerechten und Ungehorsamen, 

den Gottlosen und Sündern, den Unheiligen und Ungeistlichen, den Vatermördern und 

Muttermördern, den Totschlägern, 10 den Unzüchtigen, den Knabenschändern, den 

Menschenhändlern, den Lügnern, den Meineidigen und wenn noch etwas anderes der 

heilsamen Lehre zuwider ist, 11 nach dem Evangelium von der Herrlichkeit des seligen Gottes, 

das mir anvertraut ist.  

-------------------------------------------------- 

Wird das Gesetz recht gebraucht, dann ist es gut! Doch wird das GG falsch gebraucht, dann ist 

es satanisch und teuflisch und erzeugt, so wie in Deutschland, die HÖLLE AUF ERDEN. 

Solche gesetzlosen, grundgesetzverweigernden, ignoranten Menschen verstehen nicht einmal 

ihr eigenes GG, das sie als Nanomaßstab kleinlich und pingelig an die Menschen anlegen und 

strafen = vergewaltigen, denen sie selbst, lt. GG unweigerlich in der Pflicht sind. Diesen 

Nanomaßstab, den sie an andere legen, den sie aber für ihre eigenen Pflichten vollkommen 

ignorieren und missachten. Hören Sie dazu bitte unbedingt die treffenden Bibelworte von 

JESUS CHRISTUS … 

Mt 23,4 / Sie binden schwere und unerträgliche Bürden und legen sie den Menschen auf die 

Schultern; aber sie selbst wollen keinen Finger dafür krümmen.  

-------------------------------------------------- 

Solchen unwissenden und nichtsverstehenden Menschen, richtiger gesetzlosen Verbrechern 

ohn Recht soll ich „MICH = MEIN ICH = WAHRHEIT“ unterwerfen? Niemals! 

Hes 3,9 / Ja, ich habe deine Stirn so hart wie einen Diamanten gemacht, der härter ist als ein 

Kieselstein. Darum fürchte dich nicht, entsetze dich auch nicht vor ihnen; denn sie sind ein 

https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=aJdEYObbO9f3sAeuoYngDw&q=jesus+christus&oq=jesus+christus&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyBQgAELEDMgIIADICCAAyAgguMgIIADICCAAyAggAMgIIADICCAAyAgguOgcIABCwAxBDOgcIABBHELADOgsILhCxAxCDARCTAjoICC4QsQMQgwE6CAgAELEDEIMBOgUILhCxAzoICAAQxwEQrwFQn9kKWIzyCmC99QpoAnACeACAAY8BiAGiDZIBBDIuMTOYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEIwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjmr9b66Z3vAhXXO-wKHa5QAvwQ4dUDCAw&uact=5
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=GJNEYM_wL8r3sAes2ofoBA&q=wahrheit&oq=wahrheit&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyAggAMggIABCxAxCDATIICAAQsQMQgwEyAggAMgUIABCxAzICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAOgcIABCwAxBDOgcILhCwAxBDOgQIABBDOgoIABCxAxCDARBDUM_ALVi5yi1g0M4taAJwAngAgAGEAYgB5geSAQMzLjaYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEKwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjP3JPs5Z3vAhXKO-wKHSztAU0Q4dUDCAw&uact=5
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Haus des Widerspruchs.  

-------------------------------------------------- 

Dieser ECKSTEIN VON ZION, der vom GOTT DER PRÄAMBEL ein für allemal 

unbeweglich gesetzt ist, und den die Bauleute dieser Welt verworfen haben ist es, der von 

DAVID geschleudert wurde, und der dem GOLIAT in die Stirn (Golgatha = Schädelstätte) fuhr, 

dass dieser einsichtig wurde in die göttliche WAHRHEIT, und sich freiwillig unter den GOTT 

ISRAELS stellte und sich in die göttliche Schöpfungsordnung fügte. 

GOTT HAT KAMPF NICHT NÖTIG, und deshalb erkennt man am Kampf wer mit dem GOTT 

DER PRÄAMBEL IST, und wer ohne den GOTT DER PRÄAMBEL ist. Wer kämpft, wenn 

auch durch IGNORANZ gegen DIE REALITÄT, die nicht weggeht, auch wenn man nicht an 

sie glaubt, der kämpft einen vergeblichen Kampf den er langfristig nur verlieren kann.  

Das ist so leicht zu verstehen, dass jeder der sich gegen diese LOGIK = LOGOS stellt seine 

Dummheit in einer Weise selbst bestätigt, dass sogar Sonderschüler ihn durchschauen. 

Jes 54,17 / Keiner Waffe, die gegen dich bereitet wird, soll es gelingen, und jede Zunge, die 

sich gegen dich erhebt, sollst du im Gericht schuldig sprechen. Das ist das Erbteil der Knechte 

des HERRN, und ihre Gerechtigkeit kommt von mir, spricht der HERR.  

-------------------------------------------------- 

Dan 8,23 / Aber gegen Ende ihrer Herrschaft, wenn die Frevler überhand nehmen, wird 

aufkommen ein frecher und verschlagener König. 24 Der wird mächtig sein, doch nicht so 

mächtig wie sie. Er wird ungeheures Unheil anrichten und es wird ihm gelingen, was er tut. 

Er wird die Starken vernichten. Und gegen das heilige Volkrichtet sich sein Sinnen, und es 

wird ihm durch Betrug gelingen und er wird überheblich werden, und unerwartet wird er 

viele verderben und wird sich auflehnen gegen den Fürsten aller Fürsten; aber er wird 

zerbrochen werden ohne Zutun von Menschenhand.  

-------------------------------------------------- 

DER GOTT DER PRÄAMBEL, die höchste irdische Instanz braucht keinen Menschen um 

das zu tun was er tun will, darum kann ihm auch kein Mensch wehren sein Werk zu vollenden. 

Wer wollte den GOTT DER PRÄAMBEL lehren, beeinflussen oder gar stoppen können? Die 

https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=GJNEYM_wL8r3sAes2ofoBA&q=wahrheit&oq=wahrheit&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyAggAMggIABCxAxCDATIICAAQsQMQgwEyAggAMgUIABCxAzICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAOgcIABCwAxBDOgcILhCwAxBDOgQIABBDOgoIABCxAxCDARBDUM_ALVi5yi1g0M4taAJwAngAgAGEAYgB5geSAQMzLjaYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEKwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjP3JPs5Z3vAhXKO-wKHSztAU0Q4dUDCAw&uact=5
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=aLNEYNrPKYyukwXHrJXIBQ&q=Realit%C3%A4t&oq=Realit%C3%A4t&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyBwgAELADEEMyBwgAELADEEMyBwgAELADEEMyBwgAELADEEMyBwgAELADEEMyBwgAELADEEMyBwgAELADEEMyBwgAELADEEMyBwgAELADEEMyBwgAELADEENQ6tqrAliz7KsCYNrvqwJoA3ACeACAAbwBiAG8AZIBAzAuMZgBAKABAaoBB2d3cy13aXrIAQrAAQE&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjao8DUhJ7vAhUM16QKHUdWBVkQ4dUDCAw&uact=5
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gott-, geist- und seelenlosen Weltzerstörer bzw. die untreuen gesetzlosen Staatsdiener in 

Deutschland etwa? Gestattet, dass ich lächle. 

Und nun macht was ihr wollt! Was habe ich mit euch und eurer verlogenen HÖLLE AUF 

ERDEN zu tun? 

Als WAHRHEIT kann ich nicht zurück in die Lüge und mich euch anpassen, selbst wenn ich 

wollte, ihr aber seid in der Lüge, in der UNWAHRHEIT frei, denn ihr könnt noch frei wählen 

ob ihr in der Lüge bleiben, oder euch der WAHRHEIT zuwenden wollt. Nutzt eure Chance. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

Ihr Hans W. Bader 

 

Anlage:  Die Dokumente dieses Vorgangs finden Sie hier: DOKUMENTE 

  Bitte Link anklicken: MEIN OFFENER BRIEF 1998  (Original) 

https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=GJNEYM_wL8r3sAes2ofoBA&q=wahrheit&oq=wahrheit&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyAggAMggIABCxAxCDATIICAAQsQMQgwEyAggAMgUIABCxAzICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAOgcIABCwAxBDOgcILhCwAxBDOgQIABBDOgoIABCxAxCDARBDUM_ALVi5yi1g0M4taAJwAngAgAGEAYgB5geSAQMzLjaYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEKwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjP3JPs5Z3vAhXKO-wKHSztAU0Q4dUDCAw&uact=5
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=GJNEYM_wL8r3sAes2ofoBA&q=wahrheit&oq=wahrheit&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyAggAMggIABCxAxCDATIICAAQsQMQgwEyAggAMgUIABCxAzICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAOgcIABCwAxBDOgcILhCwAxBDOgQIABBDOgoIABCxAxCDARBDUM_ALVi5yi1g0M4taAJwAngAgAGEAYgB5geSAQMzLjaYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEKwAEB&sclient=gws-wiz&ved=0ahUKEwjP3JPs5Z3vAhXKO-wKHSztAU0Q4dUDCAw&uact=5
https://hauptverzeichnis.beepworld.de/ultimatum.htm?nocache=1611406322
https://ichbindieliebe.beepworld.de/buka1a.htm

